

# GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

FOGLIO DELLE INSERZIONI

PARTE SECONDA

Roma - Giovedì, 9 settembre 2004

SI PUBBLICA TUTTI I GIORNI NON FESTIVI

DIREZIONE E REDAZIONE PRESSO IL MINISTERO DELLA GIUSTIZIA - UFFICIO PUBBLICAZIONE LEGGI E DECRETI - VIA ARENULA 70 - 00100 ROMA Amministrazione presso l'istituto poligrafico e zecca dello stato - libreria dello stato - piazza g. Verdi 10 - 00100 roma - centralino 06-85081

Le inserzioni si ricevono presso l'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato in Roma (Ufficio Inserzioni - Piazza Verdi, 10 - Telefoni 06-85082146 e 06-85082189). Le somme da inviare per il pagamento delle inserzioni devono essere versate sul c/c postale **n. 16715047** intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Le librerie concessionarie possono accettare solamente avvisi consegnati a mano e accompagnati dal relativo importo. L'importo degli abbonamenti deve essere versato sul c/c postale **n. 16716029** intestato a: Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato – Roma. Sul retro deve essere indicata la causale nonché il codice fiscale o il numero di partita IVA dell'abbonato. Le richieste dei fascicoli separati devono essere inviate all'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato, versando il relativo importo sul predetto conto corrente postale.

## SOMMARIO

## Annunzi commerciali:

— Convocazioni di assemblea	Pag.	
— Altri annunzi commerciali	*	5

## Annunzi giudiziari:

— Notifiche per pubblici proclami»	62
— Ammortamenti	64
— Eredità	65
— Piani di riparto e deposito bilanci finali di liquidazione . »	66

## Avvisi d'asta e bandi di gara:

— Bandi di gara	 <b>»</b>	66
— Espropri	<b>»</b>	204

## Altri annunzi;

_	- Specialità medicinali, presidi sanitari e medico-chirurgici	*	20

Indice degli annunzi commerciali ...... Pag. 209

## S-22114 (A pagamento).

## ANNUNZI COMMERCIALI

CONVOCAZIONI DI ASSEMBLEA

## CEN.SER. - S.p.a. Centro Servizi

Sede sociale in Rovigo, viale Porta Adige n. 45 Capitale sociale € 10.278.350,00 interamente versato Tribunale di Rovigo, registro società n. 7.344 Partita I.V.A. n. 00945340297

### Convocazione assemblea

Si comunica che è stata indetta l'assemblea ordinaria e straordinaria dei soci, in prima convocazione, per mercoledì 29 settembre 2004, alle ore 8, presso la sede legale del Cen.Ser. S.p.a., viale Porta Adige n. 45, 45100 Rovigo, ed, occorrendo, in seconda convocazione, nello stesso luogo, per giovedì 30 settembre 2004, ore 10, al fine di deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

## Parte ordinaria:

- 1. Lettura ed approvazione del verbale n. 3/2004 relativo alla seduta assembleare andata deserta del 29 aprile 2004 e n. 4/2002 relativo alla seduta del 4 maggio 2004;
  - 2. Dimissioni amministratore e nomina suo sostituto.

## Parte straordinaria:

1. Modifiche statutarie ai sensi del decreto legislativo n. 6 del 17 gennaio 2003 e successive modificazioni ed integrazioni.

Si rammenta che ai sensi dell'art. 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni presso la sede sociale o presso la Cassa di Risparmio di Padova e Rovigo, sede di Rovigo, via Mazzini nn. 9-11-13, almeno cinque giorni prima della riunione.

Gli azionisti possono farsi rappresentare da altre persone, che non siano però gli amministratori, sindaci o dipendenti della società o di società controllate, purché in possesso di apposita delega con specifica autorizzazione al voto.

Il presidente: geom. Giuliano Ferraccioli.

## Compagnia Aeronautica Italiana - S.p.a.

Sede in Roma, Aeroporto Ciampino Ovest Capitale sociale € 40.000.000,00 interamente versato Tribunale di Roma, registro società n. 3517/69

#### Convocazione assemblea

Gli azionisti della S.p.a. Compagnia Aeronautica Italiana, con sede in Roma, Aeroporto Ciampino Ovest, sono convocati presso la sede sociale per le seguenti Assemblee assemblea ordinaria il giorno 28 settembre 2004 alle ore 10 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 30 settembre alle ore 10, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Questioni relative all'assunzione di personale;
- 2. Affidamento del controllo contabile al Collegio sindacale e rideterminazione del compenso;
  - 3. Varie ed eventuali.

#### Assemblea straordinaria

Il giorno 28 settembre 2004 alle ore 11 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 30 settembre 2004 alle ore 11, per deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

Adeguamento dello statuto al nuovo diritto societario.

Ai sensi dell'art. 4 delle legge 29 dicembre 1962, n. 1745 possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Raffale Di Loreto

S-22039 (A pagamento).

## **CONFEZIONI MODI - S.p.a.**

Sede in Montone, via dell'Industria nn. 18/22 Capitale sociale € 676.000,00 interamente versato Iscritta nel registro delle imprese di Perugia al n. 00580260545 Codice fiscale n. 00580260545

## Convocazione di assemblea straordinaria

È convocata l'assemblea straordinaria degli azionisti in Montone, via dell'Industria nn. 18/22, presso la sede sociale, per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 12, in prima convocazione, ed in seconda convocazione, il 29 settembre 2004 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare in merito al seguente

## Ordine del giorno:

1. Modifiche statutarie per adeguamento alla riforma del diritto societario.

Il diritto di intervento è disciplinato dall'art. 2370 del Codice civile.

Montone, 2 settembre 2004

Confezioni Modi S.p.a. p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Amedeo Bovicelli

S-22026 (A pagamento).

## FONO VI. PI. ITALIA - S.p.a.

Sede in via Amendola n. 170/5

Capitale sociale € 413.168,00 interamente versato Tribunale di Bari registro società n. 17003 elenco n. 102/85

C.C.I.A.A. Bari n. 250397

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03245270727

#### Convocazione assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede amministrativa in Conversano (BA), via Pantaleo n. 20/A, per il giorno 29 settembre 2004 ore 18 in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 30 settembre 2004 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Adozione nuovo statuto della società ai sensi del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6;

Affidamento incarico controllo contabile del bilancio al 31 dicembre 2004, e di quelli dei due successivi esercizi con chiusura al 31 dicembre 2005 e 2006 ad una società di revisione;

Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che a termine di legge, abbiano depositato le loro azioni, presso la sede sociale.

Bari, 3 settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: ing. Luca Montrone

S-22043 (A pagamento).

## COMITALY - S.p.a.

Sede sociale in Fondi (LT), viale Piemonte n. 1 Capitale sociale € 2.000.000,00 versato per € 600.000,00 R.E.A. di Latina n. 151002

Codice fiscale e numero di iscrizione 02166010591

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria ed ordinaria per il giorno 28 settembre 2004, alle ore 7 in Fondi, presso la sala conferenze del Centro direzionale del Centro agroalimentare di Fondi, viale Piemonte n. 1, in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 12 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Proposta di adozione di un nuovo statuto sociale, per adeguamento alle disposizioni del decreto legislativo n. 6/2003 e successive modificazioni ed integrazioni; deliberazioni inerenti e conseguenti.

Parte ordinaria:

Nomina consiglieri di amministrazione;

Determinazione compensi Organi amministrativi;

Varie ed eventuali.

Per l'intervento in assemblea si osservano le disposizioni di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Giuseppe La Rocca

S-22044 (A pagamento).

## CASSA DI RISPARMIO DI CENTO - S.p.a.

Aderente al Fondo interbancario di tutela dei depositi
Iscritta all' Albo delle banche
Appartenente al gruppo bancario Cassa di Risparmio di Cento
Iscritto all' Albo dei gruppi bancari
Sede legale in Cento (FE), via Matteotti n. 8/b
Capitale sociale € 65.598.414,36 interamente versato
Registro delle imprese di Ferrara, codice fiscale e
partita I.V.A. n. 01208920387

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede legale della società in Cento (FE), sala di rappresentanza con ingresso da corso del Guercino n. 32, il giorno di mercoledì 29 settembre 2004, alle ore 15 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno successivo, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Proposta di modifica dello statuto sociale, per adeguarlo alle disposizioni di cui ai decreti legislativi n. 5/2003 e n. 6/2003, e successive modifiche e integrazioni, ed alle esigenze operative della società.

La partecipazione all'assemblea è regolata dalle norme di legge e di statuto.

Cento, 2 settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Alberto Pivetti

S-22047 (A pagamento).

## BINGO SEVEN - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Ronchi n. 39 Capitale sociale € 994.405,00 Registro imprese di Milano n. 12865970151 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 12865970151

I signori azionisti sono convocati in assemblea presso lo studio del notaio Patrizia Leccardi, piazza Cavour n. 3, Milano, in data 27 settembre 2004 alle ore 15 in prima convocazione ed in data 29 settembre 2004, stessi luogo ed ora, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno.

Parte straordinaria:

- 1. Provvedimenti ai sensi degli articoli 2446 e 2447 del Codice civile;
  - 2. Trasferimento della sede sociale;
- 3. Modifiche statutarie anche in conformità a quanto disposto dai decreti legislativi 17 gennaio 2003, n. 5 e n. 6 e successive modifiche ed integrazioni;
  - 4. Adozione di un nuovo testo di statuto.

Parte ordinaria:

- 1. Nomine cariche sociali;
- 2. Attribuzione dei poteri;
- 3. Varie ed eventuali.

Il deposito delle azioni dovrà essere effettuato presso le casse sociali o enti creditizi in conformità alla legge.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Mastrantuono Leonardo

S-22051 (A pagamento).

## Birra Peroni - S.p.a.

Sede in Roma, via Renato Birolli n. 8

Capitale sociale € 203.075.950,00 interamente versato

R.E.A. di Roma n. 1054292

Codice fiscale e numero d'iscrizione
al registro delle imprese di Roma 06996881006

Partita I.V.A. n. 06996881006

Avviso di convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede della società in Roma, via Renato Birolli n. 8, per il giorno 27 settembre 2004, alle ore 15, in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione, per il giorno 28 settembre 2004, alla stessa ora e nello stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Parte straordinaria:

2. Proposta di fusione mediante incorporazione nella società della «Perlux S.f.l.» deliberazioni inerenti e conseguenti.

Hanno diritto di intervenire nell'assemblea o di farsi rappresentare gli azionisti a cui spetta il diritto di voto ai sensi di legge. Ogni azione attribuisce un voto. Ciascun socio può farsi rappresentare, mediante delega scritta, anche da estranei, nei termini e con le limitazioni previste dall'art. 2372 del Codice civile (art. 9 dello statuto sociale).

Roma, 3 settembre 2004

Birra Peroni S.p.a. L'amministratore delegato: H.F.J. Langley

S-22071 (A pagamento).

## ITALCHIMICI - S.p.a.

Sede legale in Pomezia, via Pontina km 29, n. 5 Capitale sociale € 5.137.060,00 interamente versato Codice fiscale n. 01328640592

Avviso di convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Pomezia presso lo studio notarile Lorusso Caputi sito in Pomezia, via Roma n. 84 per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 10 in prima convocazione ed eventualmente per il giorno 28 settembre 2004, in seconda convocazione stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Modifiche allo statuto sociale in conformità alla riforma del diritto societario e adozione del nuovo testo di statuto;
  - 2. Varie ed eventuali.

Diritto di intervento in assemblea ai sensi di legge e di statuto.

Pomezia, 1° settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione: Garrow William James

S-22027 (A pagamento).

## Metronotte Città di Genova Istituto di Vigilanza Privata - S.p.a.

Sede in Genova, Lungobisagno Istria n. 27/O R
Capitale sociale € 104.000,00 interamente versato
Registro imprese C.C.I.A.A. di Genova
Codice fiscale n. 04009860372
Partita I.V.A. n. 03551390101

I signori soci sono convocati in assemblea presso la sede della società Fidelitas S.p.a. Fiduciaria di Sicurezza in Bergamo, via A. Depretis n. 3/7, il giorno 28 settembre 2004 alle ore 11,30, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Adozione di un nuovo statuto sociale per l'adeguamento delle regole di funzionamento della società alle novità di cui al decreto legislativo n. 6/2003 e successiva normativa correttiva ed integrativa.

Parte ordinaria:

1. Nomina del revisore contabile.

Il diritto di intervento all'assemblea è regolato ai sensi dell'art. 2370 del Codice civile.

Genova, 2 settembre 2004

Il presidente: dott. Giacomo Gnutti

S-22046 (A pagamento).

## MAZDA MOTOR ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Roma, via Andrea Argoli n. 54
Capitale sociale € 250.000,00 interamente versato
Iscrizione al registro delle imprese di Roma n. 05916001000
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 05916001000

Avviso di convocazione

Un'assemblea straordinaria e ordinaria della Mazda Motor Italia S.p.a., sede in Roma, via Andrea Argoli n. 54/è convocata per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 9 presso la sede sociale, e il giorno 29 settembre 2004, stessa ora e luogo, in seconda convocazione se necessaria, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Modifica dello statuto sociale;
- 2. Eventuali e varie.

Parte ordinaria:

- 1. Attribuzione della funzione del controllo contabile;
- 2. Eventuali e varie.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato le loro azioni presso la sede sociale almeno 7 giorni prima della data fissata per l'adunanza.

Il procuratore generale: avvocato Andrea Imperiali.

S-22052 (A pagamento).

## EDISUD - S.p.a.

## Società per azioni Editrice del Sud

Sede in Bari, via Scipione l'Africano n. 264 Capitale sociale € 2.500.000,00 interamente versato Tribunale di Bari registro società n. 12372 el. 1/81 C.C.I.A.A. Bari n. 192794

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02492480724

Convocazione assemblea straordinaria dei soci

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale in Bari, via Scipione l'Africano n. 264 per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 11,30 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 settembre 2004 alla stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Adeguamento dello statuto sociale alle nuove norme di legge;
- 2. Sopravvenute ed urgenti.

Possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le proprie azioni presso la società nei termini di legge e statuto.

Il presidente: cav. lav. Giuseppe Lobuono.

S-22031 (A pagamento).

## **MEDITERRANEA - S.p.a.**

Sede in Bari, via Scipione l'Africano n. 264 Capitale sociale € 3.325.965,72 Tribunale di Bari n. 1221 Registro società n. 19/22 di elenco C.C.I.A.A. n. 898 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00254380728

Convocazione assemblea straordinaria dei soci

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale in Bari, via Scipione l'Africano n. 264 per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 13 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 settembre 2004 alla stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Adeguamento dello statuto sociale alle nuove norme di legge;
- 2. Sopravvenute ed urgenti.

Possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le proprie azioni presso la società nei termini di legge e statuto.

Il consigliere delegato: cav. lav. Giuseppe Lobuono.

S-22032 (A pagamento).

## IMMOBILIARE STAZIONE DI COSSATO - S.p.a.

Sede sociale in Roma, via R. Rodriguez Periera n. 97 Capitale sociale € 3.580.200 interamente versato

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 9 presso la sede legale in Roma, via R. Rodriguez Pereira n. 97, in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 29 settembre 2004 in seconda convocazione, stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

1. Modifiche statutarie (decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6).

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro soci che, almeno cinque giorni prima della riunione, abbiano depositato le azioni presso la sede sociale o presso la Banca di Roma, agenzia Roma 224.

Roma, 2 settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: prof. avv. Leonardo Di Brina

S-22033 (A pagamento).

## TEP - S.p.a.

Sede sociale in Parma, via Taro n. 12 Capitale sociale € 7.747.000,00 interamente versato Iscritta al n. 02155050343 del registro imprese di Parma

Avviso di convocazione assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati per il giorno 30 settembre 2004 alle ore 11, in Parma, via Verdi n. 6, presso lo studio del notaio dott. Angelo Busani, in prima ed unica convocazione, in assemblea, parte ordinaria e parte straordinaria, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Approvazione bilancio d'esercizio chiuso al 31 dicembre 2003, relazione del Consiglio di amministrazione sulla gestione; relazione del Collegio sindacale e presa d'atto bilancio consolidato Gruppo Tep al 31 dicembre 2003;
  - 2. Proposta di destinazione utili bilancio 2003;
- 3. Nomina Consiglio di amministrazione, presidente e vice presidente;
  - 4. Nomina Collegio sindacale;
  - 5. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

1. Modifiche dello statuto sociale in adeguamento al decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6.

Per intervenire all'assemblea le azioni dovranno essere depositate a termini di legge presso la sede della società in via Taro n. 12, Parma.

Parma, 26 agosto 2004

Il presidente: ing. Andrea Costa.

S-22100 (A pagamento).

## MANTERO SETA - S.p.a.

Sede in Como, via Volta n. 74 Capitale sociale € 23.400.000,00 Iscrizione al registro delle imprese di Como e codice fiscale n. 02387120138

Convocazione di assemblea straordinaria

È indetta l'assemblea straordinaria dei soci presso la sede sociale in Como, via Volta n. 74, il giorno 26 settembre 2004 alle ore 18, in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 10, stesso luogo, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Modifiche statutarie;
- 2. Varie ed eventuali.

Como, 1° settembre 2004

Il presidente ing. Federico Mantero.

S-22101 (A pagamento).

## TIBERMEC - S.p.a.

Sede in Umbertide, zona ind.le Madonna del Moro Capitale sociale € 1.040.000,00 interamente versato Iscritta nel registro delle imprese di Perugia al n. 01196740540 Codice fiscale n. 01196740540

Convocazione assemblea straordinaria

È fissata l'assemblea straordinaria degli azionisti per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 9,30 in Umbertide, zona industriale Madonna del Moro, presso la sede legale, in prima convocazione, e per il giorno 29 settembre 2004 stesso luogo ed ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare in merito al seguente

Ordine del giorno:

Modifiche statutarie per adeguamento alla riforma del diritto societario.

Il diritto di intervento è ai sensi dell'art. 2370 del Codice civile.

Umbertide, 2 settembre 2004

Tibermec S.p.a.
p. Il Consiglio di amministrazione
Il presidente: Ubaldo Cipriani

S-22034 (A pagamento).

## Società Spoletina di Imprese Trasporti - S.p.a.

Sede in Spoleto, s.s. Flaminia km 127,700

Capitale sociale € 1.212.640 00 interamente versato

Registro imprese Tribunale di Spoleto n. 310

Codice fiscale n. 00152450540

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale in  $1^{\rm a}$  convocazione il giorno 27 settembre 2004 alle ore 9 ed in  $2^{\rm a}$  convocazione il giorno 28 settembre 2004 alle ore 15 stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Adeguamento dello statuto al nuovo codice societario.

Deposito delle azioni nei termini di legge presso la sede della società.

Spoleto, 2 settembre 2004

Società Spoletina di Imprese Trasporti S.p.a. Il presidente: Giancarlo Tulipani

S-22035 (A pagamento).

## C.M.S.P. - S.p.a.

Sede legale in Frossasco (TO), via Torino nn. 2/10 Capitale sociale € 7.575.000 interamente versato Registro delle imprese di Pinerolo n. 02053430019 C.C.I.A.A. - R.E.A. di Torino al n. 527866 Codice fiscale n. 02053430019

I signori azionisti sono convocati per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 12, presso la sede della società sita in Frossasco (TO), via Torino nn. 2/10, ed occorrendo in seconda convocazione, per il giorno 29 settembre 2004, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Determinazione del compenso dell'Organo amministrativo per l'anno 2004: deliberazioni relative;
- 2. Apporto di mezzi propri richiesti dalla legge n. 488/92 per la realizzazione del programma d'investimento inserito nel Patto Territoriale del Pinerolese (Progetto n. 17): precisazioni in merito alle riserve e deliberazioni relative.

Parte straordinaria:

Adeguamento/integrazioni dello statuto al decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 (riforma del diritto societario), come da bozza a mano degli azionisti.

Ai sensi dell'art. 11 dello statuto sociale e dell'art. 2370 del Codice civile le azioni possono essere depositate o presso la sede sociale, o presso la cassa incaricata «Plurifid S.p.a.», con sede legale in Torino, via Dellala n. 6, o presso altri Istituti di credito appartenenti al gruppo «Unicredit».

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Tomasi Canovo Angelo

S-22111 (A pagamento).

## COSTRUTTORI ROMANI RIUNITI GRANDI OPERE - S.p.a.

Sede in Roma, via P.S. Mancini n. Capitale sociale € 5.164.568 Tribunale di Roma n. 3439/86 Codice fiscale n. 07413260584

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede dell'Acer in Roma, via di Villa Patrizi n. 11 per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 9,30 ed occorrendo per il giorno 28 settembre 2004 stessi ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Modificazioni dello statuto sociale, adeguamento al decreto legislativo n. 6 del 17 gennaio 2003 e successive modificazioni.

Possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le proprie azioni almeno cinque giorni prima della data di convocazione presso la sede di Roma, via P.S. Mancini n. 2.

Roma, 3 settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Carlo De Maria

S-22112 (A pagamento).

## Gius. Laterza & Figli - S.p.a.

Sede in Roma, via di Villa Sacchetti n. 17 Capitale sociale € 263.250 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Roma n. 2391/61

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in prima convocazione per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 7 in Roma presso la sede di via di Villa Sacchetti n. 17 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 16 stesso luogo, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

1. Adeguamento dello statuto sociale a quanto previsto dalla nuova normativa sul diritto societario di cui al decreto legislativo n. 6/2003 e successive modifiche.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, abbiano depositato i titoli azionari, in virtù dei quali abbiano diritto al voto, presso la sede sociale di Roma o la sede amministrativa di Bari, o presso i seguenti Istituti Bancari (Banca di Roma, Credito Italiano, Intesa Bci S.p.a. - Rete Cariplo) che ne certifichino l'avvenuto deposito.

Roma, 3 settembre 2004

Il presidente: dott. Giuseppe Laterza.

S-22036 (A pagamento).

## **ELECTRABEL ITALIA - S.p.a.**

Sede legale in Roma, via Orazio n. 31 Capitale sociale € 65.100.000,00 interamente versato Registro delle imprese di Roma e codice fiscale n. 06289781004

## Convocazione assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede di Electrabel Italia S.p.a. in Roma, via Orazio n. 31, per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 15,30, in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 30 settembre 2004, alla stessa ora e nel medesimo luogo, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

1. Proposta di integrale revisione dello statuto sociale al fine di adeguarlo alle nuove norme in tema di diritto societario, approvazione del nuovo testo di statuto sociale.

Roma, 1° settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Jacques Hugè

S-22037 (A pagamento).

## Roselectra - S.p.a.

Sede in Rosignano Solvay (LI), via Piave n. 6 Capitale sociale € 200.000,00 interamente versato Registro imprese di Livorno e codice fiscale n. 01388480491

## Convocazione assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede di Electrabel Italia S.p.a. in Roma, via Orazio n. 31, per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 16, in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 30 settembre 2004, alla stessa ora e nel medesimo luogo, per discutere e deliberare sul seguente

1. Proposta di integrale revisione dello statuto sociale al fine di adeguarlo alle nuove norme in tema di diritto societario, approvazione del nuovo testo di statuto sociale.

Roma, 1° settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Jacques Hugè

S-22038 (A pagamento).

## Air Fire - S.p.a.

Sede in Roma, via della Tenuta Della Mistica n. 33
Capitale sociale € 516.400 interamente versato
Registro imprese di Roma
Codice fiscale n. 06305150580
Partita I.V.A. n. 01526921000

L'assemblea degli azionisti è convocata in Roma, presso la sede sociale per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 9,30 e, occorrendo, in eventuale seconda convocazione, per il giorno 4 ottobre 2004, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Modifiche norme statuto per adeguamento a decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6.

Il presidente: Armando Evangelisti.

S-22040 (A pagamento).

## AZIENDA PER LA MOBILITÀ NELL'AREA DI TARANTO - S.p.a.

Sede in Taranto, via C. Battisti n. 657 Tel. 099/7356201, fax 099/7794247

Capitale sociale € 8.400.000,00 sottoscritto interamente versato R.E.A. di Taranto n. 108887

Numero di iscrizione registro imprese, codice fiscale e partita I.V.A. 00146330733

## Avviso di convocazione

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria, presso lo studio del notaio dott. Gianfranco Troise, in Taranto corso Umberto n. 3 per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 10,30 in prima convocazione, e occorrendo in seconda convocazione per il giorno 28 settembre 2004 alla stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Proposta modifiche statutarie, con sostanziale riformulazione del testo dello statuto vigente, anche per adeguamento alla nuova normativa di diritto societario; delibere conseguenti.

La partecipazione all'assemblea sarà regolata dalle norme di legge e di statuto.

Taranto, 3 settembre 2004

Il presidente: Enzo Manco.

S-22045 (A pagamento).

## IMA ITALIA ASSISTANCE - S.p.a.

Sede in Sesto San Giovanni (MI), piazza Indro Montanelli n. 20 Capitale sociale € 2.507.000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 09749030152

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso lo studio notarile Cavallone in Milano, piazza della Repubblica n. 28, per il giorno 27 settembre in prima convocazione, alle ore 17,15 e occorrendo in seconda convocazione, per il giorno 29 settembre 2004 stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Assemblea ordinaria:

- 1. Nomina amministratori e determinazioni compensi;
- 2. Varie ed eventuali.

Assemblea straordinaria:

- 1. Adozione del nuovo testo di statuto conforme alle nuove disposizioni in materia di riforma del diritto societario;
  - 2. Delibere inerenti e conseguenti.

Per l'intervento all'assemblea gli azionisti dovranno, ai sensi della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, depositare le loro azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le banche incaricate o presso le casse sociali.

L'amministratore delegato: Petit Jean.

S-22157 (A pagamento).

## LIGABUE GATE GOURMET MILANO - S.p.a.

Sede legale in Varese, Somma Lombardo Aeroporto Milano Malpensa Capitale sociale € 2.516.016,00

Iscritta nella sez. ord. del registro imprese di Varese al n. 26879 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02449740121

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 27 settembre 2004, presso la sede sociale di Ligabue Gate Gourmet Italia S.p.a. in Aeroporto Marco Polo a Tessera-Venezia, per deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

Ore 11 parte straordinaria:

1. Modifiche allo statuto ai sensi del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 e successive modifiche.

Ore 11,30 parte ordinaria:

- 1. Nomina di due amministratori;
- 2. Nomina presidente Collegio sindacale;
- 3. Nomina revisore contabile.

Per l'intervento all'assemblea i soci dovranno depositare le proprie azioni presso la sede legale almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per l'assemblea.

Somma Lombardo, 31 agosto 2004

Il presidente: ing. Carlo Scarsciotti.

S-22158 (A pagamento).

## SIRFIN - S.p.a.

Sede legale in Cosenza, via Isonzo n. 2/M Capitale sociale € 579.650,24 interamente versato Codice fiscale e registro imprese di Cosenza n. 00330260787

Avviso di convocazione assemblea straordinaria

Gli azionisti della Sirfin S.p.a. sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio dott. Riccardo Scornajenghi, piazzale Genova n. 5, Rende (CS), in prima convocazione per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 18 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004 stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

1. Adeguamento dello statuto sociale ai sensi del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 (riforma societaria) nonché in relazione a nuove esigenze societarie.

Deposito delle azioni come per legge.

Cosenza, 2 settembre 2004

Sirfin S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Renato Scarnati

S-22054 (A pagamento).

## FORT DODGE ANIMAL HEALTH - S.p.a.

Sede legale in Aprilia (LT), via Nettunense n. 90 Capitale sociale € 820.000 interamente versato C.C.I.A.A. di Latina n. 16402/2000 Codice fiscale n. 00278930490 Partita I.V.A. n. 01982000596

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 28 settembre 2004, alle ore 19,30, presso lo studio notarile Atlante-Cerasi, in Roma, piazzale di Porta Pia n. 121, in prima convocazione, e per il giorno 30 settembre 2004, alle ore 10,30, stesso luogo, in eventuale seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno.

1. Adeguamento, modifica ed integrazione dello statuto sociale; deliberazioni inerenti e conseguenti.

Aprilia, 30 agosto 2004

p. Il Consiglio di amministrazione: L'amministratore delegato: dott. Ugo Cosentino

S-22057 (A pagamento).

## **AXITER - S.p.a.**

Sede in Roma, piazza G. G. Belli n. 2 Capitale sociale € 166.400

Iscritta al registro imprese di Roma al n. 08509310580

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria in Roma, piazza G.G. Belli n. 2 per il giorno 28 settembre 2004, alle ore 17,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Modifica dell'oggetto sociale;
- 2. Adozione di un nuovo statuto sociale anche in adeguamento alla riforma del diritto societario di cui ai decreti legislativi n. 5 e 6 del 17 gennaio 2003.

Parte ordinaria:

3. Affidamento della funzione del controllo contabile: deliberazioni inerenti e conseguenti.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Sergio Billè

S-22058 (A pagamento).

## Roma Multiservizi - S.p.a.

Sede in Roma, via Tiburtina n. 1072 Capitale sociale € 2.066.000 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 04748121003

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori soci sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale in Roma, via Tiburtina n. 1072, per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 11 ed, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 29 settembre 2004, stessa ora e luogo, per discutere e deliberare il seguente

#### Ordine del giorno:

Adeguamento dello statuto sociale alle disposizioni di cui al decreto legislativo n. 6/2003 (riforma del diritto societario).

Si rammenta che potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea, abbiano depositato i titoli azionari presso la sede sociale ovvero, per i soci pubblici, presso le rispettive tesorerie.

Il presidente del Consiglio di amministrazione Carlo Grimaldi

S-22056 (A pagamento).

## PROGRAMATICA SISTEMI - S.p.a.

Sede in Pomezia, via dei Castelli Romani n. 12A Capitale sociale € 1.600.000,00 interamente versato Partita I.V.A. n. 01936341005

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 18 ed in eventuale seconda convocazione per il giorno 28 settembre 2004 alla stessa ora presso lo studio del notaio Fabro in Roma, via Nizza n. 11, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

1. Adeguamento dello statuto sociale alla nuova disciplina decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 e successive modifiche; deliberazioni relative e conseguenti.

Intervento in assemblea a norma di legge e statuto.

Il presidente e legale rappresentante: Giorgio Procaccia.

S-22097 (A pagamento).

## Fintermica - S.p.a.

Sede legale in Roma, viale dell'Umanesimo n. 90 Capitale sociale € 5.200.000,00 R.E.A. di Roma n. 480955 Registro imprese e codice fiscale n. 03048700151 Partita I.V.A. n. 00858611007

Gli azionisti della Fintermica S.p.a. sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria alle ore 16 presso la sede sociale in Roma, viale dell'Umanesimo n. 90, il giorno 28 settembre 2004 in prima convocazione, ed occorrendo in seconda il giorno 29 settembre 2004, stessi ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Adeguamento dello statuto sociale al decreto legislativo n. 6/2003.

Parte ordinaria:

Conferimento a società di revisione dell'incarico di controllo contabile ai sensi del decreto legislativo n. 6/2003.

Il presidente: Angelo Jacorossi.

S-22060 (A pagamento).

## IMMOBILIARE SANTA CATERINA - S.p.a.

Sede legale in Milano, Foro Buonaparte n. 70 Capitale sociale € 309.600,00

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede legale in prima convocazione per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 15.30 ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004, stesso luogo ed ora, con il seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Adozione nuovo testo di statuto sociale con introduzione di un nuovo articolo sul recesso e con modifica degli articoli 3, 7, 9, 11, 13, 14, 26, 27, 29, 31, 32, 37 e 39 del vigente statuto anche ai fini di adeguamento ai decreti legislativi n. 5/2003 e n. 6/2003;
  - 2. Deliberazioni inerenti e conseguenti.

Milano, 30 agosto 2004

Il presidente: dott. Andrea Colussi.

S-22092 (A pagamento).

## CARICE IMMOBILIARE - S.p.a.

Sede legale in Cesena, corso Garibaldi n. 18 Capitale sociale di € 10.332.300 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Forlì-Cesena al n. 21045 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02403320407

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti Cassa di Risparmio di Cesena e Fondazione della Cassa di Risparmio di Cesena sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale di corso Garibaldi n. 18, Cesena, il giorno martedì 28 settembre 2004 alle ore 16, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

1. Proposte di modifiche allo statuto sociale, anche in applicazione della riforma del diritto societario: art. 1 (denominazione); art. 2 (sede sociale), art. 5 (capitale sociale), nuovo art. 7 (diritto di recesso), attuali artt. 8, 9, 10, 12, 13 (assemblea), attuali artt. 16, 18, 19 (Consiglio di amministrazione), attuale art. 21 (Collegio sindacale), nuovo art. 22 (controllo contabile), attuale art. 24 (bilancio), attuale art. 27 (clausola compromissoria), e conseguente rinumerazione degli articoli e titolazione.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: cav. del lav. Davide Trevisani

S-22098 (A pagamento).

## **FIDIA - S.p.a.**

Sede sociale in Dosson di Casier (TV), viale Delle Industrie n. 94 Capitale sociale € 500.000,00 interamente versato Registro imprese di Treviso R.E.A. n. 154194 Codice fiscale e partita I.V.A. numero di iscrizione 01350260269

I signori azionisti, i componenti del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale sono convocati in assemblea straordinaria, in prima convocazione il 27 settembre 2004 alle ore 18 presso lo studio del notaio dott. Francesco Giopato in Treviso, via Riccati n. 7 e, in eventuale seconda convocazione, il 28 settembre 2004 stesso luogo e ora, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Modifica dello statuto sociale in seguito all'entrata in vigore della riforma del diritto societario decreto legislativo 6/2003;

Varie ed eventuali.

Modalità di partecipazione ai sensi di legge.

Casier, 23 agosto 2004

p. Il Consiglio di amministrazione: Il presidente: Gianfranco Andreatta

S-22086 (A pagamento).

## **ENVIROIL ITALIA - S.p.a.**

Sede legale in Pomezia, via Orvieto n. 12 Capitale sociale € 5.474.400, versato € 4.845.816,01 Partita I.V.A. n. 05196121007

Avviso di convocazione assemblea

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in via Orvieto n. 12, 00040 Pomezia (RM) in prima convocazione il giorno 27 settembre 2004 alle ore 13 ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 settembre 2004, stesso luogo alle ore 13, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

1. Proposta di aumento dei mezzi propri societari a seguito dei fabbisogni finanziari connessi al completamento dell'investimento per lo stabilimento di Gela.

Envirol Italia S.p.a. L'amministratore delegato: ing. Silvio Bonanni

S-22096 (A pagamento).

## APTV - Azienda Provinciale Trasporti Verona - S.p.a.

Sede in Verona, lungadige Galtarossa n. 5 Capitale sociale € 23.294.150,00 interamente versato Registro imprese di Verona, codice fiscale e partita I.V.A. n. 02670860234

Avviso di convocazione di assemblea

I signori azionisti della società in epigrafe sono convocati in assemblea, da tenersi il giorno 28 settembre 2004 alle ore 17, presso la sede legale in Verona, lungadige Galtarossa n. 5, in prima convocazione, e, occorrendo, presso la medesima sede per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 18, in seconda convocazione, al fine di discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Adeguamento dello statuto vigente alle norme introdotte dai decreti legislativi nn. 5 e 6 del 17 gennaio 2003 in materia di diritto societario, ed approvazione del nuovo testo di statuto.

Parte ordinaria:

Nomina dell'Organo di controllo contabile, ex art. 2409-bis e 2409-quater del Codice civile.

Per l'intervento in assemblea valgono le disposizioni di legge e dello statuto.

Verona, 1° settembre 2004

p. Il Consiglio d'amministrazione Il presidente: prof. Gianfranco Carbognin

S-22089 (A pagamento).

## AZIENDA TERRITORIALE ENERGIA AMBIENTE - S.p.a.

Sede legale in Vercelli, corso Palestro n. 126 Capitale sociale € 8.203.255,00 interamente versato Registro delle imprese di Vercelli n. 01938630025 R.E.A. n. 174190 (C.C.I.A.A. di Vercelli) Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01938630025

Convocazione di assemblea

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria in prima convocazione per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 18,30 presso la sede legale della società in Vercelli, corso Palestro n. 126, e, occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004 stesso luogo, alle ore 21, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Adeguamento dello statuto sociale alla riforma del diritto societario. Adozione di un nuovo testo di statuto.

Parti ordinaria:

1. Nomina del revisore contabile.

Per intervenire in assemblea, gli aventi diritto dovranno presentare le relative certificazioni ai sensi di legge.

L'amministratore delegato: Franco Borasio.

S-22117 (A pagamento).

## IMMOBILIARE F.LLI PASQUA - S.p.a.

Sede in Verona, via Belviglieri n. 30 Capitale sociale € 103.200,00 interamente versato Registro imprese di Verona n. 00215380239

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Maurizio Marino, stradone Maffei n. 2, Verona, per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 10,30 in prima convocazione ed in eventuale seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Modifiche statutarie in relazione alle disposizioni di legge in materia societaria:
  - 2. Adozione nuovo statuto sociale.

Modalità di partecipazione come per legge e per statuto sociale.

Verona, 30 agosto 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Carlo Pasqua di Bisceglie

S-22091 (A pagamento).

## **GUASCOR ITALIA - S.p.a.**

Sede legale in Pomezia (RM), via Orvieto n. 12 Capitale sociale € 8.911.150 Partita I.V.A. n. 12891510153

Avviso di convocazione assemblea ordinaria

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale presso la sede sociale in via Orvieto n. 12, 00040 Pomezia (RM) in prima convocazione il giorno 27 settembre 2004 alle ore 14 ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 settembre 2004, stesso luogo alle ore 14, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Proposta di aumento mezzi propri societari a seguito dei fabbisogni finanziari;
  - 2. Deliberazione ai sensi dell'art. 2364 punto 2.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che a norma dell'art. 2370 del Codice civile abbiano depositato le proprie azioni presso la sede sociale.

Guscor Italia S.p.a. L'amministratore delegato: ing. Silvio Bonanni

S-22093 (A pagamento).

## INTESA - S.p.a.

## Intercomunale Telecomunicazioni Energia Servizi Acqua

Sede in Siena, viale P. Toselli n. 9/a Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00156300527

È convocata l'assemblea ordinaria e straordinaria dei soci presso la sede sociale in Siena viale Toselli n. 9/a, in prima convocazione per il giorno lunedì 27 settembre 2004 alle ore 8 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno mercoledì 29 settembre 2004, alle ore 16, stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Sessione straordinaria:

- 1. Approvazione progetto di fusione per incorporazione Amiata Gas S.r.l. (socio unico) nella società Intesa S.p.a.;
- 2. Approvazione delega all'Organo amministrativo della facoltà di disporre aumento/i di capitale fino all'importo massimo di € 500.000, ai sensi dell'art. 2443 del Codice civile, e relative modifiche all'art. 6 dello statuto:
- 3. Approvazione modificazioni allo statuto di Intesa S.p.a. in adeguamento al decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 e s.m.i.

#### Sessione ordinaria:

- 1. Conferimento incarico per l'effettuazione del «Controllo contabile», ai sensi degli artt. 2409-*bis* e seguenti del Codice civile, e definizione del relativo corrispettivo;
  - 2. Relazione semestrale sull'andamento della gestione.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea tutti gli azionisti iscritti da almeno 5 giorni al libro dei soci.

Il presidente: dott. Massimo Fattorini.

S-22094 (A pagamento).

### ROSSANO ENERGIA - S.p.a.

Sede legale in Pomezia, via Orvieto n. 12 Capitale sociale € 5.165.000 interamente versato Partita I.V.A. n. 5513121003

Avviso di convocazione assemblea ordinaria

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in via Orvieto n. 12, 00040 Pomezia (RM), in prima convocazione il giorno 27 settembre 2004 alle ore 14,30 ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 settembre 2004, stesso luogo alle ore 14,30, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- Proposta di aumento mezzi propri societari a seguito dei fabbisogni finanziari;
  - 2. Nomina sindaco effettivo ex art. 2401 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che a norma dell'art. 2370 del Codice civile abbiano depositato le proprie azioni presso la sede sociale.

> Rossano energia S.p.a. L'amministratore delegato: ing. Silvio Bonanni

S-22095 (A pagamento).

## PASQUA VIGNETI E CANTINE - Società per azioni

Sede in Verona, via Belviglieri n. 30 Capitale sociale € 2.064.000,00 interamente versato Registro imprese di Verona n. 02907550236

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Maurizio Marino, stradone Maffei n. 2, Verona, per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 9,30 in prima convocazione ed in eventuale seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Modifiche statutarie in relazione alle disposizioni di legge in materia societaria;
  - 2. Adozione nuovo statuto sociale.

Modalità di partecipazione come per legge e per statuto sociale.

Verona, 30 agosto 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Carlo Pasqua di Bisceglie

S-22090 (A pagamento).

## MANTERO FINANZIARIA - S.p.a.

Sede in Como, via Volta n. 74 Capitale sociale € 884.000,00 Iscrizione al registro delle imprese di Como e codice fiscale n. 01911920138

Convocazione di assemblea straordinaria

È indetta l'assemblea straordinaria dei soci presso la sede sociale in Como, via Volta n. 74, il giorno 26 settembre 2004 alle ore 19, in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 11, stesso luogo, con il seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Modifiche statutarie;
- 2. Varie ed eventuali.

Como, 1° settembre 2004

Il presidente: avv. Carlo Noseda.

S-22102 (A pagamento).

## TEB - S.p.a. Tramvie Elettriche Bergamasche

Sede legale in Bergamo, via T. Tasso n. 8 Capitale sociale € 10.500.000,00 interamente versato Registro imprese C.C.I.A.A. di Bergamo e codice fiscale n. 02802700167

Convocazione assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio dott. Armando Santus in Bergamo, via Divisione Julia n. 7, in prima convocazione il giorno lunedì 27 settembre 2004 alle ore 12 ed, occorrendo, in seconda convocazione mercoledì 29 settembre 2004 alle ore 12, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

Adozione nuovo statuto sociale, al fine di adeguarlo alle disposizioni introdotte dai decreti legislativi 17 gennaio 2003, n. 5 e n. 6 e successive modificazioni;

Varie ed eventuali.

Bergamo, 10 agosto 2004

Il presidente: dott. Gianfranco Ceruti.

S-22103 (A pagamento).

## ATENA PATRIMONIO - S.p.a.

Sede legale in Vercelli, corso Palestro n. 126
Capitale sociale € 73.829.295,00 interamente versato
Registro delle imprese di Vercelli n. 02079920027
R.E.A. n. 179871 (C.C.I.A.A. di Vercelli)
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02079920027

Convocazione assemblea straordinaria

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea straordinaria in prima convocazione per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 17,30 presso la sede legale della società in Vercelli, corso Palestro n. 126, e, occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004 stesso luogo alle ore 20, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

1. Adeguamento dello statuto sociale alla riforma del diritto societario. Adozione di un nuovo testo di statuto.

Per intervenire in assemblea, gli aventi diritto dovranno presentare le relative certificazioni sensi di legge.

L'amministratore delegato: Franco Borasio.

S-22116 (A pagamento).

## DONELLI DI.MA.F. - S.p.a.

Società soggetta a direzione e coordinamento
di Société Des Anciens Établissements L. Geismar S.A.
Sede in Poviglio (RE), via Romana n. 99
Capitale sociale € 2.065.800,00 interamente versato
Registro imprese n. 00134150358
R.E.A. n. 70905
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00134150358

Convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

L'assemblea degli azionisti della società Donelli DI.MA.F. S.p.a. è convocata il giorno 28 settembre 2004 presso la sede sociale, in sede ordinaria alle ore 16, ed in sede straordinaria alle ore 17, stessi luogo e data, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

Parte ordinaria:

- 1. Nomina di un nuovo consigliere di amministrazione;
- 2. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

1. Adeguamento dello statuto sociale alle nuove norme del Codice civile.

Si rammenta ai signori azionisti di provvedere al deposito dei titoli, nei modi e termini di legge e di statuto, presso la sede sociale oppure presso un Istituto bancario.

Poviglio, 31 agosto 2004

Donelli DI.MA.F. S.p.a. p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Daniel François Geismar

S-22118 (A pagamento).

### SOFINCO - S.p.a.

Sede in Modena, via C. Zucchi n. 31/A Capitale sociale € 31.200.000,00 interamente versato Registro imprese di Modena e codice fiscale n. 01715610364

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria presso la sede di Assicoop Modena S.p.a., in Modena, via Carlo Zucchi n. 31/H sala corsi, 3° piano, per il giorno 25 settembre 2004 alle ore 16, in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 27 settembre 2004, stesso luogo e stessa ora, in seconda convocazione.

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Adozione di un nuovo testo di statuto sociale; deliberazioni inerenti e conseguenti; conferimento poteri.

Parte ordinaria:

1. Attribuzione del controllo contabile al Collegio sindacale terzo comma, art. 2409-bis del Codice civile e determinazione dei compensi.

L'intervento all'assemblea è regolato dalla legge e dallo statuto.

Il presidente: Milo Pacchioni.

S-22104 (A pagamento).

## FARMACIE DI SASSUOLO - S.p.a.

Sede in Sassuolo (MO), via Bari n. 3 Capitale sociale € 282.544 interamente versato Registro imprese di Modena e codice fiscale n. 02799030362

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria presso la sede sociale di Finpro S.c. a r. l., in Modena, via Carlo Zucchi n. 31/A, per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 15,30, in prima convocazione e occorrendo per il giorno 25 ottobre 2004 alle ore 15 presso la Residenza comunale in Sassuolo, via Fenuzzi n. 5, in seconda convocazione, per discutere sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Adozione di un nuovo testo di statuto sociale; deliberazioni inerenti e conseguenti; conferimento poteri.

Parte ordinaria:

1. Attribuzione del controllo contabile e determinazione dei compensi.

L'intervento all'assemblea è regolato dalla legge e dallo statuto.

Il presidente: Pacchioni Milo.

S-22105 (A pagamento).

## IMMOBILIARE QUADRIFOGLIO - S.p.a.

Sede in Modena, via Carlo Zucchi n. 31/A Capitale sociale € 260.000,00 interamente versato Registro imprese di Modena e codice fiscale n. 00372250365

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria presso la sede sociale in Modena, via Carlo Zucchi n. 31/A, per il giorno 25 settembre 2004 alle ore 10, in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 27 settembre 2004, stesso luogo e stessa ora, in seconda convocazione, per discutere sul seguente

Parte straordinaria:

 Adozione di un nuovo testo di statuto sociale; deliberazioni inerenti e conseguenti; conferimento poteri.

Parte ordinaria:

Attribuzione del controllo contabile al Collegio sindacale, terzo comma, art. 2409-bis del Codice civile e determinazione dei compensi.

L'intervento all'assemblea è regolato dalla legge e dallo statuto.

L'amministratore unico: Cesare Rinaldi.

S-22106 (A pagamento).

#### RABUGINO - S.p.a.

Sede in Catania, via Etnea n. 110 Capitale sociale € 1.577.067,00 interamente versato R.E.A. n. 113246

Codice fiscale e numero d'iscrizione del registro delle imprese di Catania 00670850874

Convocazione assemblea straordinaria l'assemblea straordinaria è convocata in prima convocazione il giorno 27 settembre 2004 ore 17 in Catania presso lo studio del notaio Alberto Spina in via R. Imbriani n. 74 ed in seconda convocazione per il giorno 28 settembre 2004 stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Adeguamento dello statuto sociale alle nuove norme per le Società per azioni;
  - 2. Eventuale trasferimento sede sociale.

Il deposito delle azioni presso le casse della società.

Catania, 31 agosto 2004

Il presidente: avv. Franco Muscarà.

S-22109 (A pagamento).

## A.P.V. RATTO - S.p.a.

Sede legale in Genova, via Buccari n. 9 Capitale sociale € 1.450.000,00

Codice fiscale numero registro imprese e partita I.V.A. 02752880100

Convocazione assemblea straordinaria

L'assemblea straordinaria degli azionisti è convocata in Genova, via Innocenzo Frugoni n. 11/4 presso lo studio del notaio Luigi Castello per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 15 e, occorrendo per il giorno 30 settembre 2004 stessi ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Modifiche allo statuto sociale alla luce delle novità normative introdotte dal decreto legislativo n. 6/2003.

Genova, 31 agosto 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Gianfederico Vivado

S-22115 (A pagamento).

## FINWELFARE - S.p.a.

Sede in Modena, via Fabriani n. 120 Capitale sociale € 900.000,00 interamente versato Codice fiscale e registro imprese di Modena n. 03900390489 Partita I.V.A. n. 02631920366

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria presso la sede sociale di Finpro S.c. a r.l., in Modena, via Carlo Zucchi n. 31/A, per il giorno 25 settembre 2004 alle ore 9, in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 27 settembre 2004, stesso luogo e stessa ora, in seconda convocazione.

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Adozione di un nuovo testo di statuto sociale; deliberazioni inerenti e conseguenti; conferimento poteri.

Parte ordinaria:

1. Attribuzione del controllo contabile al Collegio sindacale, terzo comma, art. 2409-bis del Codice civile e determinazione dei compensi.

L'intervento all'assemblea è regolato dalla legge e dallo statuto.

Il presidente: Pacchioni Milo.

S-22108 (A pagamento).

#### **TEXMANTOVA - S.p.a.**

Sede legale in Albino (BG), via Marconi n. 51
Capitale sociale € 4.812.500 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Bergamo
al numero/codice fiscale 00773000153
nonché al R.E.A. di Bergamo al n. 310582
Partita I.V.A. n. 02635780162.

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo Studio Pedroli-Venier & Associati Dottori Commercialisti e Revisori Contabili in Bergamo, piazza Matteotti n. 20, per il giorno di lunedì 27 settembre 2004 alle ore 12 in prima convocazione e, occorrendo in eventuale seconda convocazione per il giorno di mercoledì 29 settembre 2004 alle ore 12,30, per discutere e deliberare sull'argomento posto al seguente

## Ordine del giorno:

Proposta di aggiornamento dello statuto sociale in adesione il decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 e 6 febbraio 2004, n. 37 (articoli 2 [via della sede], 4 [esclusione dall'oggetto sociale], 7 [termini per convocazione assemblea e diritto di intervento], 9 [numero minimo dei consiglieri e facoltà di nomina di un amministratore unico], 12 [modalità di convocazione del Consiglio], 13 [modalità di svolgimento del Consiglio], 18 [facoltà di attribuire al Collegio sindacale il compito del controllo contabile].

Per l'intervento in assemblea valgono le disposizioni di legge e statutarie in materia.

Albino, 30 agosto 2004

p. Il presidente del Consiglio d'amministrazione: dott. Marco Venier

S-22113 (A pagamento).

## INDUSTRIA MACELLAZIONE GHINZELLI MARINO - Società per azioni

Sede sociale in Viadana (MN), via Primo Maggio Capitale sociale € 3.120.000,00 interamente versato Registro imprese di Mantova n. 00473230209 Codice fiscale e partiva I.V.A. n. 00473230209

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale in Viadana, via Primo Maggio, per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 18 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 29 settembre 2004 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Punto unico:

Proposta di modifica, anche per adeguamento al decreto legislativo n. 6/2003 e successive modifiche e integrazioni, dei seguenti articoli del vigente statuto:

art. 2 (sede società, domicilio soci);

art. 5 (capitale sociale);

art. 10 (assemblee);

art. 23 (bilancio e utili);

Proposta di inserimento dei nuovi articoli 22 (controllo contabile) e 26 (recesso) e conseguente rinumerazione degli articoli;

Proposta di approvazione del nuovo testo di statuto sociale; deliberazioni inerenti e conseguenti.

Per la partecipazione all'assemblea dovranno essere depositate le azioni a termini di legge.

Viadana, 31 agosto 2004

p. Ind. Mac. Ghinzelli Marino S.p.a. Il consigliere delegato: rag. Fermo Zanichelli

S-22131 (A pagamento).

## FINUBE - S.p.a.

Sede in Modena, via Carlo Zucchi n. 31/A Capitale sociale € 15.000.000,00 interamente versato Registro imprese di Modena e codice fiscale n. 02419050360

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria presso la sede sociale in Modena, via Carlo Zucchi n. 31/A, per il giorno 25 settembre 2004 alle ore 14,30, in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 27 settembre 2004, stesso luogo e stessa ora, in seconda convocazione.

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Adozione di un nuovo testo di statuto sociale; deliberazioni inerenti e conseguenti; conferimento poteri.

Parte ordinaria:

1. Attribuzione del controllo contabile al Collegio sindacale, terzo comma, art. 2409-bis del Codice civile e determinazione dei compensi.

L'intervento all'assemblea è regolato dalla legge e dallo statuto.

Il presidente: Guidetti Oscar.

S-22107 (A pagamento).

## SWEET - S.p.a.

Società soggetta all' attività di direzione e coordinamento della Fa.Ma. S.r.l. - Udine Sede in Gorizia, via Gregorcic n. 19 Capitale sociale € 4.615.000 interamente versato Registro imprese di Gorizia n. 00499760312 R.E.A. di Gorizia n. 56642 Partita I.V.A. 00499760312

## Convocazione di assemblea

I signori azionisti, consiglieri di amministrazione e sindaci della Sweet S.p.a. sono convocati in assemblea presso lo studio del notaio Michele Furlani, via Martiri della Libertà n. 5 a Staranzano (GO), il giorno 27 settembre 2004 alle ore 15 in prima convocazione e, rendendosi necessario, il giorno 28 settembre 2004 alle ore 15 in seconda convocazione stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Modifica statuto sociale per adeguamento ai decreti legislativi nn. 5 e 6/2003;
  - 2. Varie ed eventuali.

Parte ordinaria:

- 1. Nomina amministratori previa eventuale rideterminazione del numero componenti del Consiglio di amministrazione;
  - 2. Varie ed eventuali.

Gorizia, 27 agosto 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Fabrizio Manganelli

S-22110 (A pagamento).

## **OBEREGGEN - S.p.a.**

Sede in Nova Ponente (BZ), frazione Ega, località Obereggen Capitale sociale € 1.367.400,00 interamente versato Iscrizione presso C.C.I.A.A. di Bolzano n. 71529 Codice fiscale e numero d'iscrizione al registro delle imprese di Bolzano 00193990215

Convocazione assemblea straordinaria degli azionisti

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 30 settembre 2004 alle ore 18 in prima convocazione e il giorno 1° ottobre 2004 alle ore 18 in seconda convocazione presso il ristorante, «Platzl» in Nova Ponente, frazione Ega, località Obereggen n. 16, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

1. Adeguamento dello statuto alle modifiche introdotte dal decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea e che hanno depositato nel termine stesso le loro azioni presso la sede sociale della Cassa Rurale di Nova Ponente-Aldino.

Obereggen, 31 agosto 2004

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Erich Pichler

S-22119 (A pagamento).

## Interporto Marche - S.p.a.

Sede legale in Jesi, Coppetella snc
Sede Operativa in Jesi, viale dell'Industria n. 5/b
Capitale sociale € 4.878.264,00 interamente versato
Codice fiscale e iscrizione al registro imprese
di Ancona n. 01364690428
Partita I.V.A. n. 01364690428

Convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede operativa sita in viale dell'Industria n. 5/b in Jesi (AN), per il giorno 26 settembre alle ore 21 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 11 nello stesso luogo, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Adozione nuovo statuto sociale.

Parte ordinaria:

- 1. Nomina nuovo amministratore per dimissioni, deliberazioni inerenti e conseguenti;
- 2. Aumento dei componenti del Consiglio di amministrazione previa determinazione del numero e nomine relative.

Jesi, 31 agosto 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Roberto Pesaresi

S-22130 (A pagamento).

## COMPAGNIA DELLE SPECIALITÀ ALIMENTARI LIGURI SAN REMO - S.p.a.

Sede legale in Chiusanico (IM), via Monte Pasubio n. 7
Capitale sociale € 939.516
Codice fiscale, numero registro imprese
e partita I.V.A. 00975280082

Convocazione assemblea straordinaria

L'assemblea straordinaria degli azionisti è convocata per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 9, in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 29 settembre 2004, stessa ora e stesso luogo, in seconda convocazione, in San Remo, via Pallavicino n. 8 presso lo studio del notaio Merogno, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Modifiche agli articoli dello statuto sociale anche in conseguenza delle modifiche introdotte dal decreto legislativo n. 6/2003;
  - 2. Aumento del capitale sociale mediante utilizzo delle riserve.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che abbiano effettuato, nei termini di legge, il deposito dei propri certificati azionari presso la sede sociale.

Chiusanico, 26 agosto 2004

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: Monica Bersano

S-22121 (A pagamento).

## STERILGARDA ALIMENTI - Società per azioni

Sede sociale in Castiglione delle Stiviere (MN), via per Medole Capitale sociale € 5.200.000,00 interamente versato Registro imprese di Mantova n. 00830690194 Codice fiscale n. 00830690194 Partiva I.V.A. n. 01515590204

Convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede sociale in Castiglione delle Stiviere, via per Medole per il giorno 26 settembre 2004 alle ore 10 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 27 settembre 2004 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria, punto unico:

Deliberazioni di cui al secondo comma, art. 2383 del Codice civile in ordine all'Organo amministrativo.

Parte straordinaria, punto unico:

Proposta di modifica, anche per adeguamento al decreto legislativo n. 6/2003 e successive modifiche e integrazioni, dei seguenti articoli del vigente statuto:

art, 2 (sede sociale, domicilio dei soci);

art. 6 (capitale sociale);

art. 10 (assemblee);

Proposta di inserimento dei nuovi articoli 22 (controllo contabile) e 26 (recesso) e conseguente rinumerazione degli articoli;

Proposta di approvazione del nuovo testo di statuto sociale; deliberazioni inerenti e conseguenti.

Per la partecipazione all'assemblea dovranno essere depositate le azioni a termini di legge.

Castiglione delle Stiviere, 31 agosto 2004

p. Sterilgarda Alimenti S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Primo Ferrari

S-22132 (A pagamento).

## I.P.M. - Industria Plastica Monregalese - S.p.a.

Sede in Mondovì (CN), via Vigevano n. 1 Capitale sociale € 1.100.736,00 Iscrizione al registro imprese di Cuneo e codice fiscale n. 00167700046

L'assemblea straordinaria degli azionisti della società è convocata presso la sede legale in Mondovì, via Vigevano n. 1, il giorno 25 settembre 2004 alle ore 10,30, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Adeguamento dello statuto sociale alle nuove disposizioni previste in materia societaria dal decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 e altre variazioni statutarie;
  - 2. Varie eventuali.

Deposito dei certificati azionari presso la sede legale nei termini di legge.

L'amministratore delegato: Ferrero Giovanni.

S-22126 (A pagamento).

## BALLOON - S.p.a.

Sede legale in Roma, piazza di Spagna n. 35 Capitale sociale € 6.038.675,76 mt.versato Codice fiscale e numero iscrizione registro imprese di Roma 04948491008

I signori azionisti sono convocati in assemblea, presso la sede legale della società in Roma, piazza di Spagna n. 35, per il giorno 28 settembre 2004, alle ore 9,30, in prima convocazione, ed occorrendo, per il giorno 29 settembre 2004, stesso luogo e ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Adeguamento dello statuto sociale alla normativa prevista dalla riforma del diritto societario.

Parte ordinaria:

2. Nomina del revisore contabile, ai sensi degli articoli 2409-bis e 2409-quater del Codice civile.

Roma, 3 settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Roberto Greco

S-22153 (A pagamento).

## CASASCO & NARDI - S.p.a.

Sede in Genova, via Ponte Reale nn. 1/9 Partita I.V.A. n. 00263400103

Avviso di convocazione assemblea straordinaria

Gli azionisti sono convocati il 25 settembre 2004 ore 15,30 in prima convocazione, ed occorrendo il 27 settembre 2004 ore 15,30 in seconda convocazione sempre in Genova, via XX Settembre nn. 36/12, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Adeguamento statuto decreto legislativo n. 6, 17 gennaio 2003.

Il presidente: Adriano Rossi.

S-22154 (A pagamento).

## FONTANEGLI - S.p.a.

Sede in Genova, via G. da Verrazzano n. 173 Partita I.V.A. n. 03233960107

Avviso di convocazione assemblea straordinaria

Gli azionisti sono convocati il 25 settembre 2004 ore 15,30 in prima convocazione, ed occorrendo il 29 settembre 2004 ore 15,30 in seconda convocazione sempre in Genova, via XX Settembre nn. 36/12, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Adeguamento statuto decreto legislativo n. 6, 17 gennaio 2003.

Il presidente: rag. Mauro Pieracci.

S-22155 (A pagamento).

### T.MARIOTTI - S.p.a.

Sede legale in Genova, via dei Pescatori Capitale sociale € 5.000.000,00 interamente versato R.E.A. n. 39026

Codice fiscale numero registro imprese di Genova e partita I.V.A. 00279280101

Convocazione assemblea straordinaria

L'assemblea straordinaria degli azionisti è convocata per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 16,30 presso la sede legale, in prima convocazione ed occorrendo, per il giorno 29 settembre 2004 stesso luogo stessa ora, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Adeguamento statuto sociale alla nuova normativa sulla base del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6, e conseguente approvazione nuovo statuto sociale.

Per partecipare all'assemblea valgono le vigenti disposizioni di legge in materia.

Genova, 30 agosto 2004

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: Paolo Zanetti

S-22120 (A pagamento).

## **COFACE SERVICE - S.p.a.**

(società unipersonale)

Soggetta a direzione e coordinamento di Viscontea Coface S.p.a.

Sede sociale in Biella

Capitale sociale € 3.000.000,00 interamente versato Registro imprese e codice fiscale n. 01703850022

Avviso di convoca

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria presso la sede sociale della società «Viscontea Coface S.p.a.» in Milano, via G. Spadolini n. 4, per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 13, in prima convoca e per il giorno 25 ottobre 2004 alle ore 13, in eventuale seconda convoca, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Adeguamento statuto sociale alla nuova normativa societaria di cui al decreto legislativo n. 6 del 17 gennaio 2003.

Parte ordinaria:

Nomina della società di revisione per l'esercizio del controllo contabile.

Potranno intervenire all'assemblea tutti gli azionisti che abbiano depositato le proprie azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per la suddetta riunione presso la sede sociale in Biella, piazza Casalegno n. 9/a.

Biella, 30 agosto 2004

p. Il Consiglio di amministrazione: (firma illeggibile)

S-22163 (A pagamento).

## LA CARTERIE - S.p.a.

Sede legale in Ozzano Emilia (BO), via Liguria nn. 8/10 Capitale sociale € 2.582.000 interamente versato Registro imprese di Bologna e codice fiscale n. 00314000373

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti della società La Carterie S.p.a. sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 28 settembre 2004, alle ore 15, presso lo studio del notaio Marani in Modena, viale Martiri della Libertà n. 28, in prima convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Aggiornamento dello statuto sociale in applicazione della normativa di cui al decreto legislativo n. 6/2003.

Nel caso in cui l'assemblea non risultasse valida per effetto della mancanza dei requisiti richiesti dallo statuto e dalla legge, fin d'ora viene fissata in seconda convocazione nello stesso luogo alle ore 9 per il giorno 29 settembre 2004.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima della riunione.

Ozzano Emilia, 31 agosto 2004

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Franco Cosimo Panini

S-22122 (A pagamento).

## FINELDO - S.p.a.

Sede legale in Roma, via Della Scrofa n. 64 Capitale sociale € 17.891.923,32 R.E.A. di Roma n. 953264

Registro imprese di Roma e codice fiscale n. 01549810420

Convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria a Fabriano, viale Aristide Merloni n. 47, per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 15, in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 29 settembre 2004, stessi ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

1. Conferimento incarico di revisione contabile del bilancio di esercizio e consolidato e della verifica della contabilità nel corso dell'esercizio per gli esercizi 2004, 2005 e 2006.

Parte straordinaria:

1. Adozione di un nuovo testo di statuto sociale anche per adeguamento al decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6.

Deposito delle azioni ai sensi di legge presso la sede sociale.

Fabriano, 2 settembre 2004

Fineldo S.p.a. Il presidente: Vittorio Merloni

S-22139 (A pagamento).

## GSI LUCCHINI - S.p.a.

Sede legale in Piombino (LI), viale della Resistenza n. 2
Capitale sociale € 2.736.000 interamente versato
Registro imprese n. 01189370495
R.E.A. n. 0105234 di Livorno
Codice fiscale n. 01189370495

### Convocazione di assemblea

I signori azionisti della società GSI Lucchini S.p.a. sono convocati in assemblea, presso la sede amministrativa della Lucchini S.p.a., in Brescia, via Oberdan n. 1/a, il giorno 27 settembre 2004, alle ore 11,30, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione il giorno 30 settembre 2004, stessa ora e stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Modifiche statutarie in adeguamento alle norme introdotte dal decreto legislativo 17 gennaio 2003, nn. 5 e 6, decreto legislativo 6 febbraio 2004, n. 37.

Parte ordinaria:

1. Conferimento incarico del controllo contabile della società; deliberazioni relative conseguenti.

Ai sensi di legge possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale.

Brescia, 2 settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Alexandre Michalopoulos

S-22184 (A pagamento).

## IMMOBILIARE SIMEF - S.p.a.

Sede legale in Modena, viale Corassori n. 24 Capitale sociale € 3.900.000 interamente versato Registro imprese di Modena e codice fiscale n. 01581900360

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti della società «Immobiliare Simef S.p.a.» sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 28 settembre 2004, alle ore 15,30, presso lo studio del notaio Giovanni Marani in Modena, viale Martiri della Libertà n. 28, in prima convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Aggiornamento dello statuto sociale in applicazione della normativa di cui al decreto legislativo n. 6/2003.

Nel caso in cui l'assemblea non risultasse valida per effetto della mancanza dei requisiti richiesti dallo statuto e dalla legge, fin d'ora viene fissata in seconda convocazione, nello stesso luogo alle ore 9,30, per il giorno 29 settembre 2004.

Per poter intervenire in assemblea i signori azionisti sono invitati a depositare le azioni in loro possesso, almeno cinque giorni prima della data fissata, presso le casse sociali.

Modena, 31 agosto 2004

L'amministratore unico: Silvia Panini.

S-22123 (A pagamento).

## GRUPPO EDITORIALE FRANCO PANINI - S.p.a.

Sede legale in Modena, viale Corassori n. 24 Capitale sociale € 9.000.000 interamente versato Registro imprese di Modena e codice fiscale n. 01168370367

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti della società «Gruppo Editoriale Franco Panini S.p.a.» sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 28 settembre 2004, alle ore 16, presso lo studio del notaio Giovanni Marani in Modena, viale Martiri della Libertà n. 28, in prima convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Aggiornamento dello statuto sociale in applicazione della normativa di cui al decreto legislativo n. 6/2003.

Nel caso in cui l'assemblea non risultasse valida per effetto della mancanza dei requisiti richiesti dallo statuto e dalla legge, fin d'ora viene fissata in seconda convocazione, nello stesso luogo alle ore 10, per il giorno 29 settembre 2004.

Per poter intervenire in assemblea i signori azionisti sono invitati a depositare le azioni in loro possesso, almeno cinque giorni prima della data fissata, presso le casse sociali.

Modena, 31 agosto 2004

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Franco Cosimo Panini

S-22124 (A pagamento).

## NOVUM - S.p.a.

Sede sociale in Schio (VI), via Capitano Sella n. 15 Capitale sociale di € 1.000.000,00 interamente versato Codice fiscale e numero iscrizione al registro delle imprese di Vicenza 02862920242

Convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

Gli azionisti della Novum S.p.a. sono convocati in assemblea generale ordinaria / straordinaria presso la sede della società in Schio, via Capitano Sella n. 15, Schio, il giorno 27 settembre 2004 alle ore 14,30, in prima convocazione e, occorrendo, il giorno 28 settembre 2004 medesima ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare il seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Esame e approvazione bilancio al 31 dicembre 2003;
- 2. Esame situazione economico, patrimoniale e conseguenti provvedimenti;
  - 3. Eventuali.

Parte straordinaria:

- 1. Delibera di messa in liquidazione della società;
- 2. Delibere inerenti e/o conseguenti;
- 3. Eyentuali.

Schio, 31 agosto 2004

L'amministratore unico: avv. Gianrico Moor.

S-22134 (A pagamento).

## Fin Gamma - S.p.a.

Sede sociale in Formigine (MO), via Giardini n. 76 Capitale sociale € 160.000,00 interamente versato Codice fiscale e numero di iscrizione al registro delle imprese di Modena 02853170369

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio notarile del prof. Giovanni Marani in Modena, viale Martiri della Libertà n. 28 il giorno 27 settembre 2004 alle ore 11,30 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 28 settembre 2004, stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Modifica e/o sostituzione degli articoli: 3, 5, 8, da 9 a 16, 23, 24, da 27 a 35 dello statuto sociale, anche per adozione di clausole conformi ai decreti legislativi attuativi della legge 3 ottobre 2001, n. 366; deliberazioni inerenti e conseguenti e delega di poteri.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni liberi prima della adunanza.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Giancarlo Lei

S-22127 (A pagamento).

#### FIN-L.A.R. - S.p.a.

Sede sociale in Formigine (MO), via Giardini n. 19/A Capitale sociale € 1.651.200,00 interamente versato Codice fiscale e numero di iscrizione al registro delle imprese di Modena 00181070368

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio notarile del prof. Giovanni Marani in Modena, viale Martiri della Libertà n. 28 il giorno 27 settembre 2004 alle ore 10,30 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 28 settembre 2004, stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

1. Modifica e/o sostituzione degli articoli: 2, da 4 a 19, da 21 a 24, da 27 a 29 dello statuto sociale, anche per adozione di clausole conformi ai decreti legislativi attuativi della legge 3 ottobre 2001, n. 366; deliberazioni inerenti e conseguenti e delega di poteri.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni liberi prima della adunanza.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Giorgio Antonioni

S-22129 (A pagamento).

## FINCEDI PADANA - S.p.a.

Sede in Grisignano di Zocco (VI), via Serenissima nn. 10, 12 e 14
Capitale sociale € 2.600.000 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Vicenza al n. 04039550373
Codice fiscale n. 04039550373
Partita I.V.A. n. 02221270248

Gli azionisti della società sono invitati a partecipare all'assemblea straordinaria che si terrà presso la sede sociale il giorno 28 settembre 2004 alle ore 16,30, per discutere e deliberare sul seguente

1. Adozione nuovo testo di statuto sociale, anche in relazione all'obbligo di adeguamento dello statuto al decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 e successive modifiche.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti iscritti da almeno cinque giorni sul libro soci e che entro lo stesso termine abbiano depositato i certificati azionari, presso la sede sociale.

Grisignano di Zocco, 1° settembre 2004

Fincedi Padana S.p.a. Il presidente: Cunico Tiziano

S-22133 (A pagamento).

## LAR - Società per azioni

Sede sociale in Formigine (MO), via Giardini n. 76
Capitale sociale € 1.820.000,00 interamente versato
Codice fiscale e numero di iscrizione al registro delle imprese
di Modena 01017000363

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio notarile del Prof. Giovanni Marani in Modena, viale Martiri della Libertà n. 28 il giorno 27 settembre 2004 alle ore 12,30 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 28 settembre 2004, stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

1. Modifica e/o sostituzione degli articoli: 2, da 6 a 19, da 21 a 24, da 27 a 29 dello statuto sociale, anche per adozione di clausole conformi ai decreti legislativi attuativi della legge 3 ottobre 2001, n. 366; deliberazioni inerenti e conseguenti e delega di poteri.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni liberi prima della adunanza.

Il presidente del Consiglio di amministrazione Giancarlo Lei

S-22128 (A pagamento).

## Società per il Polo Tecnologico Industriale Romano - S.p.a.

Sede in Roma, via De' Burrò n. 147 Capitale sociale € 75.955.914,32 interamente versato Iscritta al numero del registro imprese di Roma 04976231003

Avviso di convocazione dell'assemblea straordinaria degli azionisti

L'assemblea straordinaria degli azionisti della «Società per il Polo Tecnologico Industriale Romano S.p.a.» è convocata, in prima convocazione, per il giorno 28 settembre 2004, alle ore undici, presso la sede sociale in Roma, via Dé Burrò n. 147 ed, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 30 settembre 2004, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Modifiche statutarie.

Roma, 31 agosto 2004

Il presidente: dott. Brunetto Tini.

S-22136 (A pagamento).

## Servier Italia - S.p.a.

Sede sociale in Roma, via Luca Passi n. 85 Capitale sociale € 687.500 interamente versato R.E.A. n. 378059

Codice fiscale e numero di iscrizione al registro delle imprese di Roma 00701480584

Convocazione assemblea straordinaria

È convocata l'assemblea straordinaria degli azionisti in Roma, largo Angelo Fochetti n. 28, in prima convocazione per il giorno 30 settembre 2004, alle ore 10, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 4 ottobre 2004 stessa ora e stesso luogo, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Aumento del capitale sociale da  $\in$  687.500 ad  $\in$  3.187.500 mediante l'emissione di n. 2.500.000 nuove azioni, del valore nominale di euro 1 ciascuna; delibere conseguenti.
- 2. Adozione di un nuovo testo di statuto sociale, conforme al decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 e successive modificazioni; delibere conseguenti.

La partecipazione all'assemblea è regolata ai sensi di legge.

Roma, 2 settembre 2004

Il presidente del Collegio sindacale: Marcello Romano

S-22164 (A pagamento).

## BRITANNICA ITALIANA TABACCHI - S.p.a.

Sede legale e uffici in Roma, corso Vittorio Emanuele II n. 284 Capitale sociale € 1.100.000,00

Codice fiscale e iscrizione registro imprese di Roma n. 07554341003 Partita I.V.A. n. 07554341003

Ai sensi degli articoli 2366 e 2369, secondo comma, del Codice civile e 6 dello statuto, gli azionisti della Britannica Italiana Tabacchi S.p.a. (di seguito, la «Società») sono convocati in assemblea, in sessione ordinaria e straordinaria, per il giorno 28 settembre 2004, alle ore 10, in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 29 settembre 2004, stessa ora, presso gli uffici della BAT Italia S.p.a., sita in Roma, via Cristoforo Colombo n. 115, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. In sessione ordinaria:
- (i) Nomina del soggetto deputato ad effettuare il controllo contabile ex art. 2409-bis del Codice civile.
  - 2. In sessione straordinaria:
- (i) Modifica dell'art. 10 a) dello statuto sociale relativamente alla data chiusura dell'esercizio sociale;
- $\it (ii)$  Ulteriori modifiche allo statuto sociale sensi del decreto legislativo n. 6 del 2003.

Roma, 1° settembre 2004

Il presidente: ing. Francesco Valli.

S-22168 (A pagamento).

## FINPROGET - S.p.a.

Sede in Napoli, via F. Crispi n. 4 Capitale sociale € 2.064.000,00

Iscritta al registro delle imprese di Napoli al n. 08438930151

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria ed ordinaria per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 12,30 presso la sede della Cassa di Risparmio di Ferrara in corso Giovecca n. 108, Ferrara in prima convocazione, ed il giorno 28 settembre 2004 stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Modifiche statutarie. Delibere conseguenti;
- 2. Varie ed eventuali.

Parte ordinaria:

- 1. Conferimento incarico per il controllo contabile alla Deloitte & Touche S.p.a. Delibere conseguenti;
  - 2. Nomina sindaci supplenti;
  - 3. Varie ed eventuali.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea i soci che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza, abbiano depositato le azioni presso la sede sociale o presso la Cassa di Risparmio di Ferrara, corso Giovecca n. 108, Ferrara.

Il presidente: dott. Alfredo Diana.

S-22186 (A pagamento).

## SITA - S.p.a.

Società con socio unico Sogin S.r.l.

soggetta alla direzione e coordinamento di Sogin S.r.l.

Gruppo Ferrovie dello Stato

Sede legale in Firenze, viale dei Cadorna n. 105

Capitale sociale € 3.605.000,00 interamente versato

Iscritta presso il registro delle imprese di Firenze

R.E.A. n. 11401 Codice fiscale n. 01093150017

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria ed ordinaria per il giorno 27 settembre 2004, in prima convocazione, alle ore 11, in Roma, piazza della Croce Rossa n. 1 ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 29 settembre 2004, stessi luogo ed ora, con il seguente

## Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Adozione del nuovo statuto sociale, anche in recepimento del decreto legislativo n. 6/2003.

Parte ordinaria:

- 1. Determinazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile, comma primo, n. 2;
  - 2. Varie ed eventuali.

Roma, 2 settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Giancarlo Schisano

S-22187 (A pagamento).

## SIGMA INVESTIMENTI E INIZIATIVE INDUSTRIALI - S.p.a.

Sede in Cagliari, viale Regina Margherita n. 19
Capitale sociale € 31.433.625,00 interamente versato
Registro imprese di Cagliari n. 4450
R.E.A. di Cagliari n. 65310
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00140530924

Convocazione assemblea straordinaria degli azionisti.

Su richiesta del socio Regione Autonoma della Sardegna, trasmessa con lettera dell'on.le Assessore dell'industria prot. n. 14198 del 12 agosto 2004, è convocata l'assemblea straordinaria della Sigma Invest S.p.a. presso la sede legale della società, viale Regina Margherita n. 19, per il giorno 30 settembre 2004 alle ore 11, in prima convocazione ed occorrendo il giorno 1° ottobre 2004 in seconda convocazione, stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare in merito al seguente

Ordine del giorno:

- 1. Scioglimento anticipato della società e sua messa in liquidazione;
- 2. Determinazione del numero dei liquidatori e delle regole di funzionamento del collegio;
- 3, Nomina dei liquidatori ed indicazione di quelli cui spetta la rappresentanza della società;
- 4. Determinazione dei criteri in base ai quali deve svolgersi la liquidazione e conferimento dei poteri ai liquidatori;
  - 5. Determinazione della sede della liquidazione.

Ai sensi dello statuto vigente, potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso la sede sociale.

L'amministratore unico: rag. Giuseppe Giovanni Alessandro Turnu

S-22173 (A pagamento).

## EOLO 21 - S.p.a.

Sede legale in S. Giorgio Morgeto (RC), casa municipale Capitale sociale € 326.396,40 interamente versato Iscritta al registro imprese di Reggio Calabria al n. 02106000801

### Convocazione assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria il giorno 27 settembre, 2004 alle ore 12 presso lo studio del notaio dott. Carlo Zagami in Reggio Calabria, via degli Arconti n. 25, in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 28 settembre 2004 stesso luogo alle ore 17, per discutere e, deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Modifica dei seguenti articoli dello statuto sociale: 2, 3, 4, 5, 6, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 32, 33, 34 e 35;
  - 2. Aggiunta allo statuto sociale degli articoli: 36, 37, 38, 39, 40 e 41.

Deposito azioni ai sensi dell'articolo 4, della legge 29 dicembre 1962, n. 1745 e dell'articolo 15 dello statuto sociale, presso il Comune di San Giorgio Morgeto (RC).

San Giorgio Morgeto, 2 settembre 2004

Il vice presidente: dott. Luigi De Gasperi.

S-22149 (A pagamento).

## FINELDO - S.p.a.

Sede legale in Roma, via Della Scrofa n. 64 Capitale sociale € 17.891.923,32 R.E.A. di Roma n. 953264

Registro imprese di Roma e codice fiscale n. 01549810420

Convocazione assemblea degli obbligazionisti

I signori obbligazionisti sono convocati in assemblea a Fabriano, viale Aristide Merloni n. 47, per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 16, in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 29 settembre 2004, stessi ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Nomina del rappresentante Comune.

Deposito delle obbligazioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Fabriano, 2 settembre 2004

Fineldo S.p.a. Il presidente: Vittorio Merloni

S-22140 (A pagamento).

## LA STAMPA INDUSTRIE GRAFICHE - S.p.a.

Sede in Genova, salita Pino Sottano n. 3/C Partita I.V.A. n. 01164500108

Avviso di convocazione assemblea straordinaria

Gli azionisti sono convocati il 25 settembre 2004 ore 15,30 in prima convocazione, ed occorrendo il 28 settembre 2004 ore 15,30 in seconda convocazione sempre in Genova, via XX Settembre nn. 36/12, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Adeguamento statuto decreto legislativo n. 6 del 17 gennaio 2003;

Copertura perdite pregresse.

Il presidente: Annamaria Della casa.

S-22156 (A pagamento).

## Di Carlantonio - S.p.a.

U.I.C. n. 33858

Sede in Teramo, via Giovanni Fuschi, nucleo industriale, San Nicolò a Tordino Capitale sociale € 3.000.000,00 interamente versato Registro imprese di Teramo, codice fiscale e partita I.V.A. n. 00058410671

Convocazione assemblea straordinaria

Gli azionisti della Di Carlantonio S.p.a. sono convocati in assemblea straordinaria in Castellalto frazione di Castelnuovo Vomano (TE), presso lo studio del notaio dottoressa Teresa De Rosa, via Ugo Foscolo n. 13 alle ore 15,30 di martedì 28 settembre 2004 in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione, mercoledì 29 settembre 2004, nello stesso luogo ed alla stessa ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Adeguamenti obbligatori, facoltativi ed opportuni dello statuto sociale.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che siano iscritti a libro soci da almeno cinque giorni.

San Nicolò a Tordino, 3 settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Giustino Di Carlantonio

S-22175 (A pagamento).

## LINEA AEROPORTUALE SOLE - S.p.a.

Sede legale in Venezia-Tessera, Aeroporto Marco Polo Capitale sociale € 103.200,00 interamente versato Iscritta nella sezione ordinaria del registro imprese di Venezia al n. 16193 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01475980270

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 27 settembre 2004, presso la sede sociale in Venezia-Tessera, Aeroporto Marco Polo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Ore 9,45 parte straordinaria:

1. Modifiche allo statuto ai sensi del decreto legislativo 17 gennao 2003, n. 6 e successive modifiche.

Ore 10,15 parte ordinaria:

- 1. Nomina Collegio sindacale;
- 2. Nomina revisore contabile;
- 3. Informativa sull'andamento sociale.

Per l'intervento all'assemblea i soci dovranno depositare le proprie azioni presso la sede legale almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per l'assemblea.

Venezia, 31 agosto 2004

Il presidente: Alain Barbey.

S-22160 (A pagamento).

## **GP DATI HOTEL SERVICE - S.p.a.**

Sede legale in Venezia Mestre, via Paganello n. 22/A
Capitale sociale € 212.500,00
Tribunale di Venezia n. 17655
R.E.A. n. 169394
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01560290270

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Venezia-Mestre, via Paganello n. 22/A, per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 9,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Adeguamento dello statuto al nuovo diritto societario.

Deposito delle azioni presso la sede sociale a norma di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Paolo Pellegrini

S-22170 (A pagamento).

## LIGABUE GATE GOURMET ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Venezia-Tessera, Aeroporto Marco Polo Capitale sociale € 100.000,00

Iscritta nella sezione ordinario del registro imprese di Venezia al n. 42516 Codice fiscale n. 01647440369 Partita VA n. 02779470273

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 27 settembre 2004, presso la sede sociale in Aeroporto Marco Polo a Tessera-Venezia, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Ore 9 parte straordinaria:

1. Modifiche allo statuto ai sensi del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 e successive modifiche.

Ore 9,30 parte ordinaria:

1. Nomina revisore contabile.

Per l'intervento all'assemblea i soci dovranno depositare le proprie azioni presso la sede legale almeno cinque giorni liberi prima di quello fissato per l'assemblea.

Venezia, 31 agosto 2004

Il presidente: ing. Carlo Scarsciotti.

S-22159 (A pagamento).

## JOHN CRANE ITALIA - S.p.a.

Sede in Muggiò (MI), via Giotto n. 3 Capitale sociale € 3.396.312 interamente versato

Capitale sociale € 3.396.312 interamente versato

Iscritta nel registro delle imprese di Milano al n. 09830750155

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 30 settembre 2004 alle ore 16, presso lo studio del notaio dott.ssa Anita Varsallona, in Milano, via Freguglia n. 10, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Adeguamento dello statuto sociale alle disposizioni introdotte dalla riforma del diritto societario;
  - 2. Varie ed eventuali.

Per l'intervento all'assemblea gli azionisti dovranno depositare le azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali o le banche incaricate.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Ettore Betto

S-22161 (A pagamento).

## JOHN CRANE ITALIA - S.p.a.

Sede in Muggiò (MI), via Giotto n. 3 Capitale sociale € 3.396.312 interamente versato Iscritta nel registro delle imprese di Milano al n. 09830750155

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 11, presso la sede sociale in Muggiò (MI), via Giotto n. 3, od in eventuale seconda convocazione per il giorno 28 settembre 2004 stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Delibere ai sensi dell'art. 2364, comma 1, punti 1, 2 e 3 del Codice civile;
  - 2. Varie ed eventuali.

Per l'intervento all'assemblea gli azionisti dovranno depositare le azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali o le banche incaricate.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Ettore Betto

S-22162 (A pagamento).

## SHERWIN-WILLIAMS AUTOMOTIVE EUROPE - S.p.a.

Sede legale in Aprilia (LT), Italia, via Guardapasso n. 1 Capitale sociale € 4.915.991,91 Registro imprese di Latina n. 19138/1999 R.E.A. di Latina n. 130386

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Cerini in Roma, via Giambattista Vico n. 1, per il giorno 30 settembre 2004, alle ore 16,30, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- Generale revisione dello statuto sociale anche ai fini dell'adeguamento alle nuove disposizioni del Codice civile in materia di diritto societario;
  - 2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire in assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

p. Il Consiglio di amministrazione: dott. Marco G. Sicconi

S-22169 (A pagamento).

## FUNIVIE GHIACCIAI VAL SENALES - S.p.a.

Sede in Senales, Maso Corto n. 111 Capitale soc. € 608.800 interamente versato Iscritta al registro imprese Camera di commercio di Bolzano n. 00234110211

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso Ristorante Schnalserhof in Naturno (BZ), via Principale n. 121, per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 17, in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 29 settembre 2004, ore 17, stesso luogo, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

1. Statuto della società: modifica, adeguamento al nuovo diritto societario.

L'ammissione all'assemblea è regolata dalle norme di legge e di statuto.

II vice-presidente del Consiglio d'amministrazione: Hermann Schöpf S-22171 (A pagamento).

## SUCCESSORI REDA - S.p.a.

Sede sociale in Vallemosso (BI), via Robiolio n. 25 Capitale sociale € 10.000.000 interamente versato Registro imprese di Biella n. 01676570029

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale in Vallemosso (BI), via Robiolio n. 25, per le ore 17,30 del giorno 28 settembre 2004, in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 29 settembre 2004 stesso luogo ed ora, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Utilizzo a titolo definitivo Riserva Rivalutazione a copertura perdite;

Approvazione nuovo testo statuto sociale per recepimento disposizioni decreto legislativo n. 6/2003.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato i titoli azionari presso la sede sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Luigi Botto Poala

S-22172 (A pagamento).

## GOINGTONIGHT.COM - S.p.a.

Sede in Viareggio, V. P. Savi n. 367 Capitale sociale € 360.000 interamente versato Registro imprese e partita I.V.A. n. 01766360463

I signori azionisti sono invitati a partecipare all'assemblea straordinaria della società che si terrà il giorno martedì 28 settembre 2004 alle ore 9 in prima convocazione e mercoledì 29 settembre 2004 alle ore 9 in seconda convocazione, presso lo studio del notaio Garzia in Viareggio, via S. Andrea, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Modifiche statutarie ai sensi del decreto legislativo n. 6/2004;
- 2. Modifica sede legale dal Comune di Viareggio a Massarosa;
- 3. Varie ed eventuali.

Presso la sede legale della società è a disposizione la relativa documentazione.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Vittorio Giusti

S-22174 (A pagamento)

## ALPI BIELLESI - S.p.a.

Finanziaria di partecipazione e investimento
Sede sociale in Biella, piazza Vittorio Veneto n. 15
Capitale sociale € 5.000.000 interamente versato
Registro imprese di Biella n. 01650510025

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede sociale in Biella, piazza Vittorio Veneto, per le ore 9 del giorno 29 settembre 2004, in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 30 settembre 2004 stesso luogo ed ora, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Provvedimenti di cui all'art. 2364 del Codice civile.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato i titoli azionari a norma di legge.

Biella, 30 giugno 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: rag. Mosca Franco

S-22176 (A pagamento).

## PÉLLEGRINI - S.p.a.

Sede legale in Venezia, San Marco n. 5379 Capitale sociale € 1.040.000,00 Tribunale di Venezia n. 16789 R.E.A. n. 166053

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01514670270

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Venezia-Mestre, via Paganello n. 22/A, per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 9, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Adeguamento dello statuto al nuovo diritto societario.

Deposito delle azioni presso la sede sociale a norma di legge.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Piero Pellegrini

S-22177 (A pagamento).

## BAUER - S.p.a.

Sede legale in Trento, fraz. Mattarello, località Le Basse n. 33 Capitale sociale € 103.300,00 interamente versato Codice fiscale e iscrizione al registro imprese di Trento n. 00364150227

Avviso di convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea straordinaria che si terrà presso lo studio del notaio Vangelisti, in Trento, piazza Venezia n. 9, il giorno 27 settembre 2004 alle ore 10,30, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Adeguamento dello statuto sociale alle nuove disposizioni previste dal decreto legislativo n. 6/2003;
  - 2. Varie ed eventuali.

Per le modalità di intervento in assemblea valgono le disposizioni statuarie e di legge.

Trento, 1° settembre 2004

L'amministratore unico: Flor Giovanna.

S-22178 (A pagamento).

## **MOTORI PERKINS - S.p.a.**

Sede legale in Casnate con Bernate (CO),
località Merlese, via Socrate n. 8
Capitale sociale € 1.034.000
R.E.A. di Como n. 90917
Registro delle imprese di Como, codice fiscale
e partita I.V.A. n. 00190790139

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso lo studio del notaio dott. Filippo Zabban, a Milano, via Metastasio n. 5, per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 14,30 e per il giorno 5 ottobre 2004 alla stessa ora, in eventuale seconda convocazione, con il seguente

## Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Modifiche statutarie anche in relazione alla riforma del diritto societario.

Parte ordinaria:

Decisioni in merito al controllo contabile.

Potranno intervenire gli azionisti che avranno depositato ai sensi di statuto i certificati azionari presso la sede sociale, presso la Banca IntesaBci, sede di Milano, o presso banche sue mandatarie all'estero.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore: Giancarlo Meneghini

S-22179 (A pagamento).

## DE FRANCESCHI - S.p.a. - MONFALCONE

Sede legale in Monfalcone (GO), via dei Bagni Nuova n. 15 Capitale sociale € 6.000.000 interamente versato Iscrizione al registro imprese di Gorizia, codice fiscale e partita I.V.A. n. 00052200318

Convocazione assemblea ordinaria e straordinaria degli azionisti

I signori azionisti della De Franceschi S.p.a, Monfalcone, sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso lo studio del notaio dott. Giorgio Pertegato, in Pordenone, piazza E. Ellero dei Mille n. 2, per il giorno lunedì 27 settembre 2004 alle ore 16,20 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione il giorno martedì 28 settembre 2004, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Sessione straordinaria:

Adozione di un nuovo statuto sociale conforme alle nuove disposizioni di legge, derogabili ed inderogabili, introdotte dai decreti legislativi n. 5/2003 e p. 6/2003.

Sessione ordinaria:

Nomina del revisore contabile ai sensi dell'art. 2409-bis e seguenti del Codice civile.

Per poter intervenire gli azionisti dovranno depositare le loro azioni, presso la sede amministrativa della società, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: De Franceschi Coclite

S-22181 (A pagamento).

### **DEFRADENTAL - S.p.a.**

Sede in Verona, via Catania n. 3
Capitale sociale € 2.367.420,00 interamente versato
Iscritta nel registro delle imprese di Verona al n. 208412
Iscritta al R.E.A. di Verona al n. 256943
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 02713550230

Avviso di convocazione assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Maurizio Marino sito in Verona, Stradone Maffei n. 2 per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 10,30, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Modifiche dello statuto sociale.

Potranno partecipare all'assemblea coloro che si trovano nelle condizioni previste dalla legge e dallo statuto sociale e che abbiano depositato, nei termini, le proprie azioni presso la sede sociale.

Verona, 1° settembre 2004

Defradental S.p.a. Il presidente: Fraccari Filiberto

S-22180 (A pagamento).

## CORFINA INDUSTRIALE - S.p.a.

Sede legale in Pinerolo, corso Torino n. 332
Capitale sociale € 877.200 interamente versato
Registro delle imprese ufficio di Pinerolo n. 00459220018
C.C.I.A.A. di Torino n. 280891
Codice fiscale n. 00459220018

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede legale della società per il giorno 29 settembre 2004, alle ore 11,30 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 30 settembre 2004 stessa ora, stesso luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Approvazione del nuovo statuto sociale con proroga della durata.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che a norma di legge e di statuto, avranno depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede legale.

Un amministratore: Dario Debernardi.

S-22182 (A pagamento).

## CORCOS INDUSTRIALE - S.p.a.

Sede legale in Pinerolo, corso Torino n. 332 Capitale sociale € 3.096.000 interamente versato Registro delle imprese, uff. di Pinerolo, n. 03731800011 C.C.I.A.A. di Torino n. 582955 Codice fiscale n. 03731800011

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede legale della società per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 12 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 30 settembre 2004 stessa ora, stesso luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Approvazione del nuovo statuto sociale.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che, a norma di legge e di statuto, avranno depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede legale.

L'amministratore delegato: Giovanni Cucco.

S-22183 (A pagamento).

## CEMENTIZILLO - S.p.a.

Sede in Padova, via Carlo Cassan n. 10 Capitale sociale € 25.000.000 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Padova al n. 00203550280

Gli azionisti sono convocati in assemblea in Este (PD) presso il Palazzo del Principe in via Palazzo del Principe n. 7, per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 11,30, in prima convocazione e, ove occorra, per il giorno 29 settembre 2004, stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Statuto sociale: modifiche ed integrazioni per adeguamento alle nuove norme del diritto societario;
- 2. Affidamento dell'incarico del controllo contabile ai sensi dell'art. 2409-bis.

Deposito delle azioni a norma di legge.

Este, 1° settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione: comm. Alvise Gino Zillo Monte Xillo

S-22190 (A pagamento).

## CALCESTRUZZI ZILLO - S.p.a.

Sede in Padova, via Carlo Cassan n. 10 Capitale sociale € 11.000.000,00 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Padova al n. 00867100281

Gli azionisti sono convocati in assemblea in Este (PD) presso il Palazzo del Principe in via Palazzo del Principe n. 7, per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 12,30, in prima convocazione e, ove occorra, per il giorno 29 settembre 2004, stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Statuto sociale: modifiche ed integrazioni per adeguamento alle nuove norme del diritto societario;
- 2. Affidamento dell'incarico del controllo contabile ai sensi dell'art. 2409-bis.

Deposito delle azioni a norma di legge.

p. Il Consiglio di amministrazione: dott. Alvise Gino Zillo Monte Xillo

S-22189 (A pagamento).

## COMMERCIO E FINANZA - S.p.a. LEASING E FACTORING

Sede in Napoli, via F. Crispi n. 4 Capitale sociale € 40.000.000,00

Iscritta al registro delle imprese di Napoli al n. 03738200637

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria ed ordinaria per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 12 presso la sede della Cassa di Risparmio di Ferrara in corso Giovecca n. 108 Ferrara in prima convocazione, ed il giorno 28 settembre 2004 stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Modifiche statutarie. Delibere conseguenti;
- 2. Varie ed eventuali.

Parte ordinaria:

- 1. Conferimento incarico per il controllo contabile alla Deloitte & Touche S.p.a. Delibere conseguenti;
  - 2. Nomina sindaci supplenti;
  - 3. Varie ed eventuali.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea i soci che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza, abbiano depositato le azioni presso la sede sociale o presso la Cassa di Risparmio di Ferrara, corso Giovecca n. 108, Ferrara.

Il presidente: dott. Alfredo Diana.

S-22188 (A pagamento).

## BARLETTA SERVIZI AMBIENTALI - S.p.a.

Sede sociale in Barletta (BA), via Callano n. 61 Capitale sociale € 2.070.000 interamente versato Sezione ordinaria registro delle imprese di Bari Partita I.V.A. n. 05577300725

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 10 presso la sede sita in Barletta (BA), alla via Callano n. 61, in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione, stesso luogo il giorno 29 settembre 2004 alle ore 10, per discutere e deliberare il seguente

Ordine del giorno:

Per la parte straordinaria:

- 1. Adeguamento dell'atto costitutivo e dello statuto sociale alla normativa di carattere inderogabile introdotta nell'ordinamento dal decreto legislativo n. 6/2003;
  - 2. Varie ed eventuali.

Per la parte ordinaria:

- 1. Approvazione degli indirizzi cui il Consiglio di amministrazione deve attenersi nel delegare le proprie attribuzioni ai sensi dell'art. 17 dello statuto sociale;
  - 2. Determinazione del compenso agli amministratori;
  - 3. Nomina di componente supplente del Collegio sindacale;
- 4. Determinazione in merito agli interventi da attuarsi sul capitale sociale;
  - 5. Varie ed eventuali.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: prof. ing. Antonio Castorani

S-22185 (A pagamento).

## PENSPLAN INVEST SOCIETÀ DI GESTIONE DEL RISPARMIO - S.p.a.

Iscrizione Banca d'Italia albo SGR: n. 127
Società sottoposta alla direzione
e coordinamento di Centrum PensPlan S.p.a.
Sede in Bolzano, via della Rena n. 26, I
Capitale sociale € 9.868.500,00 interamente versato
Iscrizione registro imprese di Bolzano
e partita I.V.A. n. 02223270212

Avviso di convocazione di assemblea straordinaria ed ordinaria

I signori azionisti sono convocati presso la sede sociale in Bolzano, via della Rena n. 26 per il giorno 28 settembre 2004, alle ore 11,30, in prima convocazione ed all'occorrenza il giorno 29 settembre 2004, alle ore 11,30 in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

In seduta straordinaria:

1. Deliberazione ai sensi dell'art. 2365, comma 1 del Codice civile: modificazioni dello statuto sociale.

In seduta ordinaria:

1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 7, comma 1 dello statuto sociale nonché dell'art. 2383 del Codice civile: determinazione del numero dei componenti del Consiglio di amministrazione; nomina di un nuovo consigliere di amministrazione.

Per il diritto di intervento i soci possono depositare le azioni anche presso i seguenti istituti:

Banca di Trento e Bolzano S.p.a., sede legale di Trento, via Mantova n. 19;

Cassa Rurale di Bolzano S.c.a.r.l., Bolzano, via De Lai n. 2.

Il presidente: Gianfranco Cerea.

S-22191 (A pagamento).

## POMPETRAVAINI - S.p.a.

Sede sociale in Castano Primo (MI), via per Turbigo n. 44
Capitale sociale € 2.000.000,00
Iscrizione al registro imprese di Milano
e codice fiscale n. 00692920150

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria il giorno 28 settembre 2004 alle ore 10, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Adeguamento dello statuto alle nuove disposizioni introdotte dal decreto legislativo n. 6 del 17 gennaio 2003.

Parte ordinaria:

Conferimento incarico per attività di controllo di cui all'art. 2409-bis e seguenti del Codice civile.

Castano Primo, 1° settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. ing. H.c. Mario Travaini

S-22194 (A pagamento).

## TOSSILO TECNOSERVICE - S.p.a.

Sede in Macomer (NU), località Tossilo
Capitale sociale € 1.590.020,00, versato € 767.340,00
C.C.I.A.A. Nuoro n. 16235/1999
Partita I.V.A. n. 01082070911

L'assemblea dei soci della Tossilo Tecnoservice S.p.a. è convocata in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede legale in Macomer, zona industriale Tossilo, per il giorno 25 settembre 2004 alle ore 10,30 in prima convocazione e per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 10,30 in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364, commi due e tre, del Codice civile;
  - 2. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

1. Modifiche statutarie relative e conseguenti al recepimento del decreto legislativo n. 6/2003.

L'intervento in assemblea è regolato dalle norme di legge e di statuto.

Il presidente: ing. Norberto Castelli.

S-22195 (A pagamento).

## ASSITECA NAPOLI - S.p.a.

Sede legale in Napoli, via 2° S. Nicola alla Dogana n. 9 Capitale sociale € 182.000 interamente versato Registro delle imprese di Napoli n. 05141810639 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 05141810639

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede legale in Napoli, via 2° S. Nicola alla Dogana n. 9, per il giorno 28 settembre 2004, alle ore 11, e per il giorno 29 settembre 2004, stesso luogo ed alle ore 11, in seconda eventuale convocazione con il seguente

### Ordine del giorno:

1. Revisione generale dello statuto sociale al fine del suo adeguamento alla riforma del diritto societario (decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6).

Il presidente: Sergio Esposito.

S-22199 (A pagamento).

## CASSA DI RISPARMIO DI VOLTERRA - S.p.a.

Sede legale e direzione generale in Volterra, piazza dei Priori n. 16 Capitale sociale € 36.152.200 interamente versato

Iscritta alla C.C.I.A.A. di Pisa R.E.A. n. 108549

Iscrizione al registro imprese di Pisa, codice fiscale e partita I.V.A. n. 01225610508

L'assemblea straordinaria degli azionisti è convocata per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 14,30 presso la sede sociale in Volterra, piazza dei Priori n. 16, in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 28 settembre 2004, stessi ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

- 1. Modifiche statutarie;
- 2. Varie ed eventuali.

La partecipazione all'assemblea è regolata dalle norme di legge e di statuto.

Volterra, 31 agosto 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: prof. Giovanni Manghetti

S-22205 (A pagamento).

## AIR EUROPE - S.p.a.

Sede legale in Gallarate (VA), via Carlo Noè Capitale sociale € 10.000.000,00 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Busto Arsizio n. 03514661002

I signori azionisti sono convocati in assemblea presso la sede di Interbanca S.p.a. in Milano, corso Venezia n. 56 per il giorno 28 settembre 2004 ore 13 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 30 settembre 2004, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Rinuncia all'azione di responsabilità sociale;
- 2. Nomina amministratori e provvedimenti inerenti;
- 3. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- 1. Modifiche statutarie;
- 2. Varie ed eventuali.

Il presidente: dott. Giorgio Fossa.

S-22210 (A pagamento).

## FRANCESCO FRANCHI S.p.a.

Sede in Borgosesia
Capitale sociale € 1,000,000
C. C. di Vercelli: registro imprese n. 00152580023
Partita I.V.A. n. 00152580023

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 29 settembre 2004, alle ore 15, ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004, alle ore 9, in Borgosesia, via Vittorio Veneto n. 5, presso lo studio notarile Acquaviva-Battaggia, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Adeguamento nuovo statuto sociale.

Gli azionisti che intendono partecipare all'assemblea devono depositare le azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso la sede sociale.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Amedeo Franchi

S-22211 (A pagamento).

## CENTRO PENSIONI COMPLEMENTARI REGIONALI - S.p.a.

Società sottoposta alla direzione e coordinamento della Regione Autonoma Trentino Alto Adige
Sede in Bolzano, via della Rena n. 26, I
Capitale sociale € 154.912.549,92 interamente versato
Iscrizione registro imprese di Bolzano
e partita I.V.A. n. 01657120216

Avviso di convocazione di assemblea straordinaria ed ordinaria

I signori azionisti sono convocati presso la sede sociale in Bolzano, via della Rena n. 26, il giorno 28 settembre 2004, alle ore 10, in prima convocazione e all'occorrenza il giorno 29 settembre 2004, alle ore 10 in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

In seduta straordinaria:

1. Deliberazione ai sensi dell'art. 2365, comma 1 del Codice civile: modificazioni dello statuto sociale.

In seduta ordinaria:

1. Autorizzazione, di cui all'art. 7, comma 5 dello statuto sociale, al trasferimento di azioni.

Per il diritto di intervento i soci possono depositare le azioni anche presso i seguenti istituti:

Banca di Trento e Bolzano S.p.a., sede legale di Trento, via Mantova n. 19;

UniCredit Banca d'Impresa S.p.a., Trento, piazzetta Anfiteatro

Il presidente: prof. Gottfried Tappeiner.

S-22192 (A pagamento).

## TECNOBORGO - S.p.a.

Sede legale in Piacenza, strada Borgoforte nn. 22/34 Capitale sociale € 10.379.640 Registro imprese di Piacenza n. 01189640335 R.E.A. n. 133250

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio dott. Massimo Toscani, in Piacenza, via Santa Franca n. 43, per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 17, in prima convocazione, e per il giorno 30 settembre 2004 alle ore 17, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

1. Adeguamento dello statuto sociale alle norme inderogabili previste dai decreti legislativi nn. 5 e 6 del 17 gennaio 2003 e successive modificazioni, nonché ulteriori modifiche statutarie: in particolare, modifica degli artt. 3, 6-ter, 10, 11, 13, 16, 18, 19, 22, 25, 29 e 36, introduzione degli artt. 25-bis e 29-bis, aggiornamento del nome dei soci e inserimento, ove opportuno o necessario, del riferimento agli «aventi causa a titolo particolare o universale» dopo il nome di ciascun socio.

L'intervento all'assemblea è regolato dalle norme di legge e di statuto. I soci dovranno depositare le azioni presso la sede sociale o presso la Banca DexiaCrediop (via XX Settembre n. 30, Roma).

Il presidente del Consiglio di amministrazione: avv. Paolo Passoni

S-22193 (A pagamento).

## UNICALCE - S.p.a.

Sede in Brembilla (BG)

Capitale sociale € 16.425.000 deliberato, versato € 14.600.000 Codice fiscale e numero di iscrizione al registro delle imprese di Bergamo 00223680166

#### Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea presso la sede amministrativa in Lecco, via Tonio da Belledo n. 30, per il giorno 25 settembre 2004 alle ore 16 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 27 settembre 2004, stessa ora e luogo in seconda convocazione, con il seguente

## Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Adozione di nuovo statuto sociale anche in adeguamento al decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 e modifica artt. 4, 9, 13, 15, 18 e 24 statuto vigente.

Parte ordinaria:

Attribuzione incarico per il controllo contabile.

I partecipanti all'assemblea dovranno depositare i certificati azionari presso la cassa sociale, la sede amministrativa o presso i seguenti Istituti:

Banca Popolare di Bergamo S.p.a., Gruppo Banche Popolari Unite, Sede di Bergamo;

Banque De Groof Luxembourg S.A., Sede di Lussemburgo.

Il presidente: Giuseppe Colombo

S-22217 (A pagamento).

## **VOLARE GROUP - S.p.a.**

Sede legale in Thiene (VI), corso Garibaldi n. 186 Capitale sociale € 162.732.363,00 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Vicenza n. 01202090286

I signori azionisti sono convocati in assemblea presso la sede di Interbanca S.p.a. in Milano, corso Venezia n. 56 per il giorno 28 settembre 2004 ore 12 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 30 settembre 2004, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Rinuncia all'azione di responsabilità sociale;
- 2. Nomina amministratori e provvedimenti inerenti;
- 3. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- 1. Modifiche statutarie;
- 2. Varie ed eventuali.

Per intervenire all'assemblea gli azionisti dovranno depositare le proprie azioni presso la sede sociale ai sensi dell'art. 12 dello statuto sociale.

Il presidente: dott. Giorgio Fossa.

S-22214 (A pagamento).

## **VOLARE AIRLINES - S.p.a.**

Sede legale in Thiene (VI), corso Garibaldi n. 186 Capitale sociale € 10.000.000,00 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Vicenza n. 0349060266

I signori azionisti sono convocati in assemblea presso la sede di Interbanca S.p.a. in Milano, corso Venezia n. 56 per il giorno 28 settembre 2004 ore 12,30 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 30 settembre 2004, stessi luogo ed ora, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Rinuncia all'azione di responsabilità sociale;
- 2. Nomina amministratori e provvedimenti inerenti;
- 3. Varie ed eventuali.

Parte straordinaria:

- 1. Modifiche statutarie;
- 2. Varie ed eventuali.

Il presidente: dott. Giorgio Fossa.

S-22212 (A pagamento).

## CODIME - S.p.a.

Sede in Assago, Milano Fiori Centro direzionale palaz. B/3
Capitale sociale € 3.043.218 interamente versato
Iscritta al registro delle imprese di Milano
e codice fiscale n. 01990690131
Partita I.V.A. n. 11090930154

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso una sala del Novotel Milano Est, via Mecenate n. 121, Milano, per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 7,30 in prima convocazione, e nel caso non si raggiunga il numero legale in seconda convocazione il giorno 28 settembre 2004 alle ore 9,30, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Comunicazioni del presidente;
- 2. Proposta di alienazione di azioni proprie: delibere conseguenti.

Parte straordinaria:

- 1. Proposta di aumento di capitale gratuito con arrotondamento del valore nominale di ciascuna azione da  $\leqslant$  51,65 a  $\leqslant$  52,00;
- 2. Adeguamento dello statuto sociale alle nuove norme del diritto societario;
  - 3. Delibere inerenti e conseguenti.

Parte ordinaria:

 Conferimento mandato per il controllo contabile dei conti con conseguente determinazione dei compensi.

Potranno partecipare all'assemblea gli azionisti che avranno provveduto a depositare le azioni presso le casse sociali o banche incaricate nei termini di legge.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Vittorio Alfieri

M-7056 (A pagamento).

## **EUROSPIN ITALIA - S.p.a.**

Sede in Palazzolo di Sona, località Albarello, s.s. 11 Capitale sociale € 1.092.000,00 interamente versato Partita I.V.A. n. 02536510239

Con la presente si convoca l'assemblea straordinaria della società Eurospin Italia S.p.a. per il giorno 26 settembre 2004 alle ore 9,30 in prima convocazione ed occorrendo il giorno 27 settembre stessa ora e stesso luogo in seconda convocazione presso la sede sociale sita in località Albarello (s.s. 11) a Palazzolo di Sona (VR), con il seguente

#### Ordine del giorno:

Punto unico:

Proposta di adeguamento dello statuto sociale alla normativa prevista dal decreto legislativo n. 6/2003 e successive modifiche ed integrazioni con l'inserimento di nuove clausole obbligatorie e conseguente rinumerazione e riformulazione di tutti gli articoli dal n. 1 al n. 29 compreso del precedente statuto;

Proposta di approvazione del nuovo testo di statuto sociale; Delibere inerenti e conseguenti.

Avranno diritto di intervenire all'assemblea i titolari di certificati azionari che abbiano provveduto al deposito presso la sede sociale degli stessi ai sensi della normativa vigente.

Palazzolo di Sona, 30 agosto 2004

Il vice-presidente: Barbon Roberto.

S-22215 (A pagamento).

## **DOLOMITE COLOMBO - S.p.a.**

Sede in Lecco

Capitale sociale € 15.500.000 interamente versato Codice fiscale e numero di iscrizione al registro delle imprese di Lecco 02509050122

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea presso la sede sociale in Lecco, via Tonio da Belledo n. 30, per il giorno 25 settembre 2004 alle ore 15 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 27 settembre 2004, stessa ora e luogo in seconda convocazione, con il seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Adozione di nuovo statuto sociale anche in adeguamento al decreto legislativo 17 gennaio 2003 n. 6 e seguenti.

Parte ordinaria:

Attribuzione incarico per il controllo contabile.

I partecipanti all'assemblea dovranno depositare i certificati azionari presso la cassa sociale o presso i seguenti Istituti:

Bança Popolare di Bergamo S.p.a., Gruppo Banche Popolari Unite, Sede di Lecco;

Banque B.B.L., rue des Wallons, 2, Louvain-la-Neuve (Belgio).

Il presidente: Giuseppe Colombo.

S-22218 (A pagamento).

## S.I.A. - S.p.a. Società Italiana Alberghi

Sede legale in Capri, via Camerelle n. 2 Capitale sociale € 8.000.000,00 interamente versato Codice fiscale e registro imprese Napoli n. 02452120583 Partita I.V.A. n. 03354150637

È convocata l'assemblea dei soci della società Italiana Alberghi S.I.A. S.p.a. presso la sede legale dell'Alpaca S.r.l. in Roma, via Vittorio Veneto n. 183, per il giorno 29 settembre 2004, alle ore 12,30 in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 30 settembre 2004 stessi ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Modifiche statutarie: ampliamento oggetto sociale; adozione di un nuovo testo di statuto globalmente rielaborato anche in recepimento delle nuove disposizioni di cui al decreto legislativo n. 6/2003.

Parte ordinaria:

1. Nomina revisore incaricato dell'esercizio del controllo contabile.

Le azioni dovranno essere depositate a norma di legge.

La presente convocazione annulla e sostituisce quella dell'assemblea straordinaria programmata per il 20 settembre 2004, in prima convocazione e per il 24 settembre 2004 in seconda.

Capri, 2 settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Lucia Morgano

S-22216 (A pagamento).

## CASA - S.p.a.

Sede in Firenze, via Fiesolana n. 5
Capitale sociale € 12.394.000,00 interamente versato
Registro delle imprese di Firenze
R.E.A. n. 533.622
Codice fiscale n. 05264040485

## Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 11 presso la sede sociale di Casa S.p.a. in via Fiesolana n. 5, Firenze ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Modifiche allo statuto sociale;
- 2. Adeguamento dello statuto sociale al nuovo diritto societario;
- 3. Aumento di capitale sociale.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti aventi diritto di voto, che almeno cinque giorni prima abbiano depositato le loro azioni presso la sede sociale.

Firenze, 30 agosto 2004

p. Il Consiglio di amministrazione: Giovanni Pecchioli

S-22229 (A pagamento).

## FRAMON - S.p.a.

Sede in San Daniele del Friuli Capitale sociale € 1.136.206 C.C. di Udine: registro imprese n. 00163290307 Partita I.V.A. n. 00163290307

### Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 29 settembre 2004, alle ore 15,30, ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004, alle ore 9,30, in Borgosesia, via Vittorio Veneto n. 5, presso lo studio notarile Acquaviva-Battaggia, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Ampliamento oggetto sociale;
- 2. Adeguamento nuovo statuto sociale.

Gli azionisti che intendono partecipare all'assemblea devono depositare le azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso la sede sociale.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Massimo Franchi

S-22213 (A pagamento).

## **BEST UNION COMPANY - S.p.a.**

Sede in Bologna, via G. Rivani n. 8 Capitale sociale € 2.071.712,00 interamente versato

Avviso di convocazione assemblea ordinaria e straordinaria

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria che si terrà in Bologna, via del Chiù n. 18 in prima convocazione per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 11 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 7 ottobre 2004 alle ore 11 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Esame linee strategiche e di sviluppo della società;
- 2. Esame della situazione contabile, economica e finanziaria della società al 30 giugno 2004;
- 3. Fissazione degli emolumenti del Consiglio di amministrazione e dei suoi componenti per il periodo 1° agosto-31 dicembre 2001;
  - 4. Rinnovo cariche sociali;
  - 5. Varie ed eventuali.

## Parte straordinaria:

- 1. Approvazione nuovo statuto sociale;
- 2. Trasferimento sede legale.

Per poter intervenire all'assemblea, gli azionisti dovranno depositare le loro azioni, ai sensi dell'art. 2370 del Codice civile e della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali.

Best Union Company S.p.a.
Il presidente del Consiglio di amministrazione:
dott. Luca Montebugnoli

B-583 (A pagamento).

## SAURA - S.p.a.

Convocazione di assemblea straordinaria

L'assemblea degli azionisti è convocata presso la sede legale in Roma, via Ranuccio Bianchi Bandinelli n. 130 per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 11, in prima convocazione e, in seconda convocazione, il giorno 29 settembre 2004 alle ore 11, stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Modifica dello statuto sociale;
- 2. Varie ed eventuali.

L'amministratore unico: dott. Giancarlo Giangolini.

S-22230 (A pagamento).

## VM MOTORI - S.p.a.

Sede in Cento (FE), via Ferrarese n. 29 Capitale sociale € 21.008.000 interamente versato Iscritta al n. 02439990967 del registro imprese di Ferrara

Avviso di convocazione di assemblea straordinaria

Isignori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 12 in Cento, via Ferrarese n. 29 presso la sede sociale in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 30 settembre 2004, stesso luogo ed ora, seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Modifica dello statuto sociale per adeguamento alle norme del decreto legislativo 17 gennaio 2003 n. 6 e conseguente approvazione di un nuovo testo di statuto;
  - 2. Varie ed eventuali.

Potranno partecipare all'assemblea gli azionisti e che avranno depositato almeno cinque giorni prima di quello fissato per la riunione le azioni presso la sede sociale o presso qualsiasi altro Istituto di Credito italiano o estero.

Cento, 31 agosto 2004

Il vice presidente amministratore delegato: Vilmo Ferioli

B-582 (A pagamento).

## FBM HUDSON ITALIANA - S.p.a.

Sede in Terno D'Isola (BG), via Valtrighe n. 5 Capitale sociale € 7.098.000,00 interamente versato Iscritta al registro imprese di Bergamo al n. 10841360158 Codice fiscale n. 10841360158

Avviso di convocazione assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati all'assemblea straordinaria fissata per il giorno 30 settembre 2004 alle ore 15 in prima convocazione e per il giorno 5 ottobre 2004 ore 17 in seconda convocazione, presso il notaio Antonio Reschigna, corso di Porta Romana n. 6, Milano, per discutere e deliberare sul seguente

1. Adozione di clausole conformi ai decreti attuativi della legge 3 ottobre 2001 n. 366 e adozione del nuovo statuto sociale.

Per intervenire all'assemblea valgono le disposizioni previste dal del Codice civile e dallo statuto sociale.

Terno D'Isola, 31 agosto 2004

Il consigliere delegato: ing. Riccardo Manisco.

M-7054 (A pagamento).

## FINLOMBARDA GESTIONI SOCIETÀ DI GESTIONE DEL RISPARMIO - S.p.a.

Sede sociale in Milano, piazza Belgioioso n. 2 Capitale sociale € 1.750.000 interamente versato Registro delle imprese di Milano n. 13450140150

Gli azionisti di Finlombarda Gestioni Società di Gestione del Risparmio S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 29 (ventinove) settembre 2004, alle ore 17 presso lo studio notarile Elia, via Vittorio Emanuele n. 37, Milano, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 (trenta) settembre 2004, alle ore 10, stesso luogo, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Per la parte ordinaria:

- 1. Conferma nomina amministratore ai sensi dell'art. 2386 del Codice civile;
- 2. Conferimento incarico a società di revisione per lo svolgimento delle attività di controllo contabile ai sensi dell'art. 2409-bis del Codice civile.

Per la parte straordinaria:

1. Proposta di modifica dello statuto sociale anche in conformità alle nuove disposizioni introdotte dal decreto legislativo n. 6/2003 e successive modifiche.

Per la partecipazione all'assemblea, gli azionisti dovranno depositare le loro azioni almeno cinque giorni prima della data fissata per la prima convocazione dell'assemblea presso la sede sociale, piazza Belgioioso n. 2, Milano.

Milano, 31 agosto 2004

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Renato Ravasio

M-7059 (A pagamento).

## NEXTAM PARTNERS S.G.R. - S.p.a.

Sede in Milano, via Bigli n. 11 Capitale sociale € 1.015.000,00 interamente versato Iscritta al R.E.A. di Milano al n. 1645363 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 13391400150

Gli azionisti della Nextam Partners S.G.R. S.p.a. sono convocati in assemblea straordinaria in prima convocazione per il giorno 28 settembre 2004, alle ore 12, presso la sede della società sita in Milano, via Bigli n. 11, ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 29 settembre 2004, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Approvazione nuovo statuto.

Possono partecipare all'assemblea gli azionisti che abbiano depositato, almeno cinque giorni prima di quello fissato per la riunione, le azioni presso la sede sociale.

Milano, 1° settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: Nicola Ricolfi

M-7058 (A pagamento).

## AUTOCAR - S.p.a.

Sede sociale in Milano, via Gustavo Modena n. 3/A
Capitale sociale € 2.525.920,00
di cui interamente versato € 2.334.460,00
Iscritta al registro imprese di Milano al n. 124315
Codice fiscale n. 00849380159

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio dott. Cavallone Francesco, in Milano, piazza della Repubblica n. 28 per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 18 in prima convocazione, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004 alle ore 18, stesso luogo, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

1. Modifiche statutarie ai sensi e per gli effetti del decreto legislativo nn. 5-6/2003.

Per intervenire all'assemblea, gli azionisti devono depositare le loro azioni almeno cinque giorni prima dell'adunanza presso la sede sociale in Milano, via Gustavo Modena n. 3/a.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Lavazza Marco

M-7053 (A pagamento).

## ANDREAS STIHL - S.p.a.

Sede in Cambiago (MI), viale delle Industrie n. 15 Capitale sociale € 6.719.960,00 interamente versato

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio notarile Gallavresi e Zara in Milano, via Pietro Mascagni n. 30, per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 10, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- 1. Modifica statuto;
- 2. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni ai sensi di legge.

L'amministratore delegato: dott. Werner Grashorn.

M-7055 (A pagamento).

## Fujitsu Italia - S.p.a.

Sede legale in Sesto San Giovanni (MI), via Nazario Sauro n. 38 Capitale sociale € 104.000,00 interamente versato Registro imprese e codice fiscale n. 07337210152

I signori azionisti sono convocati presso la sede della società in Sesto San Giovanni, via Nazario Sauro n. 38 in assemblea straordinaria in prima convocazione per il giorno 27 settembre 2004 ad ore 15 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004 stessa ora e sede, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Modifica degli articoli nn. 2, 3, 5, 10, 12, 18, 20, 21, 22, 27 e 29 dello statuto societario, anche in adeguamento alla riforma del diritto societario:
  - 2. Definizione incarico controllo contabile.

Deposito azioni a norma di legge e di statuto.

Il procuratore speciale: Shigeaki Suzuki.

M-7064 (A pagamento).

## FINCIEMME - S.p.a.

Sede legale in Milano, via San Paolo n. 13
Capitale sociale € 1.110.000, interamente versato
Codice fiscale e numero di iscrizione
al registro imprese 13232720154

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 18,30 presso la sede legale, in Milano, via San Paolo n. 13, in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 28 settembre 2004 stessa ora e luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Anticipata chiusura dell'esercizio sociale; Adeguamento dello statuto sociale secondo il dettato del decreto legislativo n. 6/2003 e n. 37/2004.

Deposito delle azioni ai sensi di legge

Milano, 31 agosto 2004

Finciemme S.p.a.
Il presidente del Consiglio d'amministrazione:
Costantino Galli

M-7073 (A pagamento).

## DOTT. FORMENTI - S.p.a.

Società appartenente al gruppo Grünenthal Gmbh

(ai sensi dell'art. 2497-bis del Codice civile)

Sede in Milano, via Correggio n. 43

Capitale sociale € 1.500.000

Partita I.V.A. 00795180157

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 10, in Milano, presso la sede sociale di via Correggio n. 43 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 29 settembre 2004, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Proposta di aggiornamento dello statuto sociale. Deliberazioni inerenti e conseguenti;
  - 2. Varie ed eventuali.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: dott. Andrea Formenti

M-7063 (A pagamento).

### DISTRIBORG ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Segrate (MI), via Modigliani n. 27

Avviso di convocazione

L'assemblea straordinaria è convocata in Milano, via San Vito n. 7, presso gli uffici della Fis Fiduciaria Generale S.p.a., per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 18,30, in prima convocazione, e per il giorno 30 settembre 2004, stesso luogo ed ora, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Deliberazioni relative al decreto legislativo n. 6 del 17 gennaio 2003 ed al decreto legislativo n. 37 del 6 febbraio 2004; adozione di un nuovo testo di statuto; eventuali delibere conseguenti.

Per l'intervento in assemblea le azioni dovranno essere depositate ai sensi di legge.

L'amministratore delegato: Giampaolo Ricci.

M-7060 (A pagamento).

## Sviluppo Sistema Fiera - S.p.a.

Sede legale in Milano, largo Domodossola n. 1 Capitale sociale € 5.000.000 interamente versato Iscritta al registro imprese di Milano al n. 03192510968 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03192510968

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede legale in Milano, largo Domodossola n. 1, in prima convocazione per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 15 ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004, stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

- 1. Progetto di bilancio dell'esercizio 1.1-30 giugno 2004. Relazioni del Consiglio di amministrazione e del Collegio sindacale;
  - 2. Deliberazioni ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile.

Parte straordinaria:

- 1. Proposta di adozione di un nuovo testo di statuto sociale;
- 2. Delibere relative e conseguenti.

Potranno intervenire i soci che avranno depositato le azioni presso la sede legale almeno 5 giorni liberi prima delle adunanze.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. Luigi Roth

M-7061 (A pagamento).

## FARMACEUTICI FORMENTI - S.p.a.

Società appartenente al gruppo Grünenthal Gmbh
(ai sensi dell'art. 2497-bis del Codice civile)
Sede in Milano, via Correggio n. 43
Capitale sociale € 5.165.000
Partita I.V.A. n. 00738390152

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 10,30, in Milano, presso la sede sociale di via Correggio n. 43 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 29 settembre 2004, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Proposta di aggiornamento dello statuto sociale. Deliberazioni inerenti e conseguenti;
  - 2. Varie ed eventuali.

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore delegato: dott. Andrea Formenti

M-7062 (A pagamento).

## CODEC - S.p.a.

Sede in Milano, via dei Missaglia n. 97 Capitale sociale € 360.000,00 Registro imprese di Milano n. 09020610151

Gli azionisti sono convocati in Milano, viale Bianca Maria n. 25 presso lo studio dei notai De Marchi, alle ore 16 del 30 settembre 2004, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 4 ottobre 2004 al le ore 15 nello stesso loco, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Approvazione bilancio al 31 dicembre 2003 e delibere ai sensi art. 2364 del Codice civile.

Parte straordinaria:

Adozione nuovo testo di statuto;

Trasferimento sede legale;

Eventuale modifica denominazione sociale;

Eventuale autorizzazione domanda procedura concorsuale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Alberto De Simone

M-7069 (A pagamento).

## CARLO BANFI - S.p.a.

Società soggetta all' attività di direzione
e coordinamento di Finbanfi S.r.l.

Sede legale in Rescaldina, via Rugareto n. 10

Capitale sociale € 1.290.000,00, interamente versato

Codice fiscale e numero di iscrizione
al registro imprese 00499190155

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 18, presso lo studio Gastaldi Colombo in Milano, via San Paolo n. 13, in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 28 settembre 2004 stessa ora e luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Adeguamento dello statuto sociale secondo il dettato del decreto legislativo n. 6/2003 e n. 37/2994;

Nomina amministratore.

Deposito delle azioni ai sensi di legge

Milano, 31 agosto 2004

Carlo Banfi S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott.ssa Maria Rosa Banfi

M-7071 (A pagamento).

## AMPERE - S.p.a.

Sede in Milano, via Scarlatti n. 26 Capitale sociale € 258.000 Codice fiscale e numero di iscrizione al registro imprese 00831330154

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 17, presso lo studio Gastaldi Colombo in Milano, via San Paolo, 13, in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 28 settembre 2004 stessa ora e stesso luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Adeguamento dello statuto sociale secondo il dettato del decreto legislativo n. 6/2003 e n. 37/2004.

Deposito delle azioni ai sensi di legge.

Milano, 31 agosto 2004

Ampere S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione: Giordano Colombo

M-7072 (A pagamento).

## O. ERRE - S.p.a.

Sede legale in Milano, via San Paolo n. 13 Capitale sociale € 180.600

Codice fiscale e numero iscrizione registro imprese 00881890156

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 17,30, presso la sede legale in Milano, via San Paolo n. 13, in prima convocazione ed, occorrendo, per il giorno 28 settembre 2004 stessa ora e stesso luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Adeguamento dello statuto sociale secondo il dettato del decreto legislativo n. 6/2003 e n. 37/2004.

Deposito delle azioni ai sensi di legge.

Milano, 31 agosto 2004

O. Erre S.p.a. L'amministratore unico: Elido De Paoli

M-7075 (A pagamento).

## TERMOZETA - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Santa Maria Valle n. 7 Capitale sociale € 10.539.504,00 interamente versato Registro imprese di Milano e codice fiscale n. 02528440155

#### Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Milano, via Santa Maria Valle n. 7, per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 16 in prima convocazione, ed occorrendo, per il giorno 30 settembre 2004 stesso luogo ed ora in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Approvazione di un nuovo testo di statuto sociale;
- 2. Conferimento di incarico per il controllo contabile della società.

Azioni da depositare presso la sede sociale, o presso la Banca Carige Cassa di Risparmio di Genova e Imperia, sede di Genova o presso la Banca Monte Paschi di Siena S.p.a., via Santa Margherita n. 11, sede di Milano.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Alessandro Doria

M-7082 (A pagamento).

## CESA - S.p.a.

Società controllata da Società Aree Industriali ed Artigianali - S.A.I.A. S.p.a., sede in Verbania Intra, piazza Matteotti n. 7, capitale sociale € 3.073.175,00, codice fiscale e partita I.V.A. n. 00871010039, iscritta registro imprese

Camera Commercio, Industria, Artigianato e Agricoltura del V.C.O. con analogo numero, R.E.A. C.CI.A.A. V.C.O. n. 132866

Sede Verbania Intra, piazza Matteotti n. 7

Capitale sociale € 400.000,00

R.E.A. C.C.I.A.A. V.C.O. n.VB/190525

Iscritta al registro imprese Camera Commercio, Industria, Artigianato e Agricoltura del V.C.O. con analogo numero Codice fiscale partita I.V.A. n. 01888220033

Avviso convocazione assemblea straordinaria

Gli azionisti della Società per azioni Cesa, sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede della società, Sala riunioni al 4º piano, in piazza Matteotti n. 7, a Verbania Intra per il giorno martedì 28 settembre 2004 alle ore 9 in prima convocazione e per il giorno mercoledì 29 settembre 2004 alle ore 17, in seconda convocazione stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Modifica anche in adeguamento a nuovo diritto societario, degli articoli 2, 6, 7, 9, 10, 11, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20 e 21 dello statuto sociale.

Ai sensi dell'articolo 4 della legge 29 dicembre 1962, n. 1745, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

Verbania, 26 agosto 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Massimo Nobili

M-7078 (A pagamento).

## CIEMME - S.p.a.

Società soggetta all' attività di direzione e coordinamento di Finciemme S.p.a. Sede legale in Milano, via San Paolo n. 13 Capitale sociale € 260.000,00, interamente versato Codice fiscale e numero di iscrizione al registro imprese 12218890155

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 19, presso la sede legale, in Milano, via San Paolo n. 13, in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 28 settembre 2004 stessa ora e luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Adeguamento dello statuto sociale secondo il dettato del decreto legislativo n. 6/2003 e n. 37/2004.

Deposito delle azioni ai sensi di legge.

Milano, 31 agosto 2004

Ciemme S.p.a.
Il presidente del Consiglio d'amministrazione:
Costantino Galli

M-7074 (A pagamento).

## Società Aree Industriali ed Artigianali S.A.I.A. - S.p.a.

Sede in Verbania Intra, piazza Matteotti n. 7 Capitale sociale € 3.073.175,00 R.E.A. C.C.I.A.A. V.C.O. n. 132866

Iscritta al registro imprese Camera Commercio, Industria, Artigianato e Agricoltura del V.C.O. con analogo numero Codice fiscale e partita I.V.A. n. 0087101039

Avviso convocazione assemblea straordinaria e ordinaria

Gli azionisti della Società per azioni S.A.I.A., sono convocati presso la sede della società, Sala riunioni, 4° piano, in piazza Matteotti n. 7, a Verbania Intra, Sala riunioni, 4° piano, per il giorno martedì 28 settembre 2004 alle ore 9, in prima convocazione, e per il giorno mercoledì 29 settembre 2004 alle ore 16, in seconda convocazione stesso luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Modifica anche in adeguamento a nuovo diritto societario degli articoli 2, 4, 5, 6, 8, 10, 12, 13, 18, 22, 23, 24, 26, 29 e 31 dello statuto sociale.

Parte ordinaria:

1. Determinazione compensi Collegio sindacale a seguito affidamento controllo contabile ex art. 2409-bis.

Ai sensi dell'articolo 4 della legge 2 dicembre 1962, n. 1745, possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima presso la sede sociale.

Verbania, 26 agosto 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Massimo Nobili

M-7077 (A pagamento).

## INVENSYS SYSTEMS ITALIA - S.p.a.

Società con socio unico

Direzione e coordinamento Invensys International Holdings Limited Sede in Sesto S. Giovanni (MI), via Carducci n. 125 Capitale sociale € 104.000,00

Registro imprese di Milano e codice fiscale n. 00732430152 Partita I.V.A. n. 02613640966

Gli azionisti della società Invensys Systems Italia S.p.a. sono convocati in assemblea in sede ordinaria e straordinaria presso gli uffici Baker & McKenzie, piazza Meda n. 3, Milano, in prima convocazione per il giorno 27 settembre 2004, alle ore 18,30, ed in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004, alle ore 18, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

In sede ordinaria:

Approvazione del bilancio ai sensi dell'art. 2364, n. 1) del Codice civile;

Delibere in merito all'attribuzione del controllo contabile ai sensi dell'articolo 2409-bis del Codice civile;

Varie ed eventuali.

In sede straordinaria:

Adozione di un nuovo testo di statuto a seguito della riforma del diritto societario (decreto legislativo n. 6/2003);

Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro soci almeno 5 giorni prima di quello fissato per l'adunanza e che abbiano depositato le proprie azioni presso la sede della società o presso le banche autorizzate.

Milano, 1° settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione: dott.ssa Giulia De Carlo

M-7093 (A pagamento).

## KENNAMETAL ITALIA - S.p.a.

Sede in Milano, via Morivione n. 5

Capitale sociale € 727.917,00 interamente versato Codice fiscale e registro imprese di Milano n. 00800840159

Convocazione dell'assemblea strgordinaria degli azionisti

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede legale della società in Milano, via Morivione n. 5, per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 14 in prima convocazione, ed il 29 settembre 2004 stessa ora e stesso luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Proposta di modifiche statutarie in adeguamento al decreto legislativo n. 6 del 17 gennaio 2003.

Intervento ai sensi di legge.

Milano, 1° settembre 2004

Kennametal Italia S.p.a.
Il presidente del Consiglio di amministrazione:
dott. Enrico Cervellera

M-7094 (A pagamento).

## TEXAS INSTRUMENTS ITALIA - S.p.a.

Sede in Agrate Brianza (MI)

Capitale sociale di € 109.804.800 interamente versato

R.E.A. MI-1581138

Iscritta al registro di imprese di Milano e codice fiscale n. 00094870615

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria ed ordinaria in Milano, via Boccaccio n. 45, presso lo studio del notaio Cesare Suriani, il giorno 29 settembre 2004 alle ore 12, ora italiana, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Adozione di un nuovo testo di statuto onde adeguarlo alla nuova normativa, fermi restando gli elementi essenziali quali: denominazione sociale, capitale sociale, sede legale, durata, scadenza degli esercizi sociali;
  - 2. Eventuali modifiche dell'oggetto sociale.

Parte ordinaria:

- 1. Integrazione del Collegio sindacale a seguito di dimissioni;
- 2. Delibere relative agli articoli 2409-bis e seguenti del Codice civile;
  - 3. Varie ed eventuali.

Ayranno diritto ad intervenire e votare gli azionisti iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima della data dell'assemblea e che abbiano depositato le proprie azioni ai sensi di legge presso la società.

p. Il Consiglio di amministrazione: avv. Fiorella F. Alvino

S-7089 (A pagamento).

### FAMAR ITALIA - S.p.a.

Sede in Baranzate di Bollate, via Zambeletti n. 25 Capitale sociale € 18.036.200 Iscritta registro delle imprese di Milano e codice fiscale n. 13010720152

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria ed ordinaria in Milano, via Santa Marta n. 19 presso lo studio del notaio Prinetti, per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 10, ora locale, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Adozione di un nuovo testo di statuto ai fini dell'adeguamento al decreto legislativo n. 6 del 17 gennaio 2003 e al decreto legislativo n. 37 del 6 febbraio 2004; deliberazioni inerenti e conseguenti.

Parte ordinaria:

- 1. Conferimento del controllo contabile ai sensi degli articoli 2409-bis e seguenti del Codice civile; delibere inerenti e conseguenti;
  - 2. Varie ed eventuali.

Avranno diritto ad intervenire e votare gli azionisti iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima della data dell'assemblea e che abbiano depositato le proprie azioni ai sensi di legge presso la società.

p. Il Consiglio d'amministrazione: Anna Maria Fulgoni

M-7090 (A pagamento).

## NEC EUROCHIM - S.p.a.

Società soggetta all' attività di direzione e coordinamento di Hi Finanz s.a. Sede legale in Cusago (MI), via A. Volta n. 41 Capitale sociale € 1.006.860,00 interamente versato Codice fiscale e numero d'iscrizione al registro imprese 12164050150

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 19,30, presso lo studio Gastaldi Colombo in Milano, via San Paolo n. 13, in prima convocazione, ed occorrendo, per il giorno 28 settembre 2004 stessa ora e luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Adeguamento dello statuto sociale secondo il dettato del decreto legislativo n. 6/2003 e n. 37/2004.

Deposito delle azioni ai sensi di legge.

Milano, 31 agosto 2004

Nec Euro Chim S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione: Alessandro Piccio

M-7076 (A pagamento).

## MALASPINA - S.p.a.

Sede in Peschiera Borromeo, via Dello Sport n. 1
Capitale sociale € 1.033.230
Iscritta al registro delle imprese di Milano al n. 00525730065
ed al R.E.A. di Milano al n. 185641

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede della società per i giorni 28 settembre 2004 ad ore 12 e 29 settembre 2004 ad ore 20,30, rispettivamente in prima e seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Adeguamento dello statuto al decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 ed altre modifiche conseguenti senza alterazione delle parti non considerate.

Parte ordinaria:

Esame ed approvazione del bilancio d'esercizio chiuso al 31 marzo 2004;

Autorizzazione al Consiglio di amministrazione a vendere l'immobile attualmente concesso in locazione ad uso abitativo;

Parziale copertura delle perdite mediante utilizzo della voce riserva da rivalutazione iscritta in bilancio nella voce altre riserve.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso la sede sociale, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: ing. Natale Perri

M-7095 (A pagamento).

## CASSA DI RISPARMIO DI BRA - S.p.a.

Sede legale in Bra (CN), via Principi di Piemonte n. 12 Capitale sociale € 20.800.000 interamente versato Codice fiscale, partita I.V.A. e registro imprese n. 00200060044

Gli azionisti della Cassa di Risparmio di Bra S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria, presso la sede sociale in via Principi di Piemonte n. 12 in Bra, in prima convocazione il giorno 29 settembre 2004, alle ore 10 per la parte ordinaria e alle ore 10,30 per la parte straordinaria ed, occorrendo, in seconda convocazione, stesso luogo ed ora il giorno 6 ottobre 2004, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

1. Nomina ai sensi dell'art. 2386 del Codice civile dell'amministratore cooptato in sostituzione di componente dimissionario.

Parte straordinaria:

1. Adeguamento dello statuto sociale a norme inderogabili, norme derogabili e facoltà di cui alla riforma del diritto societario.

Possono partecipare all'assemblea i soci che hanno depositato le azioni presso la sede legale della società o presso il gruppo UniCredito Italiano almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

Bra, 31 agosto 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Cav. di Gran Croce Pietro Fraire

C-23496 (A pagamento).

## QUALITY FOOD GROUP - S.p.a.

Sede in Martignacco (UD), via Spilimbergo n. 221 Capitale sociale € 4.600.000 interamente versato R.E.A. n. 239878

Codice fiscale e numero iscrizione registro imprese di Udine 13024790159

Partita I.V.A. n. 02159710306

Convocazione assemblea

È convocata l'assemblea dei soci presso lo studio del dottor Fabio Conte notaio in Udine, via Savorgnana n. 26 per il giorno martedì 28 settembre 2004 alle ore 9,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

1. Esame della situazione economica al 31 luglio 2004 e delibere conseguenti.

Parte straordinaria:

- 1. Riforma societaria, adozione di un nuovo testo di statuto;
- 2. Adempimenti sul capitale in ordine alla situazione economica della società.

I soci azionisti interverranno con le modalità previste dalla legge e dallo statuto sociale depositando i titoli presso: Interbanca S.p.a., corso Venezia n. 56, 20121 Milano.

Martignacco, 30 agosto 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Claudio Viero

C-23498 (A pagamento).

## MATSUSHITA ELECTRIC WORKS ELECTRONIC MATERIALS (ITALY) - S.p.a.

Sede legale in Pisticci-Scalo (MT) Capitale sociale  $\in$  17.104.000 interamente versato

Convocazione assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati per l'assemblea ordinaria e straordinaria che si terrà presso lo studio del notaio dott. Ciro De Vincenzo, in Milano, piazza Borromeo n. 12, il giorno 28 settembre 2004, alle ore 10,30, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Modifica della data di chiusura dell'esercizio sociale;
- 2. Modifiche statutarie ai sensi del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 e successive modifiche.

Parte ordinaria:

- 1. Riduzione del numero dei componenti il Consiglio di amministrazione e nomina di un nuovo amministratore;
  - 2. Varie ed eventuali.

Avranno diritto ad intervenire e votare all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima del giorno fissato per l'assemblea stessa.

Milano, 1° settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione: Hidekazu Takano

C-23501 (A pagamento).

## OCE'-ITALIA - S.p.a.

Sede in Cernusco sul Naviglio (MI), strada Padana Superiore n. 2/B Capitale sociale € 22.420.200

Iscritta registro imprese di Milano e codice fiscale n. 09709550157 Partita I.V.A. n. 09709550157

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria ed ordinaria in Milano, via Illica 5, il giorno 28 settembre 2004 alle ore 10, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Adozione di un nuovo testo di statuto ai fini dell'adeguamento al decreto legislativo n. 6 del 17 gennaio 2003 e al decreto legislativo n. 37 del 6 febbraio 2004; deliberazioni inerenti e conseguenti.

Parte ordinaria:

- 1. Delibere in ordine all'art. 2409-bis e seguenti del Codice civile;
- 2. Rimborso sovrapprezzo azioni;
- 3. Varie ed eventuali.

Avranno diritto ad intervenire e votare gli azionisti iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima della data dell'assemblea e che abbiano depositato le proprie azioni ai sensi di legge presso la società.

p. Il Consiglio d'amministrazione: avv. Fiorella F. Alvino

M-7088 (A pagamento).

## OCE' BUSINESS SERVICES ITALIA - S.p.a.

Sede in Cernusco sul Naviglio (MI), strada Padana Superiore n. 2/B Capitale sociale € 1.677.000

Iscritta registro imprese di Milano e codice fiscale n. 11903650155 Partita I.V.A. n. 11903650155

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria ed ordinaria in Milano, via Illica n. 5, il giorno 28 settembre 2004 alle ore 10,30, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

Adozione di un nuovo testo di statuto ai fini dell'adeguamento al decreto legislativo n. 6 del 17 gennaio 2003 e al decreto legislativo n. 37 del 6 febbraio 2004; deliberazioni inerenti e conseguenti.

Parte ordinaria:

- 1. Delibere in ordine all'art. 2409-bis e seguenti del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Avranno diritto ad intervenire e votare gli azionisti iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima della data dell'assemblea e che abbiano depositato le proprie azioni ai sensi di legge presso la società.

p. Il Consiglio di amministrazione: avv. Fiorella F. Alvino

M-7086 (A pagamento).

## Iliòs - S.p.a.

Sede in Messina, via Nino Bixio n. 89 Capitato sociale € 5.100.000 interamente versato Codice fiscale e numero iscrizione registro imprese 03822540872

Gli azionisti della società sono convocati in assemblea straordinaria che si terrà presso la sede sociale, in Messina, via Nino Bixio n. 89, in prima convocazione per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 11 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004 alle ore 11 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Esplicitazione delle modalità di finanziamento dei soci e conseguente modifica dell'art. 7 dello statuto;
- 2. Previsione dell'ipotesi di recesso ed inserimento del relativo articolo;
- 3. Modifica dell'art. 10 dello statuto con riferimento alla convocazione dell'assemblea per l'approvazione del bilancio d'esercizio;
- Modalità di convocazione dell'assemblea e modifica dell'art. 11 dello statuto;
- 5. Specificazione della durata della carica di amministratore e modifica dell'art. 14 dello statuto;
  6. Modalità di convocazione del Consiglio di amministrazione e
- modifica 18 dello statuto;
  7. Specificazione dei poteri del Collegio sindacale e della sua du-
- rata e modifica dell'art. 21 dello statuto;

  8. Armonizzazione dell'oggetto sociale ai poteri previsti per gli amministratori.

Per l'intervento in assemblea valgono le disposizioni di legge.

Messina, 1° settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: avv. Antonino Mazzei

C-23543 (A pagamento).

#### AGEA - S.p.a.

Sede in Cassana (FE), via C. Diana n. 40 Capitale sociale € 15.016.100.00 interamente versato Registro imprese di Ferrara n. 01372000388 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01372000388

#### Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati a partecipare all'assemblea straordinaria indetta per il giorno lunedì 4 ottobre 2004 alle ore 16, ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno martedì 5 ottobre 2004 alle ore 16 presso gli uffici di via C. Diana c.n. 40 Cassana, Ferrara, per deliberare il seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Approvazione del progetto di fusione/scissione che prevede la fusione per incorporazione di Agea S.p.a. in Hera S.p.a. e la scissione totale di Acosea S.p.a. con assegnazione del «Ramo Gestione» ad Hera S.p.a. ed assegnazione del «Ramo Reti» ad una società di nuova costituzione;
  - 2. Varie ed eventuali.

L'intervento in assemblea è regolato dalle norme di legge e di statuto.

Ferrara, 1° settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Vander Maranini

C-23504 (A pagamento).

## AMIAT - S.p.a.

Sede in Torino, via Germagnano n. 50 Capitale sociale € 16.320.136,00 Iscritta al registro imprese di Torino al n. 07309150014 R.E.A. n. 810032 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 07309150014

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso il Comune di Torino, Sala Colonne, piazza Palazzo di Città n. 1, per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 6 in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 29 settembre 2004, alle ore 15 nello stesso luogo, in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Adeguamenti e modifiche dello statuto sociale, anche a seguito della riforma del diritto societario (decreto legislativo n. 6/2003 e s.m.i.) approvazione nuovo testo dello statuto;
  - 2. Inerenti e conseguenti.

Per il deposito delle azioni valgono le norme di legge.

Copia della documentazione prevista dalla normativa vigente sarà messa a disposizione degli azionisti, entro i termini di legge, presso la sede sociale.

Torino, 1° settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Giorgio Giordano

C-23503 (A pagamento).

## DANIELS - S.p.a.

Società unipersonale

Sede legale in Milano, via Santa Maria Valle n. 7 Capitale sociale € 1.274.000,00 interamente versato Registro imprese di Milano e codice fiscale n. 11066140150

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Milano, via Santa Maria Valle n. 7, per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 15 in prima convocazione, ed occorrendo, per il giorno 30 settembre 2004 stesso luogo ed ora in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Approvazione di un nuovo testo di statuto sociale;
- 2. Conferimento di incarico per il controllo contabile della società.

Azioni da depositare presso la sede sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Fabio Battiston

M-7081 (A pagamento).

#### KALL KWIK ITALIA - S.p.a.

(in liquidazione)

Sede in Cernusco sul Naviglio (MI), strada Padana Superiore n. 2/B Capitale sociale € 309.000

Iscritta registro imprese di Milano e codice fiscale n. 11974880152 Partita I.V.A. n. 11974880152

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria in Cernusco sul Naviglio (MI), strada Padana Superiore n. 2/B, il giorno 28 settembre 2004 alle ore 9, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Delibere in ordine all'art. 2409-bis e seguenti del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Avranno diritto ad intervenire e votare gli azionisti iscritti nel libro soci almeno cinque giorni prima della data dell'assemblea e che abbiano depositato le proprie azioni ai sensi di legge presso la società.

p. Il liquidatore: avv. Fiorella F. Alvino.

M-7087 (A pagamento).

## CARDI GALLERIA - S.p.a.

Sede in Milano, corso di Porta Nuova n. 38 Capitale sociale € 360.000 Iscritta al registro imprese di Milano R.E.A. n. 1630930 Codice fiscale e numero registro imprese 13235000158

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Lorenzo Turconi, in Milano, via Carducci n. 26 per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 12 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 29 settembre 2004, stessa ora e luogo, per la trattazione del seguente

Ordine del giorno:

Adozione nuovo testo di statuto; Nomina nuovo Organo amministrativo; Deliberazioni inerenti e conseguenti.

Avranno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso le casse sociali almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza.

Milano, 1° settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Renato Cardi

M-7099 (A pagamento).

## Safecar - S.p.a.

Sede in Novegro di Segrate (MI), via Rivoltana n. 31 Partita I.V.A. n. 13275760158

Il presidente del Consiglio di amministrazione convoca l'assemblea straordinaria dei soci della predetta società per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 10 presso lo studio dell'avv. Gianpaolo di Pietto in Milano, via Cesare Battisti n. 11, per discutere e deliberare il seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Adeguamento dello statuto ai sensi del decreto legislativo n. 6/2003;
  - 2. Modifica sede legale;
  - 3. Emissione certificati azionari;
  - 4. Varie ed eventuali.

Milano, 30 agosto 2004

Safecar S.p.a. Il presidente del Consiglio di amministrazione: Franco Giannella

M-7091 (A pagamento).

## FORTIS GROUP - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Locatelli n. 4

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria per il giorno 28 settembre 2004, ore 21, in Verghera di Samarate (VA), via Locarno n. 4, ed in seconda convocazione per il giorno 29 settembre 2004, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria;

1. Adeguamento dello statuto sociale ai sensi del decreto legislativo n. 6/2003 e adozione nuovo testo: modifiche inerenti a sede legale, diritti dei soci, circolazione delle azioni e clausola compromissoria.

Parte ordinaria:

- 1. Conferimento dell'incarico per il Controllo contabile ai sensi dell'articolo 2409-*bis* del Codice civile e determinazione del relativo compenso;
  - 2. Comunicazioni del presidente del Consiglio d'amministrazione.

L'amministratore delegato: Nadia Lucchi.

M-7092 (A pagamento).

## ILDIA - S.p.a.

Sede in Milano, via Bonomi n. 6 Capitale sociale € 1.000.000 interamente versato Codice fiscale e registro imprese di Milano n. 07662110159

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Massimo Mezzanotte in Milano, piazza S. Erasmo n. 7, per il giorno 29 settembre alle ore 9 in prima adunanza, e per il medesimo giorno 29 settembre 2004 in eventuale seconda adunanza alle ore 13, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Adozione nuovo testo statuto sociale adeguato alla riforma del diritto societario e delibere conseguenti.

Deposito delle azioni ai sensi di legge e di statuto.

L'amministratore unico: Paolo Giannini Mochi.

M-7096 (A pagamento).

## DI CARLO HOLDING - S.p.a.

È convocata l'assemblea dei soci di Di Carlo Holding S.p.a., in Potenza alla via Pretoria n. 247 presso lo studio del notaio Antonio Di Lizia, il giorno 27 settembre 2004, ore 11,30, in prima convocazione ed il giorno 28 settembre 2004 ore 10, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Modifica articoli statutari per adeguamento normativa vigente;
- 2. Varie ed eventuali.

Vietri di Potenza, 30 agosto 2004

Il presidente e amministratore delegato: Costantino Di Carlo

C-23518 (A pagamento).

## GDA TRADE - S.p.a.

È convocata l'assemblea dei soci di GDA Trade S.p.a., in Potenza alla via Pretoria n. 247 presso lo studio del notaio Antonio Di Lizia, il giorno 27 settembre 2004, ore 10,30, in prima convocazione ed il giorno 28 settembre 2004 ore 10,30, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Modifica articoli statutari per adeguamento normativa vigente;
- 2. Varie ed eventuali.

Vietri di Potenza, 30 agosto 2004

Il presidente e amministratore delegato: Costantino Di Carlo

C-23517 (A pagamento).

## GDA RETAIL - S.p.a.

È convocata l'assemblea dei soci di GDA Retail S.p.a., in Potenza alla via Pretoria n. 247 presso lo studio del notaio Antonio di Lizia, il giorno 27 settembre 2004, ore 9,30, in prima convocazione ed il giorno 28 settembre 2004 ore 9,30, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Modifica articoli statutari per adeguamento normativa vigente;
- 2. Varie ed eventuali.

Vietri di Potenza, 30 agosto 2004

Il presidente e amministratore delegato: Costantino Di Carlo

C-23533 (A pagamento).

## BRINDISI PUBBLICI SERVIZI PROVINCIALI - S.p.a.

Sede in Brindisi, via C. Colombo n. 134

Convocazione assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale in via C. Colombo n. 134 Brindisi, in prima convocazione, per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 10 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004, stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Presa d'atto della riduzione del capitale sociale per perdite deliberate nell'assemblea ordinaria del 21 maggio 2004;
- 2. Adeguamento statuto nuovo diritto societario decreto legislativo n. 6 del 17 gennaio 2003.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Claudio Niccoli

C-23508 (A pagamento).

## TRANSTADIO - S.p.a.

Sede in Seregno, via Machiavelli n. 13 Capitale sociale € 109.200

Codice fiscale e numero registro imprese di Milano 00686100157

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Antonio Mascheroni in Monza, largo XXV Aprile n. 6 per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 9 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004 stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Adeguamento dello statuto sociale alle disposizioni di cui al decreto legislativo n. 6 del 2003; approvazione nuovo testo di statuto sociale.

Diritto di intervento ai sensi di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio d'amministrazione: Sergio Colombo

M-7103 (A pagamento).

## PROFESSIONALE IMMOBILIARE - S.p.a.

(in liquidazione)
Sede sociale in Milano
Capitale sociale € 2.046.240,00

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 15 in Milano, via Borgonuovo n. 4 presso lo studio del notaio Guidi, ed eventualmente in seconda convocazione, per il giorno 30 settembre stesso luogo e stessa ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Adozione di un nuovo testo di statuto;
- 2. Cambio della sede sociale.

Parte ordinaria:

- 1. Bilancio al 30 giugno 2004;
- 2. Deposito delle azioni a termini di legge.

Il liquidatore: dott. Roberto Antonelli.

M-7097 (A pagamento).

## CASSA DI RISPARMIO DI FABRIANO E CUPRAMONTANA - S.p.a.

Sede in Fabriano (AN)

Capitale sociale € 31.568.745,00 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Ancona al n. 00077790426

Convocazione di assemblea straordinaria

A norma dell'art. 2366, comma 2 del Codice civile gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 15 presso la sede della società in Fabriano, via Don Riganelli n. 36 e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004, stesso luogo, stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Adozione del nuovo testo di statuto della società.

Ai sensi dell'art. 2370, comma 1 del Codice civile, possono intervenire all'assemblea gli azionisti cui spetta il diritto di voto secondo le iscrizioni risultanti dal libro dei soci.

Il presidente: avv. Piergiorgio Alianello.

C-23481 (A pagamento).

## CLAAS ITALIA - S.p.a.

Sede legale in Milano, via Vittor Pisani n. 27
Capitale sociale € 2.600.000 interamente versato
Iscritta al n. 102161/2738 del registro delle imprese di Milano
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01647830155

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti della società Claas Italia S.p.a., sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede amministrativa della società in Vercelli, via Torino nn. 9/11, per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 10 ed occorrendo in seconda convocazione il giorno 30 settembre 2004 alle ore 10 stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- $\,$  1. Modifiche allo statuto per adeguamento al decreto legislativo 17 gennaio 2003 n. 6;
  - 2. Nomina dell'Organo di controllo contabile.
  - 3. Varie ed eventuali.

Vercelli, 1° settembre 2004

Il consigliere di amministrazione: Pierluigi Navone.

C-23494 (A pagamento).

## IPERFUTURA - S.p.a.

È convocata l'assemblea dei soci di Iperfutura S.p.a., in Potenza alla via Pretoria n. 247 presso lo studio del notaio Antonio Di Lizia, il giorno 27 settembre 2004 ore 9 in prima convocazione ed il giorno 28 settembre 2004 ore 9, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Modifica articoli statutari per adeguamento normativa vigente;
- 2. Varie ed eventuali.

Vietri di Potenza, 30 agosto 2004

L'amministratore unico: Valerio Di Carlo.

C-23509 (A pagamento).

## VEGAGEST SGR - S.p.a.

Iscritta all'Albo delle Società di Gestione del Risparmio al n. 114 Sede sociale e direzione generale in Ferrara,

corso della Giovecca n. 3

Capitale sociale € 10.000.000 interamente versato Registro delle imprese di Ferrara n. 01653630564 Codice fiscale n. 01653630564 Partita I.V.A. n. 01527180382

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Ferrare, corso Giovecca n. 3, per il giorno 28 settembre 2004, alle ore 11,30, in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione il giorno 28 ottobre 2004, stessi luogo e ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Seduta straordinaria:

- 1. Modifiche statutarie;
- 2. Varie ed eventuali.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea, a norma di legge, gli azionisti che avranno depositato i loro certificati azionari presso la sede legale di Ferrara, corso Giovecca n. 3 o presso la Cassa di Risparmio di Ferrara S.p.a., corso Giovecca n. 64.

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Paolo Ranuzzi

C-23502 (A pagamento).

## TALETE - S.p.a.

Società pubblica per la gestione del servizio idrico integrato dell'ambito territoriale ottimale n. 1 Lazio Nord - Viterbo

Convocazione assemblea straordinaria

Si comunica che in data 27 settembre 2004, alle ore 7 in prima convocazione e in data 28 settembre 2004 alle ore 10,30 in seconda convocazione, presso la Sala del Consiglio dell'Amministrazione provinciale di Viterbo, si terrà l'assemblea straordinaria della Talete S.p.a., con il seguente

## Ordine del giorno:

Relazione del presidente; determinazione numero dei consiglieri; nomina Consiglio di amministrazione; nomina del presidente; nomina del vice presidente; indennità annua a favore del Consiglio di amministrazione; presa in carico Servizio idrico integrato e autorizzazione al presidente a sottoscrivere la convenzione di gestione e relativi impegni deliberati dall'A.A.T.O.; modifica dello statuto relativamente alle modalità di convocazione dell'assemblea; varie ed eventuali.

Viterbo 1° settembre 2004

Il presidente: Giulio Marini.

C-23537 (A pagamento).

#### GDA GROUP - S.p.a.

È convocata l'assemblea dei soci di GDA Group S.p.a., in Potenza alla via Pretoria n. 247 presso lo studio del notaio Antonio Di Lizia, il giorno 27 settembre 2004, ore 10, in prima convocazione ed il giorno 28 settembre 2004 ore 10, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Modifica articoli statutari per adeguamento normativa vigente;
- 2. Varie ed eventuali.

Vietri di Potenza, 30 agosto 2004

Il presidente e amministratore delegato: Costantino Di Carlo

C-23535 (A pagamento).

## PUNTO CASH & CARRY - S.p.a.

È convocata l'assemblea dei soci di Punto Cash & Carry S.p.a., in Potenza alla via Pretoria n. 247 presso lo studio del notaio Antonio Di Lizia, il giorno 27 settembre 2004, ore 11, in prima convocazione ed il giorno 28 settembre 2004 ore 11, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Modifica articoli statutari per adeguamento normativa vigente;
- 2. Varie ed eventuali.

Vietri di Potenza, 30 agosto 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Valerio Di Carlo

C-23536 (A pagamento).

## AREZZO CASA - S.p.a.

#### Avviso di convocazione assemblea

Si informa che è convocata per il giorno domenica 26 settembre 2004 alle ore 11 in prima convocazione e per il giorno lunedì 27 settembre 2004 alle ore 11 in seconda convocazione presso la sede della società Arezzo Casa S.p.a. posta in Arezzo, via Margaritone n. 6, l'assemblea straordinaria dei soci per la trattazione del seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Modifiche statuto sociale per adeguamento al nuovo diritto societario;
  - 2. Varie ed eventuali.
- L'assemblea proseguirà quindi in sede ordinaria per la trattazione, del seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Nomina di n. 1 consigliere di amministrazione in rappresentanza della Valtiberina;
  - 2. Varie ed eventuali.

La documentazione relativa agli argomenti da trattare è visionabile presso la sede della società.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Pedro Losi

C-23538 (A pagamento).

#### VERVE - S.p.a.

Sede legale in Massa, località Marina di Massa, via Fortino di S. Francesco n. 1 Capitale sociale € 250.000,00 interamente versato Registro imprese di Massa, codice fiscale e partita I.V.A. n. 01047300452

Convocazione di assemblea straordinaria dei soci

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Torino, via Assietta n. 16/b per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 18 in prima convocazione e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004, stessi luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Proposta di aumento del capitale sociale a pagamento dagli attuali  $\leqslant$  250.000,00 fino ad un massimo di  $\leqslant$  1.500.000,00;
- 2. Proposta di modifica della durata della società, dell'oggetto sociale e revisione integrale dello statuto sociale, anche ai sensi delle modifiche in materia di diritto societario e approvazione del nuovo testo dello statuto stesso;
  - 3. Varie ed eventuali.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro soci che abbiano depositato le azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

> p. Il Consiglio di amministrazione: Maria Teresa Rossi

C-23512 (A pagamento).

## DEA - S.p.a.

Sede legale in Moncalieri (TO), via Vittime di piazza della Loggia n. 6 Capitale sociale € 8.500.000 interamente versato Registro imprese di Torino n. 02091630281 Codice fiscale n. 02091630281 Partita I.V.A. n. 05847100012

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso gli uffici della società in Grugliasco (TO), strada del Portone n. 113, per il giorno 30 settembre 2004 alle ore 12 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 1° ottobre 2004, stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Modifica della denominazione sociale e dell'articolo 1 dello statuto:
- 2. Adeguamento dello statuto alla riforma delle società di capitali ai sensi del decreto legislativo n. 6/2003 e deliberazioni conseguenti.

Hanno diritto ad intervenire all'assemblea gli azionisti che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza, abbiano effettuato il deposito, ai fini di legge, dei certificati azionari presso la sede sociale.

Grugliasco, 30 agosto 2004

L'amministratore delegato: Per Arvid Gustaf Holmberg

C-23519 (A pagamento).

## BARI MULTISERVIZI - S.p.a.

(società soggetta a direzione e coordinamento)

Sede legale in Bari, via Viterbo n. 6

Capitale sociale € 1.033.000 interamente versato

Iscritta al registro imprese di Bari al n. 11951

Codice fiscale n. 05259640729

Convocazione di assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati presso la sede amministrativa della Bari Multiservizi S.p.a. in Bari, via Oberdan n. 4, per la riunione dell'assemblea in sede ordinaria e straordinaria.

Parte ordinaria: prima convocazione 27 settembre 2004 ore 15, seconda convocazione 28 settembre 2004 stessa ora, con il seguente

## Ordine del giorno:

1. Sostituzione dell'amministratore dimissionario.

Parte straordinaria: prima convocazione 27 settembre 2004 ore 16, seconda convocazione 28 settembre 2004 stessa ora, con il seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Adeguamento dello statuto sociale alla riforma del diritto societario;
  - 2. Modifica dell'oggetto sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: prof. avv. Ugo Patroni Griffi

C-23534 (A pagamento).

## ANCHOR ITALIANA - S.p.a.

Sede legale in Pavia Capitale sociale € 218.400

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati per l'assemblea straordinaria che si terrà presso lo studio del notaio Ciro De Vincenzo, in Milano, piazza Borromeo n. 12, il giorno 27 settembre 2004, alle ore 10, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Modifiche statutarie ai sensi del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 e successive modifiche;
  - 2. Varie ed eventuali.

Avranno diritto ad intervenire e votare gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso la sede sociale o presso la sede di Londra della Banca Commerciale Italiana, almeno cinque giorni prima del giorno fissato per l'assemblea stessa.

Milano, 2 settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione: avv. Francesco De Luca

C-23500 (A pagamento).

#### AUTIN - S.p.a.

Sede legale in Castellarano, via L. Ariosto n. 51 Registro imprese di Reggio Emilia al n. RE00146420351 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00146420351

È convocata l'assemblea straordinaria della ditta Autin S.p.a. per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 11 presso lo studio del notato Bertani dott. Roberto in Castellarano (RE), via Roma n. 8, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Adozione nuovo testo di statuto sociale anche adeguato ai decreti legislativi nn. 5 e 6 2003 e successive modifiche; delibere connesse e dipendenti;
  - 2. Varie ed eventuali.

Il presidente del Consiglio d'amministrazione: Secondino Benassi

C-23514 (A pagamento).

## Impresa Portuale Metropolitana (I.P.M.) - S.p.a.

Sede legale in Bari, piazza Garibaldi n. 63
Capitale sociale € 462.164,20 interamente versato
Registro imprese di Bari n. 04466310721
Partita I.V.A. n. 04466310721

Avviso di convocazione

I signori azionisti della I.P.M. S.p.a. sono convocati in assemblea in forma straordinaria, presso l'Hotel Excelsior sito in Bari alla via Giulio Petroni n. 15, per il giorno 30 settembre 2004 alle ore 8, in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 1° ottobre 2004, stesso luogo, alle ore 16, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Adeguamento dello statuto sociale alla normativa portata dalla riforma del diritto societario.

Bari, 31 agosto 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Pasquale Divella

C-23505 (A pagamento).

## SORIM - Società Ricerche Minerarie - S.p.a.

Sede legale in Marconia (MT) Capitale sociale € 4.128.000

Convocazione di assemblea straordinaria

I signori azionisti sono convocati per l'assemblea straordinaria che si terrà presso lo studio del notaio Ciro De Vincenzo, in Milano, piazza Borromeo n. 12, il giorno 28 settembre 2004, alle ore 10, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Modifiche statutarie ai sensi del decreto legislativo 17 gennaio 2003 n. 6 e successive modifiche;

2. Varie ed eventuali.

Avranno diritto ad intervenire e votare gli azionisti che avranno depositato le loro azioni presso la sede sociale, almeno cinque giorni prima del giorno fissato per l'assemblea stessa.

Pisticci, 1° settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione L'amministratore: avv. Francesco De Luca

C-23499 (A pagamento).

## VALTIBERINA - S.p.a.

Sede in Sansepolcro (AR), via Francini n. 1 Capitale sociale € 299.000 interamente versato C.C.I.A. di Arezzo, R.E.A. n. 88744 Partita I.V.A. n. 01181820513

I signori azionisti della Valtiberina S.p.a. sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede legale di via Francini n. 1, Sansepolcro (AR), per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 8,30 in prima convocazione, e per il giorno 28 settembre 2004 in seconda convocazione, alle ore 19 e stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Modifiche statutarie di adeguamento alla riforma del diritto societario di cui al decreto legislativo 17 gennaio n. 6;
  - 2. Adozione di un nuovo testo di statuto sociale;
  - 3. Varie ed eventuali.

Per intervenire all'assemblea occorre depositare le azioni presso la sede legale, cinque giorni prima dell'assemblea.

Sansepolcro, 1° settembre 2004

Il presidente: Renzo Conti.

C-23513 (A pagamento).

## S.O.V.E. COSTRUZIONI - S.p.a.

Sede in Viarolo (PR), via Cornazzano n. 194/A
Capitale sociale € 2.619.000,00
Iscritta al n. 11028 del registro società del Tribunale di Parma
Partita I.V.A. n. 00740510342

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti della società S.O.V.E. Costruzioni S.p.a. sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio notarile Cantarelli dott. Massimiliano con sede in Parma, via Farini n. 71, per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 11, per discutere e deliberare sul seguente

### Ordine del giorno:

- 1. Modifiche statutarie a seguito entrata in vigore della riforma organica della società di capitali;
  - 2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire i soci che abbiano depositato le azioni almeno 5 giorni prima presso la sede sociale.

Qualora l'assemblea non risultasse in numero legale per la prima convocazione, la seconda è fissata per il giorno 30 settembre 2004 alle ore 11 nello stesso luogo.

L'amministratore unico: rag. Romani Maurizio

C-23507 (A pagamento).

## SOCIETÀ ORGANISMI DI ATTESTAZIONE EURO - SOA (per azioni)

Sede in Marghera (VE), via delle Industrie n. 19/d/15
Capitale sociale € 520.000 interamente versato
Iscritta al registro imprese di Venezia n. 9432
Codice fiscale n. 02833790245
Partita I.V.A. n. 03272090279

Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 11,30 presso lo studio del notaio dott. Ernesto Marciano di Mestre (VE), Calle del Sale n. 2 in prima convocazione ed in eventuale seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004 stessa ora e luogo, con il seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Modifica degli articoli da 1 a 29 dello statuto sociale e adozione nuovo testo di statuto.

Parte ordinaria:

- 2. Distribuzione riserva straordinaria;
- 3. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea tutti gli azionisti che, a norma di legge avranno depositato le proprie azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'assemblea.

L'amministratore unico: dott. Claudio Fracon.

C-23545 (A pagamento).

## ASM Bressanone - S.p.a.

Sede legale in Bressanone, via Alfred Ammon n. 24
Capitale sociale € 35.000.000,00 interamente versato
Registro imprese di Bolzano n. 01717730210
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01717730210

Convocazione di assemblea

Gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede legale in Bressanone, via Alfred Ammon n. 24, per il 28 settembre 2004 alle ore 18,30, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

1. Adeguamento statuto societario.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato, almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza, i loro certificati azionari presso la sede della società.

Il presidente: dott. Peter Winkler.

C-23541 (A pagamento).

## TUTELA AMBIENTALE SUD MILANESE - S.p.a.

Sede legale in Noverasco di Opera (MI), via E. Fermi n. 1/41 Capitale sociale € 35.286.752,00 R.E.A. di Milano n. 1494585 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 08549100157

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti sono convocati in assemblea ordinaria presso la sede legale, via E. Fermi n. 1/41, Noverasco di Opera (MI), in prima convocazione il giorno 28 settembre 2004, alle ore 8, ed in seconda convocazione per il giorno 29 settembre 2004, alle ore 18, stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Comunicazioni del presidente;
- 2. Decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6. Modifiche statutarie e deliberazioni inerenti e conseguenti;
  - 3. Varie ed eventuali.

Diritto di intervento a norma di legge e di statuto, deposito azioni presso la sede sociale di T.A.S.M. S.p.a.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Tiziano Butturini

C-23511 (A pagamento).

## ANKERPOORT ITALIA - S.p.a.

Sede in Milano, via Cappuccini n. 14 Capitale sociale € 2.500.000 interamente versato R.E.A. di Milano n. 1698757 Registro imprese e codice fiscale n. 03737260962

L'assemblea straordinaria è convocata per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 9,30 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 9,30 in Milano, via Ariosto n. 23 presso lo studio del notaio Carlo De Mojana di Cologna, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Decreto legislativo n. 6/2003 deliberazioni conseguenti; Riduzione del capitale sociale per esuberanza ad € 1.000.000,00.

Deposito delle azioni ai sensi di legge.

Milano, 1° settembre 2004

Un amministratore delegato: Giovanni Battista Gadda.

C-23515 (A pagamento).

## SOCIETÀ PER LA LOGISTICA MERCI - S.p.a.

Sede in Latina Scalo, via delle Industrie nn. 54/56/58

Capitale sociale deliberato € 7.881.734,88

sottoscritto € 7.389.838,92 versato € 6.662.649,61

Registro imprese di Latina n. 26092

R.E.A. di Latina n. 130275

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01888310594

I signori azionisti della società per la Logistica Merci S.p.a. sono convocati in assemblea straordinaria presso gli uffici della S.L.M. S.p.a., siti in Latina Scalo via delle Industrie nn. 54/58, per il giorno 30 settembre 2004 in prima convocazione alle ore 15.30 e per il giorno 18 ottobre 2004 in seconda convocazione stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

 $1.\ Proposte$  di adeguamento dello statuto vigente al decreto legislativo n. 6 del 17 dicembre 2003.

La partecipazione all'assemblea è regolata a norma di legge e di statuto.

Latina, 24 agosto 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Francesco Chiocca

C-23510 (A pagamento).

## TENAX - S.p.a.

Sede in Viganò, via Dell'Industria n. 3 Capitale sociale € 10,000.000 Codice fiscale e numero iscrizione registro imprese di Lecco 04866970157

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio dott. Francesco Brini in Missaglia, via G. Garibaldi n. 101, per il giorno 27 settembre 2004 ad ore 16 in prima convocazione ed occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 28 settembre 2004 stesso luogo ed ora, per la trattazione del seguente

## Ordine del giorno:

Adeguamento dello statuto sociale alle disposizioni dei decreti legislativi n. 5/2003 e n. 6/2003. Conseguente approvazione di un nuovo testo di statuto.

La partecipazione all'assemblea è regolata dalle norme di legge e dello statuto sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Mario Beretta

C-23554 (A pagamento).

## LATUR - S.p.a.

Sede in Milano, viale Andrea Doria n. 17

Capitale sociale € 2.000.000,00 interamente versato

Iscritta al R.E.A. al n. 1049917

Codice fiscale e numero di iscrizione
del registro imprese di Milano 05931140155

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria per il giorno 25 settembre 2004, alle ore 10,30, presso lo studio del notaio Cavallone in Milano, piazza Repubblica n. 28, in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 6 ottobre 2004, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Revisione dello statuto societario a seguito dell'entrata in vigore del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6; deliberazioni inerenti e conseguenti;
  - 2. Varie ed eventuali.

Parte ordinaria:

- 1. Conferimento dell'incarico per il controllo contabile della società ex art. 2409-quater del Codice civile, comma 1;
  - 2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti a libro soci e quelli che avranno depositato le azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali o le banche incaricate.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Pier Lorenzo Bocchiotti

S-22435 (A pagamento).

## N L C SISTEMI METALLICI - S.p.a.

Sede in Latina, corso della Repubblica n. 283
Capitale sociale € 385.000,00 interamente versato
Iscritta al R.E.A. al n. 109725
Codice fiscale e numero di iscrizione
del registro imprese di Latina 01766900599

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria per il giorno 25 settembre 2004, alle ore 9,30, presso lo studio del notaio Cavallone in Milano, piazza Repubblica n. 28, in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 6 ottobre 2004, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Revisione dello statuto societario a seguito dell'entrata in vigore del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6; deliberazioni inerenti e conseguenti;
  - 2. Varie ed eventuali.

Parte ordinaria:

- 1. Conferimento dell'incarico per il controllo contabile della società ex art. 2409-*quater* del Codice civile, comma 1;
  - 2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti a libro soci e quelli che avranno depositato le azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali o le banche incaricate.

L'amministratore unico: Carlo Paoloni.

S-22438 (A pagamento).

## SOCIETÀ INTERCOMUNALE GAS - S.p.a.

Sede in Penne (PE), piazza Luca Da Penne Capitale sociale € 7.000.000,00 interamente versato Iscritta al registro delle imprese di Pescara al n. 01671350682

Convocazione di assemblea straordinaria

A norma dell'art. 2365, comma 1, del Codice civile gli azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno ventisei settembre 2004, alle ore cinque presso lo studio del notaio Grazia Buta in Penne (PE) alla piazza Luca Da Penne n. 1 e, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno ventotto settembre 2004, alle ore undici, stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Modifica statuto sociale e recepimento della normativa di cui al decreto legislativo n. 6 del 17 gennaio 2003 successive modificazioni ed integrazioni;
  - 2. Inerenti e conseguenti.

Ai sensi dell'art. 2370, comma 1, del Codice civile, possono intervenire all'assemblea gli azionisti cui spetta il diritto di voto secondo le iscrizioni risultanti dal libro dei soci.

Il presidente: dott. Ernesto Sfamurri.

C-23540 (A pagamento).

## PERUGIARETE - S.p.a.

Sede in Perugia, c.so Vannucci n. 10 Partita I.V.A. n. 02602080547

I signori azionisti della società sono convocati in assemblea generale straordinaria che avrà luogo, in prima convocazione presso la sede della società in corso Vannucci n. 10, Perugia, per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 7, ed occorrendo, per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 15 in seconda convocazione, stessa sede, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Modifiche allo statuto sociale per adeguamento alle nuove norme del diritto societario;
  - 2. Varie ed eventuali.

Ai sensi di legge possono intervenire all'assemblea i soci che abbiano depositato le azioni almeno cinque giorni prima, presso la sede sociale.

Perugia, 1° settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Pier Luigi Cavicchi

C-23532 (A pagamento)

## PATTO PER LA PESCA E L'ACQUACOLTURA - S.c.p.a.

Sede Napoli, piazza Matteotti n. 1 c/o Provincia di Napoli Capitale sociale € 258.250,00 interamente versato Codice fiscale e partita I.V.A. n. 04476271210

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria il 27 settembre 2004 alle ore 17 in prima convocazione c/o lo studio del notaio dott. Grimaldi Loredana in Napoli largo Torraca n. 71 ed occorrendo il 28 settembre 2004 stessa ora e luogo in seconda convocazione, con il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Approvazione modifiche statutarie;
- 2. Adeguamento dello statuto alle nuove norme sulle società in vigore dal 1° gennaio 2004 ai sensi del decreto legislativo n. 6 del 17 gennaio 2003 e del decreto legislativo n. 37 del 6 febbraio 2004;
  - 3. Varie ed eventuali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: rag. Antonio Russo

S-22254 (A pagamento).

## Sebi - S.p.a.

Sede legale in Ponte Felcino, strada Tiberina nord n. 26/T, Perugia Capitale sociale € 177.150 interamente versato C.C.I.A.A. n. 217169

Partita I.V.A. n. 02440620546

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria il giorno 27 settembre 2004 alle ore 17,30 presso la sede legale in strada Tiberina nord n. 26/T, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Paste ordinaria:

1. Stato dell'azienda, comunicazioni del presidente e direttore in merito alle prospettive future.

Parte straordinaria:

1. Adeguamento dello statuto sociale ai sensi della riforma del diritto societario di cui al decreto legislativo n. 6/2003.

Possono intervenire in assemblea tutti gli azionisti che hanno depositato i certificati azionari presso la sede sociale a termine di legge e di statuto.

Il presidente: dott. Valerio Giungi.

C-23516 (A pagamento).

## CASA DI CURA NOSTRA SIGNORA DI LOURDES - S.p.a.

Sede legale in Massa di Somma (NA), via T. Boccarusso n. 1 Capitale sociale € 937.716,00 interamente versato Registro imprese Napoli e codice fiscale n. 00745010637

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria il 26 settembre 2004 alle ore 8,30 c/o la sede sociale ed all'occorrenza in seconda convocazione il 29 settembre 2004 alle ore 16 stesso luogo, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Adozione del nuovo testo di statuto sociale nel rispetto delle nuove norme del diritto societario;
- 2. Proposta di aumento di capitale sociale mediante imputazione a capitale di una parte delle riserve straordinarie iscritte in bilancio.

L'ammissione all'assemblea è regolata dalle norme di legge e dallo statuto vigente.

Massa di Somma, 7 luglio 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Gennaro Carbone

S-22253 (A pagamento).

## MARINAGRI - S.p.a.

Sede in Policoro (MT), località Torre Mozza, via S. Giusto Capitale sociale € 1.102.727,50 interamente versato Registro delle imprese C.C.I.A.A. di Matera R.E.A. n. 50949

Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00568720775

Convocazione assemblea straordinaria dei soci

I signori soci sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale della Marinagri S.p.a., in Policoro alla via S. Giusto per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 10 in prima convocazione, ed occorrendo, stesso luogo ed ora per il giorno 28 settembre 2004 in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6: adeguamento statuto nuovo diritto societario. Proposta di modifica e rinumerazione degli articoli 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28 e 29 dello statuto sociale; introduzione di due ulteriori articoli, il 30 ed il 31;
  - 2. Varie ed eventuali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Vincenzo Vitale

C-23530 (A pagamento).

## Siderimpex - S.p.a.

Sede in Casalmaggiore (CR), strada al Porto n. 31 Capitale sociale € 3.099.999,00 Registro imprese n. 00676820194 R.E.A. di Cremona n. 104789

È convocata l'assemblea straordinaria della società Sidefimpex S.p.a., con sede in Casalmaggiore (CR) strada al Porto n. 31, per il giorno 30 settembre 2004, alle ore 16,30, presso lo studio del notaio Quaini, in Cremona corso Vittorio Emanuele n. 44, in prima convocazione, e per il giorno 1° ottobre 2004, stesso luogo e stessa ora, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

1. Adozione di un nuovo statuto sociale con introduzione delle disposizioni inderogabili e derogabili di cui al decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 relative alle sezioni da I a XIV del capo V, titolo V, libro V del Codice civile.

Potranno intervenire in assemblea tutti i soci in regola con le disposizioni dell'art. 2370 del Codice civile.

L'amministratore unico: ing. Muro Oliani.

S-22261 (A pagamento)

## Agenzia Giornali Associati - A.G.A. - S.p.a.

Sede di Roma, via della Mercede n. 33 Capitale sociale € 160.000 interamente versato Registro imprese di Roma e codice fiscale n. 80108930589

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno di lunedì 27 settembre 2004 alle ore 16 presso la sede sociale della società Segea S.p.a. in Parma, via Mantova n. 68 e, eventualmente, in seconda convocazione per il giorno di martedì 28 settembre 2004 alla stessa ora e luogo, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Riduzione del capitale sociale per perdite ai sensi dell'art. 2446 del Codice civile;
- Trasformazione da società per azioni in società a responsabilità limitata:
  - 3. Adozione di nuovo statuto sociale;
  - 4. Varie ed eventuali.

Per l'intervento all'assemblea valgono le disposizioni di legge e di statuto.

Parma, 2 settembre 2004

Il Consiglio di amministrazione: dott. Antonio Tirelli.

C-23557 (A pagamento).

## COMPAGNIA FINANZIARIA IMMOBILIARE TOSCANA - S.p.a.

Sede in Livorno, via del Cardinale n. 6 Capitale sociale € 3.475.260,00 interamente versato Registro imprese di Livorno e codice fiscale n. 01102490495

Convocazione assemblea ordinaria dei soci

I signori azionisti sono convocati per il giorno 26 settembre 2004 alle ore 8 presso i locali della sede sociale in Livorno, via del Cardinale n. 6 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 18 presso lo studio del notaio dott. Andrea Colosimo in Livorno, piazza Benamozegh n. 17, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

1. Modifiche statutarie imposte e/o suggerite dalla entrata in vigore del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6: delibere conseguenti.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Roberto Conti.

S-22458 (A pagamento).

#### **HABITAT LEGNO - S.p.a.**

Sede in Edolo (BS), via G. Sora n. 22 Capitale sociale € 1.000.000,00 Iscrizione registro imprese di Brescia n. 00803110170

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria in Edolo (BS) presso la sede legale per il giorno 26 settembre 2004 alle ore 11 in prima convocazione ed eventualmente per il giorno 27 settembre 2004, presso lo studio del Notaio Ghidoni in Darfo Boario Terme, via Lorenzetti n. 15, stessa ora, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Adozione nuovo statuto ai sensi del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6.

Parte ordinaria:

Fissazione numero consiglieri e loro integrazione.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro soci.

Il presidente del Consiglio: Albertani Giacomo.

S-22459 (A pagamento).

## ROND POINT - S.p.a.

Sede in Milano, viale Andrea Doria n. 17
Capitale sociale € 5.218.222,00 interamente versato
Iscritta al R.E.A. al n. 1281086
Codice fiscale e numero di iscrizione
del registro imprese di Milano 09198710155

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria per il giorno 25 settembre 2004, alle ore 12,30, presso lo studio del notaio Cavallone in Milano, piazza Repubblica n. 28, in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 6 ottobre 2004, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

#### Parte straordinaria:

- 1. Revisione dello statuto societario a seguito dell'entrata in vigore del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6; deliberazioni inerenti e conseguenti:
  - 2. Varie ed eventuali.

#### Parte ordinaria:

- 1. Conferimento dell'incarico per il controllo contabile della società ex art. 2409-*quater* del Codice civile, comma 1;
  - 2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti a libro soci e quelli che avranno depositato le azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali o le banche incaricate.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Domenico Bocchiotti

S-22432 (A pagamento).

## CADLA - S.p.a.

Sede in Arezzo, via Dei Frati n. 7 Capitale sociale € 1.638.000,00 interamente versato Registro imprese di Arezzo 00102420510 R.E.A. n. 32673

Avviso di convocazione assemblea ordinaria e straordinaria

Signori azionisti, si comunica che è convocata, presso lo studio del dottor Nadio Barbagli, in Arezzo, via Guido Monaco n. 80, per il giorno 26 settembre 2004, alle ore 9, in prima seduta, e per il giorno 27 settembre 2004, ore 16, in seconda seduta, l'assemblea degli azionisti, per discutere e deliberare, in sede straordinaria, sul seguente

#### Ordine del giorno:

1. Modifiche Statutarie con contestuale adeguamento ai disposti del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6.

In sede ordinaria, sul seguente

Ordine del giorno:

1. Nomina revisore contabile.

Potranno intervenire all'assemblea tutti coloro che avranno depositato i certificati azionari attestanti la loro qualifica di azionisti almeno cinque giorni prima di quello previsto per la riunione.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Claudio Giannetti

S-22443 (A pagamento).

## HK - S.p.a.

Sede in Milano, viale Andrea Doria n. 17

Capitale sociale € 1.205.829,00 interamente versato

Iscritta al R.E.A. al n. 1632883

Codice fiscale e numero di iscrizione
del registro imprese di Milano 13259810151

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria per il giorno 25 settembre 2004, alle ore 11, presso lo studio del notaio Cavallone in Milano, piazza Repubblica n. 28, in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 6 ottobre 2004, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Revisione dello statuto societario a seguito dell'entrata in vigore del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6; deliberazioni inerenti e conseguenti;
  - 2. Varie ed eventuali.

Parte ordinaria:

- 1. Conferimento dell'incarico per il controllo contabile della società ex art. 2409-quater del Codice civile, comma 1;
  - 2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti a libro soci e quelli che avranno depositato le azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali o le banche incaricate.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Sergio Belotti

S-22433 (A pagamento).

## Co.ge.me - Compagnia Generale Metalli - S.p.a.

Sede in Casalmaggiore (CR), via Enrico Fermi n. 34 Capitale sociale € 4.000.001,04 Registro imprese n. 00114140197 R.E.A. di Cremona n. 88750

È convocata l'assemblea ordinaria e straordinaria della società Cogeme S.p.a., con sede in Casalmaggiore (CR), via Enrico Fermi n. 34, per il giorno 30 settembre 2004, alle ore 15,30, presso lo studio del notaio Quaini, in Cremona corso Vittorio Emanuele n. 44, in prima convocazione, e per il giorno 1° ottobre 2004, stesso luogo e stessa ora, in eventuale seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Adozione di un nuovo statuto sociale con introduzione delle disposizioni inderogabili e derogabili di cui al decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6 relative alle sezioni da I a XIV del capo V, titolo V, libro V del Codice civile.

Parte ordinaria:

1. Nomina di un revisore contabile ai sensi dell'art. 2409-bis del Codice civile.

Potranno intervenire in assemblea tutti i soci in regola con le disposizioni dell'art. 2370 C.C.

L'amministratore unico: ing. Mauro Oliani.

S-22260 (A pagamento).

## INSET - S.p.a.

Sede in Milano, via Candiani nn. 101/1
Capitale sociale € 1.122.871,00 interamente versato
Iscritta al R.E.A. al n. 574645
Codice fiscale e numero di iscrizione
del registro imprese di Milano 00770450153

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria per il giorno 25 settembre 2004, alle ore 10, presso lo studio del notaio Cavallone in Milano, piazza Repubblica n. 28, in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 6 ottobre 2004, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

#### Parte straordinaria:

- 1. Revisione dello statuto societario a seguito dell'entrata in vigore del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6; deliberazioni inerenti e conseguenti;
  - 2. Varie ed eventuali.

#### Parte ordinaria:

- 1. Conferimento dell'incarico per il controllo contabile della società ex art. 2409-*quater* del Codice civile, comma 1;
- 2. Cessione del capannone industriale e dei terreni di pertinenza di Settala (MI), via Colombo n. 6;
  - 3. Cessione del marchio commerciale Inset;
  - 4. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti a libro soci e quelli che avranno depositato le azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali o le banche incaricate.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Paolo Bocchiotti

S-22434 (A pagamento).

## PARCO SCIENTIFICO E TECNOLÓGICO GALILEO - Società consortile per azioni

Sede in Padova, via Emanuele Filiberto n. 34 Uffici in Padova, corso Stati Uniti n. 14 Capitale sociale 1.863.580,00 C.C.I.A.A. di Padova R.E.A. n. 296877 Registro imprese di Padova Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01404710285

## Convocazione assemblea

Gli azionisti della società Parco Scientifico e Tecnologico Galileo Società consortile per azioni sono convocati in assemblea straordinaria presso gli uffici della società in Padova, corso Stati Uniti n. 14 il giorno 25 settembre 2004 alle ore 20 in prima convocazione e 28 settembre 2004 alle ore 15,30 in seconda convocazione stesso luogo, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Proposta di modifica degli artt. 2) (durata) e 11) (Consiglio di amministrazione) dello statuto sociale;
- 2. Proposta di aggiornamento dell'intero statuto sociale ai sensi dell'art. 1 del decreto legislativo n. 6/2003;
  - 3. Varie ed eventuali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: gr. uff. Gianfranco Chiesa

S-22259 (A pagamento).

## BLEFIN - S.p.a.

Sede in Milano (MI), via Vittor Pisani n. 16 Capitale sociale € 5.418.000,00 interamente versato Iscritta al R.E.A. al n. 1444874 Codice fiscale e numero di iscrizione del registro imprese di Milano 02409340961

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria per il giorno 25 settembre 2004, alle ore 12, presso lo studio del notaio Cavallone in Milano, piazza Repubblica n. 28, in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 6 ottobre 2004, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

#### Parte straordinaria:

- 1. Revisione dello sfatuto societario a seguito dell'entrata in vigore del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6; deliberazioni inerenti e conseguenti;
  - 2. Varie ed eventuali.

## Parte ordinaria:

- 1. Conferimento dell'incarico per il controllo contabile della società ex art. 2409-*quater* del Codice civile, comma 1;
  - 2. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti a libro soci e quelli che avranno depositato le azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali o le banche incaricate.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Cesare Bocchiotti

S-22440 (A pagamento).

#### SASE - S.p.a.

Sede in Aeroporto Internazionale dell'Umbria Iscrizione registro ditte al n. 00515910545 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00515910545

Convocazione assemblea ordinaria-straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede della Camera di Commercio Industria Artigianato di Perugia in Perugia, via Cacciatori delle Alpi n. 42, per il giorno 26 settembre 2004 alle ore 7, in prima convocazione e, occorrendo per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 10 nello stesso luogo, in seconda convocazione, con il seguente

#### Ordine del giorno:

## Parte ordinaria:

- 1. Ratifica nomina consigliere di amministrazione,
- 2. Polizza assicurativa amministratori;
- 3. Nomina Consiglio di amministrazione;
- 4. Nomina Collegio sindacale;
- 5. Varie ed eventuali.

#### Parte straordinaria:

1. Modifiche statutarie anche in adeguamento al nuovo diritto societario come da unita bozza trasmessa ai soci.

Deposito delle azioni, ai sensi di legge, presso la sede della società.

Il presidente: Alviero Moretti.

S-22265 (A pagamento).

## BOCCHIOTTI - S.p.a. Società per l'Industria Elettrotecnica

Sede in Genova (GE), via Pelio n. 6
Capitale sociale € 1.560.000,00 interamente versato
Iscritta al R.E.A. al n. 182886
Codice fiscale e numero di iscrizione
del registro imprese di Genova 00274260108

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria per il giorno 25 settembre 2004, alle ore 11,30, presso lo studio del notaio Cavallone in Milano, piazza Repubblica n. 28, in prima convocazione ed eventualmente in seconda convocazione per il giorno 6 ottobre 2004, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Revisione dello statuto societario a seguito dell'entrata in vigore del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6; deliberazioni inerenti e conseguenti;
  - 2. Varie ed eventuali.

Parte ordinaria:

- 1. Conferimento dell'incarico per il controllo contabile della società ex art. 2409-*quater* del Codice civile, comma 1;
  - 2. Acquisto del marchio commerciale Inset;
  - 3. Varie ed eventuali.

Potranno intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti a libro soci e quelli che avranno depositato le azioni almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso le casse sociali o le banche incaricate.

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: Cesare Bocchiotti

S-22441 (A pagamento).

## MAZZI IMPRESA GENERALE COSTRUZIONI - S.p.a.

Sede sociale in Verona, via Enrico Fermi n. 13/a
Capitale sociale € 20.800.000 interamente versato
Iscritta nel registro delle imprese di Verona al n. 01170470684
Codice fiscale n. 01170470684
Partita I.V.A. n. 02249610235

Convocazione assemblea ordinaria e straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso la sede sociale in Verona, via Enrico Fermi n. 13/a, per il giorno 28 settembre 2004, ore 10, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

1. Conferimento incarico per il controllo contabile della società; deliberazioni inerenti e conseguenti.

Parte straordinaria:

1. Proposta di modifiche statutarie.

Verona, 31 agosto 2004

Mazzi Impresa Generale Costruzioni S.p.a. Il presidente: ing. Paolo Mazzi

C-23544 (A pagamento).

#### POLIGRAFICI IL BORGO - S.p.a.

Sede in San Lazzaro di Savena (BO) Capitale sociale € 104.000

Iscritta al registro delle imprese di Bologna n. 00603900374

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti della «Poligrafici il Borgo S.p.a.» con sede in San Lazzaro di Savena (BO) in via dell'Industria n. 6, capitale sociale € 104.000, sono convocati in assemblea straordinaria presso gli uffici del Corriere dello Sport S.r.l. in Roma, piazza Indipendenza n. 11/b, per il giorno 25 settembre 2004 alle ore 10 in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 26 settembre 2004 alle ore 10 in seconda convocazione, stessi ora e luogo, per deliberare sul il seguente

Ordine del giorno:

- 1. Integrale modifica dello statuto sociale anche per suo adeguamento al nuovo diritto societario;
  - 2. Trasformazione della società in società a responsabilità limitata;
  - 3. Revisore contabile;
  - 4. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza presso cassa sociale o presso la cassa della controllante.

Roma, 3 settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Roberto Amodei

S-22485 (A pagamento).

## STEC - Società Tipografico Editrice Capitolina - S.p.a.

Sede in Roma

Capitale sociale € 1.612.000

Iscritta al registro delle imprese di Roma n. 07664240582

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti della «STEC Società Tipografico Editrice Capitolina S.p.a.» con sede in Roma in via dei Mille n. 1, capitale sociale € 1.612.000, sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale in Roma, via dei Mille n. 1, per il giorno 25 settembre 2004 alle ore 12 in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 26 settembre 2004 alle ore 12 in seconda convocazione, stessi ora e luogo, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

- Integrale modifica dello statuto sociale anche per suo adeguamento al nuovo diritto societario;
  - 2. Trasformazione della società in società a responsabilità limitata;
  - 3. Revisore contabile;
  - 4. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza presso la cassa sociale.

Roma, 3 settembre 2004

Il vice presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Roberto Amodei

S-22487 (A pagamento).

## MARINA DI PUNTA ALA - S.p.a.

Sede in Punta Ala di Castiglione della Pescaia (GR)
Capitale sociale € 2.080.000
Iscritta al R.E.A. di Grosseto al n. 54169
Codice fiscale e iscrizione al registro imprese
di Grosseto n. 00161930532

Convocazione di assemblea ordinaria/straordinaria

I signori azionisti sono convocati in assemblea per il giorno 25 settembre 2004 alle ore 11 in Punta Ala (GR) presso la Sala congressi del Golf Hotel, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Aumento capitale sociale di € 390.000,00 mediante emissione di n. 750.000 azioni privilegiate del valore nominale di € 0,52 al prezzo di € 1,57 per azione, riservate allo Yacht Club Punta Ala: conseguente modifica degli artt. 6-11-15-29-32 dello statuto sociale;
- 2. Adozione di un nuovo testo di statuto sociale per l'adeguamento delle regole concernenti il funzionamento della società alla «riforma organica della disciplina delle società di capitali e società cooperative, in attuazione della legge 3 ottobre 2001, n. 366» contenuta del decreto legislativo 17 ottobre 2001, n. 6 e successiva normativa correttiva ed integrativa. Deliberazioni inerenti e conseguenti.

Parte ordinaria:

3. Ratifica cooptazione nuovi amministratori.

Per l'intervento all'assemblea signori azionisti dovranno depositare le azioni, entro i termini di legge, presso la Banca Popolare di Novare, via Della Fonte n. 5, Castiglione della Pescaia.

Il consigliere delegato: (firma illeggibile).

C-23577 (A pagamento).

## GITSCHBERG - S.p.a.

Sede legale in Rio di Pusteria (BZ), frazione Maranza n. 123 Capitale sociale € 4.314.914,76 di cui versato € 4.254.318,84 Iscritta alla C.C.I.A.A. di Bolzano al n. 00209860212 registro imprese

Avviso di convocazione di assemblea

Convoca i propri azionisti in assemblea ordinaria e straordinaria, presso la Sala Teatro di Maranza, per il giorno 26 settembre 2004, alle ore 23 in prima convocazione e per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 20 in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Adeguamento dello statuto sociale ai sensi del decreto legislativo del 17 gennaio 2003, n. 6.

Parte ordinaria:

- 1. Delibere ai sensi dell'art. 2364 del Codice civile;
- 2. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni a norma di legge e di statuto.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Schifferegger Rudolf

S-22461 (A pagamento).

## CASSA DI RISPARMIO DI FOSSANO - S.p.a.

Sede in Fossano (CN), via Roma n. 122
Capitale sociale € 31.200.000 interamente versato
Codice fiscale e partita I.V.A. e iscrizione
al registro imprese di Cuneo n. 00166910042

Il Consiglio di amministrazione a norma degli artt. 11 e 12 dello statuto sociale rende noto che l'assemblea ordinaria e straordinaria degli azionisti della Cassa di Risparmio di Fossano S.p.a. è convocata in Fossano, via Roma n. 122, presso la sede legale della società, per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 10,30, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Attribuzione dell'incarico di controllo contabile.

Parte straordinaria: Modifiche statutarie.

Potranno intervenire all'assemblea gli iscritti al libro soci che, almeno cinque giorni prima di quello fissato per la riunione, abbiano depositato le azioni ordinarie distribuite presso la sede legale della società o presso UniCredito Italiano S.p.a.

Fossano, 31 agosto 2004

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: uff. prof. Giuseppe Ghisolfi

S-22452 (A pagamento).

## **CONTI EDITORE - S.p.a.**

Sede in San Lazzaro di Savena (BO)
Capitale sociale € 1.550.000

Iscritta al registro delle imprese di Bologna n. 00603900374

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti della «Conti Editore S.p.a.» con sede in San Lazzaro di Savena (BO) in via del Lavoro n. 7, capitale sociale € 1.550.000, sono convocati in assemblea straordinaria presso gli uffici del Corriere dello Sport S.r.l. in Roma, piazza Indipendenza n. 11/b, per il giorno 25 settembre 2004 alle ore 10,20 in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 26 settembre 2004 alle ore 10,20 in seconda convocazione, stessi ora e luogo, per deliberare sul il seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Integrale modifica dello statuto sociale anche per suo adeguamento al nuovo diritto societario;
  - 2. Trasformazione della società in società a responsabilità limitata;
  - 3. Revisore contabile;
  - 4. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza presso la cassa sociale o presso la cassa della controllante.

Roma, 3 settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Roberto Amodei

S-22488 (A pagamento).

## ITTICA VALDAGRI - S.p.a.

Sede in Policoro (MT), località Torre Mozza
Capitale sociale € 2.961.158,88 interamente versato
Registro delle imprese C.C.I.A.A. di Matera
R.E.A. n. 30225
Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00058430778

Convocazione assemblea straordinaria

I signori soci sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale della Ittica Valdagri S.p.a. in Policoro alla via S. Giusto, loc. Torre Mozza per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 9 in prima convocazione, ed occorrendo, per il giorno 28 settembre 2004 stesso luogo ed ora in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Proposta di modifica e rinumerazione degli articoli 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30 e 31, nonché dell'ultima clausola (relativa alle disposizioni generali) dello statuto sociale;
  - 2. Varie ed eventuali.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Vincenzo Vitale

C-23531 (A pagamento).

## IMM.UNI.CO.R. - S.p.a. Immobiliare Unione Commercianti Roma

Capitale sociale € 2.066.000,00 interamente versato C.C.I.A.A. n. 398879 Tribunale n. 401/75 Codice fiscale n. 02500070582 Partita I.V.A. n. 01066071000

Gli azionisti, i componenti il Consiglio di amministrazione, e il Collegio sindacale della società sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 26 settembre 2004 alle ore 11 presso la sede sociale in Roma, via Properzio n. 5, in prima convocazione, per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 11 stesso luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Modifiche statutarie conseguenti le attuali disposizioni civilistiche per come modificate nel nuovo diritto societario;
  - 2. Varie ed eventuali.

Per intervenire all'assemblea i soci dovranno depositare le loro azioni presso la sede sociale almeno cinque giorni prima della riunione.

Il presidente: dott. Cesare Pambianchi.

S-22366 (A pagamento).

#### L.I.M.A.

## Lavorazione Italiana Metalli Affini - S.p.a.

Sede legale in Desio, via G. Agnesi n. 121
Capitale sociale € 1.300.000,00 interamente versato
Codice fiscale e numero di iscrizione
registro imprese di Milano 00806900155

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del notaio Massimo Caspani in Como, via Pessina n. 3, per il giorno 28 settembre 2004 ad ore 11,30, in prima convocazione ed, occorrendo, in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004, stesso luogo ed ora, per discutere e deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Utilizzo e conseguente riduzione delle riserve di rivalutazione per copertura perdite ai sensi art. 6 della legge 19 marzo 1983, n. 72;
- 2. Adozione di un nuovo testo di statuto sociale anche in adeguamento alla riforma del diritto societario;
  - 3. Delibere inerenti e conseguenti.

Deposito delle azioni presso la sede legale nei termini e con le modalità previste dalla legge e dallo statuto.

L'amministratore unico: Andrea Montrasio.

C-23555 (A pagamento).

## WOOD ALBERTANI - S.p.a.

Sede in Edolo (BS), via G. Sora n. 22 Capitale sociale € 250.000,00 Iscrizione registro imprese di Brescia n. 02071670984

I signori azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria in Edolo (BS) presso la sede legale per il giorno 26 settembre 2004 alle ore 11,45 in prima convocazione ed eventualmente per il giorno 27 settembre 2004, presso lo studio del notaio Ghidoni in Darfo Boario Terme, via Lorenzetti n. 15, stessa ora, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria

Adozione nuovo statuto ai sensi del decreto legislativo 17 gennaio 2003, n. 6.

Parte ordinaria:

Modifica poteri componenti Consiglio di amministrazione.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti iscritti nel libro soci.

Il presidente del Consiglio: Albertani Martino.

S-22460 (A pagamento).

## Navionics - S.p.a.

Sede in Viareggio (LU), via Vespucci n. 289
Capitale sociale € 1.032.000,00 interamente versato
Iscritta al R.E.A. di Lucca al n. 118139
Codice fiscale e numero di iscrizione
del registro delle imprese di Lucca 00260950456

#### Convocazione di assemblea

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede legale in Viareggio, via Vespucci n. 289 per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 10,30 ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 30 settembre 2004, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

1. Modifica dello statuto sociale ai sensi dei decreti legislativi nn. 5 e 6 del 17 gennaio 2003;

Deposito delle azioni a norma di legge.

Viareggio, 1° settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: ing. Giuseppe Carnevali

C-23542 (A pagamento).

## SPORTING VACANZE - S.p.a.

Sede in Roma

Capitale sociale € 160.000

Iscritta al registro delle imprese di Roma n. 6653/1994

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti della «Sporting Vacanze S.p.a.» con sede in Roma in San Nicola da Tolentino n. 18, capitale sociale € 160.000, sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale della Finamo S.p.a. in Roma, via dei Mille n. 1, per il giorno 25 settembre 2004 alle ore 11,40 in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 26 settembre 2004 alle ore 11,40 in seconda convocazione, stessi ora e luogo, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Integrale modifica dello statuto sociale anche per suo adeguamento al nuovo diritto societario;
  - 2. Trasformazione della società in società a responsabilità limitata;
  - 3. Revisore contabile;
  - 4. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza presso la cassa sociale o presso la cassa della controllante.

Roma, 3 settembre 2004

L'amministratore delegato: dott. Raffaello Rossi.

S-22486 (A pagamento).

## FINAMO - S.p.a.

Sede in Roma

Capitale sociale € 660.000

Iscritta al registro delle imprese di Roma n. 8806/86

Convocazione di assemblea straordinaria

Gli azionisti della «Finamo S.p.a.» con sede in Roma in via dei Mille n. 1, capitale sociale € 660.000, sono convocati in assemblea straordinaria presso la sede sociale in Roma, via dei Mille n. 1, per il giorno 25 settembre 2004 alle ore 12,20 in prima convocazione e, occorrendo, per il giorno 26 settembre 2004 alle ore 12,20 in seconda convocazione, stessi ora e luogo, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- Integrale modifica dello statuto sociale anche per suo adeguamento al nuovo diritto societario;
  - 2. Trasformazione della società in società a responsabilità limitata;
  - 3. Revisore contabile:
  - 4. Varie ed eventuali.

Possono intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni almeno cinque giorni prima di quello fissato per l'adunanza presso la cassa sociale.

Roma, 3 settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Roberto Amodei

S-22489 (A pagamento).

## COOPERATIVA EDIFICATRICE ANSALONI Soc. coop.va a r.l.

Costituita a rogito dott. C. Cicognari in data 27 ottobre 1948 Albo nazionale delle Cooperative di abitazione n. 08/037/006/76

> Sede in Bologna, via Cividali n. 13 C.C.I.A.A. (R.E.A.) di Bologna n. 82663

Codice fiscale, partita I.V.A. e iscrizione al registro imprese di Bologna n. 00323620377

È convocata l'assemblea generale straordinaria ed ordinaria dei soci per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 8 presso la sede sociale in Bologna, via Cividali n. 13, in prima convocazione, allo scopo di discutere e deliberare in merito al seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria;

1. Adozione di un nuovo testo di statuto in adeguamento anche alla normativa di riferimento del diritto societario.

Parte ordinaria:

- 1. Approvazione regolamento per la raccolta del prestito sociale;
- Approvazione regolamento per la prenotazione ed assegnazione degli alloggi costruiti o gestiti dalla cooperativa;
- 3. Approvazione regolamento per la prenotazione ed assegnazione degli alloggi da assegnare in godimento permanente o temporaneo costruiti o gestiti dalla cooperativa;
- 4. Approvazione norme per l'attuazione della democrazia e per lo sviluppo della partecipazione sociale;
- 5. Conferma consigliere cooptato ai sensi dell'art. 2386 del Codice civile.

Occorrendo una seconda convocazione, la stessa avrà luogo il giorno 30 settembre 2004 alle ore 20,30 presso l'Oratorio San Filippo Neri in Bologna, via Manzoni n. 5.

Bologna, 26 luglio 2004

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: Franco Lazzari

S-22442 (A pagamento).

## ISTITUTO GRAFICO SILVIO BASILE - S.p.a.

Sede in Milano, via Turati n. 29 Capitale Sociale € 3.000.000 i.v.

C.F. e Registro Imprese di Milano n. 00260690102

I signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria per il giorno 29 Settembre 2004 alle ore 15.00, in Genova, Via XX Settembre 29/12, per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

 Adeguamento statuto alle disposizioni della riforma del diritto societario.

Per l'intervento in assemblea valgono le norme di legge.

Genova, 1° settembre 2004

Il presidente: dott. Gianmaria Basile

Ugo Bechini: notaro incaricato

IG-955 (A pagamento).

## LA FORTEZZA INTERNI - S.p.a.

Sede sociale in Avellino, via A. De Gasperi, 1
(già Via E. Capozzi n. 49)
Capitale sociale € 612.000,00, interamente versato
Codice fiscale e numero iscrizione presso
Registro Imprese di Avellino 01779150646
Partita I.V.A. n. 01779150646

Assemblea straordinaria degli azionisti

L'assemblea straordinaria degli azionisti è convocata per il giorno 29 settembre alle ore 11, in prima convocazione, ed occorrendo, in seconda convocazione, per il giorno 30 settembre stessa ora, presso la sede sociale, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Adeguamento Statuto Sociale a seguito D.lvo 17 gennaio 2003, n. 6;
  - 2. Adozione nuovo statuto sociale.

Parte ordinaria:

1. Provvedimenti ai sensi dell'art. 2401 C.C.

Deposito delle azioni presso la sede sociale.

Avellino, 6 settembre 2004

Il presidente del Collegio sindacale: avv. Luigi Rotondi.

IG-956 (A pagamento).

#### TITANUS ELIOS - S.p.a.

Sede Sociale in Roma, via Tiburtina n. 1361 Capitale sociale € 29.500.000 int. versato Registro Imprese di Roma e C.F. n. 02062460593 Partita I.V.A. n. 06753461000

Convocazione di assemblea

I Signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Roma, via Sommacampagna n. 28 per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 15,15 in prima convocazione ed, occorrendo, il giorno 30 settembre 2004, stessa ora e luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Proposta di modifiche dei seguenti articoli dello statuto: art. 2 (indirizzo), art. 4 (domicilio soci, amministratore, Sindaci e Revisore), art. 5 (durata), art. 7 (soppressione di una ripetizione) art. 12 (modalità di convocazione), art. 13 (intervento in assemblea), art. 15 (assemblea annuale), art. 18 (modello di amministrazione), art. 27 (durata in carica dei Sindaci), art. 31 (riferimento al Codice Civile);
  - 2. Approvazione del nuovo testo di statuto.

Hanno difitto di intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni nei termini di legge presso la sede sociale.

Roma, 7 settembre 2004

Il presidente: dott. Goffredo Lombardo.

IG-962 (A pagamento).

Pubblicazione di assemblea ordinaria e straordinaria

## LUCA - S.p.a.

Società unipersonale

Sede in Monastier di Treviso (TV), via Giovanni XXIII n. 1 Capitale sociale € 1.040.000 i.v.

C.F. e Registro delle Imprese di Treviso n. 00883360273

L'Assemblea in sede ordinaria e straordinaria della società «Luca S.p.a.» è convocata presso lo studio del dott. Paolo Talice, Notaio in Treviso, via Silvio Pellico n. 1, il giorno martedì 28 settembre 2004, ore 15,30 per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

- 1. Modifica dell'oggetto sociale;
- 2. Modifica delle clausole statutarie relative alle azioni ed al loro trasferimento:
  - 3. Previsione di strumenti finanziari diversi dalle azioni;
  - 4. Modifica delle clausole sul recesso e sull'esclusione del socio;
  - 5. Modifica delle clausole inerenti le assemblee;
  - 6. Modifica delle clausole inerenti l'organo amministrativo;
  - 7. Assegnazione del controllo contabile al collegio sindacale;
- 8. Previsione sulla possibilità di emissione di prestiti obbligazionari;
  - Modifica della clausola compromissoria;
- 10. Adeguamento generale dello statuto ai sensi del d.lgs n. 6/2003 e del d.lgs. n. 5/2003 e nuova stesura di statuto sociale;
  - 11. Varie ed eventuali.

Parte ordinaria:

- 1. Dimissioni dell'amministratore unico e nomina nuovo consiglio di amministrazione;
  - 2. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni e rappresentanza in assemblea come per legge e statuto.

Monastier di Treviso, 6 settembre 2004

L'Amministratore Unico: Calvani Fabrizio.

IG-957 (A pagamento).

## Euro Gamma - S.p.a.

Sede in Cassina Nuova di Bollate (MI), vicolo Madonna n. 7 Capitale Sociale di € 155.100,00 i.v.

C.f. - p.iva - R.I. di Milano 07516270159 Rea n. 1168762

I Signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria presso lo studio del Notaio Masini, in Milano, via G. Sacchi n. 3, per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 10.30, per discutere e deliberare su seguente

Ordine del giorno:

Adeguamento dello statuto sociale alle modifiche apportate dal D.Lgs 17 gennaio 2003, n. 6 e conseguente approvazione del nuovo testo.

Cassina Nuova di Bollate, 6 settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Sergio Frigerio

IG-966 (A pagamento).

Pubblicazione assemblea straordinaria

## SOGEDIN SOCIETÀ GESTIONE E INVESTIMENTI - S.p.a.

Sede in Monastier di Treviso (TV), via Giovanni XXIII n. 1 Capitale sociale € 2.650.000 i.v.

C.F. e Registro delle Imprese di Treviso n. 00404370264

Gli Azionisti della «Sogedin – Società Gestione e Investimenti –S.p.a.» sono convocati in Assemblea straordinaria che avrà luogo presso lo studio del dott. Paolo Talice, Notaio in Treviso, via Silvio Pellico n. 1, il giorno martedì 28 settembre 2004, ore 15 per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Modifica delle clausole statutarie relative alle azioni e in particolare alla riscattabilità di tutte le azioni ai sensi dell'articolo 2437-sexies e la previsione di eventuali categorie di azioni anche senza l'emissione dei relativi titoli:
  - 2. Previsione di strumenti finanziari diversi dalle azioni;
- 3. Previsione di aumento del capitale sociale affidato all'organo amministrativo;
  - 4. Modifica della clausola sul trasferimento delle azioni;
  - 5. Modifica delle clausole sul recesso e sull'esclusione del socio;
  - 6. Modifica delle clausole inerenti le assemblee;
  - 7. Assegnazione del controllo contabile al collegio sindacale;
  - 8. Modifica delle clausole relative ai prestiti obbligazionari;
  - 9. Modifica della clausola compromissoria;
- 10. Adeguamento generale dello statuto ai sensi del d.lgs. n. 6/2003 e del d.lgs. n. 5/2003 e nuova stesura di statuto sociale;
  - 11. Varie ed eventuali.

Deposito delle azioni e rappresentanza in assemblea come per legge e statuto.

Monastier di Treviso, 6 settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione Calvani Massimo

IG-958 (A pagamento).

MAGGIOLI - S.p.a.

Sede legale in Santarcangelo di R. (RN), via del Carpino n. 8
Capitale sociale € 2.215.200,00 i.v.
Iscritta al Registro delle Imprese di Rimini
R.E.A. di Rimini n. 219107
Codice fiscale n. 06188330150
Partita I.V.A. n. 02066400405

Convocazione assemblea

Gli Azionisti sono convocati in Assemblea Straordinaria per il giorno 29 settembre 2004, alle ore 10 presso la sede sociale in Santarcangelo di Romagna, via del Carpino n. 8 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 20 ottobre 2004 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Articolo Unico: Adeguamento alla Riforma del Diritto Societario ed adozione di un nuovo testo di Statuto Sociale.

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Maggioli Manlio

IG-959 (A pagamento).

## MAGGIOLI TRIBUTI - S.p.a.

Sede legale in Santarcangelo di R. (RN), via del Carpino n. 8
Capitale sociale € 2.750.000,00 i.v.
Iscritta al Registro delle Imprese di Rimini
R.E.A. di Rimini n. 274797
Codice fiscale n. 06907290156
Partita I.V.A. n. 02638260402

Convocazione assemblea

Gli Azionisti sono convocati in Assemblea Straordinaria per il giorno 29 settembre 2004, alle ore 10,40 presso la sede sociale in Santarcangelo di Romagna, via del Carpino n. 8 in prima convocazione ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 20 ottobre 2004 stessa ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno

Articolo Unico. Adeguamento alla Riforma del Diritto Societario ed adozione di un nuovo testo di Statuto Sociale

> Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Mussoni Marco

IG-960 (A pagamento).

## TITANUS - S.p.a.

Sede Sociale in Roma, via Sommacampagna n. 28 Capitale sociale € 4.680.000 interamente versato Registro Imprese di Roma e C.F. 00478160583 Partita I.V.A. n. 04294211000

#### Convocazione di assemblea

I Signori azionisti sono convocati in assemblea straordinaria in Roma, via Sommacampagna n. 28 per il giorno 27 settembre 2004 alle ore 15 in prima convocazione ed, occorrendo, il giorno 30 settembre 2004, stessa ora e luogo in seconda convocazione, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Modifiche statutarie riguardanti le seguenti previsioni: art. 2 (indirizzo), art. 4 (durata), art. 5 (capitale e azioni), art. 6 (convocazione e modalità di tenuta delle assemblee), art. 7 (modalità di convocazione), art. 8 (intervento in assemblea), art. 9 (deliberazioni e quorum), art. 10 (Presidenza e verbalizzazione assemblee), art. 11 (individuazione degli organi di amministrazione e controllo), art. 12 (composizione organo di amministrazione), art. 13 (poteri amministratori), art. 14 (convocazione e modalità di tenuta dei Consiglio), art. 15 (Presidenza e maggioranze delle deliberazioni del Consiglio), art. 16 (compenso amministratori), art. 17 (rappresentanza), art. 18 (Collegio Sindacale), art. 19 (domicino), art. 20 (Bilanci), art. 21 (utili), art. 22 (scioglimento e liquidazione), art. 23 (rinvio);
  - 2. Aumento del capitale sociale fino ad € 5.000.000;
  - 3. Approvazione del nuovo testo di statuto.

Hanno diritto di intervenire all'assemblea gli azionisti che avranno depositato le loro azioni nei termini di legge presso la Direzione Generale della Società in Roma, via Sommacampagna n. 28.

Roma, 7 settembre 2004

Il presidente: dott. Goffredo Lombardo.

IG-961 (A pagamento).

## BLUE SOF CONSULTING - S.p.a.

Sede in via Andrea Doria 7 - 10123 Torino (TO)
Capitale sociale € 500.000,00 i.v.
Registro Imprese/Codice fiscale/Partita I.V.A. 07337480011

Avviso di convocazione assemblea straordinaria e ordinaria

Gli Azionisti della Società sono convocati in assemblea straordinaria e ordinaria che si terrà presso lo Studio del Notaio Dott. Benvenuto Gamba in Corso Montevecchio n. 40, Torino (TO), in prima convocazione per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 15 ed occorrendo in seconda convocazione per il giorno 29 settembre 2004 stesso luogo e stessa ora, per discutere e deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Adozione di un nuovo testo di Statuto sociale.

Parte ordinaria:

1. Dimissioni di due amministratori e nomina nuovi amministratori previa rideterminazione del numero dei componenti del Consiglio di amministrazione.

Per poter intervenire all'assemblea, gli azionisti dovranno depositare le loro azioni, ai sensi dell'art. 2370 del Codice civile e della Legge 29 dicembre 1962, n. 1745, almeno cinque giorni prima dell'assemblea presso la sede sociale.

Torino, 7 settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Ing. Mario Lovera

IG-964 (A pagamento).

Convocazione assemblea

#### SPAZIO ZEROUNO - S.p.a.

Sede in Milano, via del Bollo n. 4 Capitale € 112.000

Registro Imprese di Milano e Cod. fiscale n. 08367550152

Gli azionisti della società Spazio ZeroUno S.p.a. sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria, in Milano presso lo Studio Notarile D.ssa Dellisanti, via Fatebenefratelli n. 20, in prima convocazione per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 9 ed, eventualmente in seconda convocazione per il giorno 30 settembre 2004, stesso luogo ed ora, per deliberare sul seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Adeguamento dello statuto sociale alle norme di cui ai Decreti Legislativi nn. 5 e 6 / 2003 e successive modificazioni.

Parte ordinaria:

1. Deliberazioni inerenti e conseguenti.

Deposito azioni a sensi di legge.

Milano, 7 settembre 2004

p. Il presidente del Consiglio di amministrazione Mario Bazzeato il Notaio Dominique Dellisanti

IG-969 (A pagamento).

## SOCOFIN - S.p.a.

Sede in Novara, via Pietro Custodi n. 31 Capitale Sociale delib., sott. e vers. € 529.920,00 Cod. fisc. e nr. di iscrizione al Registro delle Imprese di Novara 00827830159

Convocazione di assemblea

I Signori Azionisti sono convocati in Assemblea Straordinaria della Società, presso lo studio notarile Cafagno, sito in Borgomanero, via Novara n. 61 per il giorno 28 settembre 2004 alle ore 10 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 29 settembre 2004 alle ore 10 nello stesso luogo, in seconda convocazione, per deliberare sul seguente

## Ordine del giorno

- 1. Riduzione del capitale sociale da € 529.920,00 ad € 483.631,68 mediante annullamento di azioni proprie per il complessivo importo di € 46.288,32;
- 2. Soppressione del vincolo di indisponibilità della riserva per azioni proprie in portafoglio;
- 3. Aumento gratuito del capitale sociale mediante utilizzo delle riserve per l'importo di € 529.920,00 e così fino ad € 1.059.840,00;
- 4. Modifiche statutarie diverse anche per adeguamento alle disposizioni eventualmente derogabili di cui ai D.lgs 17 gennaio 2003, n. 5 e 6;
  - 5. Adozione di un nuovo testo di Statuto sociale;
  - 6. Deliberazione in merito al deferimento del controllo contabile.

La partecipazione all'Assemblea è regolata dalle norme di legge e di statuto.

Novara, 6 settembre 2004

Il presidente del Consiglio di Amministrazione: Cerretti Saverio Francesco

IG-965 (A pagamento).

#### Convocazione assemblea

## Colorificio ARCO - S.p.a.

Sede in S. Giovanni Teatino (CH), via Adige n. 1 Capitale sociale € 1.326.000,00 interamente versato Registro delle Imprese di Chieti n. 00233930692 C.F. 00233930692 - CCIAA di Chieti REA n. 63278

I signori azionisti sono convocati presso lo studio del notaio dott. Egidio Marra in Pescara alla piazza Sant'Andrea n. 13 in assemblea straordinaria per il giorno 29 settembre 2004 ore 15 in prima convocazione ed occorrendo per il giorno 30 settembre 2004 in eventuale seconda convocazione, stessi ora e luogo, per discutere e deliberare sul seguente

## Ordine del giorno:

- 1. Adeguamento alle disposizioni inderogabili D.Lgs. n. 6/2003;
- 2. Altre modifiche statutarie.

p. il Consiglio di amministrazione Il presidente: Amleto Fusco

IG-963 (A pagamento).

#### SPEEDYBETON - Società per azioni

Società soggetta all' attività di direzione e coordinamento da parte di Italcementi S.p.a.

Sede in Pomezia (RM), via Padova n. 8/a

Capitale sociale € 300.000

Codice Fiscale e numero iscrizione al Registro Imprese 00463340588

I Signori azionisti sono convocati in Assemblea straordinaria il giorno 27 settembre 2004 alle ore 16,30 in Bergamo, via S. Bernardino n. 149/A e occorrendo in seconda adunanza il giorno 28 stessa ora e medesimo luogo per deliberare sul seguente

#### Ordine del giorno:

- 1. Riduzione della durata della società al 31 dicembre 2050:
- 2. Riduzione del valore nominale delle azioni da cinque euro ad un euro;
- 3. Adozione di un nuovo integrale testo di statuto sociale aggiornato e coordinato anche ai fini dell'adeguamento con la nuova normativa del diritto societario, anche mediante l'introduzione di clausole che escludono l'applicazione di nuove disposizioni di legge, derogabili con specifiche norme statutarie, con particolare riferimento a : sede legale; clausole per aumento e riduzione di capitale; clausole di recesso; assemblee dei soci: procedimenti e quorum in tema di assemblea dei soci; organo amministrativo: composizione e funzionamento; collegio sindacale e revisione contabile; clausola compromissoria; deliberazioni inerenti e conseguenti.

Hanno diritto di intervenire all'Assemblea gli azionisti che abbiano depositato le proprie azioni, almeno cinque giorni prima della data fissata per l'adunanza, presso la sede sociale.

p. il Consiglio di amministrazione Il presidente: dott. ing. Paolo Crnjar

IG-967 (A pagamento).

## ABIP - S.p.a. - Anonima Bresciana Industria Pelli

Sede Amministrativa in Torbole Casaglia (BS), via Martiri Della Libertà, 18 Capitale sociale interamente versato € 930.000,00 Tel. 030/2159511 - Fax 030/2159595 - E-mail: abip@abip.com P. Iva e Codice Fiscale 00284650173

Avviso di convocazione di assemblea

I Signori Azionisti sono convocati in assemblea ordinaria e straordinaria presso lo Studio del Notaio Mario Mistretta in Brescia, via Malta n. 7/c per il giorno 04 ottobre 2004 alle ore 11 in prima convocazione e 11 ottobre 2004 alle ore 15,30 in seconda convocazione con il seguente

Ordine del giorno:

Parte ordinaria:

Attribuzione del controllo legale dei conti al collegio sindacale o ai revisori.

Parte straordinaria:

1. Proposta di emissione di prestito obbligazionario non convertibile, eventualmente assistito da garanzie ipotecarie, durata 3 anni, per importo fino a  $\leq$  465.000,00, tasso di interesse T.U.R. - D.L. 218/1998, aumentato di due terzi (art. 26 D.P.R. 600/1973).

Il deposito delle azioni ai sensi di legge e di statuto.

Torbole Casaglia, 6 settembre 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: Fedele Faglia

IG-968 (A pagamento).

## Serenissima Trading - S.p.a.

Società del Gruppo Autostrada Brescia Padova

Sede legale in Verona, via Enrico Fermi n. 11 cap. 37135

Capitale sociale € 200.000,00

Codice Fiscale e partita Iva 03267460230

C.C.I.A.A. di Verona R.E.A. 322576

I soci della Serenissima Trading S.p.a. sono convocati in Assemblea Straordinaria e Ordinaria per sabato 25 settembre 2004 alle ore 9, in Verona, via Flavio Gioia n. 71 per trattare il seguente

Ordine del giorno:

Parte straordinaria:

1. Proposta di modifiche statutarie per adeguamento dello statuto ai D.Lgs. n. 5 e 6 del 17 gennaio 2003.

Parte ordinaria:

1. Attribuzione incarico controllo contabile, di cui al D.Lgs. n. 6 del 17 gennaio 2003, esercizio 2004.

Qualorá l'Assemblea Straordinaria e Ordinaria in prima convocazione non fosse validamente costituita per insufficienza del numero legale, essa è fin d'ora convocata in seconda convocazione per lunedì 27 settembre 2004 alle ore 10,30 in Verona, via Flavio Gioia n. 71.

Ai sensi di legge e dello statuto vigenti hanno diritto di intervenire all'Assemblea i Soci che abbiano depositato le proprie azioni presso la sede legale della Società al più tardi cinque giorni liberi prima di quello stabilito per l'adunanza in prima convocazione e che risultino anche iscritti nel libro dei Soci negli stessi termini.

Verona, 7 settembre 2004

p. Il Consiglio di amministrazione Il presidente: rag. Massimo Monzani

IG-970 (A pagamento).

#### Messina Sviluppo - S.p.a. consortile

Sede in Villafranca Tirrena (ME), via Antonello da Messina n. 1 c/o Stab. ex Pirelli Capitale sociale € 516.000,00 interamente versato Tribunale Messina reg. soc. n. 11669

> R.E.A. n. 149648 Codice fiscale n. 97030750836 Partita I.V.A. n. 01875160838

> > Avviso di rettifica

L'ordine del giorno dell'assemblea di Messina Sviluppo S.c.p.a., pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale*, parte II, n. 187 dell'11 agosto 2004, nella parte straordinaria è modificato come segue:

- 1. Riduzione capitale sociale;
- 2. Proposta aumento capitale sociale;
- 3. Adozione nuovo testo di statuto sociale.

Villafranca Tirrena, 6 settembre 2004

Il presidente: prof. Sergio Billè.

S-22430 (A pagamento).

#### SI.M.AV. - Sistemi di Manutenzione Avanzati - S.p.a.

Sede in Roma, della Bufalotta n. 374 Capitale sociale € 3.347.998,92 di cui versato € 2.830.265,68 Codice fiscale n. 05891790635

Avviso di rettifica

Nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica Italiana anno 145°, n. 184 del 7 agosto 2004 è stata erroneamente convocata l'assemblea ordinaria anziché straordinaria.

Roma, 3 agosto 2004

Il presidente del Consiglio di amministrazione: dott. Giorgio Fardin

S-22378 (A pagamento).

#### ALTRI ANNUNZI COMMERCIALI

## CREDITO COOPERATIVO BOLOGNESE - Soc. coop. a r.l.

Sede legale in Bologna, via Calzoni nn. 1/3 R.E.A. n. 420668 Registro imprese e partita I.V.A. n. 02204531202

Registro imprese e partita 1. v./v. ii. 0220+331202

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154, e del decreto legislativo n. 385/1993, si comunicano le variazioni delle seguenti condizioni con decorrenza 15 settembre 2004:

riduzione dello 0,25% tasso avere conto pensioni; aumento tasso dare nella misura dello 0,50% sui c/c, sbf, anticipo fatture;

aumento dello spread di 0,50 punti per i tassi dare parametrati.

Bologna, 31 agosto 2004

Il direttore: Sergio Polacchini.

B-584 (A pagamento).

## BANCA NAZIONALE DEL LAVORO Società per azioni

Iscritta all' albo delle banche e capogruppo del gruppo bancario BNL
Iscritto all' albo dei gruppi bancari presso la Banca d' Italia
Aderente al fondo interbancario di tutela dei depositi
Sede legale e direzione generale in Roma, via Vittorio Veneto n. 119
Capitale € 1.592,946.848,88 interamente versato
Codice fiscale e C.C.I.A.A. di Roma n. 00651990582

Norme per la trasparenza delle operazioni e dei servizi bancari e finanziari

La Banca Nazionale del Lavoro comunica alla spettabile clientela che, con decorrenza 20 settembre 2004, apporterà per la categoria «conti correnti» la seguente variazione: spese per singola scrittura: rimangono invariate a  $\mathop{\,\leqslant\,} 1.90$  le spese standard di istituto per le persone fisiche, vengono aumentate a  $\mathop{\,\leqslant\,} 2.50$  per gli altri soggetti.

Il direttore generale: Mario Girotti.

C-23473 (A pagamento).

## BANCA NAZIONALE DEL LAVORO Società per azioni

Iscritta all' albo delle banche e capogruppo del gruppo bancario BNL
Iscritto all' albo dei gruppi bancari presso la Banca d' Italia
Aderente al fondo interbancario di tutela dei depositi
Sede legale e direzione generale in Roma, via Vittorio Veneto n. 119
Capitale € 1.592.946.848,88 interamente versato
Codice fiscale e numero di iscrizione
nel registro delle imprese n. 00651990582

Norme per la trasparenza delle operazioni e dei servizi bancari e finanziari

La Banca Nazionale del Lavoro comunica alla spettabile clientela che, con decorrenza 20 settembre 2004, ha istituito per la categoria «conti correnti ordinari» una nuova commissione denominata «Recupero costi per il blocco di assegni bancari denunciati smarriti o rubati» il cui importo è stato stabilito in € 5,00.

Il direttore generale: Mario Girotti.

C-23474 (A pagamento).

## BANCA DI ANGHIARI E STIA CREDITO COOPERATIVO - S.c.r.l.

Sede in Anghiari (AR), via Mazzini n. 17 Registro imprese C.C.I.A.A. di Arezzo n. 16491 Codice fiscale n. 01622460515

Ai sensi della legge 17 febbraio 1992, n. 154 e dell'art. 118 del decreto legislativo n. 385/1993, comunichiamo le variazioni da effettuare con decorrenza 1° settembre 2004 - conti correnti e anticipi commerciali: 1) aumento di 0,50 p.p. dei tassi attivi con rispetto del limite massimo del 13,50%; 2) determinazione del limite minimo pari a 0,125% della commissione di massimo scoperto applicata sui conti affidati; 3) determinazione della commissione di massimo scoperto da applicare su extra fido per conti affidati o su massimo saldo a debito per conti non affidati pari a una maggiorazione di 0,50 p.p. rispetto alla misura applicata sul limite del fido per c/c e maggiorazione di 0,25 p.p. per anticipi comm.li, con rispetto del limite massimo a 1,25% e del limite minimo a 0,675% per c/c e 0,375% per anticipi commerciali.

Anghiari, 23 agosto 2004

p. Il presidente: Piero Gerolamo Bartolomei.

C-23539 (A pagamento).

## BANCA POPOLARE FRIULADRIA - S.p.a.

Iscritta all' Albo delle banche al n. 5391 Sede in Pordenone, piazza XX Settembre n. 2 Iscrizione al registro delle imprese di Pordenone, codice fiscale e partita I.V.A. n. 01369030935

Ai sensi delle prescrizioni di legge in materia di trasparenza e pubblicità delle condizioni bancarie, si comunica che con decorrenza 30 settembre 2004 si provvederà, per tutta la clientela, alle seguenti variazioni di condizioni economiche: estinzione deposito titoli: € 30,00; conti correnti bancari e affidamenti in conto corrente (apertura di credito in conto corrente, per cassa e su presentazione di portafoglio commerciale): il tasso annuo di interesse di mora è pari al tasso effettivo globale medio degli interessi corrispettivi per la corrispondente categoria di operazioni, classe di importo oltre € 5.000,00 tempo per tempo vigente, pubblicato trimestralmente con decreto ministeriale ai sensi della legge n. 108/96, maggiorato del 50% e arrotondato allo 0,05 infe-

riore. Il valore del tasso di mora attualmente in essere come sopra determinato, valido sino al 30 settembre 2004, è pari: per la categoria di operazioni «aperture di credito in conto corrente» al 14,21%; per la categoria di operazioni «anticipi, sconti commerciali e altri finanziamenti alle imprese effettuati dalle banche» al 8,76%.

Pordenone, 25 agosto 2004

Banca Popolare FriulAdria S.p.a. La direzione generale: Luigi De Puppi De Puppi

C-23497 (A pagamento).

## BANCA SELLA - S.p.a.

Appartenente al «Gruppo Banca Sella» Sede in Biella, via Italia n. 2 Capitale sociale € 80.000.000 e riserve € 214.743.503

Iscritta al registro delle imprese tenuto presso la Camera di commercio di Biella con il Codice fiscale n. 01709430027

Pagamento interessi e determinazione tasso nuove cedole

Si avvisano i signori obbligazionisti che nel mese di settembre 2004 saranno esigibili gli interessi relativi ai seguenti prestiti obbligazionari per i quali si comunica anche il tasso valido per il periodo successivo

Prestito	Cod. Isin	N. cedola	Data scad.	Tasso succ.
_	_	_	_	_
TV% 03/14	IT0003521348	2	01-09-04	1,200%
TV% 01/06	IT0003072219	7	01-09-04	1,200%
TV% 01/07 sub	IT0003161061	6	03-09-04	1,200%

Inoltre si comunica che sarà rimborsabile un quinto dell'importo nominale emesso del seguente prestito:

Prestito	Cod. Isin	Data scad. Rimborso capitale
_	_	
TV% 01/07 sub	IT0003161061	03-09-04 1 quinto

Biella, 30 agosto 2004

p. Banca Sella S.p.a.: Silvana Terragnolo.

S-22137 (A pagamento).

## ABSOLUTE FUNDING - S.r.l.

Milano, via Pontaccio n. 10 Codice fiscale n. 02492010547 Partita I,V.A. n. 03234040966

Avviso di cessione pro-soluto (ex articoli 1 e 4 della legge 30 aprile 1999, n. 130 «Legge sulla Cartolarizzazione», ed articolo 58 del decreto legislativo 1° settembre 1993, n. 385 «Testo Unico Bancario»).

La Absolute Funding S.r.l., società costituita ai sensi dell'articolo 3 della legge sulla Cartolarizzazione, con sede legale in Milano, via Pontaccio n. 10 (Absolute) comunica che, in forza di un Accordo Quadro (Master Receivables Purchase Agreement) per la cessione di crediti pecuniari individuabili «in blocco» ai sensi e per gli effetti di cui al combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge sulla Cartolarizzazione e dell'articolo 58 del decreto del Presidente della Repubblica 1° settembre 1993, n. 385 (di seguito il «testo unico bancario») concluso in data 19 ottobre 2001 con la Fiat Bank GmbH con sede legale in Heilbronn

(Germania), Fuegerstrasse n. 3 (Fiat Bank) e di un contratto di cessione di crediti pecuniari individuabili «in blocco» ai sensi e per gli effetti di cui al combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge sulla Cartolarizzazione e dell'articolo 58 del testo unico bancario stipulato con Fiat Bank in data 13 agosto 2004, essa ha acquistato pro soluto da Fiat Bank i crediti da quest'ultima vantati (per capitale, interessi, anche di mora, spese, oneri ed accessori) a far tempo dal 22 agosto 2004 in dipendenza dei contratti di finanziamento stipulati dalla stessa Fiat Bank, in qualità di banca finanziatrice:

retti dal diritto tedesco e conclusi da Fiat Bank nel normale esercizio della propria attività di impresa;

stipulati da Fiat Bank con debitori persone fisiche o giuridiche i quali hanno indicato in sede di apertura del rapporto un domicilio nella Repubblica Federale Tedesca e non hanno comunicato a Fiat Bank alla data del Effective Date di essersi trasferiti in un altro stato, che non rivestivano alla data del Effective Date la qualità di dipendenti di Fiat Bank stessa, né di concessionari autorizzati da Fiat Bank (infra detti Debitori Idonei):

concessi per l'acquisto presso un concessionario autorizzato da Fiat Automobil AG, Heilbronn (ciascuno un Venditore) di un'autovettura nuova ovvero di un autovettura usata (infra detta Autovettura);

la cui rata finale scade in una data anteriore al 1° ottobre 2010;

in base ai quali Fiat Bank ha concesso ai Debitori Idonei un finanziamento rateale a tasso fisso o a tasso zero e a rate mensili costanti, ovvero a rate mensili costanti più una rata finale di importo diverso se il credito è denominato «Formula-Kredit»;

denominati in euro;

le cui rate vengono riscosse da Fiat Bank tramite addebito su un conto corrente indicato dal debitore;

in relazione ai quali almeno due rate risultano essere state riscosse da Fiat Bank;

in relazione ai quali non risultano rate scadute e non riscosse al Effective Date;

il cui debitore, aveva un cognome o una ragione sociale, come registrati negli archivi di Fiat Bank alla data del 13 agosto 2004, che inizia con una lettera dell'alfabeto (di seguito indicata come l'Iniziale) compresa tra la lettera A e la lettera Z, ad esclusione: (i) dei contratti la cui Iniziale corrisponde alle lettere H; K; M; Q; S; T; W; X; Y (ii) dei contratti la cui iniziale è B che, se disposti in ordine alfabetico crescente in base al cognome o alla ragione sociale del Debitore Idoneo, risultino in posizione successiva rispetto al contratto concluso con il Debitore Idoneo il cui cognome o la cui ragione sociale inizia per Berger, Jackel.

Unitamente ai crediti oggetto della cessione sono stati altresì trasferiti a Absolute tutti gli altri diritti derivanti a Fiat Bank dai Crediti pecuniari oggetto del summenzionato contratto di cessione, ivi incluse le garanzie reali e personali, i privilegi, gli accessori e, più in generale, ogni diritto, azione, facoltà o prerogativa, anche di natura processuale, inerente ai suddetti crediti.

Absolute ha nominato Fidis S.p.a., società finanziaria iscritta nell'elenco speciale di cui all'articolo 107 del testo unico bancario con sede in Torino, via corso Agnelli n. 200, «servicer» dell'operazione di cartolarizzazione in oggetto, e le ha inter alia conferito l'incarico di riscuotere, in suo nome e per suo conto, i crediti ceduti. Fidis S.p.a., sotto la propria responsabilità e nel rispetto della normativa vigente, ha a sua volta delegato a Fiat Bank l'incarico di incassare e riscuotere in nome e per conto di Absolute, le somme dovute in relazione ai crediti e diritti ceduti.

In forza di quanto precede, i debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa, sono legittimati a pagare a Fiat Bank ogni somma dovuta in relazione ai crediti e diritti ceduti nelle forme nelle quali il pagamento di tali somme era ad essi consentito per contratto o in forza di legge anteriormente alla suddetta cessione e/o in conformità con le eventuali ulteriori indicazioni che potranno essere comunicate ai debitori ceduti.

Dell'eventuale cessazione di tali incarichi verrà data notizia mediante pubblicazione di apposito avviso nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica Italiana e mediante comunicazione scritta ai debitori ceduti.

I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa potranno rivolgersi per ogni ulteriore informazione a Fiat Bank, nelle ore di ufficio di ogni giorno lavorativo: +49 (7131) 9370.

Absolute Funding S.r.l.: dott. Michele Lenotti.

S-22125 (A pagamento).

#### ALLEANZA SALUTE N. 1 - S.r.l.

Sede legale in Roma, via Tiburtina n. 1310 Capitale sociale € 10.000 interamente versato Registro delle imprese di Roma n. 07072081008 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 07072081008

## ALLEANZA SALUTE DISTRIBUZIONE - S.p.a.

Sede legale in Vimercate (MI), via Trieste n. 11 Capitale sociale € 21.420.000 interamente versato Registro delle imprese di Milano n. 05149470634 Partita I.V.A. e codice fiscale n. 05149470634

## GALENITALIA - S.p.a.

Sede legale in Roma, via Tiburtina n. 1310 Capitale sociale € 7.854.000 interamente versato Registro delle imprese di Roma n. 00432760585 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 00432760585

## NUOVA SAFARM - S.p.a.

Sede legale in Belpasso (CT), Superstr. Misterbianco Paternò Capitale sociale € 3.315.000 interamente versato Registro delle imprese di Catania n. 01814580872 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 01814580872

## SECURITISATION SERVICES - S.p.a.

Sede legale in Conegliano (TV), via Alfieri n. 11 Capitale sociale € 1.595.055 interamente versato Registro delle imprese di Treviso n. 03546510268 Codice fiscale e partita I.V.A. n. 03546510268

Avviso di cessione di crediti pro soluto (ai sensi del combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge n. 130 del 30 aprile 1999 di seguito «L. 130», e dell'articolo 58 del decreto legislativo n. 385 del 1° settembre 1993, di seguito «T.U.B.»).

Alleanza Salute n. 1 S.r.l., (di seguito «Alleanza Salute n. 1»), società costituita ai sensi degli articoli 1 e 3 della legge n. 130, comunica di aver acquistato *pro soluto* in data 31 agosto 2004, ai sensi e per gli effetti di cui al combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge n. 130 e dell'articolo 58 del T.U.B., in base: (1) ad un contratto quadro di cessione concluso in data 24 giugno 2002 con Alleanza Salute Distribuzione S.p.a., Galenitalia S.p.a., Nuova Safarm S.p.a. (di seguito i «Cedenti»), e (2) ad una proposta di vendita effettuata dai Cedenti in data 30 agosto 2004 ed accettata in data 31 agosto 2004 da Alleanza Salute n. 1, crediti pecuniari che ciascuno dei Cedenti, alla data del 30 agosto 2004, vantava nei confronti di titolari di farmacia con sede in Italia (di seguito «Obtiori» e singolarmente «Debitore»), a fronte della fornitura di prodotti farmaceutici e parafarmaceutici e/o servizi e così individuabili in blocco:

magazzini di provenienza dei prodotti oggetto della fornitura che hanno originato i Crediti:

- (i) per quanto riguarda Alleanza Salute Distribuzione S.p.a., i magazzini di: Brindisi, Calenzano (FI), Foggia, Grandate (CO), La Spezia, Livorno, Muggia (TS), Pescantina (VR), Rovigo, Vimercate (MI);
- (ii) per quanto riguarda Galenitalia S.p.a., i magazzini di: Campobasso, Casagiove (CE), Chieti, Faenza (RA), Napoli, Poggibonsi (SI), Potenza, Roma, Salerno;
- (iii) per quanto riguarda Nuova Safarm S.p.a., i magazzini di: Bagheria (PA), Piano Tavola (CT), Ragusa, Reggio Calabria, Pistunina (ME):
- il cui Debitore non abbia o stia subendo azioni volte al recupero forzoso del credito da parte di una delle Cedenti o di società collegate, controllate o controllanti;

il cui Debitore non sia, fatto salvo il caso delle farmacie comunali, un ente pubblico o un ente locale o un soggetto di cui agli artt. 69 e 70 del regio decreto n. 2440 del 18 novembre 1923 e del regio decreto n. 827 del 23 maggio 1924 (e successive modifiche) o una società collegata, controllata o controllante dei Cedenti;

per i quali siano state emesse una o più fatture con data di pagamento non superiore a 180 giorni dalla data di emissione della fattura;

che non siano stati, in tutto o in parte, ceduti, dati in pegno, scontati o, comunque, trasferiti, in qualsiasi modo a terzi o i cui documenti rappresentativi siano stati consegnati a terzi (incluse banche) per curarne l'incasso e che siano liberi da qualsivoglia onere o vincolo esercitabile da qualsiasi terzo nei confronti del rispettivo Cedente;

che non risultino saldati da oltre 60 giorni dalla data di pagamento. Alleanza Salute n. 1 ha conferito incarico a Securitisation Services S.p.a., ai sensi della legge n. 130, per curare la riscossione dei Crediti e i servizi di cassa e di pagamento. Quest'ultima, a sua volta, nel rispetto di quanto previsto dal Provvedimento del Governatore della Banca d'Italia del 23 agosto 2000, ha affidato l'esecuzione di alcune di tali attività ad Alleanza Salute Distribuzione S.p.a. la quale, fra l'altro, provvederà alla riscossione dei Crediti nei confronti dei Debitori, Dell'eventuale cessazione di tali incarichi verrà data notizia mediante comunicazione scritta ai Debitori.

I Debitori, i loro eventuali successori o aventi causa potranno rivolgersi per ogni ulteriore informazione ad Alleanza Salute Distribuzione S.p.a., via Moggia n. 75/A, 16033 Lavagna (GE); tel. 0185/31571; fax 0185/321510.

Alleanza Salute n. 1 S.r.l. L'amministratore unico: Paolo Sala

S-22041 (A pagamento).

#### CREMONINI SEC - S.r.l.

Iscritta al n. 33936 dell' Elenco generale degli Intermediari Finanziari tenuto dall' Ufficio Italiano dei Cambi (ai sensi dell'art. 106 del decreto legislativo n. 385 del 1° settembre 1993) Sede legale in Castelvetro di Modena, via Modena n. 53 Capitale sociale € 10.000

Codice fiscale, partita I.V.A. e iscrizione al registro delle imprese di Modena n. 02785870367

#### INALCA Industria Alimentare Carni - S.p.a.

Sede legale in Castelvetro di Modena, via Spilamberto n. 30/C
Capitale sociale € 140.000.000
Codice fiscale e iscrizione nel registro delle imprese
di Modena n. 01825020363
Partita I.V.A. n. 02562260360

## MARR - S.p.a.

Sede legale in Rimini, via Spagna n. 20 Capitale sociale € 32.617.060 Codice fiscale e iscrizione nel registro delle imprese di Rimini n. 01836980365 Partita I.V.A. n. 02686290400

## **MONTANA ALIMENTARI - S.p.a.**

Sede legale in Gazoldo degli Ippoliti (MN), via Marconi n. 3
Capitale sociale € 40.248.000
Codice fiscale e iscrizione nel registro delle imprese
di Mantova n. 00415710342
Partita I.V.A. n. 01797570205

Avviso di cessione di crediti (ai sensi del combinato disposto degli articoli 1 e 4 della legge n. 130 del 30 aprile 1999, di seguito la «Legge sulla Cartolarizzazione dei Crediti», e dell'articolo 58 del decreto legislativo n. 385 del 1° settembre 1993, di seguito il «Testo Unico Bancario»).

Si comunica che Inalca Industria Alimentare Carni S.p.a., Marr S.p.a. e Montana Alimentari S.p.a. (di seguito congiuntamente i «Cedenti») in data 7 settembre 2004, e con efficacia in pari data, hanno ceduto al Cessionario ai sensi e per gli effetti del combinato disposto degli artt. 1 e 4 della legge sulla Cartolarizzazione dei Crediti e dell'articolo 58 del testo unico bancario i crediti pecuniari che alla data del 6 settembre 2004 erano conformi per ai seguenti criteri (i «Criteri»):

1) crediti che sono contrattualmente esigibili da non oltre 60 giorni prima del 6 settembre 2004;

- 2) crediti relativi alla fornitura di beni o servizi nell'ambito dei Paesi dell'Unione europea;
- 3) crediti esigibili ad una data espressamente indicata nella relativa fattura, comunque non superiore a 135 giorni dalla data della stessa;
  - 4) crediti denominati in euro;
- 5) crediti originati da contratti disciplinati ai sensi della legge italiana;

6) crediti rimborsabili e dovuti prima del termine fissato in sei anni e tre mesi dal 6 settembre 2004;

- 7) crediti nei confronti di debitori che non sono falliti ai sensi del regio decreto n. 267 del 16 marzo 1942;
  - 8) crediti nei confronti di debitori che sono residenti in Italia;
- 9) crediti nei confronti di debitori che non sono società collegate a Cremonini S.p.a.;
  - 10) crediti nei confronti di debitori che non sono enti pubblici;
- 11) crediti nei confronti di debitori che non paghino attraverso ricevuta bancaria;
- 12) crediti in relazione ai quali le fatture siano state emesse non oltre il 5 settembre 2004.

I debitori ceduti pagheranno ogni somma dovuta in relazione ai crediti ceduti direttamente a favore del Cessionario mediante accredito sui conti correnti bancari intestati al Cessionario di seguito indicati:

- 1) conti correnti Cremonini Sec. S.r.l. sottorubricati Inalca:
- $\it a)$ Banca Nazionale del Lavoro ABI 1005 CAB 12900 c/c n. 36201;
- b) Banca Popolare Emilia Romagna ABI 5387 CAB 67060 c/c n. 1128006;
- $c)\,\mathrm{Banca}$  Monte dei Paschi ABI 1030 CAB 12900 c/c n. 4953.52;
- $d)\,\mathrm{Banca}$  Popolare di Verona ABI 5188 CAB 12900 c/c n. 70100;
- e) Banca Antoniana Popolare Veneta ABI 5040 CAB 12150 c/c n. 39731/A:
  - f) Credito Emiliano ABI 03032 CAB 12900 c/c n. 6873;
  - 2) conti correnti Cremonini Sec. S.r.l. sottorubricati Marr
- a) Banca Nazionale del Lavoro ABI 1005 CAB 12900 c/c n. 36203;
- b) Banca Popolare Emilia Romagna ABI 5387 CAB 67060 c/c n. 1128008:
- c) Banca Monte dei Paschi ABI 1030 CAB 12900 c/c n. 4954.45;
- d) Banca Popolare di Verona ABI 5188 CAB 12900 c/c n. 70300;
- e) Banca Antoniana Popolare Veneta ABI 5040 CAB 12150 c/c n. 39732/B;
  - f) Credito Emiliano ABI 03032 CAB 12900 c/c n. 6874;
  - 3) conti correnti Cremonini Sec. S.r.l. sottorubricati Montana
- a) Banca Nazionale del Lavoro ABI 1005 CAB 12900 c/c n. 36202;
- b) Banca Popolare Emilia Romagna ABI 5387 CAB 67060 c/c n. 1128009;
- c) Banca Monte dei Paschi ABI 1030 CAB 12900 c/c n. 4955.3 8;
- d) Banca Popolare di Verona ABI 5188 CAB 12900 c/c n. 70200;
- e) Banca Antoniana Popolare Veneta ABI 5040 CAB 12150 c/c n. 39733/C.
  - f) Credito Emiliano ABI 03032 CAB 12900 c/c n. 6872

oppure secondo le diverse modalità che potranno essere notificate ai debitori ceduti.

I debitori ceduti e gli eventuali loro garanti, successori o aventi causa potranno rivolgersi per ogni ulteriore informazione, nelle ore d'ufficio dei giorni lavorativi, a INALCA Industria Alimentare Carni S.p.a., via Spilamberto n. 30/c, 41014 Castelvetro di Modena, tel. +39059755431, fax +39059755517; Marr S.p.a., via Spagna n. 20, 47900 Rimini, tel. +390541746728, fax +390541746210; Montana Alimentari S.p.a., via Marconi n. 3, 46040 Gazoldo degli Ippoliti (MN), tel. +390376680220, fax +390376657853; Emilia Romagna Factor S.p.a., via Rizzoli nn. 1/2, 40124 Bologna, tel. +39051267271, fax +39051267557.

Cremonini SEC S.r.l.: Illias Aratri.

## NETWORK CONSULENTI IMPRESA Gruppo Europeo di Interesse Economico siglabile NETCON - G.E.I.E.

Sede legale in Milano, Italia, viale Papiniano n. 24
Iscritta il 12 agosto 2004 al registro
delle imprese di Milano al n. 04495510960
R.E.A. n. 1752714
Unità locale in Udine, Italia, via Gorghi n. 6
C.C.I.A.A. di Udine - R.E.A. n. 254254

Oggetto: Netcon-Geie ha il fine di:

promuovere e di sviluppare le attività svolte dai singoli membri; accrescere i profitti degli associati anche aumentandone semplicemente la competitività;

attuare la cooperazione tra gli associati;

formare i propri associati;

supportare l'attività svolta dai propri associati nel caso di loro richiesta di intervento;

coordinare, dare supporto ai propri associati per l'eventuale svolgimento delle loro attività in maniera congiunta;

acquisire, elaborare, diffondere, dati ed informazioni tecniche, giuridiche, economiche, finanziarie, fiscali, nell'interesse dei propri associati e per conto terzi;

studiare sistemi e soluzioni a supporto dell'attività di consulenza aziendale.

gestire la complessità dei cambiamenti e delle evoluzioni del mondo professionale e degli operatori associati con un'organizzazione, snella e dinamica e con strumenti e metodologie professionali articolate, legate alla centralità della prestazione intellettuale degli operatori.

Membri del G.E.I.E.:

Accornero Carlo, nato a Casale Monferrato il 4 settembre 1948, residente in Novara, via Antonelli n. 3, dottore commercialista, codice fiscale CCRCRL48P04B885C, cittadino italiano;

Ariotto Davide, nato a Casale Monferrato il 28 ottobre 1969, residente in Milano, via Paolo Giovio n. 28, dottore commercialista, codice fiscale RTTDVD69R28B885V, cittadino italiano;

Campora Piero, nato a Genova il giorno 8 giugno 1960, residente in Genova, via Capo di Santa Chiara n. 33, dottore commercialista, codice fiscale CMPPRI60H08D969X, cittadino italiano;

Carminati Stefano, nato a Bergamo il 22 giugno 1959, residente in Curno (BG), via Abruzzi n. 12, revisore contabile, codice fiscale CRMSFN59H22A794J, cittadino italiano;

Cizza Ezio, nato ad Alessandria il 7 maggio 1957 e residente a Tortona in corso Repubblica n. 9, dottore commercialista, codice fiscale CZZZEI57E07A182Y, cittadino italiano;

Gallo Paolo, nato a San Vito al Torre (UD) il 12 giugno 1945, residente in Udine, via Cairoli n. 2, ragioniere commercialista, codice fiscale GLLPLA45H12I404I, cittadino italiano;

Locatelli Pietro, nato a Bergamo il giorno 1° maggio 1959, residente in Novi Ligure, via Gramsci n. 33, dottore commercialista, codice fiscale LCTPTR59E01A794C, cittadino italiano;

Margara Fabio, nato a Frassineto Po (AL) il 15 febbraio 1959, residente in Frassineto Po (AL), piazza Vittorio Veneto n. 6, codice fiscale MRGFBA59B15D780Q, dottore commercialista, cittadino italiano;

Mastorakis Nicola, nato a Terni il 26 ottobre 1964, residente a Bordighera in via Verdi n. 13, dottore commercialista, codice fiscale MSTNCL64R26L117W, cittadino italiano;

Fiduciaire Mevea S.à r.l., con sede in Lussemburgo, Place d'Armes nn. 6-12, capitale sociale € 75.000, iscritta al registro di commercio e delle società di Lussemburgo n. B79262, partita I.V.A. LU 18530103, costituita a Lussemburgo il 6 dicembre 2000; legale rappresentante della società Meneguz Rèmy Lino nato a Tressange (Francia) il 22 maggio 1950 cittadino lussemburghese;

Miazzi Alberto, nato a Padova il 22 ottobre 1942 residente in Verona, via Fenilon n. 53/a, codice fiscale MZZLRT42R22G224W, ragioniere commercialista, cittadino italiano;

Palombi Fabrizio, nato a Brescia il 15 settembre 1964, residente in Brescia, via Cairoli n. 4, ragioniere commercialista, codice fiscale PLMFRZ64P15B157Z, cittadino italiano;

S-22208 (A pagamento).

Volpi Mario, nato a Brescia il 18 maggio 1933, residente in Poncarale (BS), via XXIV Maggio n. 4, ragioniere commercialista, codice fiscale VLPMRA33E18B157C, cittadino italiano;

Necton - G.E.I.E. è costituito a tempo indeterminato;

il fondo Comune sarà costituito dai contributi ordinari e straordinari che verranno versati dai singoli membri su richiesta dell'Organo amministrativo:

requisito di appartenenza al G.E.I.E. è lo svolgimento come attività principale della consulenza alle imprese;

i membri del gruppo rispondono illimitatamente e solidalmente, nei confronti dei terzi, per i debiti del gruppo. Essi sono tuttavia esonerati dal pagamento dei debiti sorti anteriormente alla loro ammissione nel gruppo;

qualsiasi membro ha diritto di recedere dal gruppo, tale decisione dovrà essere notificata al gruppo e avrà effetto soltanto decorsi tre mesi dalla notifica;

sono Organi del gruppo il Collegio dei membri e gli amministratori; le regole di funzionamento sono stabilite dalla legge e dal contratto sociale. Il gruppo è gestito da tre a nove amministratori. Gli amministratori durano in carica tre anni e sono rieleggibili. Il gruppo è impegnato verso i terzi da qualsiasi amministratore;

vengono nominati amministratori per il primo triennio i signori come sopra generalizzati: Gallo Paolo, presidente; Volpi Mario, vice presidente; Margara Fabio, segretario.

Il presidente: Paolo Gallo.

S-22248 (A pagamento).

## ANNUNZI GIUDIZIARI

NOTIFICHE PER PUBBLICI PROCLAMI

## TRIBUNALE ORDINARIO DI SULMONA

Con la presente pubblicazione si procede alla notifica per pubblici proclami disposta dal presidente del Tribunale di Sulmona con decreto del 16 luglio 2004 (Ranc n. 239/04, Cron. n. 498) su istanza dei coniugi Colicchio Assunta, nata il 6 dicembre 1961 e Caruso Cosma nato il 18 febbraio 1960 nonché Capotosto Alba, nata il 13 marzo 1969, tutti a Castel di Sangro, rapp.ti e difesi dall'avv. Noride Narducci, dell'atto di citazione datato 8 luglio 2004, con il quale i predetti hanno convenuto in giudizio dinanzi al Tribunale di Sulmona, per l'udienza del giorno 24 marzo 2005, ore di rito, con invito a costituris almeno venti giorni prima dell'udienza stabilita nelle forme previste dall'art. 166 C.P.C. con l'avvertimento che la costituzione oltre i suddetti termini comporterà le decadenze e le preclusioni di cui all'art. 167 C.P.C. e che non comparendo si procederà in loro dichiarata contumacia, i signori:

I) Gasbarro Angelo, nato il 22 febbraio 1919, II) Gasbarro Giuseppe, nato il 18 agosto 1944, III) Gasbarro Giovanni, nato il 13 gennaio 1951, IV) Gasbarro Federico nato il 30 aprile 1943, tutti a Castel di Sangro ed emigrati all'estero, rappresentati in Italia dalla procuratrice generale Cincione Lena Maria nata a Castel di Sangro il 22 settembre 1936; V) Capotosto Domenico, fu Angelo e Pavone Maria Carmela, nato a Castel di Sangro il 19 agosto 1988, emigrato all'estero del quale non si conosce l'attuale residenza, domicilio e dimora, né se sia ancora in vita o se abbia eletto un domicilio in Italia o nominato un procuratore; VI) Guidone Tullio nato a Castel di Sangro il 1º marzo 1993, ivi residente in via La Croce n. 74; VII) Guidone Delfina, nata a Castel di Sangro il 6 maggio 1935 residente in Bagni di Tivoli alla via Ugo Foscolo n. 11; VIII) Di Orio Maria, nata a Castel di Sangro il 9 febbraio 1924 ivi residente al corso Vittorio Emanuele n. 118; IX) Capotosto Ippolito, nato a Castel di Sangro il 27 ottobre 1958, ivi residente alla via Aurelio Balzano n. 62; X) Capotosto Nadia, nata a Castel di Sangro il 16 settembre 1960 residente a Montenero Valcocchiara (IS) in lo-

calità Belvedere; XI) Campana Maria, nata a Palena il 1º agosto 1936, ivi residente alla, piazza Castello n. 1; XII) Capotosto Americo, nato a Castel di Sangro il 14 aprile 1916, residente in Brasile, rappresentato in Italia dalla procuratrice Guidone Delfina; XIII) Capotosto Maria Rosaria nata a Castel di Sangro il 7 dicembre 1941, residente in Brasile; XIV) Capotosto Dina nata a Castel di Sangro il 5 dicembre 1946, emi-grata all'estero, della quale non si conosce l'attuale residenza, domicilio dimora, né si sa se è ancora in vita né se abbia un procuratore o eletto domicilio in Italia; XV) Onorato Emilia, nata a Castel di Sangro il 25 ottobre 1925, ivi residente alla via Panoramica n. 38; XVI) Capotosto Silvano, nato a Grenchen (Svizzera) il 25 aprile 1961, residente in Castel di Sangro al corso Vittorio Emanuele n. 145; XVII) Capotosto Alide, nata a Castel di Sangro il 28 settembre 1951 e residente in Granchen (Svizzera) alla Wandfluhstrasse n. 2; XVIII) Buzzelli Benedetta, nata a Castel di Sangro il 9 marzo 1941, ivi residente in via Spino Rotondo al n. 23; XIX) Buzzelli Antonio, nato a Castel di Sangro il 16 agosto 1947, residente in L'Aquila alla via Antica Arischia n. 85/E; XX) Di Menna Onorina nata a Castel di Sangro il 10 aprile 1927, ivi residente a, piazza Castello n. 10; XXI) Mosca Francesco nato a Castel di Sangro il 25 gennaio 1950, residente in località La Croce n. 20; XXII) Mosca Nicola, nato a Castel di Sangro il 29 gennaio 1956 in Castel di Sangro, ivi residente alla piazza Castello n. 19; XXIII) Mosca Vincenzo nato il 12 settembre 1935 a Castel di Sangro, ivi residente alla via XX settembre n. 94; XXIV) Capotosto Pasquale fu Angelo, nato a Castel di Sangro il 16 maggio 1873, emigrato all'estero, del quale non si conosce l'attuale residenza, domicilio o dimora, né se sia ancora in vita né se abbia un procuratore o eletto domicilio in Italia; XXV) Rossetti Irma, nata a Castel di Sangro il 12 marzo 1908, ivi residente alla via Aufidenate n. 8; XXVI) Rossetti Natalina, nata a Castel di Sangro il 25 dicembre 1909, ivi residente a corso Vittorio Emanuele n. 212; XXVII) Rossetti Marco, nato a Castel di Sangro il 9 novembre 1948 emigrato in Brasile, rappresentato in Italia dalla procuratrice generale Petrarca Virginia, nata a Castel di Sangro il 2 novembre 1952; XXVIII) Marchionna Concetta, nata il 12 ottobre 1923, residente in Castel di Sangro alla via Aufidenate n. 34; XXIX) Rossetti Teresa, nata a Castel di Sangro il giugno 1949, ivi residente in via della Croce n. 28; XXX) Rossetti Ornelia, nata a Castel di Sangro il 1° luglio 1947, ivi residente alla via Lear n. 1; XXXI) Rossetti Mario, nato a Castel di Sangro il 29 dicembre 1951, residente in Sulmona alla via Kaden n. 9, per sentir riconoscere e dichiarare la loro esclusiva proprietà per intervenuta usucapione ai sensi dell'art. 1158 del Codice civile per aver posseduto, pubblicamente, continuativamente, pacificamente e da oltre vent'anni, continuando il possesso dei loro danti causa a seguito delle compravendite per atto pubblico, notaio Vittorio Altiero, Rep. n. 32.721 del 19 dicembre 2003 e Rep. n. 32.743 del 22 dicembre 2003, i terreni non agricoli riportati nel N.C.T. del Comune di Castel di Sangro al fl. 35, particella n. 1724, pascolo, cl. 1, ca 33, RD € 0,03, RA € 0,01 e particella n. 1723 pascolo, cl. 1, are 1.97, regio decreto € 0,15, R.A. € 0,05, originate dal frazionamento della particella n. 12.

Cosma Caruso.

C-23520 (A pagamento).

## TRIBUNALE DI UDINE

Ricorso per usucapione speciale per la piccola proprietà rurale

Il giudice del Tribunale di Udine, Sezione Distaccata di Cividale del Friuli, con provvedimento d.d. 28 luglio 2004, ha disposto l'annuncio nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica Italiana del ricorso d.d. 26 luglio 2004 RG. n. 216/C/04 presentato dal signor Buttò Luciano, residene a Tarcento (UD), via Mazzini n. 139, inteso ad ottenere il riconoscimento di acquisto di proprietà per usucapione dei fondi siti in Comune di Tarcento ed ivi catastalmente distinti al foglio 29, Particelle 47 e 48.

Chiunque ne abbia interesse può proporre opposizione entro novanta giorni dalla pubblicazione del presente annuncio.

Avv. Barbara Clama.

C-23548 (A pagamento).

## TRIBUNALE DI MASSA Sezione di Carrara

Atto di citazione

Bonvini Roberto nato a Castelnuovo Magra il 7 novembre 1947 (codice fiscale BNVRRT47S07EC240U), Giannetti Marna nt a Sarzana il 18 giugno 1951 (codice fiscale GNNMRN51H58I449W) elett. te domiciliati in Carrara, via San Martino n. 3 e/o l'avv. Ferdinando Genovesi che il rappresenta e difende, premesso di essere al possesso pacifico ed incontrastato ad immagine di proprietari dei beni che di seguito si individuano catastalmente in Comune di Carrara: fabbricato al foglio 82 mapp. 57/3 zc 1 cat. A/5 cl 6 cons. 2,5 rendita 206,58 intestato già a partita 1025189 a Marchini Arianna nata a Carrara il 29 ottobre 1931 proprietaria per 1/2, Bonvini Roberto nato a Castelnuovo Magra il 7 novembre 1947 per 1/4 in comunione legale e Giannetti Marna nata a Sarzana il 18 giugno 1951 per 1/4 com. legale; terreno al foglio 82 mapp. 56 qualità vigneto cl. 3 sup. ca 55 redd. Dom. 0,33 redd. Agrario 0,30 intestato alla partita 63266 con i medesimi nominativi e quote di cui sopra. Tutto ciò premesso, hanno citato avanti al Tribunale di Massa sezione di Carrara gli eredi e/o aventi causa di Marchini Arianna per l'udienza del 19 novembre 2004 ore 9 e seguenti per sentire dichiarare con sentenza che gli attori sono divenuti proprietari pieni ed esclusivi ciascuno per i propri diritti ed insieme per l'intero anche della quota pari ad 1/2 intestata a Marchini Arianna dei beni descritti in premessa.

Carrara, 12 luglio 2004

Avv. Ferdinando Genovesi.

C-23550 (A pagamento).

## TRIBUNALE DI MASSA Sezione di Carrara

Atto di citazione

Antognetti Eleonora, nata a Carrara l'8 febbraio 1961 ivi residente (codice fiscale NTGLNR61B48B832N) elett. te domiciliata in Carrara, via San Martino n. 3 presso lo studio e la persona dell'avv. Ferdinando Genovesi che la rappresenta e difende, premesso di essere al possesso pacifico ed incontrastato da oltre venti anni ad immagine di proprietaria del seguente bene immobile sito in Carrara: in catasto Carrarese fabbricato al foglio 73 mapp. 201 zc. 1 cat. C/2 classe 6 consistenza mq 133 rendita € 467,08 oltre corte pertinenziale per un totale di mq 861 intestato a partita 1026570 a Babbini Assunta nata a Carrara il 9 giugno 1997 per 1/6, Babbini Battista Antonio nato a Fivizzano il 5 luglio 1985 per 1/6, Babbini Carolina nata a Carrara il 7 agosto 1991 per 1/6, Babbini Giuseppe nato a Fivizzano il 22 dicembre 1987 per 1/6, Bernardini Rina Mafalda nata a Carrara il 4 marzo 1933 per 2/6, Grassi Maria nata a Fivizzano il 5 aprile 1962 usufruttaria. Tutto ciò premesso, ha citato avanti al Tribunale di Massa sez. di Carrara per l'udienza del 19 novembre 2004 ore 9 e s.s. gli eredi e/o aventi causa dei suindicati intestatari catastali per sentir dichiarare con sentenza che edivenuta proprietaria piena ed esclusiva dell'immobile descritto in premessa.

Carrara, 28 luglio 2004

Avv. Ferdinando Genovesi.

C-23551 (A pagamento).

## FRIBUNALE DI MASSA Sezione di Carrara

Atto di citazione

Dell'Amico Andreina nt. a Carrara il 16 agosto 1944 (codice fiscale DLLNRN44M56B832F) e Dell'Amico Alberto nt. a Carrara il 9 gennaio 1948 (codice fiscale DLLLRT48A09B832X), ambedue elett.te domiciliati in Carrara, via San Martino n. 3 c/o l'avv. Ferdinando Genovesi, premesso di essere al possesso pacifico ed incontrastato ad immagine di proprietari dei beni che di seguito si individuano catastalmente in Carrara:

al foglio 59 mapp. 93 sub 2 intestato a Dell'Amico Antonio nato a Carrara il 24 luglio 1858 proprietario per 1/2 e Paolini Teresa nata a Carrara il 1º agosto 1865 proprietaria per 1/2; foglio 57 mapp. 1204 Intestato a Dell'Amico Domenico nato a Carrara il 22 luglio 1897 proprietario; al fg. 57 mapp. 1203 intestato a Dell'Amico Domenico nato a Carrara il 22 luglio 1897 proprietario. Tutto ciò premesso hanno citato avanti al Tribunale di Massa sezione di Carrara gli eredi o aventi causa degli intestati catastali Dell'Amico Antonio, Paolini Teresa e Dell'Amico Domenico, per l'udienza del 19 novembre 2004 ore 9 e seguenti per sentire dichiarare con sentenza che gli attori sono divenuti proprietari pieni ed esclusivi ciascuno per 1/2 ed insieme per l'intero dei beni descritti in premessa.

Carrara, 12 luglio 2004

Avv. Ferdinando Genovesi.

C-23552 (A pagamento).

## TRIBUNALE DI MASSA Sezione di Carrara

Atto di citazione

Borghini Alessio nt. a Pisa il 12 gennaio 1972 (codice fiscale BR-GLSS72A12G702X) e Borghini Simone nt. a Cascina il 18 febbraio 1969 (codice fiscale BRGSMN69B18B950X), elett. te domiciliati in Carrara, via San Martino n. 3 presso lo studio e la persona dell'avv. Ferdinando Genovesi che il rappresenta e difende, premesso di essere al possesso pacifico ed incontrastato ad immagine di proprietari del seguente bene immobile sito in Carrara: in catasto Carrarese terreno al foglio 73 mapp. 473, qualità ente urbano, superficie are 3 ca 14, senza reddito, intestato a partita 1 a Babbini Assunta fu Raffaelle nata a Carrara il 9 giugno 1897 per 1/6, Babbini Battista fu Raffaele per 1/6, Babbini Carolina fu Raffaele nata a Carrara il 7 agosto 1891 per 1/6, Babbini Gurolina fu Raffaele per 1/6, Bernardini Rina Mafalda nata a Carrara il 4 marzo 1933 per 2/6, Grassi Maria fu Antonio ved. Babbini usufruttuaria. Tutto ciò premesso, hanno citato avanti al Tribunale di Massa sez. di Carrara per l'udienza del 19 novembre 2004 ore 9 e seguenti gli eredi e/o aventi causa dei suindicati intestatari catastali per sentir dichiarare con sentenza che gli attori sono divenuti per una quota di comproprietà pari ad 1/2 (un mezzo) per ciascuno e quindi ambedue per l'intero, proprietari dell'immobile descritto in premessa.

Carrara, 28 luglio 2004

Avv. Ferdinando Genovesi.

C-23553 (A pagamento).

## TRIBUNALE DI TERAMO Sezione distaccata di Giulianova

Estratto atto di citazione per usucapione

Il signor Belisari Dante, nato a Montenero Di Bisaccia il 16 febbraio 1948, residente a Giulianova (TE), via Traversa Parere n. 10, codice fiscale BLSDNT48B16F576I, e il signor Belisari Giuseppe, nato a Montenero Di Bisaccia il 1° gennaio 1944, residente a Giulianova (TE), via Traversa Parere n. 10, codice fiscale BLSGPP43A01F576W, ed ivi elettivamente domiciliati alla via largo Del Forno n. 11, presso e nello studio legale dell'avv. Giuseppe Di Giandomenico, che li rappresenta e difende giusta procura apposta a margine del presente atto, possiedono, uti domini, da oltre venti anni, in modo incontrastato e non clandestino, continuamente, ininterrottamente e non equivocamente, facendone propri i frutti, gli immobili contraddistinti al catasto terreni nel modo sotto indicato: foglio 15; Particella 88; qualità: fabbricato rurale; superficie: are 03, ca 70; foglio 15; particella 87; qualità: seminativo; classe: 1; superficie: are 09, ca 50; reddito: dominicale € 9,57, agrario: € 5,64. Che in data 18 aprile 2000 il signor Ianni Ernesto vendeva e trasferiva ai signor Belisari Giuseppe e Betisari Dante, che in parti eguali fra loro ac-

cettavano ed acquistavano, tutti i diritti ad esso venditore spettanti sugli immobili sopradescritti, confinanti in giro con, via Bompadre, Andrenacci Dante, proprietà Camilletti. Che i diritti trasferiti corrispondevano ai 3/4 sulla particella n. 87 e ad 1/8 sulla particella n. 88. Che relativamente all'immobile indicato al foglio n. 15, particella n. 87, giusta visura catastale effettuata in data 4 maggio 2004, risultano i seguenti diritti ed oneri reali: proprietà per 9/24 di Belisari Dante; proprietà per 9/24 di Belisari Giuseppe; proprietà per 2/24 di Ianni Antonio; proprietà per 2/24 di Ianni Elvira; proprietà per 2/24 di Ianni Giovanni. Che relativamente all'immobile indicato al foglio n. 15, particella n. 88, giusta visura catastale effettuata in data 4 maggio 2004, risultano i seguenti diritti ed oneri reali: proprietà per 1/16 di Belisari Dante; proprietà per 1/16 di Belisari Giuseppe; proprietà per 1/8 di Ianni Annunziata; proprietà per 1/8 di Ianni Antonio; proprietà per 1/8 di Ianni Elisa; proprietà per 1/8 di Ianni Giovanni; proprietà per 1/8 di Ianni Pasqualina; proprietà per 1/8 di Ianni Teresa; proprietà per 1/8 di Ianni Vincenzo. Che riguardo agli altri intestatari catastali, Ianni Annunziata, Ianni Antonio, Ianni Elisa, Ianni Giovanni, Ianni Pasqualina, Ianni Teresa, Ianni Vincenzo e Ianni Elvira, non si hanno notizie circa la loro eventuale morte, e, comunque, si ignorano i luoghi di attuale residenza; in ogni caso, a tutt'oggi, non è stata presentata alcuna dichiarazione di successione presso il preposto Ufficio. Che i signori Belisari Dante e Belisari Giuseppe intendono, relativamente agli immobili sopra specificati, far dichiarare l'usucapione, quanto ai restanti diritti sugli stessi, avendo posseduto da oltre venti anni in modo incontrastato e non clandestino; e più precisamente i diritti pari ad un quarto relativamente all'immobile contraddistinto catastalmente al foglio n. 15, particella n. 87 e i diritti pari a sette ottavi relativamente al-l'immobile contraddistinto catastalmente al foglio n. 15, particella n. 88. Tutto ciò premesso e ritenuto, i signori Belisari Dante e Belisari Giuseppe, come sopra rappresentati e difesi citano innanzi al giudice del Tribunale di Teramo, Sezione distaccata di Giulianova, locali soliti, alla udienza del 22 novembre 2004, ore 9 e seguenti, la signora Ianni Annunziata, Ianni Antonio, Ianni Elisa, Ianni Giovanni, Ianni Pasqualina, Ianni Teresa, Ianni Vincenzo e Ianni Elvira, invitandoli a costituirsi in giudizio nel termine di venti giorni prima dell'udienza suindicata, ai sensi e nelle forme di cui all'art. 166 C.P.C., con avvertimento che la costituzione oltre i suddetti termini comporta le decadenze di cui all'art. 167 c.p.c, e che in difetto di costituzione la causa proseguirà previa dichiarazione di contumacia, per ivi sentir accogliere le seguenti conclusioni: «Voglia l'On.le giudice del Tribunale adito, contrariis reiectis, dichiarare che i signori Belisari Dante e Belisari Giuseppe hanno rispettivamente acquistato, per effetto di usucapione, i diritti di proprietà pari ai 7/16 ciascuno dell'appezzamento di terreno con sovrastante fabbricato indicato catastalmente al foglio n. 15, particella n. 88, e i diritti di proprietà pari a 1/8 ciascuno dell'appezzamento di terreno indicato catastalmente al foglio n. 15, particella n. 87, e dare, di conseguenza, le necessarie disposizioni ai competenti Uffici per la variazione di intestazione dei beni esclusivamente a loro nome. Con condanna alle spese in caso di opposizione». «.*Omissis*.» Aut. pubblici Proctami con dec. Pres. Tribunale Giulianova del 17 giugno 2004 con parere favorevole del P.M.

Giulianova, 3 agosto 2004

Avv. Giuseppe Di Giandomenico.

C-23549 (A pagamento).

**AMMORTAMENTI** 

## Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale di Bologna, con decreto n. 935/I n.c. del 6 luglio 2004, na dichiarato l'ammortamento dell'assegno n. 0208420183, emesso dalla Cassa di Risparmio di Bologna S.p.a. intestato a Giuseppe Piperata, importo € 1446,00.

Opposizione nei termini di legge.

Giuseppe Piperata.

B-580 (A pagamento).

## Ammortamento assegno

Il presidente del Tribunale di Monza con decreto in data 30 luglio 2004 ha pronunciato l'ammortamento dell'assegno n. 430181521-03 di  $\mathop{\in} 7.058,33$  tratto sul c/c n. 109 Banca Popolare di Milano Ag.123 intestato a Giovanni Trivellone con beneficiario Mandelli Cesare.

Opposizione legale entro 15 giorni.

Giovanni Trivellone.

C-23556 (A pagamento).

## Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Bologna su istanza del Credito Cooperativo Bolognese S.c.r.l. in data 6 agosto 2004 ha pronunziato l'ammortamento dell'assegno bancario tratto su UniCredit Banca S.p.a., piazza Perotti n. 9/D, Torino, n. 3040016836 di € 1.500,00, emesso il 27 marzo 2004, traente Fiorito Francesco, residente a Torino, via Zumaglia n. 75 e dell'assegno circolare emesso in data 16 giugno 2004 dalla Cassa di Rispannio di Ferrara, Filiale di Ostellato (FE), via Manzoline a Comacchio (FE), via Namibia n. 24, dichiarandone l'inefficacia e ordinando il pagamento, salvo opposizione, trascorsi quindici giorni dalla pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Avvocato Stefano Bargellini.

B-586 (A pagamento).

#### Ammortamento assegni

Il presidente del Tribunale di Bologna su istanza del Credito Cooperativo Bolognese S.c.r.l. in data 6 agosto 2004 ha pronunziato l'ammortamento dell'assegno circolare emesso da Iccrea Banca S.p.a., piazza Beata Vergine del Carmelo nn. 4/5, Roma, negoziato il 30 gennaio 2004, n. PE 4012264803 di € 1.500,00, prenditore Cozzo Pasquale, residente a Bologna, via Genova n. 2; dell'assegno circolare emesso da Iccrea Banca S.p.a., piazza Beata Vergine del Carmelo nn. 4/5, Roma, negoziato il 30 gennaio 2004, n. PE 4012264783 di € 2.000,00, prenditore Cozzo Pasquale, residente a Bologna, via Genova n. 2; dell'assegno circolare emesso da Iccrea Banca S.p.a., piazza Beata Vergine del Carmelo nn. 4/5, Roma, negoziato il 30 gennaio 2004, n. PE 4012264793 di € 2.000,00, prenditore Cozzo Pasquale, residente a Bologna, via Genova n. 2; dell'assegno bancario tratto su Banca Antonveneta, piazza della Vittoria n. 23, Pavia, negoziato il 30 gennaio 2004, n. 142873222 di € 42,30, traenti Marigliana Oreste e Marigliana Angelo, residenti a Cava Manara (PV), via Volta n. 18; dell'assegno bancario tratto su Poste Italiane S.p.a., via Emilia n. 86, Modena, negoziato il 30 gennaio 2004, n. 5005974760 di € 200,00, traente Benassi Roberto, residente a Sassuolo (MO), via San Francesco n. 37, dichiarandone l'inefficacia e ordinando il pagamento, salvo opposizione, trascorsi quindici giorni dalla pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Avvocato Stefano Bargellini.

B-587 (A pagamento).

## Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Bologna con decreto del 22 luglio 2004 ha pronunciato l'ammortamento del libretto di risparmio al portatore portante il n. 12148 rilasciato dalla Banca Rolo Banca Agenzia di Castello d'Argile per l'importo di € 7.411,00.

Opposizione legale entro 90 giorni.

Bologna, 31 agosto 2004

Fortini Lamberto.

B-579 (A pagamento).

## Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Mantova, con proprio decreto del 9 luglio 2004, dichiara l'inefficacia del libretto di deposito Banca Agricola Mantovana S.p.a. emesso dalla Filiale di Volta Mantovana, al portatore numero di matricola 1123309 numero di deposito 123309 categoria 01, a motto «Venturini Aldo Volta Mantovana», con saldo apparente di € 11 514 01

Opposizione nei termini di legge.

Volta Mantovana, 18 agosto 2004

Venturini Aldo.

B-578 (A pagamento).

#### Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Mantova, con proprio decreto del 7 luglio 2004, dichiara l'inefficacia del libretto di deposito Banca Agricola Mantovana S.p.a. emesso dalla Filiale di Volta Mantovana, al portatore numero di matricola 4007071 numero di deposito 35306 categoria 01, a motto «Ferri Lino Volta Mantovana», con saldo apparente di € 4.258,59.

Opposizione nei termini di legge.

Volta mantovana, 18 agosto 2004

Ferri Lino.

B-581 (A pagamento).

## Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Bologna, Sezione distaccata di Porretta Terme, con decreto del 13 luglio 2004 ha pronunciato l'ammortamento del libretto di risparmio al portatore n. 4505226, con saldo attivo di € 6.000,00 emesso da UniCredit Banca, Filiale di Sasso Marconi, nominativamente intestato ad Elisabetta Menzani, Maria Menzani, Lina Menzani e Nando Menzani.

Opposizione legale entro 120 giorni

Bologna, 1° settembre 2004

Cassani Gildo

B-585 (A pagamento).

## Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Termini Imprese (PA) con decreto del 18 dicembre 2003 ha pronunciato l'inefficacia del libretto di deposito a risparmio al portatore n. 653219200 emesso dalla Banca Intesa, Agenzia di Misilmeri, per un saldo apparente di € 1842,00, l'istituto è autorizzato alla emissione del duplicato trascorsi novanta giorni dalla pubblicazione dell'estratto in assenza di opposizioni.

p. Avv. Giovanni Di Martino.

C-23523 (A pagamento).

#### Ammortamento libretto di risparmio

Il presidente del Tribunale di Macerata in data 19 luglio 2004 su ricorso di Savoretti Marco nato a Treia il 31 gennaio 1985 ha dichiarato l'inefficacia del libretto di deposito n. 3186 acceso presso la Banca delle Marche, Filiale di Montecassiano, con saldo apparente di € 6.457,93. Opposizione entro 90 giorni dalla pubblicazione.

Savoretti Marco.

C-23521 (A pagamento).

## Ammortamenti titoli azionari

Il presidente del Tribunale, letto il ricorso che precede, effettuati gli opportuni accertamenti e ritenuta la fondatezza e l'accoglibilità della richiesta, ai sensi e per gli effetti dell'art. 2016 del Codice civile dispone l'ammortamento di n. 20 azioni privilegiate di Golf Club Modena S.p.a., con sede legale in Formigine (MO), via Castelnuovo Rangone n. 4, nella titolarità di Elia Federici, rappresentate da certificati contrasegnati in serie dai numeri progressivi da n. 322 a n. 341 ordina la pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* per 30 giorni e la notifica del presente decreto a Golf Club Modena S.p.a. con sede legale in Formigine (MO), via Castelnuovo Rangone n. 4, a cura e spese del ricorrente.

Mødena, 29 luglio 2004

Carmela Del Prete.

8-22064 (A pagamento).

## Ammortamento certificato di deposito

Il presidente del Tribunale di Tortona dichiara l'inefficacia del deposito al portatore n. 000003144497 emesso dalla Banca Popolare di Novara S.p.a., filiale di Tortona in data 18 agosto 2003, scadenza 18 agosto 2004, con un credito apparente di  $\in$  68.892,75 autorizza il predetto istituto emittente a rilasciare alla signora Salvi Ida Luigia Angela, nata a Tortona l'11 marzo 1920, residente a Tortona, via Campanella n. 55/b, il duplicato dei predetti certificati di deposito al portatore, dopo trascorso il termine di giorni 90 dalla pubblicazione di un estratto del presente nella  $Gazzetta\ Ufficiale$  della Repubblica Italiana, purché non venga nel frattempo fatta opposizione dal detentore.

Tortona, 30 agosto 2004

Salvi Ida Luigia Angela.

S-22138 (A pagamento).

## EREDITÀ

## TRIBUNALE DI MACERATA

Con decreto emesso in data 4 agosto 2004 il giudice di Macerata ha dichiarato giacente l'eredità di Berdini Ezio nato a Monturano il 14 marzo 1918 deceduto in Civitanova Marche il 19 gennaio 2000 e nominato curatore l'avv. Massimo Bertola con studio in Macerata, via Velluti n. 100.

Avv. Massimo Bertola.

C-23486 (A pagamento).

## PIANI DI RIPARTO E DEPOSITO BILANCI FINALI DI LIQUIDAZIONE

#### CONSORZIO FINCONAL - Soc. coop. a r.l.

(liquidazione coatta amministrativa) Lugo (RA), via Provinciale Cotignola n. 19

Deposito del IV riparto parziale

I sottoscritti commissari liquidatori del Consorzio Finconal Soc. coop. a r.l. in liquidazione coatta amministrativa, con sede in Lugo (RA), danno notizia di avere depositato in data 31 agosto 2004 presso la Cancelleria commerciale del Tribunale di Ravenna un IV piano di riparto parziale delle attività realizzate che prevede il pagamento del 30% ai creditori privilegiati ex art. 2751-bis, n. 5 del Codice civile ed, inoltre, il pagamento integrale ai creditori privilegiati ex art. 2751-bis, n. 2 del Codice civile, ai creditori privilegiati ex art. 2751 del Codice civile insinuati tardivamente.

La presente comunicazione viene effettuata ai sensi e per gli effetti di cui agli artt. 212 e 213 del regio decreto 16 marzo 1942, n. 267.

Lugo, 31 agosto 2004

I commissari liquidatori: rag. Massimo Lazzari - rag. Paolo Malaguti avv. Roberto Ricci

S-22135 (A pagamento).

#### COOP. EDILIZIA AURORA

Si comunica che in data 20 agosto 2004 è stato depositato presso la C.C.I.A.A. di Foggia il bilancio finale di liquidazione, il conto della gestione e il piano di riparto della Coop. Edilizia Aurora in scioglimento ex art. 2544 del Codice civile di Margherita di Savoia (FG), isorizione C.C.I.A.A. di Foggia e partita I.V.A. n. 00517280715 e R.E.A. n. 131101.

Gli interessati possono proporre ricorso ai sensi dell'art. 213 L.F.

Il commissario liquidatore: dott. Fabio Antonio Spadaccino

M-7065 (A pagamento).

## AVVISI D'ASTA E BANDI DI GARA

BANDI DI GARA

## COMUNE DI CASTELSARDO

Bando di gara d'appalto di lavori

I.1) Comune di Castelsardo (SS), via V. Emanuele n. 2, 07031. II.1.6. Opera da progettare: «Interventi di difesa del suolo; consolidamento falesia nel Comune di Castelsardo»; descrizione del servizio: incarico per la progettazione preliminare nonché rilievi planoaltimetrici, nonché prime indicazioni e prescrizioni sicurezza. II.2.1. Importo complessivo progetto: € 3.650.000,00; ammontare presunto del servizio: € 35.762,50 al netto di I.V.A. e contributi previdenziali (applicazione

D.M. 4 aprile 2001, con riduzione del 20% ai sensi art. 4 D.L. n. 65/89, convertito in legge n. 155/89, limitatamente alla voce «onorari a percentuale»). IV.1. Procedura: aperta. IV.3.3. Scadenza: 26 ottobre 2004, ore 12,30. VI.4. Tecnici interessati: soggetti cui art. 17, comma 1, lett. *d*), *e*), *f*), *g*) e *g*-bis, legge n. 109/94 e s.m. e 51, comma 5, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99. Bando integrale consultabile c/o l'Ufficio tecnico (tel.-fax 079/471228-079-471451) e nel sito del Comune al seguente indirizzo: http://www.comunedicastelsardo.it VI.5. Spedizione presente bando: 1° settembre 2004.

Il responsabile dell'ufficio tecnico: geom. Mario Vigliaroni

S-22202 (A pagamento).

## COMUNE DI CASTELSARDO

Bando di gara d'appalto di lavori

I.1. Comune di Castelsardo (SS), via V. Emanuele n. 2, 07031. II.1.6. Opera da progettare: «Realizzazione impianti di depurazione nel Comune di Castelsardo»; descrizione del servizio: incarico per la progettazione preliminare nonché prime indicazioni e prescrizioni sicurezza. II.2.1. Importo complessivo progetto: € 7.850.000,00; ammontare presunto del servizio: € 81.296,64 al netto di I.V.A. e contributi previdenziali (applicazione D.M. 4 aprile 2001, con riduzione del 20% ai sensi art. 4 D.L. n. 65/89, convertito in legge n. 155/89, limitatamente alla voce «onorari a percentuale»). IV.1. Procedura: aperta. IV.3.3. Scadenza: 26 ottobre 2004 ore 12,30. VI.4. Tecnici interessati: soggetti cui art. 17, comma 1, lett. *d*), *e*), *f*), *g*) e *g*-bis, legge n. 109/94 e s.m. e 51, comma 5, decreto del Presidente della Repubblica n. 554/99. Bando integrale consultabile presso l'Ufficio tecnico (tel.-fax 079/471228-079-471451) e nel sito del Comune al seguente indirizzo: http://www.comunedicastelsardo.it VI.5. Spedizione presente bando: 1° settembre 2004.

Il responsabile dell'ufficio tecnico: geom. Mario Vigliaroni

S-22203 (A pagamento).

## COMUNE DI CALENZANO

Avviso relativo agli appalti aggiudicati: forniture

I.1. Comune di Calenzano, Servizi generali e di supporto, p.zza V. Veneto n. 12, 50041 Calenzano (FI), tel. 055/88331-269-205-208, fax 8833264, aagg@comune.calenzano.fi.it, www.comune.calenzano.fi.it; I.2. Livello regionale/locale. II.1. Forniture. II.3.1. C.P.V.: 15.00.00.00-8. II.5. Appalto per la fornitura di generi alimentari (6 lotti) per la refezione scolastica, gli asili nido comunali e le attività ricreative estive per il periodo dal 1° settembre 2004 al 31 agosto 2006. II.6. € 517.000,00. IV.1. Ristretta. IV.2. Prezzo più basso. V.1.1. Aggiudicatari: Giovannelli S.a.s. (lotti 1, 3, 4), via Fonda n. 1 Pieve a Nievole (PT) (IT), tel. 0572/951233, fax 0572/952818; V.L. Distribuzione S.r.I. (lotto 2), via delle Panche n. 15/R Firenze (It), tel. 055/4368127, fax 055/419181; Panetterie Italiane S.p.a. (lotto 5), via Ropa n. 4 Calderara di Reno (BO) (It), tel. 051/6464300, fax 051/6464320; Cecioni Catering S.r.I. (lotto 6), via delle Calandre n. 77, Calenzano (FI) (It), tel. 055/8825914, fax 055/8825893. V.1.2. Prezzo: lotto  $1 \in 40.000,50$ ; lotto  $2 \in 51.165,00$ ; lotto  $3 \in 59.913,31$ ; lotto  $4 \in 27.483,25$ ; lotto  $5 \in 15.975,25$ ; lotto  $6 \in 12.941,80$ . V.2.1. No; oppure percentuale 30%. VI.1. No. VI.3. 26 agosto 2004. VI.4. Offerte ricevute: n. 11. VI.5. Bando pubblicato su G.U.C.E.: 2004/S 104-085071 del 28 maggio 2004. VI.6. No. VI.8. Spedizione avviso: 2 settembre 2004.

Il responsabile del servizio H Servizi generali e di supporto: dott. Pier Luigi Menchi

S-22204 (A pagamento).

## CITTÀ DI TORTONA (Provincia di Alessandria)

Il Comune di Tortona (via A. Mirabello n. 1, 15057 Tortona, tel. 0131/8641) indice pubblico incanto per l'affidamento del servizio di raccolta, trasporto e smaltimento/conferimento dei rifiuti radioattivi Ex Controlsonic, contenuti nel deposito n. 2 sito nel Comune di Tortona, via Antica Piazza d'Armi n. 5, nonché attività di messa in sicurezza del deposito, cat. 16, C.P.C. 94020. Importo netto a base d'asta € 506.878,00, oltre I.V.A., di cui 2% (pari a € 10.138,00) per oneri di sicurezza non soggetti a ribasso. Finanziamento: Regione Piemonte. Termine ultimo ricezione offerte: 28 ottobre 2004, ore 12. Seduta pubblica in cui prenderanno avvio le procedure di gara: 29 ottobre 200te ore 9,30, presso il Settore territorio ed ambiente, via P. Pernigotti n. 12. Criterio di aggiudicazione: prezzo più basso ex art. 23, comma 1, lett. a), decreto legislativo n. 157/1995. Ai sensi dell'art. 69, regio decreto n. 827/1924, si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida. Bando integrale visionabile all'albo pretorio e nel sito www.comune.tortona.al.it Elaborati progettuali e fac simile offerta economica disponibili presso il Settore territorio ed ambiente, via P. Pernigotti n. 12, Tortona, tel. 0131/864432, fax 0131/864441. Spedizione bando a G.U.C.E.: 1° settembre 2004.

Tortona, 31 agosto 2004

Il responsabile del procedimento: ing. Francesco Gilardone

S-22364 (A pagamento).

## Ente Regionale per il Diritto allo Studio Universitario E.R.S.U. di Ancona

Estratto avviso di gara

Stazione appaltante: Ente Regionale per il Diritto allo Studio Universitario, (E.R.S.U.) di Ancona, vicolo della Serpe n. 1, 60121 Ancona, codice fiscale e partita I.V.A. n. 00510240427, tel. 071/227411, fax 071/57516.

Oggetto del contratto: affidamento del servizio sostitutivo di mensa ad utenza universitaria a mezzo di buono pasto elettronico.

Luogo di esecuzione: Falconara M.ma, Fabriano, Fermo, Jesi, Pesaro e San Benedetto del Tronto; tali sedi sono quelle che alla data della pubblicazione del bando, sono già sede di studio, le stesse potrebbero subire delle variazioni non imputabili all'E.R.S.U. ma ad attivazioni e/o disattivazioni da parte dell'Università politecnica delle Marche.

Procedura di gara: decreto legislativo n. 157/95, art. 6, lettera *b*).

Criterio di aggiudicazione: decreto legislativo n. 157/95, art. 23, lettera *b*), a favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa, valutabile in base ad elementi diversi, indicati nel capitolato d'appalto.

Durata del contratto: anni 2 (due) a decorrere dal  $1^\circ$  gennaio 2005, con la possibilità di rinnovo per identico periodo, secondo la normativa vigente.

Importo annuo stimato a base di gara: € 262.500,00 I.V.A. esclusa nella misura di legge, yalore di ciascun buono € 7,50 I.V.A. esclusa, n. annuo presumibile degli studenti utilizzatori € 35.000.

Altre informazioni: le ditte interessate in possesso dei requisiti previsti dal bando di gara, dovranno far pervenire domanda di partecipazione, entro le ore 12 del giorno 14 settembre 2004 alla stazione appaltante. Il bando integrale di gara è stato pubblicato sul B.U.R. della Regione Marche n. 81 in data 5 agosto 2004 ed inviato alla Comunità europea per la pubblicazione il 27 luglio 2004. Ulteriori informazioni potranno essere richieste, dalle ore 9 alle ore 12, dal lunedì al venerdì, al n. tel. 071/2274233-270.

Il direttore: Bruno Freddari.

COMUNE DI CERRO MAGGIORE (Provincia di Milano)

Area tecnica

Via San Carlo n. 17 Tel. (0331)423611

Estratto esito di gara

Oggetto: gara a pubblico incanto per il servizio di noleggio di una spazzatrice stradale aspirante media e relativa gestione della manutenzione per la durata di cinque anni. Non sono pervenute offerte. Con determinazione del dirigente Area tecnica n. AT/387/2004 la gara è stata dichiarata deserta.

Cerro Maggiore, 26 agosto 2004

Il dirigente area tecnica: arch. Rossella De Zotti.

S-22206 (A pagamento).

## REGIONE EMILIA ROMAGNA Azienda Ospedaliera di Bologna

Policlinico S. Orsola, Malpighi Bologna, via Albertoni n. 15 Tel. 051/6361412 - Fax 051/6361200

Estratto esito di gara

Pubblico incanto per lavori di realizzazione nel padiglione di ostetricia e ginecologia del nuovo reparto di terapia intensiva neonatale al 2° piano del corpo centrale, della sottocentrale termica al piano seminterrato dell'ala sud-ovest di Studi medici al piano seminterrato dell'ala nord ovest e di due scale di sicurezza esterne all'estremità est delle ali sud e nord.

Importo dell'appalto (compresi oneri per la sicurezza): € 3.209.046,01; oneri per la sicurezza non soggetti a ribasso: € 107.596,70. Procedura aggiudicazione: a corpo e misura, prezzo più basso mediante offerta prezzi unitari. Anomalia offerte: art. 21, comma 1-bis, legge n. 109/94. Data aggiudicazione: determinazione n. 1339/AT del 12 agosto /2004. imprese partecipanti: 26. Escluse: 0 Aggiudicataria: A.T.I. SO.CO.MI S.r.l. (capogruppo), FI.MA Elettromeccanica S.r.l. (mandante) di Temi. Valore dell'offerta: ribasso 17,262. Ha chiesto il subappalto. Pubblicazione con elenco imprese partecipanti in forma integrale c/o albo aziendale.

Il responsabile direzione attività tecniche: dott. ing. Ivan Frascari

B-577 (A pagamento).

## CITTÀ DI PESCARA

Piazza Italia n. 1 Tel. 085/42831, fax 085/4283660

Avviso di gara

Si rende noto, ai sensi dell'art. 6, quarto comma, legge n. 573/94, che in data, 1° settembre 2004 è stato affisso all'albo pretorio dell'ente il bando di gara per l'aggiudicazione della fornitura di stampati occorrenti ai servizi comunali e/o di pertinenza comunale. Base d'asta  $\in$  100.000,00 oltre I.V.A. Le offerte dovranno pervenire entro le ore 13 del 28 settembre 2004.

Pescara, 1° settembre 2004

Il dirigente: dott. Floriana D'Intino.

C-23490 (A pagamento).

C-23689 (A pagamento).

#### **COMUNE DI ARESE**

Avviso di appalto aggiudicato

1. Ente appaltante: Comune di Arese, via Roma n. 2/b 20020 Arese (MI), tel. 02/93527.1 fax 02/93580465, sito internet: www.comune.arese.mi.it 2. Procedura di aggiudicazione: pubblico incanto. 3. Oggetto della fornitura: arredi/attrezzature del nuovo centro di cottura sito presso il plesso scolastico di via Col di Lana n. 15 in Arese. 4. Data aggiudicazione: 5 agosto 2004. 5. Criteri di aggiudicazione: art. 19, comma 1, lett. *b*) decreto legislativo n. 358/92 e s.m.i. 6. Numero offerte ricevute: n. 6, *a*) Soc. Giga Grandi Cucine S.r.l.; *b*) Soc. Aiesse S.r.l.; *c*) Soc. Homag S.n.c.; *d*) Soc. Electrolux Professional S.p.a.; *e*) Soc. Nardini Arredamenti S.r.l. *f*) Soc. S.G. S.r.l. 7) Aggiudicatario: Soc. S.G. S.r.l., via Vittorio Veneto n. 4, Capriate S. G. (BG). 8. Importo di aggiudicazione: 89.518,00 + I.V.A. 9. Informazioni: Ufficio istruzione, tel. 02/9377061/Ufficio tecnico 02/93527208. Avviso integrale: sito internet: www.comune.arese.mi.it albo pretorio del Comune di Arese.

Arese, 23 agosto 2004

Il responsabile del settore risorse finanziarie: dott. Emiliano Recupero

M-7057 (A pagamento).

#### A.S.L. N. 11 - VERCELLI

Avviso di gara esperita - Licitazione privata per affidamento lavori di costruzione del nuovo Ospedale di Borgosesia

Ente appaltante: A.S.L. n. 11, Vercelli. Criterio di aggiudicazione: massimo ribasso. Concorrenti invitati: n. 30, partecipanti: n. 14.

Aggiudicatario: A.T.I. costituita da CO.IM.PRE S.a.s.di Torino mandataria, M.I.T. S.r.l. di Nichelino (TO) mandante, SA.PI. S.r.l. di San Maurizio Canavese (TO) mandante.

Importo di aggiudicazione: € 15.967.831,48 + I.V.A.

Tempi di realizzazione dell'opera: 900 giorni.

Direzione lavori: raggruppamento temporaneo professionisti con capogruppo prof. ing. Gian Michele Calvi di Pavia.

Il direttore generale: dott. Luciano Scarabosio.

C-23489 (A pagamento).

## COMUNE DI FORMIGINE (Provincia di Modena)

Esito gara

Ai sensi art. 20, legge n. 55/90 si comunica che è stata esperita la seguente gara: «Servizio di ristorazione scolastica per nidi d'infanzia, scuole d'infanzia, scuole elem.ri e servizi estivi», pubblico incanto, imprese partecipanti: n. 1, ammesse: n. 1, ditta aggiudicataria: C.I.R. Food Cooperativa Italiana di Ristorazione S.c. a r.l., via Nobel n. 19, Reggio Emilia, per un inporto di aggiudicazione di  $\in$  1.948.567,14 + I.V.A. e così per complessivi  $\in$  2.029.699,30 per il biennio 1° settembre 2004-31 agosto 2006.

Determinazione di aggiudicazione n. 689 del 22 luglio 2004.

Il dirigente area 4: dott.ssa Flavia Giovanardi.

C-23522 (A pagamento).

## COMUNE DI PARABIAGO (Provincia di Milano)

Appalto concorso per la gestione dei servizi di refezione scolastica, preparazione pasti a domicilio, conduzione gestionale e fornitura di derrate per la casa di riposo comunale, periodo 1° settembre 2004 - 31 agosto 2007.

Ente appaltante: Comune di Parabiago, piazza della Vittoria n. 7, Parabiago.

Data aggiudicazione dell'appalto: determinazione dirigenziale n. 479 in data 27 luglio 2004.

Criterio di aggiudicazione: l'appalto è stato aggiudicato ai sensi dell'art. 6, comma c) del decreto legislativo n. 157/95 e art. 23, comma b) del decreto legislativo 25 febbraio 2000, n. 65, (sistema dell'offerta economicamente più vantaggiosa), ai sensi dell'art. 23, comma 1, punto b) del decreto legislativo n. 157/95.

Importo a cui è stato aggiudicato l'appalto: € 2.821.980,06 I.V.A. compresa.

Società ammesse alla fase di aggiudicazione: n. 5.

Ditta aggiudicataria: società Pellegrini S.p.a., via Lago di Nemi n. 25, Milano.

Responsabile del procedimento: dott. Sergio Giudici, dirigente Servizi alla persona.

I verbali di aggiudicazione della gara sono depositati presso l'Ufficio contratti.

Parabiago, 16 agosto 2004

Il dirigente del settore servizi alla persona: dott. Sergio Giudici

M-7066 (A pagamento).

## COMUNITÀ MONTANA VAL DI BISENZIO - ZONA P

Mercatale di Vernio (PO), via Bisenzio n. 351 Codice fiscale n. 84003670480

Avviso relativo agli appalti aggiudicati - Forniture

Amministrazione aggiudicatrice: Comunità Montana Val di Bisenzio Zona P, Area tecnica A), via Bisenzio n. 351, 59023 Mercatale di Vernio (PO), telefono 0574/931211, fax 0574/957038, posta elettronica (e-mail: infocmvadibisenzio@tin.it). Oggetto dell'appalto: forniture - C.P.A. 32 Elaboratori sistemi ed altre apparecchiature per l'informatica. Fornitura di prodotti e servizi hardware e software da assegnare alla Comunità Montana Val di Bisenzio per il progetto «Una Rete per la Montagna - Telemedicina Bisenzio», € 104.296,00 I.V.A. esclusa. Procedure: aperta con il criterio di aggiudicazione al prezzo più basso. Aggiudicazione dell'appalto: TD Group S.p.a., via Traversagna n. 48, 56010 Miglianno Pisano (PI) tel. 050/8971, fax 050/897226, e-mail: sales@tdnet.it Prezzo dell'appalto (I.V.A. esclusa): € 91.259,00. Offerta più bassa: 12,50%. Offerta più alta: 2,326%. Subappalto: no. Altre informazioni: trattasi di avviso obbligatorio. Data di aggiudicazione 26 luglio 2004. Numero di offerte ricevute: 4. L'appalto non è stato oggetto di bando pubblicato nella G.U.C.E.

Vernio, 25 agosto 2004

Il responsabile dell'area tecnica A): p.a. Rescazzi Luciano

M-7067 (A pagamento).

## CONI SERVIZI - S.p.a.

- 1. Ente Appaltante: CONI Servizi SpA largo Lauro De Bosis n° 15, 00194 Roma, tel.36851, fax n.36857649.
- 2. Procedura di gara: otto pubblici incanti di cui alla Legge n°109/1994 e s.m.i..
- 3. Appalti di lavori di manutenzione edile:

Gara n° 1 (R.A. 031/04/PI) Roma — Foro Italico: Stadio del Tennis, Piscine, Villa Onesti e Villetta Ruggeri. Importo complessivo dell'appalto (compresi gli oneri per la sicurezza): € 2.507.500,00 (duemilionicinquecentosettemila cinquecento/00)+IVA; cat. prevalente OG1, class. IV (fino a € 2.582.284). Oneri per la sicurezza non soggetti a ribasso: € 50.150,00 (cinquantamilacentocinquanta/00)+IVA. Le lavorazioni di cui si compone l'intervento sono la cat. OG1 per € 1.253.750,00+IVA e la OG2 per € 1.253.750,00+IVA, scorporabile e non subappaltabile.

R.U.P. Arch. Francesco Chiarcllo D.L. Geom. Rolando Peleggi; Gara n° 2 (R.A. 032/04/PI) Roma: Centro di Preparazione Olimpica "Giulio Onesti" e Stadio "Paolo Rosi". Importo complessivo dell'appalto (compresi gli oneri per la sicurezza): € 2.125.000,00 (duemilionicentoventicinquemila/00)+IVA; cat. unica e prevalente OG1, class. IV (fino a € 2.582.284,00). Oneri per la sicurezza non soggetti a ribasso: € 42.500,00 (quarantaduemilacinquecento/00)+IVA.

R.U.P. Arch. Stefano Pedullà D.L. Ing. Sergio Moschetti;

Gara nº 3 (R.A. 033/04/PI) Roma – Foro Italico: Parco

Foro Italico, Stadio dei Marmi, Sede CONI, Stadio della Farnesina, Serre e Vivai. Importo complessivo dell'appalto (compresi gli oneri per la sicurezza): € 1.823.250,00 (unmilioneottocentoventitremiladuecentocinquanta/00)+IVA; cat. prevalente OG1, class. IV (fino a € 2.582.284). Oneri per la sicurezza non soggetti ribasso: € 36,465,00 (trentaseimilaquattrocentosessantacinque/00)+IVA lavorazioni di cui si compone l'intervento sono la cat. OG1 per € 911.625,00+IVA e la cat. OG2 per 911.625,00+IVA, scorporabile e non subappaltabile.

R.U.P. Arch. Stefano Pedullà D.L. Geom. Antonio Biscari;

Gara n° 4 (R.A. 034/04/PI) Roma – Stadio delle Terme di

Caracalla, Palestra Via Sannio, Centro Sportivo Tre

Fontane esedra destra ed esedra sinistra, Stadio della

Stella Polare. Importo complessivo dell'appalto (compresi
gli oneri per la sicurezza): € 1.496.000,00 (unmilionequattrocentonovantaseimila/00)+IVA; cat. prevalente

OG1, class. IV (fino a € 2.582.284). Oneri per l'attuazione
dei piani per la sicurezza non soggetti a ribasso: € 29.920,00

(ventinovemilanovecentoventi/00)+IVA. Le lavorazioni di

cui si compone l'intervento sono la cat. OG1 per €

1.122.000,00+IVA e la cat. OG2 per € 374.000,00+IVA,

scorporabile e non subappaltabile.

R.U.P. Arch. Francesco Chiarello D.L. Geom. Stefano Craia;

Gara nº 5 (R.A. 035/04/PI) Roma – Stadio Flaminio e

Palazzetto dello Sport. Importo complessivo dell'appalto (compresi gli oneri per la sicurezza): € 1.304.750,00 (unmilionetrecentoquattromilasettecentocinquanta/00)+IVA; cat. unica e prevalente OG1, class. IV (fino a € 2.582.284). Oneri per la sicurezza non soggetti a ribasso: € 26.095,00 (ventiseimilazeronovantacinque/00)+IVA.

R.U.P. Arch. Francesco Chiarello D.L. Geom. Antonio Biscari; Gara n° 6 (R.A. 036/04/PI) Provincia di Roma Centro di Preparazione Olimpica di Castelgandolfo, Centro di Preparazione Olimpica di Pratoni del Vivaro e Palestra di scherma a Frascati. Importo complessivo dell'appalto (compresi gli oneri per la sicurezza): € 918.000,00 (novecentodiciottomila/00)+IVA; cat. unica e prevalente OG1, class. III (fino a € 1.032.913). Oneri per l'attuazione dei piani per la sicurezza non soggetti a ribasso: € 18.360,00 (diciottomilatrecentosessanta/00)+IVA.

R.U.P. Arch. Stefano Pedullà D.L. Geom. Giuseppe Procaccini;

Gara n° 7 (R.A. 037/04/PI) Provincia di Roma – Centri di

Preparazione Olimpica di Montelibretti e di Riano.

Importo complessivo dell'appalto (compresi gli oneri per la sicurezza): € 841.500,00 (ottocentoquarantunomila-cinquecento/00)+IVA; cat. unica e prevalente OG1, class. III (fino a € 1.032.913). Oneri per la sicurezza non soggetti a ribasso: € 16.830,00 (sedicimilaottocentotrenta)+IVA.

R.U.P. Ing. Sergio Moschetti

D.L. P.I. Tommaso Dore e

Geom. Antonio Serra;

# Gara nº 8 (R.A. 038/04/PI) Centri di Preparazione Olimpica di Schio (VI) e di Madonna di Campiglio (TN).

Importo complessivo dell'appalto (compresi gli oneri per la sicurezza): € 603.500,00 (seicentotremilacinquecento/00)+IVA; cat. prevalente OG1, classifica III (fino a € 1.032.913). Oneri per l'attuazione dei piani per la sicurezza non soggetti a ribasso: € 12.070,00 (dodicimilazerosettanta/00)+IVA.

R.U.P. Arch. Stefano Pedullà D.L. Geom. Fabrizio Moretti; Il corrispettivo sarà determinato a misura ai sensi di quanto previsto dal combinato disposto dagli articoli 19, comma 5 e 21, comma 1, lett.a), della legge 109/94 e s.m.i.

- 4. Durata dell'appalto: dalla data di consegna dei lavori (presumibilmente. 1º arrobre 2006, con eventuale prosecuzione fino al 31 dicembre 2008.
- 5. La documentazione di gara (modalità per la partecipazione e lo svolgimento della gara, capitolato speciale d'appalto, schema di offerta), sarà disponibile per la consultazione presso la CONI Servizi Spa Servizio Acquisti Stadio Olimpico, Curva Sud, Ingresso 17 00194 Roma, dal lunedì al venerdì dalle ore 8:30 alle 13:30. E' possibile acquistarne copia, fino a cinque giorni antecedenti il termine di presentazione delle offerte, presso il predetto ufficio nei giorni feriali, sabato escluso, dalle ore 8:30 alle ore 13:30 previo versamento dell'importo di euro 20,00, da effettuare

presso la B.N.L., Ag. CONI n°6309, c/c n°9000 ABI 1005 CAB 03309. Il documento originale dell'avvenuto versamento dovrà essere esibito contestualmente al ritiro della documentazione di gara. Le imprese interessate dovranno prenotare la documentazione di gara a mezzo fax inviato, 48 ore prima della data di ritiro, alla stazione appaltante al numero di cui al precedente punto 1. Il presente bando e le modalità per la partecipazione e lo svolgimento della gara sono anche disponibili sul sito Internet www.coni.it.

- 7. Sono ammessi a presenziare all'apertura delle offerte i legali rappresentanti dei concorrenti di cui al successivo punto 10, ovvero soggetti, uno per ogni concorrente, muniti di specifica delega loro conferita dai suddetti legali rappresentanti.
- 8. Le offerte dei concorrenti dovranno essere corredate da una cauzione provvisoria, pari al 2% (duepercento) dell'importo complessivo dell'appalto. La cauzione dovrà essere costituita

secondo una delle modalità indicate nel capitolato speciale d'appalto e corredata della dichiarazione del fideiussore a rilasciare la garanzia definitiva ai sensi di quanto indicato dall'art. 30, comma 1 e 2, della legge n°109/1994 e s.m.i., nel caso l'offerente risultasse aggiudicatario.

- 9. Finanziamento: Bilancio CONI Servizi SpA.
- 10. Sono ammessi alle gare i concorrenti di cui all'art.10, comma 1, legge n° 109/94 e s.m.i., costituiti da imprese singole di cui alle lettere a), b) e c), o da imprese riunite o consorziate di cui alle lettere d) e) ed e-bis), ai sensi degli articoli 93, 94, 95, 96 e 97 del D.P.R. n°554/1999, ovvero da imprese che intendano riunirsi o consorziarsi ai sensi dell'articolo 13, comma 5, legge n°109/1994 e s.m.i..
- 11.I concorrenti all'atto dell'offerta devono possedere attestazione rilasciata da società di attestazione (SOA) di cui al D.P.R. 34/2000 regolarmente autorizzata, in corso di validità che documenti il possesso della qualificazione in categorie e classifiche adeguate ai lavori da assumere.
- **12.**Termine di validità dell'offerta: 180 giorni dalla data di presentazione.
- 13. Criterio di aggiudicazione: massimo ribasso percentuale sui prezzi dei listini di riferimento indicati nel capitolato di appalto, fino alla concorrenza massima indicata per ogni appalto.
- **14** Non sono ammesse offerte in variante.

### **15.**ALTRE INFORMAZIONI:

- a) non sono ammessi a partecipare alle gare soggetti privi dei requisiti generali di cui all'articolo 75 del D.P.R. n°554/1999 e s.m.i. e di cui alla legge n°68/99;
- b) si procederà all'esclusione automatica delle offerte anormalmente basse secondo le modalità previste dall'art. 21, comma 1-bis, della legge n°109/1994 e s.m.i.; nel caso di offerte in numero inferiore a cinque la stazione appaltante ha comunque la facoltà di sottoporre a verifica le offerte ritenute anormalmente basse;
- c) si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida sempre che sia ritenuta congrua e conveniente;
- d) in caso di offerte uguali si procederà per sorteggio;
- e) l'aggiudicatario deve prestare cauzione definitiva nella misura indicata all'art. 30, comma 2, della legge n°109/1994 e s.m.i. e con le modalità previste nel Capitolato speciale;
- f) si applicano le disposizioni previste dall'articolo 8, comma 11-quater, della legge n°109/1994 e s.m.i..;
- g) le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata;
- h) i concorrenti possono essere costituiti anche in forma di associazione mista;
- i) nel caso di concorrenti costituiti ai sensi dell'art. 10, comma 1, lettere d), e) ed e-bis), della legge n°109/1994 e s.m.i., i

requisiti di cui al punto 11. del presente bando devono essere posseduti, nella misura di cui all'articolo 95, comma 2, del D.P.R. n°554/1999 qualora associazioni di tipo orizzontale e, nella misura di cui all'articolo 95, comma 3 del medesimo D.P.R. qualora di tipo verticale;

- j) il corrispettivo sarà pagato con le modalità previste dal capitolato speciale d'appalto;
- k) la contabilità dei lavori sarà effettuata, ai sensi del titolo XI del D.P.R. n°554/1999, sulla base dei prezzi unitari di progetto; agli stati di avanzamento lavori (SAL) verrà detratto l'importo conseguente al ribasso offerto calcolato, per fare in modo che l'importo degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza non sia assoggettato a ribasso, con la seguente formula [SAL \* (1-IS) \* R] (dove SAL = importo stato di avanzamento; IS = importo oneri di sicurezza/importo complessivo dei lavori, R = ribasso offerto);
- gli eventuali subappalti saranno disciplinati ai sensi delle vigenti leggi;
- m) i pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o cottimista verranno effettuati dall'aggiudicatario che è obbligato a trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle ritenute a garanzie effettuate;

- n) la CONI Servizi SpA si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'articolo 10, comma 1-ter, della L. n°109/1994 e s.m.i.;
- o) è esclusa la competenza arbitrale. In caso di controversie il Foro competente è esclusivamente quello di Roma.
- p) i dati raccolti saranno trattati esclusivamente nell'ambito della presente gara;
- q) i concorrenti, con la presentazione delle offerte, consentono il trattamento dei propri dati, anche personali, per le esigenze contrattuali e per la stipula del contratto;

r) responsabile del procedimento amministrativo ai sensi della legge n° 241/1990 è l'Ing. Francesco Romussi.

L'AMMINISTRATORE DELEGATO

(Raffaele Ragnozzi

#### **COMUNE DI VELLETRI**

Avviso relativo agli appalti aggiudicati

SERVIZI L'appalto rientra nel campo di applicazione dell'accordo sugli appalti pubblici (AAP)? NO

SEZIONE I: I.1) COMUNE DI VELLETRI. Servizio responsabile VII

SETTORE. Indirizzo P.ZZA CESARE O. AUGUSTO N. 1 00049.

VELLETRI (RM) ITALIA. Telefono 06.961581\* Telefax

06.96142504. Indirizzo internet (url) www.comune Velletri.rm.it.

I.2) Livello regionale/locale.

SEZIONE II: II.1) TIPO DI APPALTO SERVIZI CATEGORIA DEL SERVIZIO 25

II.3.2) Altre nomenclature rilevanti (¿PA/NACE/CPC) 93 II.5)

Breve Descrizione SERVIZIO DI GESTIONE CENTRO DIURNO DISABILI

ADULTI. II.6) Valore totale stimato: € 410.400,00 OLTRE IVA.

SEZIONE IV: IV.1) TIPO DI PROCEDURA: APERTA IV.2) CRITERI DI

AGGIUDICAZIONE: Offerta economicamente più vantaggiosa in

termini di: 1 PREZZO 2 SERVIZI EFFETTUATI A FAVORE DI

DISABILI ADULTI 3 CAPACITÀ PROGETTUALE 4 FATTURATO MEDIO

ANNUO 5 QUALIFICAZIONE PROFESSIONALE.

SEZIONE V: AGGIUDICAZIONE DELL'APPALTO V.1) AGGIUDICAZIONE E VALORE DELL'APPALTO V.1.1) ATI COOP. SOC. "PRASSI E RICERCA" A R.L. (mandataria) - COOP. SOC. "IL BRUTTO ANATROCCOLO" A R.L. (mandante) INDIRIZZO VIA ELEONORA D'ARBOREA 12 00162 ROMA ITALIA. TELEFONO 06 41291547. V.1.2) Prezzo € 16,00/ora, PER UNA SPESA

COMPLESSIVA PRESUNTA DI € 410.400,00 oLTRE IVA 4%. V.2) Subappalto V.2.1) E' possibile che il contratto venga subappaltato? NO.

SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI VI.1) TRATTASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO? NO VI.3) Data di aggiudicazione 22/07/2004

VI.4) Numero di offerte ricevute 3

VI.5) L'appalto e' stato oggetto di un bando pubblicato sulla GUCE? SI 2004/S 92-074756 del 11/05/2004 VI.3) L'APPALTO È CONNESSO AD UN PROGETTO/PROGRAMMA FINANZIATO DAI FONDI DELL'UE?\* NO VI.5) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE AVVISO: 34.08.2004

IL DIRIGENTE: Dott. Roberto Valentini.

S-22080 (A pagamento).

#### CENTOSTAZIONI - S.p.a.

Avviso di risultato di gara

- 1) Amministrazione aggiudicatrice: Centostazioni S.p.A. Via Bartolomeo Eustachio n. 8 00161 Roma (telefono 06/440711, fax 06/44071251, http://www.centostazioni.it), in proprio e in nome e per conto di Rete Ferroviaria Italiana S.p.A.
- 2) Oggetto: lavori di recupero e adeguamento funzionale della stazione ferroviaria di Prato Centrale.
  Importo complessivo dell'appalto: € 1.183.936,51 IVA esclusa, così ripartito:
  - importo a corpo dei lavori soggetto a ribasso: € 1.077.943,23;
  - compenso a corpo per l'attuazione dei piani di sicurezza: €
     105.993,28, non soggetto a ribasso.
- 3) Elenco dei partecipanti e degli esclusi:
  - 1) DECO s.r.l., 2) S.A.CED. s.r.l., 3) SOCIM s.r.l., 4) Edilimpianti s.r.l., 5) CO.NA.CLE., 6) Ricci Costruzioni 1986 s.r.l. esclusa, 7) Tofanelli Costruzioni s.r.l., 8) A.T.I. Omega Impianti s.r.l. (capogruppo) esclusa, 9) D'Adiutorio Geom. Carlo, 10) Innocenti Costruzioni, 11) DIEFFE Costruzioni s.r.l. esclusa, 12) Consorzio Ravennate Cooperative Produzione e Lavoro, 13) Vespignani Costruzioni Edili s.r.l., 14) GM Costruzioni s.r.l. esclusa, 15) SATREL S.p.A., 16) Consorzio Cooperative Costruzioni, 17) Cav. Marco Bisogno esclusa, 18) Consorzio Toscano Costruzioni s.c.a.r.l. 19) A.T.I. ARCOVENT s.r.l. (Capogruppo), 20) CONS.COOP, 21) Borrelli Ciro esclusa, 22) De Benedictis Henny

Costruzioni Generali S.p.A. esclusa, 23) Marano Service s.r.l., 24) SI&M s.r.l. esclusa, 25) INSEL S.p.A., 26) MBF Edilizia S.p.A., 27) A.T.I. C.E.F.I. s.r.l. (Capogruppo), 28) Fatigappalti S.p.A. esclusa, 29) TELEA s.r.l.

- 4) Data di aggiudicazione dell'appalto: 27.5.2004.
- 5) Migliore offerente: S.A.C.E.D. Società Appalti Costruzioni Edili s.r.l., con sede in Napoli, Corso Vittorio Emanuele n. 639.
- 6) Valore dell'offerta cui è stato aggiudicato l'appalto: ribasso del 16,19% corrispondente ad un importo d'offerta pari ad € 903.424,22, oltre oneri per la sicurezza.
- 7) Valore delle offerte massima e minima prese in considerazione ai fini dell'aggiudicazione:
  - offerta massima: ribasso del 21,697%;
  - offerta minima: ribasso del 6,17%
- 8) Pubblico incanto con aggiudicazione ai sensi dell'art. 21, comma 1, lettera b) della Legge n. 109/1994 e s.m.; massimo ribasso percentuale unico sull'importo dei lavori a base d'appalto.
- 9) Tempo d'esecuzione: giorni 360 naturali e consecutivi decorrenti dalla data del verbale di consegna lavori.
- 10) Nominativo del Direttore Lavori designato: Ing. Carlo Zimatore.

L'Amministratore Delegato Ing. Paolo Simioni

#### ANAS - S.p.a. Compartimento della Viabilità per l'Abruzzo

Sede in L'Aquila, via XX Settembre n. 131 Fax 0862/61983

Bando di pubblico incanto (prot. n. 18844 del 31 agosto 2004)

 Amministrazione aggiudicatrice : ANAS SpA - Compartimento della Viabilità per l'Abruzzo - Via XX Settembre 131 - 67100 L'Aquila - Tel. 0862-435287 - Fax : 0862/61983;

- 2) Procedura aperta (pubblico incanto con il criterio del prezzo più basso ai sensi dell'art.19, I° comma, lett.A del D.L.vo 24.07.97 n° 358);
- 3) Oggetto e natura della fornitura :

GARA n. 47/2004

Strade Statali dell'ANAS SpA- Compartimento Viabilità Abruzzo;

Provincie di L'Aquila, Chieti, Pescara e Teramo;

Fornitura di cloruro di sodio per usi stradali per la stagione invernale 2004/2005; (ex Cap. 727 - Es. 2004) - D.C. n. 17991 del 13.08.2004;

Importo a base d'asta : €. 350.000,00; C.P.V. 14410000-8;

Periodo esecuzione forniture: giorni 150 (centacinquanta);

TABELLA FORNITURA 47/2004

Categorie delle forniture	Importi
a) Cloruro di sodio salgemma fornito sfuso;	€. 250.000,00
b) Cloruro di sodio salgemma fornito in sacchi da Kg.25 su bancali;	€. 100.000,00
Totale in appalto	€. 350.000,00

Il cloruro di sodio da fornire dovrà essere di prima qualità e deve possedere le seguenti caratteristiche :

- tenore di sostanza attiva (espressa in NaCl) uguale o superiore al 96% della materia secca e privo di qualunque impurità;
- tenore di umidità inferiore o uguale al 2%;
- Composizione granulometrica :
- passante a 5 mm. uguale al 100%;
- passante da 0,16 mm. inferiore o uguale al 5%.
- 4) Luogo delle consegne : Autorimesse ANAS SpA delle Provincie di : L'Aquila, Teramo, Pescara, Chieti;
- 5) Termine di consegna : l'esecuzione delle forniture dovrà svilupparsi entro giorni 150 (centocinquanta) naturali e consecutivi a decorrere dalla data del verbale di consegna. Le forniture saranno regolate da appositi ordinativi che di volta in volta saranno inviati a mezzo raccomandata a/r o a mano, enentualmente anticipati a mezzo fax; il termine delle forniture dovrà avvenire entro 15 (quindici) giorni a decorrere dalla data di ricevimento dell'ordine di fornitura; Per ogni giorno di fitardo nella fornitura ordinata nel termine fissato, sarà applicata una penale giornaliera di €. 1.000,00 (euro mille); in ogni caso la penale complessiva non potrà superare il 10% dell'importo contuattuale; i pagamenti avverranno per stati di avanzamento, mediante emissione di certificato di pagamento ogni volta che le forniture eseguire raggiungono un importo non inferiore a €. 50.000,00 (euro cinquantamila). Le spese di trasporto, carico e scarico s'intendono comprese e compensate nel prezzo offerto; le quantità presunte sugli ordinativi saranno sempre multipli di Kg.15.000.
- 6) a- Servizio presso il quale richiedere documenti : ANAS SpA- Uff.Gare & Contratti Via XX Settembre 131 67100 L'Aquila (Tel. 0862-435287);

b - Copia degli elaborati potranno essere richiesti alla seguente tipografia :
 Centro Copie di Luca & Rita Epifano Snc - Via Roma 74 - 67100 L'Aquila Tel. 0862-420343;

- 7) a- Termini di ricezione offerte: ore 12,00 del 10.11.2004;
- b- Indirizzo al quale inoltrare le offerte : ANAS SpA- Compartimento di L'Aquila - Via XX Settembre 131 - 67100 L'Aquila;
- c- Lingua nella quale devono essere redatti l'offerta e i documenti allegati a corredo : italiano;
- 8) a- Persone ammesse all'apertura delle offerte. Legale rappresentante dell'Impresa o suo delegato;
- b- Data, ora e luogo apertura offerte : 11.11.2004 alle ore 9.00 presso l'ANAS SpA- Compartimento di L'Aquila Ufficio Contratti Via XX Settembre 131 67100 L'Aquila;
- 9) Garanzie richieste : cauzione provvisoria (bancaria o assicurativa debitamente legalizzata nella firma del fidejussore da parte di un notaio, della validità di almeno 180 giorni dalla data di presentazione dell'offerta; tale cauzione dovrà inoltre prevedere espressamente la rinuncia al beneficio della preventiva escussione del debitore principale e la sua operatività entro 15 giorni a semplice richiesta scritta; dovrà, altresì, essere corredata dall'impegno del fidejussore a rilasciare la garanzia definitiva nella misura del 10% dell'importo di aggiudicazione): 2% dell'importo a base d'asta €. 7.000,00;
- 10) Finanziamento: D.C. n.17991 del 13.08.2004; Perizia n.111/23.07.04;
- 11) Forma giuridica del raggruppamento di imprese : secondo quanto prescritto dall'art.10 (dal punto 1 al punto 9) del D.L.vo n.358/1992; La volontà di raggrupparsi dovrà essere espressa già in sede di presentazione dell'offerta;

- 12) Le condizioni minime di carattere economico e tecnico cui il fornitore deve assolvere : importo delle forniture identiche a quella oggetto della gara, realizzate negli ultimi tre esercizi : €. 400.000,00. In caso di raggruppamento tale condizione deve essere garantita per il 60% dalla capogruppo e per il 40%, cumulativamente, dalle imprese mandanti, ciascuna con una percentuale minima del 10%;
- 13) Periodo di vincolo dell'offerta : 180 (centottanta) giorni decorrenti dal giorno della gara;
- 14) L'aggiudicazione della fornitura sarà affidata al concorrente che offrirà il prezzo più basso (art.19 comma 1 lettera a) D.L.vo n.358/92), comunque da computare in unico ribasso percentuale espresso în cifre ed in lettere;
- 15) Altre indicazioni:

L'offerta da presentare dovrà essere in carta legale - €.11,00 - (redatta in lingua italiana) indicante il ribasso unico percentuale sui prezzi a base d'appalto riportati nell'apposita tabella della fornitura, sottoscritta per esteso dal legale rappresentante dell'Impresa con firma leggibile ovvero in caso di offerta presentata da Imprese riunite dal legale rappresentante dell'impresa mandataria, ovvero da tutte le imprese riunite nel caso l'associazione temporanea non sia stata aneora formalizzata.

Tale offerta dovrà pervenire a mezzo delle Poste Italiane SPA o o agenzia di recapito autorizzata e dovrà essere chiusa in apposita busta (nella quale non dovranno essere inseriti altri documenti) controfirmata e sigillata con bolli di ceralacca sui lembi di chiusura. L'anzidetta busta dovrà essere racchiusa in un plico debitamente sigillato, nel quale saranno compresi i documenti richiesti a corredo dell'offerta stessa. Sul frontespizio di entrambe le buste dovrà essere indicato che trattasi di "Offerta per Gara d'appalto", specificando il numero e l'oggetto della gara, il nominativo dell'Impresa mittente con l'indicazione del

Codice Fiscale e Partita IVA. Nel caso di offerte uguali tra loro, si provvederà all'aggiudicazione mediante sorteggio. Se viene ammessa l'offerta di un solo concorrente, l'aggiudicazione è effettuata a favore di questo. Si avverte che non saranno prese in considerazione offerte in aumento.

Se nell'offerta vi fosse discordanza fra il ribasso indicato in lettere e quello indicato in cifre, sarà valida l'indicazione in lettere. Unitamente all'offerta l'Impresa dovrà presentare, a pena di esclusione, i seguenti documenti:

- a) Certificato di iscrizione alla CCIAA, di data non anteriore a sei mesi a quella fissata per la gara, recante la dicitura antimafia (D.P.R. n°252 del 3.06.98), dal quale dovrà risultare l'attività esercitata inerente l'oggetto dell'appalto e dal quale dovranno risultare inoltre:
- per le ditte individuali : il Titolare e le eventuali altre persone munite di poteri di rappresentanza;
- per le società di capitale : il legale rappresentante e gli eventuali altri componenti l'organo di amministrazione;
- per le società in nome collettivo : tutti i soci;
- per le società in accomandita semplice : tutti i soci accomandatari;
   e che la stessa non si trova in stato di amministrazione controllata, liquidazione,
   fallimento o concordato e che tali procedure non si sono verificate nell'ultimo quinquennio.

L'offerente di un altro Stato della C.E.E. dovrà presentare un certificato di iscrizione nel registro professionale dello Stato di residenza.

- b) Dichiarazione (D.P.R. n.445/2000) sottoscritta dal legale rappresentante dell'Impresa dalla quale risulti che :
- 1) l'offerente non si trovi nelle condizioni di esclusione di partecipazione all'appalto previste dall'art.11 comma 1 lettera a), b), c), d), e), ed f) del D.L.vo n.358/92 e successive modificazioni;

 aver raggiunto negli ultimi tre esercizi antecedenti la data di pubblicazione del bando un fatturato per forniture cui si riferisce l'appalto non inferiore a €.400.000,00;

3) di aver preso visione delle condizioni riportate nello schema di contratto accettando quindi implicitamente tutte le condizioni in esso contemplate con particolare riferimento a quanto prescritto circa la qualità e le caratteristiche del prodotto richiesto nonché alle condizioni relative alle modalità, termini e luoghi di consegna. La predetta dichiarazione dovrà fare specifico riferimento all'oggetto della fornitura e dovrà indicare l'esatta denominazione sociale dell'Impresa, l'indirizzo ed il numero di Partita IVA/Codice Fiscale. Si precisa che le dichiarazioni di cui ai punti b1) e b2) saranno successivamente verificate dall'ANAS SpA.

- 4) di non partecipare alla gara con altre imprese con le quali l'impresa di cui è legale rappresentante si trovi in una delle situazioni di controllo di cui all'art.2359 del codice civile;
- 5) l'inesistenza a carico dell'impresa di provvedimenti di natura interdittiva ai sensi del D.L.vo n.231/2001;
- 6) di aver ottemperato alle norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili di cui alla Legge n.68/99;

Bando spedito all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali della Comunità Europea in

Responsabile del Procedimento: Geom. Angelino Fastiggi.

Il Reggente Area Amministrativa (Dr. Donato Di Pompeo)

# COMUNE DI CASALBORE (Provincia di Avellino)

Casalbore (AV), piazza Municipio n. 1 Tel. 0825849005 Telefax 0825849735

Bando di gara mediante pubblico incanto - Lavori di infrastrutture piano insediamenti produttivi, l°lotto funzionale - Titolo primo - Indicazioni di cui all'allegato «L» al regolamento

1. Stazione appaltante: Comune di Casalbore, P.zza Municipio, 1 - 83030 tel. 0825/849005, fax 0825 849735. 2. Procedura: pubblico incanto ai sensi art. 21, c. 1 e 1-bis, 1. 109/94 e s.m. 3. Luogo, descrizione, natura ed importo dei lavori, forma del contratto: 3.1. luogo di esecuzione: Comune di Casalbore, località Verdelee; 3.2. descrizione: INFRASTRUTTURE PIANO INSEDIAMENTI PRODUTTIVI, 1°lotto funzionale; opere di viabilità e di sistemazione dei lotti (movimenti di materie, opere d'arte, pavimentazioni), opere strutturali di adeguamento geotecnica, rete idrica, rete fognaria, rete gas metano, rete elettrica, rete telefonica, pubblica illuminazione; 3.3. natura prevalente dei lavori: STRADE, AUTOSTRADE etc., categoria "OG3"; 3.4. importo dell'appalto:  $\varepsilon$  2.772.893,90, di cui oneri sicurezza, non soggetti a ribasso: € 104.381,47; 3.5. lavorazioni scorporabili: Rete idrica, fognaria e del gas metano, OG6, € 928.222,00, pari al 33,47% dell'importo complessivo; 3.6. modalità di stipulazione del contratto e di contabilizzazione: a corpo e a misura, come segue: a corpo: € 1.169.527,62 - a misura: € 1.603.366,28 la lista delle categorie delle lavorazioni previste per formulare l'offerta è ritirata gratuitamente; 4. Termine per l'esecuzione lavori: 725 (settecentoventicinque) gg. 5. Disponibilità atti e bando integrale: presso la stazione appaltante; 6. Termine, indirizzo, modalità di presentazione of-

ferte: 6.1. presentazione entro le ore 12.00 del giorno 15 ottobre 2004; 6.2. indirizzo: come indicato al numero 1; 6.3. esame delle offerte: prima seduta pubblica ore 9.00 del giorno 16 ottobre 2004 c/o l'ufficio tecnic della stazione appaltante; 6.4. lingua: IT. 7. Soggetti ammessi all'apertura offerte: seduta pubblica. 8. Cauzione provvisoria: 2% importo complessivo a base di gara, con le modalità specificate nel bando integrale. Cauzione definitiva come art.30 L.109/94 e s.m.i. 9.1. Finanziamento dei lavori: con mutuo Cassa DD.PP., assistito da contributo regionale, già concesso; 9.2. Pagamenti: mediante stati di avanzamento al raggiungimento di un importo a credito, al netto delle trattenute, non inferiore ad € 250.000,00; 10. Soggetti ammessi alla gara: imprese singole, riunite o consorziate o che intendano riunirsi o consorziarsi. 11. Requisiti dei concorrenti: 11.1. di ordine generale: come previsti nel Titolo secondo, numero 1; 11.2. di ordine speciale o capacità di carattere economico e tecnico: come previsti nel Titolo secondo, numero 2, del bando, in conformità all'art. 3, DPR 34/00. 12. Termini per la validità offerta: 180 gg. 13. Criterio di aggiudicazione: 13.1. prezzo più basso espresso mediante ribasso percentuale rispetto all'importo dei lavori a base di gara, determinato mediante offerta a prezzi unitari, compilata sull'apposito modulo (lista) fornito dalla stazione appaltante; in calce alla lista il concorrente indica il prezzo complessivo offerto e la percentuale di ribasso risultante ex art. 90, c. 5, DPR 554/99; 13.2. ribassi indicati in cifre ed in lettere; 13.3. non ammesse offerte pari all'importo a base di gara o in aumento; 13.4. aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida; 13.5. esclusione delle offerte anomale ai sensi art. 21, c. 1-bis, periodi primo, quarto e quinto, L. 109/94. 14. Varianti: non ammesse offerte parziali o in variante. 15. Altre informazioni: a) non ammessi soggetti privi dei requisiti di cui al Titolo Secondo; b) non ammessi soggetti fra di loro in situazione di controllo ovvero concorrent che partecipano in forma singola e in forma associata ovvero associati in più raggruppamenti; c) gli importi devono essere espressi in Euro; d) la stazione appaltante non provvede al pagamento diretto degli eventuali subappaltatori; e) l'appaltatore deve eleggere domicilio nel luogo nel quale ha sede l'ufficio della direzione dei lavori; f) le controversie derivanti dal contratto sono deferite alla competenza arbitrale ex art. 32, 1. 109/94; g) tutti gli importi citati negli atti di gara sono I.V.A. esclusa; h) tutti i pagamenti sono fatti in Euro; i) nel caso di concorrenti associati o consorziati temporaneamente i requisiti sono quelli stabiliti dall'art.95 DPR 554/99 e art.3 DPR 34/00; 1) la stazione appaltante intende avvalersi della facoltà cui art. 10, c. 1-ter, 1. 109/94; m) l'aggiudicazione ha carattere provvisorio; n) la stazione appaltante si riserva di differire, spostare o revocare il presente procedimento di gara; o) informazioni: ufficio tecnico giorni feriali, escluso sabato, 10 - 12. p) responsabile del procedimento: geom. Giacomo Pepe; supporto al r.u.p.: ing. Giancarlo Blasi; q) obbligo di sopralluogo con attestazione della stazione appaltante. 16. Il presente bando non è soggetto alla pubblicità comunitaria. TITOLO SECONDO - REQUISITI E DOCUMENTAZIONE DA INSERIRE NEL PLICO. 1. Documentazione relativa ai requisití di ordine generale: una dichiarazione o più dichiarazioni ai sensi di quanto previsto successivamente con la quale il legale rappresentante del concorrente: 1.1. attesta, indicandole specificatamente, l'inesistenza delle cause di esclusione cui art. 75, DPR 554/99, come integrato dal dPR 412/00;

1.2. dichiara l'iscrizione alla CCIAA, completandola con i nominativi, le date di nascita e di residenza degli eventuali titolari, soci, direttori tecnici, amministratori muniti di poteri di rappresentanza e soci accomanda tari, settore di attività; 1.3. dichiara di non essere sottoposto alle misure interdittive ai sensi artt. 14 e 16, d.lgs 231/01; 1.4. dichiara che alla gara non partecipa alcuna impresa che si trovi in una delle situazioni di controllo cui art. 2359 c.c., quale controllata o controllante, rispetto all'impresa concorrente; 1.5. ai sensi art. 17, 1. 68/99, dichiara il numero complessivo dei dipendenti e, se soggetto agli obblighi della legge citata, dichiara altresì di essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili di cui alla predetta 1. 68/99; 1.6. solo per le imprese soggette agli obblighi della predetta legge, deve essere allegata apposita certificazione rilasciata dagli uffici competenti in data non anteriore a sei mesi, dalla quale risulti l'ottemperanza alle norme 1. 68/99, pena l'esclusione. 2. Documentazione relativa ai requisiti di carattere economico e tecnico: 2.1. attestazione S.O.A., in originale o copia autenticata, in corso di validità, ex art. 3, dPR 34/00, per la classifica non inferiore alla IV e cat. OG3; sono fatte salve le norme relative alle associazioni temporanee e ai consorzi. 3. Altre dichiarazioni e documentazioni da inserire nel plico: 3.1. cauzione provvisoria di cui al Titolo primo, numero 8; 3.2. dichiarazione di presa visione ex art. 71, c. 2, dPR 554/99; attestazione di avvenuto sopralluogo; 3.3. indicazione delle lavorazioni che, ai sensi art. 18, 1. 55/90, si intendono subappaltare; 3.4. le indicazioni o gli atti di costituzione o di impegno previsti per i consorzi e le associazioni temporanee con indicazione, a pena di esclusione, delle quote di partecipazione di ciascuna impresa all'esecuzione dei lavori; 3.5. dichiarazione ex art. 90, c.5, dPR 554/99. 4. Le dichiarazioni di cui ai numeri 1 e 2 sono rilasciate ai sensi art. 47, dPR 445/00, in carta libera con sottoscrizione autenticata ovvero, in alternativa, allegando fotocopia semplice di un documento di riconoscimento del sottoscrittore; le dichiarazioni contenute su più fogli vanno sottoscritte su ciascuno di essi. BANDO INTERGRALE CONSULTABILE SUL SITO INTERNET: www.comune.casalbore,av.it;

Casalbore, lì 1 settembre 2004

IL RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO (geom. Giacomo Pepe)

IL SUPPORTO AL RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO (ing. Giancarlo Blasi)

#### AZIENDA SANITARIA LOCALE TA/1

Bando di gara d'appalto di forniture

L'appalto non rientra nel campo di applicazione dell'AAP. I.1) AZIENDA SANI TARIA LOCALE TA/1, AREA GESTIONE PATRIMONIO, V.le Virgilio, 31 - 74100 TA-RANTO [It], Tel. +39099.7786749, fax +39099/378522, Aslta10libero.it, www.auslta1.it; I.2) INFORMAZIONI - I.3) DOCUMENTAZIONE - I.4) INDIRIZZO AL QUALE INVIARE OFFERTE/DOMANDE PARTECIPAZIONE: Come p.to I(1). I.5) Livello regionale/locale. II.1.2) Acquisto. II.1.6) Descrizione: Fornitura di ecografi multidisciplinari e relativo servizio di assistenza tecnica postgaranzia triennale. II.1.7) Luogo: Presidi ospedalieri e territoriali dell'AUSL TA/1. II.1.9) Divisione in lotti: NO. II.1.10) Varianti: NO. II.2.1) Entità totale:  $\epsilon$  250.000,00 oltre IVA. II.3) DURATA: Fornitura entro 45 gg. dalla data di ricezione ordine. III.1.1) Cauzione provvisoria pari a € 12.000,00 (euro quindicimila/00) da allegare alla documentazione da presentare in sede di offerta; cauzione definitiva pari al 5% importo aggiudicazione; le cauzione devono essere prestate con modalità previste dalla L. 348/82. III.1.2) Prîncipali modalità di finanziamento e pagamento: Fondi di bilancio. III.1.3) Sono ammessi Raggruppamenti Temporanei di Imprese nelle forme previste da art. 10 D.Lgs 358/92, con modifiche ed integrazioni cui D.Lgs 402/98. III.2.1) Le Ditte che intendono partecipare alla gara devono essere în possesso dei seguenti requisiti: 1) certificazione ISO 9000 per la fornitura di ecografi e relativa assistenza tecnica; 2) di non trovarsi in alcuna delle condizioni previste dall'art.9, p.to 1) dalla lett. a) alla f), D.Lgs 402/98; 3) di essere in regola con la normativa sull'assunzione dei disabili cui L. 68/99; III.2.1.1) Le Ditte interessate devono presentare: a) Dichiarazione sostitutiva resa ai sensi DPR 445/00 e s.m. e/o integrazioni da cui risulti l'iscrizione alla CCIAA competente ov vero analogo registro dello Stato aderente all'U.E., con la precisazione chi l'oggetto dell'attività ricomprende le prestazioni richieste. III.2.1(2) Le Ditte ammesse a partecipare alla gara dovranno produrre, in uno all'offerta, idonea referenza bancaria. III.2.1.3) Le Ditte che intendono partecipare alla procedura di gara dovranno presentare apposita dichiarazione, resa ai sensi DPR 445/00 e s.m.i., attestante di avere avuto, nell'ultimo triennio (anni 2001-2003) per forniture di ecografi simili a quelli oggetto della gara, C/O Pubbliche Amministrazioni, un fatturato non inferiore a tre volte l'importo presuntivo della gara ed un fatturato pari ad almeno  $\varepsilon$  300.000,00 IVA esclusa per servizi di assistenza e manutenzione alle medesime. III.3.1) Prestazione servizio riservata ad una particolare professione? NO. III.3.2) Le persone giuridiche saranno tenute a comunicare nominativi e qualifiche professionali del personale incaricato? NO. IV.1) PROCEDURA: Aperta. IV.1.1) Sono già stati scelti candidati?NO. IV.2) AGGIUDICAZIONE: Offerta economicamente più vantaggiosa in termini di: 1. Prezzo, 2. Qualità della soluzione proposta, 3. Funzionalità del software, 4. Tempi di realizzazione, 5. Costo manutenzione, 6. Assistenza tecnica, oppure criteri enunciati nel C.S.d'A. IV.3.2) Documenti contrattuali e complementari saranno inviati a tutte le ditte che ne faranno richiesta. IV.3.3) Scadenza: Giorno 27 ottobre 2004, Ore 12. IV.3.5) IT. IV.3.6) Periodo minimo vincolo: 210 gg. data offerta. IV 3.7.1) Ammessi apertura offerte: Legali Rappresentanti o Procuratori speciali munito di procura notarile idonea a comprovare la sua legittimazione ad agire in nome e per conto della ditta concorrente, anche in relazione

all'eventuale esperimento del negoziato di miglioria in caso di offerte uguali. IV.3.7.2) Data, ora, luogo: Data 29 ottobre 2004, ore 10,00 c/o Area
Gestione del Patrimonio, V.le Virgilio, 31 - 74100 TARANTO [IT]. VI.1) BANDO
NON OBBLIGATORIO? NO. VI.3) APPALTO FINANZIATO DAI FONDI UE? NO. VI.4)
L'A.S. si riserva la facoltà di sospendere la gara e/o di non aggiudicare
l'appalto sia nel caso venga meno l'interesse pubblico all'acquisizione del
bene appaltato sia nel caso nessuna delle offerte sia ritenuta idonea rispetto alle esigenze aziendali. Si procederà all'aggiudicazione anche in
presenza di una sola offerta valida. VI.5) SPEDIZIONE PRESENTE BANDO: 2/9/04

IL DIRETTORE GENERALE (Dott. Michele PETROLI)

S-22201 (A pagamento).

#### OSPEDALE MAGGIORE DI MILANO

Bando di gara copertura assicurativa

- 1) Ente aggiudicatore: OSPEDALE MAGGIORE DI MILANO, Via Francesco Sforza 28 20122 Milano
- 2) Procedura di aggiudicazione: Procedura negoziata ai sensi dell'art. 7 comma 1 lett. c) del D.lgs. 17.03.95, n. 157

Criterio di aggiudicazione: Offerta economicamente e tecnicamente più vantaggiosa ai sensi dell'art. 23 comma 1 lett. b)

D.lgs. 17.03.95, n. 157

Oggetto di gara: categoria 06 - servizi assicurativi - Riferimenti Codici CPV: 66.33.00.00-2, 66.33.61.00-5, 66.33.60.00-4, 66.33.74.00-5. Descrizione: appalto servizi assicurativi, lotto 1) Incendio Fabbricati Colonici e Urbani, lotto 2) Furto, lotto 3) RCT/O I Layer, lotto 4) RC Prodotto

- 3) Luogo delle prestazioni: Milano
- 4b)Disciplina legislativa: Decreto legislativo 17.03.95, n. 157 s.m.
- 5) Divisione in lotti: Possibilità di presentare offerta per singoli lotti
- 7) Varianti: E' ammessa la presentazione di varianti ai sensi dell'art. 24, comma 1, D.Lgs n. 157/95 che saranno valutati in base agli obiettivi assicurativi dell'Ente
- 8) Durata dell'appalto di servizi: L'affidamento del servizio è relativo ad un intero triennio che decorrerà dalle ore 24 del 31.12.2004 e terminerà alle ore 24 del 31.12.2007, con facoltà, da ambo le parti, di disdettare il contratto alla scadenza annuale, con preavviso da trasmettere almeno 6 mesi prima.
- 10b) Termine ultimo per la ricezione delle domande di partecipazione <u>22.09.2004</u>
- 10c) Indirizzo al quale devono essere spedite le domande di partecipazione: Via Francesco Sforza 28 20122 Milano
- 10d) Lingua: Italiana

- **12) Condizioni minime**: Le imprese interessate dovranno presentare richiesta, in lingua italiana, corredata quanto segue:
- dichiarazione attestante che l'impresa non si trova nelle condizioni di cui all'art. 12 del D.Lgs. n. 157/95 come sostituito dell'art. 10 del D.Lgs n. 65/2000;
- certificato della C.C.I.A.A. territorialmente competente di data non anteriore a sei mesi da cui risulti, nell'attività esercitata, la voce "Esercizio delle Assicurazioni";
- Idonee dichiarazioni bancarie che attestino che l'impresa ha adeguata capacità finanziaria per l'assolvimento dei servizi oggetto della gara. Il requisito deve essere in possesso anche di tutte le imprese che si costituissero in raggruppamento temporaneo.
- documentazione relativa all'art. 14: una lista di almeno cinque Enti della Pubblica Amministrazione (Amministrazioni Comunali, ASL, Aziende Ospedaliere ecc.) con cui la Compagnia ha sottoscritto polizze in delega o in qualità di coassicuratrice, con l'indicazione degli importi e dei rami;
- alla gara non sarà ammessa la compartecipazione di imprese che abbiano identità totale o parziale delle persone che in esse rivestano i ruoli di legale rappresentanza; in presenza di tale compartecipazione per i medesimi lotti si procederà all'esclusione dalla gara di tutte le Imprese che si trovino in dette condizioni. Non sarà altresì ammessa la compartecipazione di A.T.I. e Imprese ad esse aderenti; in presenza di tale compartecipazione si procederà all'esclusione dalla gara delle sole imprese aderenti alle A.T.I. che partecipano singolarmente.

Tutte le imprese concorrenti (anche se riunite in associazione temporanea d'impresa) dovranno fornire l'elenco dei legali rappresentanti.

Le spese di pubblicazione saranno anticipate dall'Ente aggiucatore e saranno interamente a carico delle società aggiudicatrici nella misura effettiva.

- 13) L'Ospedale Maggiore di Milano, si riserva la facoltà di invitare anche Compagnie di proprio gradimento, in possesso dei requisiti di cui al punto 12).
- **14) Altre informazioni:** La richiesta d'invito non vincola in alcun modo l'Ospedale Maggiore di Milano. L'Ente aggiudicatore è assistito dall'ATI Marsh SpA Selecover SrI, Broker incaricato ai sensi dell'art. 1 della Legge 792/1984
- 15) Data d'invio del bando <u>..3.0. AGQ. 260</u>4
- 16) Data di ricevimento del bando da parte dell'ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità europee ...3.0..QGQ. 2004

Milano, 24.08.2004

Il Commissario straordinario

Il Direttore amministrativo

Clemente Luciano

amaian

#### FONDAZIONE BENEFATTORI CREMASCHI - ONLUS

Crema

Bando di gara pubblico incanto

 STAZIONE APPALTANTE: Fondazione Benefattori Cremaschi ONLUS –via Kennedy, 2 - Crema (CR) – tel. 0373/2061 – fax 0373/206213 –

e-mail: segreteria@istitutidiricovero.it

- PROCEDURA DI GARA: pubblico incanto ai sensi della legge 109/1994 e successive modificazioni;
- 3. LUOGO, DESCRIZIONE, IMPORTO COMPLESSIVO DEI LAVORI,
  ONERI PER LA SICUREZZA E MODALITA DI PAGAMENTO
  DELLE PRESTAZIONI:
  - 3.1. luogo di esecuzione: Crema via Kennedy, 2
  - 3.2. descrizione: lavori di realizzazione di n. 8 posti letto per centro residenziale di cure palliative "Hospice" in accordo al D.G.R. n. 39990 e D.P.C.M. 20/01/2000 e ristrutturazione di parte dell'esistente;
  - 3.3. importo complessivo dell'appalto (compresi oneri per la sicurezza):
    <u>euro 1.075.000,00 (unmilionesettantacinquemila);</u>
    categoria prevalente **OG 1**; classifica adeguata all'importo delle lavorazioni;
  - 3.4. oneri per l'attuazione dei piani della sicurezza non soggetti a ribasso: euro 21.500,00;
  - 3.5. lavorazioni di cui si compone l'intervento:

Lavorazione	Cat.	Importo (euro)	Tipologia
Edifici civili e industriali	OG 1	340.855,00	prevalente
Finiture di opere generali	OS 6	283.369,00	scorporabile -subappaltabile
Impianti termici	OS 28	235.033,00	scorporabile –non subappaltabile
Impianti elettrici	OS 30	112.900,00	scorporabile - subappaltabile
Impianti idrico-sanitari	OS 3	102.843,00	scorporabile - subappaltabile

Si precisa che le opere appartenenti alla categoria **OS 28** indicate nel presente bando non possono essere affidate in subappalto e sono eseguite esclusivamente dai soggetti affidatari; i soggetti privi della relativa adeguata qualificazione sono tenuti a costituire associazioni temporaneee di tipo verticale, ai sensi dell'art. 13, comma 7, della legge n. 109/94 e s.m.ic; a tal fine è ammessa la partecipazione di imprese qualificate nella categoria generale OG 11 per classifica adeguata alla somma degli importi delle categorie specializzate 0S 3, OS 28 e OS 30 indicate al pt. **3.5** del presente bando.

- 3.6. modalità di determinazione del corrispettivo:
  - a corpo ai sensi di quanto previsto dal combinato disposto degli articoli 19, comma 4, e 21, comma 1, lettera b), della legge 109/94 e successive modificazioni;
- 4. TERMINE DI ESECUZIONE: giorni 400 (quattrocento) naturali e consecutivi decorrenti dalla data di consegna dei lavori;
- 5. **DOCUMENTAZIONE:**

il disciplinare di gara contenente le norme integrative del presente bando relative alle modalità di partecipazione alla gara,

alle modalità di compilazione e presentazione dell'offerta, ai documenti da presentare a corredo della stessa ed alle procedure di aggiudicazione dell'appalto nonché gli elaborati grafici, il computo metrico, il piano di sicurezza, il capitolato speciale di appalto, sono visibili presso l'Ufficio Tecnico nei giorni e negli orari di apertura al pubblico; è possibile acquistarne una copia su cd, fino a dieci giorni antecedenti il termine di presentazione delle offerte, presso Ufficio Tecnico, sito in via Kennedy nei giorni feriali dalle ore 8,30 alle ore 12,30, sabato escluso, previo versamento di Euro 50,00; a tal fine gli interessati ne dovranno fare prenotazione a mezzo fax inviato, 48 ore prima della data di ritiro, alla stazione appaltante al numero di cui al punto 1.;

SOPRALLUOGO OBBLIGATORIO: il concorrente dovrà effettuare un sopralluogo nella zona interessata ai lavori, alla presenza di personale incaricato dall'Ente. Per ragioni organizzative la visita potrà essere effettuata esclusivamente previa prenotazione telefonica ai numeri 0373 206240 – 0373 206244; si precisa che non saranno ammessi sopralluoghi nei cinque giorni antecedenti il termine di scadenza di presentazione delle offerte previsto dal presente bando.

La visita potrà essere effettuata:

- dal legale rappresentante o dal direttore tecnico dell'impresa (tali qualifiche dovranno risultare da copia del certificato di iscrizione alla competente C.C.I.A.A. o dell'attestato SOA da esibirsi al personale dell'Amministrazione, unitamente a valido documento d'identità)

da altro soggetto dipendente dell'impresa <u>munito di idonea procura</u>
 e valido documento d'identità; non è ammesso il sopralluogo da parte
 di procuratori di più ditte.

Personale dell'Amministrazione rilascerà apposita attestazione, da prodursi in sede di partecipazione alla gara.

- 6. TERMINE, INDIRIZZO DI RICEZIONE, MODALITA DI PRESENTAZIONE E DATA DI APERTURA DELLE OFFERTE:
  - 6.1. termine: ore 12.00 del giorno 15/10/2004;
  - 6.2. indirizzo: Via Kennedy n. 2 Crema CR;
  - 6.3. modalità: secondo quanto previsto nel **disciplinare di gara** di cui al punto **5.** del presente bando;
  - **6.4.** apertura offerte: in seduta pubblica presso la sede dell'Ente alle ore 16,30 del giorno 15/10/2004;
- SOGGETTI AMMESSI ALL'APERTURA DELLE OFFERTE: i legali
  rappresentanti dei concorrenti di cui al successivo punto 10. ovvero
  soggetti, uno per ogni concorrente, muniti di specifica delega loro
  conferita dai suddetti legali rappresentanti;
- 8. CAUZIONE: l'offerta dei concorrenti deve essere corredata:
  - a) da una cauzione provvisoria di euro 10.750
     (diecimilasettecentocinquanta) costituita alternativamente:
- da versamento in contanti o in titoli del debito pubblico presso la Banca di Credito Cooperativo di Crema Agenzia di San Bartolomeo c/c 201131 ABI 7076 CAB 56844 CIN L IBAN 43 (allegare copia della quietanza rilasciata dalla Banca) o mediante assegno circolare; da fideiussione bancaria o polizza assicurativa o polizza rilasciata un

intermediario finanziario iscritto nell'elenco speciale di cui all'articolo 107 del decreto legislativo 1 settembre 1993, n.385, avente validità per almeno 180 giorni dalla data di presentazione dell'offerta (tale documentazione deve risultare conforme agli schemi – tipo e relative schede tecniche di cui al Decreto Ministero delle Attività Produttive 12 marzo 2004, n. 123);

# b) (solo nel caso di cauzione costituita in contanti o assegno circolare)

da una dichiarazione di un istituto bancario, oppure di una compagnia di assicurazione, oppure di un intermediario finanziario iscritto nell'elenco speciale di cui all'articolo 107 del decreto legislativo 1 settembre 1993, n.385, contenente l'impegno a rilasciare, in caso di aggiudicazione dell'appalto, a richiesta del concorrente, una fideiussione o polizza relativa alla cauzione definitiva, in favore della stazione appaltante valida fino a 12 mesi dalla data di ultimazione dei lavori risultanti dal relativo certificato:

9. **FINANZIAMENTO:** Euro 871.298,15 contributo pubblico/Euro 203.701,85 risorse proprie dell'Ente;

#### 10. SOGGETTI AMMESSI ALLA GARA:

concorrenti di cui all'art. 10, comma 1, della legge 109/94 e successive modificazioni, costituiti da imprese singole di cui alle lettere a), b, e c), o da imprese riunite o consorziate di cui alle lettera d) e) ed e-bis, ai sensi degli articoli 93, 94, 95, 96 e 97 del D.P.R. n. 554/1999, ovvero da imprese che intendano riunirsi o consorziarsi ai sensi dell'articolo 13, comma 5. della legge 109/94 e successive

modificazioni, nonché concorrenti con sede in altri stati membri dell'Unione Europea alle condizioni di cui all'articolo 3, comma 7, del D.P.R. n. 34/2000;

# 11. CONDIZIONI MINIME DI CARATTERE ECONOMICO E TECNICO NECESSARIE PER LA PARTECIPAZIONE:

#### (caso di concorrente stabilito in Italia)

i concorrenti all'atto dell'offerta devono possedere attestazione rilasciata da società di attestazione (SOA) di cui al D.P.R. 34/2000 regolarmente autorizzata, in corso di validità che documenti il possesso della qualificazione in categorie e classifiche adeguate ai lavori da assumere; ai sensi dell'art. 4 del DPR n. 34/2000 l'attestazione deve riportare, a pena di esclusione, l'indicazione del possesso, da parte del concorrente, di certificazione di qualità aziendale ovvero della presenza di requisiti del sistema di qualità aziendale, fatta salva l'ipotesi che il concorrente dichiari e dimostri di aver conseguito la certificazione di qualità solo dopo il rilascio dell'attestazione di qualificazione e che abbia in itinere l'adeguamento della propria attestazione.

## (per i concorrenti stabiliti in altri stati aderenti all'Unione Europea)

i concorrenti devono possedere i requisiti previsti dal DPR 34/2000 accertati, ai sensi dell'articolo 3, comma 7, del suddetto DPR 34/2000, in base alla documentazione prodotta secondo le norme vigenti nei rispettivi paesi; TERMINE DI VALIDITA' DELL'OFFERTA: 180 giorni dalla data di presentazione;

- 12. CRITERIO DI AGGIUDICAZIONE: massimo ribasso percentuale del prezzo offerto rispetto all'importo complessivo dei lavori a base di gara al netto degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza di cui al punto 3.4 del presente bando.
- 13. VARIANTI: non sono ammesse offerte in variante;

#### 14. ALTRE INFORMAZIONI:

- a) non sono ammessi a partecipare alle gare soggetti privi dei requisiti generali di cui all'articolo 75 del D.P.R.n.554/99 e successive modificazioni e di cui alla legge n.68/99;
- b) si procederà alla verifica delle offerte anormalmente basse secondo le modalità previste dall'articolo 21, comma 1-bis, della legge 109/94 e successive modificazioni; nel caso di offerte in numero inferiore a cinque la stazione appaltante ha comunque la facoltà di sottoporre a verifica le offerte ritenute anormalmente basse;
- si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida sempre che sia ritenuta congrua e conveniente;
- d) in caso di offerte uguali si procederà per sorteggio;
- e) l'offerta è valida per 180 giorni dalla data di presentazione dell'offerta;
- f) l'aggiudicatario deve prestare cauzione definitiva nella misura e nei modi previsti dall'articolo 30, comma 2, della legge 109/94 e successive modificazioni, nonché la polizza di cui all'art. 30, comma 3, della medesima legge e all'art. 103 del D.P.R. n. 554/99, per una somma assicurata pari ad € 5.000.000,00=; tale

documentazione deve risultare conforme agli schemi – tipo e relative schede tecniche di cui al Decreto Ministero delle Attività Produttive 12 marzo 2004, n. 123;

- g) si applicano le disposizioni previste dall'articolo 8, comma 11 quater, della legge 109/94 e successive modificazioni;
- h) le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata;
- i) nel caso di concorrenti costituiti ai sensi dell'art. 10, comma 1, lettere d), e) ed e-bis), della legge 109/94 e successive modificazioni i requisiti di cui al punto 11. del presente bando devono essere posseduti, nella misura di cui all'articolo 95, comma 2, del D.P.R.554/1999 qualora associazioni di tipo orizzontale, e, nella misura di cui all'articolo 95, comma 3. del medesimo D.P.R. qualora associazioni di tipo verticale;
- j) gli importi dichiarati da imprese stabilite in altro stato membro dell'Unione Europea, qualora espressi in altra valuta, dovranno essere convertiti in euro;
- k) i corrispettivi saranno pagati con le modalità previste dall'articolo
   4.5 del capitolato speciale d'appalto;
- gli eventuali subappalti saranno disciplinati ai sensi delle vigenti leggi;
- m) i pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o cottimista verranno effettuati dall'aggiudicatario che è obbligato a trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle

ritenute a garanzie effettuate; l'inadempimento di tale obbligo, se correlato all'effettivo mancato pagamento dei subappaltatori rappresenta valido presupposto per la preventiva risoluzione del contratto ex art. 119 del DPR 554/99 e per la successiva escussione della garanzia fidejussoria;

- n) la stazione appaltante si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'articolo 10, comma 1-ter, della legge 109/94 e successive modificazioni,
- o) è esclusa la competenza arbitrale;
- p) i dati raccolti saranno trattati, ai sensi del D.Lgs. n. 196/2003, esclusivamente nell'ambito della presente gara;
- q) responsabile del procedimento: Raffaelli geom. Claudio.

Crema, li ....

Il Presidente

Valdo Talone

#### COMANDO VI DEPOSITO CENTRALE AM **Nucleo Amministrativo**

Fiumicino

Bando di gara - Procedura ristretta accelerata

Il Comando VI Deposito Centrale A.M. Via Portuense nr. 1818 Fiumicino-ROMA tel.0665000804 -Fax 0665000433 esperirà il giorno 07.10.2004 una gara a licitazione privata per l'alienazione di nr.3 lotti di materiale fuori uso cosi' composti:

#### Lotto 5/2001:

- Kg. 36,14 Trucioli di rame;
- Kg. 1300 Lega grezza;
- Cadmio; - Kg. 50
- Kg. 5900 Duralluminio;
- Kg. 3000 Nichelio;
- Kg. 2300 Rame;
- Kg. 90 Lega ferro;
- Kg. 21000 Alluminio 1 qualità;
- Minerali. - Kg. 510

Per un importo totale di euro 60.646,51

### Lotto 6/2001:

- Kg. 5900 Duralluminio
- Kg. 3000 Nichelio;
- Kg. 2000 Rame;
- Kg. 21000 Alluminio 1 qualità.

Per un importo totale di euro 59.526,82.

## Lotto 7/2001:

- Lega grezza; - Kg. 1300 Lega grezza; - Kg. 5907,7 Duralluminio;
- Kg. 3037 Nichelio; Kg. 2428,5 Rame; - Kg. 3037
- Lega ferro; - Kg. 90
- Kg. 90 Lega ferro; Kg. 23963 Alluminio 1^ qualità; Kg. 510 Minerali.

Per un importo totale di euro 65.538,19

- 3- Le domande di partecipazione possono effettuarsi anche per telegramma, telefono o fax: In tali casi, comunque, le suddette domande devono essere confermate per lettera corredata della documentazione richiesta e pervenire entro il 20.09.2004.
- 4-ALLA DOMANDA DI PARTECIPAZIONE DOVRA' ESSERE ALLEGATA LA SEGUENTE **DICUMENTAZIONE:** Certificato d'iscrizione al registro registro delle imprese istituito presso la C.C.I.A.A. previsto dalla legge nr.580 del 29.12.1993 e dal D.P.R. 581 del 7.12.1995; dalla suddetta documentazione deve risultare oltre al nome e domicilio della Ditta il nome cognome, luogo, data di nascita, nonché carica sociale della persona o delle persone che possono obbligare legalmente la Ditta.

Dalla stessa certificazione, rilasciata al competente Tribunale, dovrà risultare, altresì, che la Ditta non si trova in stato di liquidazione, di fallimento e di concordato preventivo.

Se trattasi di Ditta individuale oltre alla detta certificazione dovrà essere presentato certificato del Casellario Giudiziale.

Se trattasi d'Ente o d'Associazione a carattere semplice, dovrà essere presentato un certificato rilasciato dal Prefetto, dal quale risulta l'esatta denominazione dell'Ente, nonché le generalità (nome cognome, luogo e data di nascita) e la carica della persona o delle persone che hanno la facoltà di rappresentare ed obbligare l'Ente stesso

Se trattasi di privato dovrà essere presentato certificato di residenza debitamente legalizzato o dichiarazione sostitutiva di cui agli art.2 e 20 della legge nr.15 del 5 gennaio 1968 e certificato del Casellario Giudiziario.

5- Alle ditte, le cui domande di adesione verranno accolte da questa Amministrazione, verrà inviata copia integrale della lettera d'invito entro il 25.09.2004

6-CRITERI DI AGGIUDICAZIONE: sarà eseguito il metodo delle offerte segrete e si procederà seduta stante all'aggiudicazione dei lotti anche in presenza di una sola offerta valida, purché il prezzo sia superiore o almeno uquale al prezzo base palese.

- 7- CAUZIONE PER PARTECIPARE ALLA GARA: per partecipare alla gara, ciascun concorrente è tenuto ad effettuare, per il lotto posto in gara un versamento a titolo di deposito cauzionale provvisorio un importo non inferiore al 20% dell'ammontare dell'offerta presentata.
- 8- PAGAMENTI: il concorrente risultato aggiudicatario del lotto, è tenuto ad effettuare il pagamento prima del ritiro dello stesso, comunque entro 10 (dieci), giorni solari dalla data di ricezione da parte dell'aggiudicatario, della comunicazione dell'avvenuta approvazione del contratto
- 9-L'urgenza è dovuta per la finalizzazione dei contratti entro il 31.12.2004
- Nb.la ditta può presentare, in sostituzione dei suddetti documenti a corredo dell'offerta le previste autocertificazioni. La ditta aggiudicataria è tenuta a presentare i documenti originali i quali devono essere rilasciati in data non anteriore a sei mesi da quella della licitazione.

Ulteriori informazioni possono essere richieste all'indirizzo di cui sopra.

IL domandante T.Col. A.A. T.a Socrate MAGLIACCA

#### COMANDO GENERALE DELLA GUARDIA DI FINANZA Servizio Amministrativo

Bando di gara d'appalto - Servizi

L'appalto rientra nel campo di applicazione dell'accordo sugli appalti pubblici (AAP). No

#### **SEZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE**

- I. 1) Denominazione e indirizzo ufficiale dell'amministrazione aggiudicatrice: Comando Generale della Guardia di Finanza, Servizio Amministrativo, II Divisione, Viale XXI Aprile, 51, 00162 Roma, Telefono 0644223958, Telefax 0644222795.
- 2) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE ULTERIORI INFORMAZIONI:
- 2.1) Informazioni di carattere amministrativo: come al precedente punto 1;
- 2.2) Informazioni di carattere tecnico: Comando Generale della Guardia di Finanza, Servizio Informatica, Viale XXI Aprile, 51, 00162 Roma, Telefono 0644223331, Telefax 0644223357.
- 3) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE LA DOCUMENTAZIONE: come al punto 1)
- 4) INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE/LE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE: Come al punto1).
- 5) TIPO DI AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE: Livello centrale.

## SEZIONE II: OGGETTO DELL'APPALTO

- II. 1) DESCRIZIONE
  - 1.3) Tipo di appalto di servizi: Servizi
  - 1.6) **Descrizione/oggetto dell'appalto:** Fornitura del servizio di consuleriza, progettazione e realizzazione del nuovo portale Internet "gdf.it".
  - 1.7) Luogo di esecuzione dei lavori, di consegna delle forniture o di prestazione dei servizi: Comando Generale Servizio Informatica.
  - 1.8) Nomenclatura
  - 2) QUANTITATIVO O ENTITÀ DELL'APPALTO
  - 2.1) Quantitativo o entità totale:

Importo globale massimo della fornitura, I.V.A. esclusa: Euro 200.000,00

DURATA DELL'APPALTO O TERMINE DI ESECUZIONE: 180 giorni decorrenti dalla registrazione del contratto.

# SEZIONE III: INFORMAZIONI DI CARATTERE GIURIDICO, ECONOMICO, FINANZIARIO E TECNICO

- III. 1) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO
  - 1.1) Cauzioni e garanzie richieste: saranno richieste in sede di invio della lettera d'invito.
  - 1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di imprenditori, di fornitori o di prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto: Nel caso di partecipazione in forma di raggruppamento d'impresa dovrà osservarsi la disciplina di cui all'art.11 del D.Lgs. n.157 del 17.3.1995 modificato dall'art.9 del D.Lgs. n.65 del 25.2.2000. Non saranno ammesse alla gara di cui trattasi imprese che, contestualmente, presentino istanza di partecipazione sia in forma singola che di raggruppamento.
  - 2) CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE
  - 2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditore/del fornitore/del prestatore di servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere: Le imprese che intendano concorrere, unitamente alla domanda in carta legale di Euro 11,00 (qualora prodotta in Italia), dovranno far pervenire i sequenti documenti:
  - a) documentazione di data non anteriore a sei mesi comprovante la non sussisteriza delle cause di esclusione di cui all'art.11, lettere a) b), d) ed e) del D.Lgs. n.358 del 24.7.1992, così come sostituito dall'art.9 del D.Lgs. n.402 del 20.10.1998, sostituibile da una dichiarazione di non sussisteriza delle cause in esame, nei confronti dell'impresa e dei suoi legali rappresentanti, rilasciata dal firmatario della domanda con le forme di cui al DPR 28.12.2000 n. 445;
  - b) certificato di iscrizione alla Camera di Commercio originale o copia autenticata, di data non anteriore a sei mesi, contenente la dicitura antimafia di cui all'art.10 della legge n.575 del 31.5.1965 e successive modifiche o autocertificazione ai sensi del D.P.R. 28.12.2000, n.445, ovvero, per le imprese estere, documento equipollente;
  - c) idonee dichiarazioni bancarie;
  - d) bilanci o estratti dei bilanci dell'impresa degli ultimi tre anni;

- e) dichiarazione concernente l'importo globale delle forniture con fatturato minimo per il triennio 2001/2003 pari ad Euro 2.000.000,00 IVA esclusa e l'importo relativo alle forniture identiche a quelle oggetto della gara, realizzate nel triennio 2001/2003 con fatturato minimo pari ad Euro 1.000.000,00 IVA esclusa;
- f) dichiarazione concernente l'elenco delle principali forniture effettuate durante gli ultimi tre anni, con il rispettivo importo, data e destinatario;
- g) dichiarazione relativa all'applicazione delle norme per il diritto al lavoro dei disabili di cui all'art.17 della legge n.68 del 12.3.1999 e successive modifiche;
- h) certificazioni UNI EN ISO 9001-2000 rilasciate da soggetti accreditati ai sensi delle norme europee serie UNI CEI EN 45000 relative a servizi informatici; (per ciascuna impresa in caso di raggruppamento).

Dovrà, inoltre, essere presentata copia fotostatica, anche non autenticata, di un documento di identità del sottoscrittore.

La domanda dovrà contenere il numero di telefono e di telefax dell'impresa.

Qualora la domanda sia sottoscritta da soggetto diverso dal legale rappresentante (esempio: procuratore) dovrà essere allegato anche l'atto notarile, in originale o copia autenticata, comprovante il possesso dei poteri di rappresentanza.

# **SEZIONE IV: PROCEDURE**

- IV. 1) TIPO DI PROCEDURA: Ristretta.
  - 2) CRITERI DI AGGIUDICAZIONE: Offerta economicamente più vantaggiosa.
  - 3) INFORMAZIONI DI CARATTERE AMMINISTRATIVO
  - 3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione: 12011, 2004.
  - 3.4) Spedizione degli inviti a presentare offerte ai candidati prescelti: Data prevista: 18 0TT, 2004.
  - 3.5) Lingua/e utilizzabile/i nelle offerte o nelle domande di partecipazione: Italiano.
  - 3.6) Periodo minimo durante il quale l'offerente è vincolato dalla propria offerta: giorni 180
  - 3.7.2) Data, ora e luogo: 2016, 2004 ore 09,00, Roma.

# SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI

- 4) INFORMAZIONI COMPLEMENTARI:
- 1.) La domanda di partecipazione implica l'accettazione integrale ed incondizionata delle norme del presente bando di gara. La stessa può essere consegnata direttamente a mano o spedita a mezzo corriere o Raccomandata A.R.. La consegna o l'invio per posta, o per corriere, della busta rimane ad esclusiva scelta e rischio del mittente.
- 2) Sono motivo di esclusione dalla gara:
- a) la mancanza della documentazione richiesta;
- b) l'arrivo della domanda di partecipazione oltre il termine stabilito e/o con modalità difformi da quelle prescritte;
- c) la presentazione di dichiarazioni non comprovanti quanto espressamente richiesto o rese in forma diversa da quella prevista.
- 3.) l'Amministrazione si riserva la facoltà di verificare, ai sensi di legge, l'autenticità e la veridicità delle dichiarazioni rese.
- 4.) l'Amministrazione si riserva la facoltà di aggiudicare la gara anche in presenza di una sola offerta a condizione che l'invito a partecipare venga spedito ad almeno due imprese ritenute idonee.
- 5.) La domanda di partecipazione e tutta la documentazione richiesta dovrà essere presentata in busta chiusa contenente all'esterno la dicitura """URGENTE CONTIENE ISTANZA DI PARTECIPAZIONE A GARA PER LA FORNITURA DEL SERVIZIO DI CONSULENZA, PROGETTAZIONE E REALIZZAZIONE DEL NUOVO PORTALE INTERNET GDF.IT CON SCADENZA IL 12011. 2004

6.) Deroga all'applicazione delle norme: NO

1 SET. 2007

5) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO:

IL DIRETTORE DEL SERVIZIO

Dr. Eduardo Sabato

#### CITTÀ DI TORINO

Avviso di asta pubblica n. 209/2004 - C.U.P. C34H03000270004

RILOCALIZZAZIONE IMPIANTO POLISPORTIVO "ARTIGLIERI DI MONTAGNA" FRONTE PALAGIUSTIZIA.

IMPORTO BASE: Euro 4.141.850,51, oltre Euro 112.378,34 per oneri dei piani di sicurezza non soggetti a ribasso d'asta; TOTALE DELL'APPALTO: Euro 4.254.228,85.

CATEGORIA PREVALENTE: - OG1 - CLASSIFICA: - V -

Relativo importo lavorazioni: Euro 1.266.525,13.

Ulteriori lavorazioni di cui si compone l'intervento (art. 73 D.P.R. N. 554/99):

Lavorazione: Lavori in terra (scavi e rinterri) - Categoria: - OS1 - Importo lavori: Euro 604.698,97;

Lavorazione: Finiture di opere generali in materiali ligneo, plastici, metallici e vetrosi - Categoria: OS6 - Importo lavori: Euro 474.674,01; Lavorazione: Finiture di opere generali di natura edile - Categoria: OS7 - Importo lavori: Euro 455.934,50.

Lavorazioni che richiedono adeguata qualificazione, oltre a quella per la categoria prevalente (art. 74 D.P.R. N. 554/99, ed art. 13, comma 7 L. 109/94 e s.m.i.), non subappaltabili:

Lavorazione: - Impianti tecnologici - Categoria: - OG11 - Importo lavori: Euro 933.381,00.

FINANZIAMENTO: Mutuo da contrarre con il pool Banca Opi(capogruppo)/Dexia Crediop Spa, a valere sul formale impegno di concessione del 26 settembre 2003, posizione n. 2003182, per il triennio 2003/2005.

PAGAMENTI: si rinvia all'art. 18 dello schema di contratto ed alla normativa vigente.

#### TERMINI :

- a) ultimazione lavori: 360 giorni consecutivi;
- b) ricezione offerte: entro le ore 10 di martedì 5 ottobre 2004, da presentarsi in piego sigillato.

Oltre detto termine non sarà valida alcuna altra offerta anche se sostitutiva od aggiuntiva ad offerta precedente.

Il recapito del piego, da presentarsi nel termine con la modalità sopraindicata pena l'esclusione dalla gara, rimane ad esclusivo rischio del mittente, ove per qualsiasi motivo il piego stesso non giunga a destinazione in tempo utile.

Si avverte che l'orario di servizio al pubblico effettuato dall'Ufficio Protocollo Generale della Città di Torino è il seguente: dal lunedi' al venerdi' dalle ore 8,00 alle ore 16,00.

c) - Seduta di gara: l'asta si svolgerà mercoledì 6 ottobre 2004, alle ore 10,00 in una Sala del Palazzo Comunale, in seduta pubblica, con eventuale successivo rinvio per la valutazione dell'anomalia delle offerte.

In ottemperanza alla deliberazione G.C. 28 gennaio 2003. mecc. n. 2003-00530/003, i.e., l'aggiudicazione avverrà a norma dell'art. 21, commi 1 e lbis, della legge 11 febbraio 1994 n. 109 e s.m.i., al maggior ribasso, con verifica delle offerte anomale e senza esclusione automatica delle offerte anormalmente basse.

Si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida, qualora la stessa sia ritenuta congrua.

Nel caso di due o più offerte uguali si procederà a sorteggio fra le stesse nella medesima seduta pubblica.

Ai sensi dell'art. 21, comma 1 bis della 1. 11.02.1994, per le valutazioni dell'anomalia delle offerte di cui all'art. 30 della Direttiva Ce 93/37, l'offerta economica dovrà essere corredata da giustificazioni relative alle voci di prezzo più significative approvate con determinazione dirigenziale n. 335 del 27 luglio 2004, mecc. 2004 06459/062, che costituisce parte integrante del presente bando.

La predetta lista è altresì visibile sul sito Internet del Comune di Torino al seguente indirizzo: <a href="www.comune.torino.it/appalti">www.comune.torino.it/appalti</a> e consultabile presso il Settore Tecnico Edilizia Sportiva e Olimpica, corso Ferrucci 122, Torino, entro il termine indicato per la visione del capitolato di gara.

Sono ammessi a partecipare alla gara i concorrenti di cui all'art. 10, comma 1, I. 109/94 e s.m.i., costituiti da imprese singole o imprese riunite o consorziate, ai sensi dell'art. 93, 94, 95, 96 e 97 del D.P.R. n. 554/99, ovvero da imprese che intendano riunirsi o consorziarsi ai sensi dell'art. 13, comma 5, L. 109/94 e s.m.i., nonchè concorrenti con sede in altri stati membri dell'Unione Europea alle condizioni di cui all'art. 3, comma 7, del D.P.R. n. 34/2000.

L'offerta, sottoscritta validamente e corredata dalle giustificazioni di cui sopra, deve essere chiusa in busta con sigilli ad impronta ed essere inserita in una seconda busta, anch'essa sigillata, recante l'indirizzo:

"UFFICIO PROTOCOLLO GENERALE DELLA CITTA' DI TORINO (Appalti) - Piazza
Palazzo di Città n. 1 - 10122 TORINO".

Tanto la busta contenente l'offerta, quanto la busta esterna devono riportare: il nome o la ragione sociale del concorrente e la scritta "CONTIENE OFFERTA PER ASTA PUBBLICA N.209/2004 - RILOCALIZZAZIONE IMPIANTO POLISPORTIVO "ARTIGLIERI DI MONTAGNA" FRONTE PALAGIUSTIZIA."

Nella seconda busta devono pure essere inclusi:

- 1) Istanza di ammissione alla gara, redatta in bollo, indirizzata al "Sindaco della Città di Torino" sottoscritta dal legale rappresentante della ditta e presentata unitamente a copia fotostatica non autenticata di un documento d'identità del sottoscrittore, ai sensi dell'art. 38, comma 3, D.P.R. 445 del 28/12/2000.
- L'istanza dovrà contenere le dichiarazioni seguenti, successivamente verificabili, relative a:
- a) iscrizione ad una Camera di Commercio, con le seguenti indicazioni:
- natura giuridica, denominazione, sede legale e oggetto dell'attività nonchè le generalità degli amministratori e dei direttori tecnici risultanti dal certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A.;
- codice fiscale;
- b) di non rientrare in cause di esclusione di cui all'art. 75 del D.P.R. 554 del 21/12/1999; nonchè in quelle previste dall'art. 10 Legge 575/1965 (disposizioni antimafia) e che l'impresa ed i suoi legali rappresentanti non sono interdetti dal contrattare con la pubblica amministrazione;
- c) di conoscere ed accettare tutte le condizioni che regolano l'appalto contenute nello schema di contratto e nel capitolato speciale d'appalto;

- d) di avere esaminato gli elaborati progettuali, compreso il computo metrico, di essersi recato sul luogo di esecuzione dei lavori, di avere preso conoscenza delle condizioni locali, della viabilità d'accesso, delle cave eventualmente necessarie e delle discariche autorizzate nonchè di tutte le circostanze generali suscettibili di influire sulla determinazione dei prezzi, sulle condizioni contrattuali e sull'esecuzione dei lavori e di aver giudicato i lavori stessi realizzabili, gli elaborati progettuali adeguati ed i prezzi nel loro complesso remunerativi e tali da consentire il ribasso offerto;
- e) di avere effettuato una verifica della disponibilità della mano d'opera necessaria per l'esecuzione dei lavori nonchè della disponibilità di attrezzature adeguate all'entità e alla tipologia e categoria dei lavori in appalto;
- f) che si è tenuto conto degli oneri previsti per i piani di sicurezza e delle disposizioni relative alle condizioni di lavoro, previdenziali e assistenziali in vigore nella provincia di Torino;
- g) di essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili (legge 12/03/1999 n.68);
- h) che non subappaltera lavorazioni di alcun tipo ad altre imprese partecipanti alla gara , in forma singola o associata - ed è consapevole che in caso contrario, tali subappalti non saranno autorizzati;
- i) che ai sensi dell'art. 34 della L. 109/94 e s.m.i., <u>i lavori o la</u> parte delle opere che l'impresa intende affidare in subappalto sono:
- 1) che non sussiste, con altre ditte concorrenti nella presente gara, alcuna delle situazioni di controllo di cui all'art.2359 del codice

civile o di collegamento (formale e/o sostanziale) e che non si è accordato e non si accorderà con gli altri partecipanti alla gara.

I Consorzi di cui all'art. 10 comma 1 lett. b) e c) L. 109/94 e s.m.i. devono incltre indicare per quali consorziati il Consorzio concorre.

2) Ricevuta comprovante il versamento del deposito cauzionale di Euro 85.084,58 in contanti, ovvero mediante fidejussione bancaria o assicurativa, ai sensi dell'art. 107 del D.P.R. n. 554/99, o rilasciata dagli intermediari finanziari iscritti nell'elenco speciale di cui all'art. 107 del D.Lgs. 385/93, che svolgono in via esclusiva o prevalente attività di rilascio di garanzie, a ciò autorizzati dal Ministero del Tesoro, del Bilancio e della Programmazione Economica. Polizze e fidejussioni dovranno avere validità non inferiore a 180 giorni a decorrere dalla data di presentazione dell'offerta e contenere: l'impegno del fidejussore a rilasciare la garanzia fidejussoria di cui al comma 2 dell'art. 30 L. 109/94 e s.m.i., qualora l'offerente risultasse aggiudicatario, e le condizioni di cui al comma 2 bis dell'art. 30 Legge citata.

E' ammessa la riduzione della cauzione alle condizioni dell'art. 8, comma 11 quater, della legge 109/94 e s.m.i.

Si precisa che non si accetteranno forme di cauzioni diverse da quelle sopra indicate.

3) Attestazione rilasciata da S.O.A. regolarmente autorizzata e in corso di validità, o fotocopia sottoscritta dal legale rappresentante ed accompagnata da copia del documento di identità dello stesso o, nel caso di concorrenti costituiti da imprese associate o da associarsi, più

attestazioni, che documenti il possesso delle qualificazioni nella categoria prevalente OG1 e per la categoria scorporabile OG11 per/le classifiche adeguate ai sensi dell'art. 95 del D.P.R. 554/99, nonchè il possesso, relativamente alla categoria prevalente OG1 e alla categoria scorporabile OG11, ai sensi dell'art. 4 del D.P.R. 34/2000, di certificazione di qualità UNI EN ISO 9000 ovvero della dichiarazione di elementi significativi e correlati del suddetto sistema. Qualora dall'attestazione SOA non risulti il possesso della citata certificazione di qualità ovvero della dichiarazione di elementi significativi e correlati del suddetto sistema dovrà essere prodotto, a pena di esclusione, il relativo certificato in originale o copia autentica rilasciato da soggetti accreditati ai sensi delle norme europee UNI CEI EN 45000 o dichiarazione sostitutiva che attesti il possesso della predetta certificazione o dichiarazione in conformità dell'art. 4 del D.P.R. 34/2000.

In caso di Associazione temporanea d'imprese di tipo orizzontale, tutte le imprese del raggruppamento dovranno essere in possesso del predetto requisito.

4) Copia del "CODICE ETICO DELLE IMPRESE CONCORRENTI ED APPALTATRICI DEGLI APPALTI COMUNALI DI LAVORI" approvato con deliberazione G.C. 28 gennaio 2003 mecc. n. 2003 00530/003, i.e., sottoscritto per accettazione dal legale rappresentante dell'impresa.

Copia di suddetto codice etico è reperibile all'indirizzo Internet: www.comune.torino.it/appalti (Sezione Appalto Facile) e presso l'Ufficio Relazioni con il Pubblico.

# Per le Riunioni di concorrenti:

a) mandato conferito all'impresa capogruppo dalle altre imprese riunite risultante da scrittura privata autenticata;

- b) procura con la quale viene conferita la rappresentanza risultante da atto pubblico.
- E' ammessa la presentazione sia del mandato, sia della procura, in un unico atto notarile redatto in forma pubblica.
- E' altresì consentita la partecipazione di associazioni temporanee e consorzi non ancora costituiti; in tal caso l'offerta deve essere sottoscritta da tutte le imprese che costituiranno il raggruppamento o il consorzio, indicare l'impresa qualificata come capogruppo e contenere l'impegno che le stesse si conformeranno, in caso di aggiudicazione, alla disciplina dell'art. 13, commi 5 e 5bis L. 109/94 e s.m.i.

<u>Ciascuna</u> delle imprese associate dovrà presentare la documentazione e le dichiarazioni richieste, ad eccezione di guelle di cui al punto 1, lettere h) ed i) (subappalto) e la ricevuta di cui al punto 2), richiesta per la sola impresa capogruppo.

Nel caso di riunioni di concorrenti di tipo orizzontale e di consorzi di cui all'art. 10, comma 1, lettera d), e) ed e-bis) della L. 109/94, i requisiti di cui al punto 3 del presente bando devono essere posseduti dalla mandataria o da una impresa consorziata nella misura minima del 40%; la restante percentuale è posseduta cumulativamente dalle mandanti o dalle altre imprese consorziate ciascuna nella misura minima del 10%. I requisiti devono essere soddisfatti comunque in misura totale.

L'impresa mandataria in ogni caso deve possedere i requisiti in misura maggioritaria.

Nel caso di riunioni di concorrenti di tipo verticale, i requisiti di cui al punto 3 del presente bando devono essere posseduti dalla mandataria/capogruppo nella categoria prevalente; nelle categorie scorporate, ciascuna mandante deve possedere i requisiti previsti per

l'importo dei lavori della categoria che intende assumere e nella misura indicata per l'impresa singola, previsti dall'art. 3 del D.P.R. 34/2000. Non è consentito ad una stessa ditta di presentare contemporaneamente offerte in diverse associazioni di imprese o consorzi esclusione di tutte le diverse offerte presentate; nel caso in cui venga presentata offerta individualmente ed in associazione o consorzio verrà esclusa dalla gara la ditta singola. Non è ugualmente consentita la contemporanea partecipazione di imprese fra le quali sussistano situazioni di controllo oppure con rappresentanti o amministratori in comune, a pena di esclusione di tutte le diverse offerte presentate. In esecuzione del Protocollo d'intesa del 7 maggio 2003 tra la Città di Torino e l'Autorità per la Vigilanza sui Lavori Pubblici, qualora la Commissione di gara rilevi anomalie in ordine alle offerte considerate dal punto di vista dei valori in generale, della loro distribuzione numerica o raggruppamento, della provenienza territoriale, delle modalità o singolarità con le quali le stesse offerte sono state compilate e presentate, ecc., il procedimento di aggiudicazione è sospeso prima ancora dell'aggiudicazione provvisoria, per acquisire le valutazioni non vincolanti dell'Autorità.

Si avverte che le dichiarazioni, la cauzione, l'attestazione di cui al punto 3) ed il documento sottoscritto di cui al punto 4), sono richiesti a pena d'esclusione.

Per le comunicazioni da parte di questa Civica Amministrazione dovranno essere indicati nell'istanza di ammissione:

- a) il numero telefonico e il numero di fax;
- b) numeri di posizione INPS ed INAIL ed indicazione della relativa sede zonale degli Enti Previdenziali. In caso di più posizioni INPS e INAIL,

occorrerà indicare quella in cui ha sede l'attività principale dell'impresa. Per le aziende che applicano alle maestranze il contratto collettivo nazionale di lavoro per i dipendenti delle imprese edili ed affini occorre indicare il numero di posizione della Cassa Edile.

- c) numero della partita I.V.A.;
- d) codice attività conforme ai valori dell'Anagrafe Tributaria (cinque cifre indicate nell'ultima dichiarazione I.V.A.).

La mancata indicazione di cui al punto 1 lettera i) relativa alle opere che intende subappaltare comporterà per l'aggiudicatario l'impossibilità di ottenere autorizzazioni al subappalto, a norma dell'art. 18 della Legge 19 marzo 1990, n. 55 e s.m.i. Uguale conseguenza avrà un'indicazione generica o comunque non conforme alle suddette prescrizioni.

In conformità alla deliberazione G.C. 28 gennaio 2003 mecc. n. 2003-00530/003, i.e., non saranno autorizzati i subappalti richiesti dall'aggiudicatario in favore di imprese che abbiano partecipato come concorrenti alla stessa gara.

In caso di ricorso al subappalto, sarà fatto obbligo per l'aggiudicatario di trasmettere entro 20 giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato ai subappaltatori, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle ritenute di garanzia effettuate.

L'aggiudicatario, entro dieci giorni dalla comunicazione dell'aggiudicazione dovrà provare quanto dichiarato in sede di gara producendo la documentazione corrispondente; inoltre, entro il termine indicato nella lettera di comunicazione dell'aggiudicazione dovrà perentoriamente sottoscrivere il verbale di aggiudicazione con i relativi allegati.

Si avverte che, in difetto degli adempimenti di cui sopra nei rispettivi termini, si procederà senza ulteriore preavviso, alla revoca dell'aggiudicazione ed all'incameramento della cauzione provvisoria.

I lavori saranno affidati al concorrente che segue nella graduatoria.

In caso di fallimento o risoluzione del contratto per grave inadempimento dell'aggiudicatario l'Amministrazione ha facoltà di interpellare e di stipulare un nuovo contratto con i soggetti ed alle condizioni di cui all'art. 10, comma 1ter L. 109/94 e s.m.i.

Il verbale di aggiudicazione terrà luogo di contratto ai sensi dell'art.

16 del R.D. 18.11.1923, n. 2440.

Le spese contrattuali sono a carico dell'aggiudicatario.

L'aggiudicatario è inoltre tenuto alla sottoscrizione del verbale di aggiudicazione con i relativi allegati, entro 60 giorni dall'aggiudicazione e dovrà produrre una copia del piano o dei piani di sicurezza di cui all'art. 31 legge 109/94 e s.m.i., entro 30 gg. dall'aggiudicazione e comunque prima della consegna dei lavori.

L'aggiudicatario dovrà costituire una garanzia fidejussoria, con le modalità di cui all'art. 30 L. 109/94 e s.m.i., nonchè polizza assicurativa di cui al comma 3 del citato art. 30 L. 109/94 e art. 103 del D.P.R. 554/99 e con i massimali di cui all'art. 32 dello schema di contratto.

Si precisa che l'offerta è valida per 180 giorni dalla data dell'esperimento della gara.

Si informa, ai sensi dell'art. 10 della L. 675/96, che i dati forniti dai partecipanti alla gara sono raccolti e pubblicati come previsto dalle norme in materia di appalti pubblici.

I diritti di cui all'art. 13 della legge citata sono esercitabili con le modalità della L. 241/90 e del Regolamento comunale per l'accesso agli atti.

L'esito della gara sarà comunicato sul sito Internet del Comune di Torino alla pagina http://www.comune.torino.appalti/aggiud/welcome.htm dal giorno successivo all'aggiudicazione e fino al quindicesimo giorno successivo. Da quest'ultima data decorrerà il termine per eventuali impugnative ai sensi dell'art. 21 della legge 6.12.1971 n. 1034 e s.m.i. Ai sensi dell'art. 8, paragrafo 2 della Direttiva 93/37/CEE, come modificata dall'art. 3 della direttiva 97/52/CE, i partecipanti alla gara interessati ad ottenere un'espressa comunicazione sull'avvenuta aggiudicazione dovranno inoltrare e-mail di richiesta all'indirizzo: aggiudicazione@comune.torino.it entro il termine di quindici giorni successivi all'aggiudicazione stessa, ferma restando la predetta decorrenza del termine per eventuali impugnative.

Per le informazioni tecniche rivolgersi al Settore Tecnico Edilizia Sportiva ed Olimpica - corso Ferrucci 122- Torino, tel. 011/442.5995; fax 011/442.5852; (Termine per la visione del capitolato: entro il 1 ottobre 2004).

Responsabile del procedimento: ing. Giancarlo REVELCHIONE

Funzionario amministrativo: dott. Paolo NARDO

Informazioni: UFFICIO RELAZIONI CON IL PUBBLICO - Piazza Palazzo di Città 9/A - Torino - tel. 011.442.3010/3014.

Torino, 17 AGOSTO 2004

IL DIRIGENTE SETTORE APPALTI

dott.ssa Magda Iguera

# CITTÀ DI TORINO

Bando di gara d'appalto n. 116/2004 - Forniture

L'appalto rientra nel campo di applicazione dell'accordo sugli appalti pubblici (AAP) ? NO • Sì [

# SEZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

# 1.1) DENOMINAZIONE E INDIRIZZO UFFICIALE DELL'AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

Denominazione: CITTA' DI TORINO	Servizio responsabile: SERVIZIO CENTRALE GIUNTA CONTRATTI E APPALTI - SETTORE APPALTI A
Indirizzo: Piazza Palazzo di Città, 1	C.A.P.: 10122
Località/Città: TORINO	Stato: ITALIA
Telefono: +39 (011) 442-2346 – Dott.ssa Barbatano	Telefax: +39 (011) 442-2681
Posta elettronica (e-mail):	Indirizzo Internet (URL): www.comune.torino.it/appalti

# 1.2) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE INFORMAZIONI:

Denominazione: SETTORE EDILIZIA SPORTIVA ED OLIMPICA	Servizio responsabile: DIVIS. GRANDI OPERE ED EDILIZIA PER I SERVIZI EDUCATIVI-SPORTIVI ED OLIMPICI-RESIDENZIALI
Indirizzo: C.SO FERRUCCI 122	C.A.P. : 10141
Località/Città: TORINO	Stato: ITALIA
Telefono: +39 011/442.5959 - 5806	Telefax: +39 011/442.5852
Posta elettronica (e-mail): edilizia.sportiva@comune.torino.it	Indirizzo Internet (URL) :

<sup>\*</sup> Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

1.4)	INDIRIZZO	AL QUALE	INVIARE	LE DOMANI	DE DI PARTE	CIPAZIONE:

1.4) INDIKEDEO AE QUALE INVIARE DE DOMANDE DI LARTE	CILADIONE:
Denominazione: UFFICIO PROTOCOLLO GENERALE DELLA CITTA DI TORINO (per il Settore Edilizia Sportiva ed Olimpica )	Servizio responsabile: APPALTI A
Indirizzo: PIAZZA PALAZZO DI CITTA' 1	C.A.P.: 10122
Località/Città: TORINO	Stato: ITALIA
I.5) TIPO DI AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE:	Livello regionale/locale
SEZIONE II: OGGETTO DELL'APPALTO	
II.1) DESCRIZIONE	
II.1.2) Tipo di appalto di forniture	
Acquisto • Locazione   Leasing	☐ Acquisto a riscatto ☐ Misto ☐
II.1.3.) Denominazione conferita all'appalto dall'ammin	istrazione aggiudicatrice: LICITAZIONE PRIVATA
II.1.4) Descrizione/oggetto dell'appalto : FORNITURA DI IMPIANTI TECNOLOGICI PER L'IMPIANTO SPORTIVO	I UNA COPERTURA TENSOSTATICA COMPLETA DI DI C.SO TAZZOLI
II.1.7) Luogo di consegna: TORINO	
II.1.8.1) NOMENCLATURA	
II.1.8.2) CPV Vocabolario principale Vo	cabolario supplementare (se pertinente)
Oggetto D. 20.30.13 - D.	
Oggetti	
1.8.8) Altre nomenclature rilevanti: DIVISIONE 20 G	RUPPO 20.30 CLASSE 20.30.I
II.1.9) Divisione in lotti: NO • SÌ 🗆	
II.2) QUANTITATIVO O ENTITÀ DELL'APPALTO	
H.2.1) Quantitativo presunto o entità totale – I.V.A. esclu	ısa: EURO 275.000,00

<sup>\*</sup> Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

#### II.3) DURATA DELL'APPALTO O TERMINE DI ESECUZIONE

O: giorni 60 DAL RICEVIMENTO ORDINE

# SEZIONE III: INFORMAZIONI DI CARATTERE GIURIDICO, ECONOMICO, FINANZIARIO E TECNICO

- III.1) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO
- III.1.1) Cauzioni e garanzie richieste: Artt. 10 11 12 del capitolato.
- III.1.2) Principali modalità di finanziamento e di pagamento

FINANZIAMENTO: MEZZI DI BILANCIO PAGAMENTO: Art. 13 del capitolato.

III.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di fornitori dell'appalto Ai sensi dell'art. 10 del D. Lgs. 358/92 e s.m.i.

#### III.2) CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE

- III.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria del fornitore, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere : Artt. 2 3 del capitolato speciale.
- III.2.1.1) Situazione giuridica -prove richieste: Artt. 2 3 del capitolato speciale.
- III.2.1.2) Capacità economica e finanziaria –prove richieste: Artt. 2 3 del capitolato speciale.
- III.2.1.3) Capacità tecnica tipo di prove richieste: Artt. 2 3 del capitolato speciale.

#### SEZIONE IV: PROCEDURE

IV.1) TIPO DI PROCEDURA

Aperta □

Ristretta accelerata

IV.1.1) Sono già stati scelti candidati? NO • SÌ 🗆

In caso di risposta affermativa, utilizzare la sezione VI (altre informazioni) per apportare ulteriori precisazioni.

# IV.1.2) Giustificazione della scelta della procedura accelerata IL TRASFERIMENTO DELL'ATTTIVITA' DEVE AVVENIRÈ NELLA STRUTTURA ENTRO DICEMBRE 2004

#### IV.2) CRITERI DI AGGIUDICAZIONE

Offerta economicamente più vantaggiosa ai sensi dell'art. 19 comma 1, lett. b) del D.Lgs. 358/92 come modificato dal D.Lgs. 402/98

B2) criteri enunciati nel capitolato d'oneri: art. 5

#### IV.3) Informazioni di carattere amministrativo

ÍV.3.1) Numero di riferimento attribuito al dossier dall'amministrazione aggiudicatrice: N. 116/2004

<sup>\*</sup> Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

IV.3.2) Documenti contrattuali e documenti complementari – condizioni per ottenerli
Disponibili fino al 23/09/2004 (gg/mm/aaaa)
Costo : Valuta :
Condizioni e modalità di pagamento : Il capitolato e le tavole progettuali possono essere richiesti in copia previo
IV.3.4) Spedizione degli inviti a presentare offerte ai candidati prescelti (nel caso delle procedure ristrette o negoziate)
90 giorni (gg/mm/aaaa)
IV.3.5) Lingua/e utilizzabile/i nelle offerte o nelle domande di partecipazione: italiano
SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI
VI.1) TRATTASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO? NO • SÌ □
VI.1) TRATTASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO? NO SI
VI.4) INFORMAZIONI COMPLEMENTARI
Le ditte che intendono partecipare alla licitazione privata dovranno presentare:
dettagliato elenco delle forniture analoghe effettuate negli ultimi tre anni. Detto elenco dovrà riportare nel dettaglio gli importi, le date e i destinatari delle forniture. L'importo riferito complessivamente al triennio, non potrà essere inferiore a quello posto a base di gara.
La richiesta di invito dev'essere formulata secondo le modalità indicate all'art. 3 del Capitolato Speciale d'appalto
La stessa dovrà pervenire, in busta chiusa, all'indirizzo di cui sopra al punto I.4) entro il 2 3 SET. 2004
VI.5) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO : 31/08/2004
SERVIZIO CENTRALE
GIUNTA CONTRATTI APPALTI
IL DIRIGENTE SETTORE APPALTI
Dott. Mario MANTOVANI
Doit. Mario MANTOVANI

C-23477 (A pagamento).

<sup>\*</sup> Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

# PROVINCIA AUTONOMA DI TRENTO Cassa Provinciale Antincendi

Bando di gara d'appalto

Lavori		
Forniture		, 0
Servizi	X	4/
SEZIONE I	I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDI	CATRICE
I.1) DENOMI	NAZIONE E INDIRIZZO UFFICIALE DELL'AM	IMINISTRATIONE ACCHINICATRICE
202) 22. 10.02		AND THE EAST OF A COLOREST AND A COL
Denominaz		Servizio responsabile
	nciale Antincendi autonoma di Trento	Servizio Antincendi e Protezione Civile
P.IVA 0033		$\sim$
Indirizzo	o da Trento, 2	C.A.P. 38100
Via Second	o da Tiento, 2	38100
		4/
Località/Ci Trento	ittà	Stato Italia
Tionto		Tualia
Telefono		Telefax
0461 49231	0	0461 492315
Posta eletti	ronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)
Segreteria.v	rvf@provincia.tn.it	www.provincia.tn.it
L		
I.2) INDIRIZZ	ZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENEI	RE ULTERIORI INFORMAZIONI:
Come	al punto I.1 X Se dive	erso, cfr. allegato A
T 3) INDIRIZ	ZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENER	E I A DOCUMENTAZIONE:
•		
		erso, cfr. allegato A
I.4) INDIRIZZ	ZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE/LE DON	IANDE DI PARTECIPAZIONE:
	1	erso, cfr. allegato A
•	AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE *	
	regionale/locale X Organismo II: OGGETTO DELL'APPALTO	o di diritto pubblico 🗆 Altro 🗆
SEZIONE	II. OGGETTO DELL AFFALTO	
II.1) DESCRI	ZIONE	
II.1.1) Tipo	di appalto di servizi (nel caso di appalto d	i servizi)
	egoria del servizio 06	
\ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \ \		
	minazione conferita all'appalto dall'amn	
Gara d' Trento.	appalto per l'affidamento dei servizi assicu	rativi della Cassa Antincendi della Provincia Autonoma di
II.1.3) Descr	rizione/oggetto dell'appalto	
Servizi	assicurativi relativi ai seguenti rischi:	
Lotto 1	Aeronautica comi RC infortuni	

st Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

#### II.1.4) Luogo di esecuzione dei lavori, di consegna delle forniture o di prestazione dei servizi

Prevalentemente il territorio della Provincia Autonoma di Trento

#### II.1.5) Nomenclatura

II.1.5.1) CPV (vocabolario comune per gli appalti) \*

Vocabolario principale

Oggetto

66.30.00.00-3

principale

mentari

Oggetti comple- 66.33.3000-3

II.1.6) Divisione in lotti (per ulteriori precisazioni sui lotti utilizzare l'ailegato B nel numero di copie necessario)

SÌ X

Le offerte possono essere presentate per: un lotto X tutti i lotti

II.1.7) Ammissibilità di varianti (se pertinente)

NO 🗆 SÌ X

II.2) QUANTITATIVO O ENTITÀ DELL'APPALTO

#### II.2.1) Quantitativo o entità totale (compresi tutti gli eventuali lotti e opzioni)

Lotto 1) Aeronautica corpi, RC, infortuni € 660.000,00

Nota bene: sono indicati i premi lordi per l'intera durata dell'appalto stimati sulla base dei premi delle polizze attualmente in corso, esclusa l'eventuale partecipazione agli utili, in scadenza al 31.12.2004.

Questi importi sono da considerarsi semplici previsioni di costo e non base d'asta.

## II.3) DURATA DELL'APPALTO O TERMINE DI ESECUZIONE

Inizio 31/12/2004 e/o fine 31/12/2005 (gg/mm/aaaa)

Con possibilità di rinnovo, alle medesime condizioni, fino ad un ulteriore periodo massimo di tre anni.

#### SEZIONE III: INFORMAZIONIA DY CARATTERE GIURIDICO, ECONOMICO, FINANZIARIO E TECNICO

# III.1) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO

# III.1.1) Forma giuridica che dovra assumere il raggruppamento di imprenditori, di fornitori o di prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto (se pertinente)

Raggruppamento temporaneo di imprese ai sensi dell'articolo 11 del D.Lgs. 157/1995 e successive modifiche. Ai raggruppamenti temporanei non viene chiesto di assumere una forma giuridica specifica, In caso di aggiudicazione, l'Amministrazione richiederà la documentazione comprovante la costituzione del raggruppamento ed il conferimento da parte delle mandanti alla capogruppo del mandato collettivo speciale con rappresentanza e della relativa procura.

La Compagnia aggiudicataria delegataria dovrà ritenere una quota maggioritaria con il minimo del 30 %. In relazione ad ogni singolo lotto, la presentazione d'offerta in forma singola o in qualità di mandante/mandataria precluderà la presentazione di altre diverse offerte in forma singola ovvero in altro riparto in associazione temporanea d'impresa.

# III.2) CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE

#### III.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditore / del fornitore / del prestatore di servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere

Il legale rappresentante dell'impresa (o la persona in possesso del potere di impegnare validamente l'impresa medesima) deve presentare richiesta di partecipazione corredata, a pena di esclusione, dalle seguenti dichiarazioni, ai sensi degli artt. 46 e 47 del DPR 445/2000, con allegata fotocopia di un documento di riconoscimento del firmatario in corso di validità ai sensi dell'art. 38 del DPR 445/2000, attestanti quanto segue:

<sup>\*</sup> Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

- a) dati relativi al/ai legale/i rappresentante/i e dell'eventuale/i procuratore/i speciale/i (nazionalità, luogo e data di nascita, indirizzo di residenza, codice fiscale, estremi della procura);
- b) esatta denominazione o ragione sociale dell'Impresa, la sede legale, il numero di codice fiscale/partita IVA, il numero di telefono o fax, l'eventuale indirizzo e-mail.

Inoltre dovrà essere presentata dichiarazione resa ai sensi del DPR 445/2000 da cui risulti:

- c) che l'Impresa non si trova nelle condizioni di cui all'art. 12 del D.Lgs 157/1995, come sostituito dell'art. 10 del D.Lgs 65/2000;
- d) che l'Impresa è in regola con quanto previsto dall'art. 17 della L. 68/1999 (lavoro ai disabili) oppure che non è soggetto agli obblighi di cui alla suddetta legge, specificandone i motivi;
- e) dichiarazione attestante che l'Impresa ha un portafoglio nei rami danni superiore a 50 milioni di Euro di premi raccolti durante l'ultimo esercizio utile.
  - Per le rappresentanze, o controllate italiane di Compagnie aventi sede nella UE, il limite di cui sopra deve intendersi riferito ai premi totali raccolti dalla rappresentata o controllante.
- f) che l'Impresa è regolarmente iscritta nei registri della C.C.I.A.A. o Ente equivalente e che fra le attività esercitate figura la voce di "Esercizio delle Assicurazioni".
- g) che alla gara non partecipano imprese che abbiano identità totale o parziale delle persone che in esse rivestano i ruoli di legale rappresentante (tutte le imprese concorrenti, anche se riunite in associazione temporanea di impresa, dovranno fornire l'elenco dei legali rappresentanti: si veda lett. b).
- h) che alla gara non partecipano (o singolarmente o in raggruppamento temporaneo di imprese) A.T.I. e Imprese ad esse aderenti:
- i) la non applicazione all'impresa delle sanzioni interdittive ex art. 9, co. 2, lett. a) e c) del D.Lgs. 231/2001;
- l) che l'impresa non si sta avvalendo dei piani individuali di emersione del lavoro sommerso, ex art. 1-bis della legge 383/2001:
- m) che alla gara non partecipano altri soggetti controllati o controllanti l'impresa medesima, ai sensi dell'art. 2359 c.c.:
- n) (eventuale, in caso di raggruppamento temporaneo d'impresa): le parti del servizio che saranno eseguite da ciascuna impresa raggruppato e l'impegno, in caso di aggiudicazione, a conformarsi alla disciplina prevista dall'art. 11 del D.Lgs. 157/95.
- o) (eventuale, in caso di consorzio): che intenda affidare il servizio a imprese consorziate: indicazione della denominazione/ragione sociale, sede legale e partita IVA delle imprese che eseguiranno il servizio.

In caso di raggruppamento le dichiarazioni di cui al presente punto III.2..1 dovranno essere prodotte da ciascuna Impresa associata che eseguirà il servizio e sottoscritte dai legali rappresentanti delle singole imprese. Tutti i requisiti indicati dovranno essere posseduti singolarmente dalle imprese partecipanti al raggruppamento. La mancata indicazione anche di uno solo degli elementi sopra citati, comporta l'esclusione dalla gara.

Le domande di partecipazione dovranno pervenire, entro e non oltre il termine perentorio indicato, all'indirizzo specificato al punto I.1, in busta debitamente sigillata, riportante l'indicazione dell'oggetto dell'appalto, della ragione sociale e della sede del concorrente e, sui lembi di chiusura del plico, la firma o la sigla o la stampigliatura del mittente partecipante alla gara.

#### III.2.1.1) Situazione giuridica -prove richieste

Dichiarazione ai sensi degli arti, 46 e 47 del DPR 445/2000, con allegata fotocopia di un documento di riconoscimento del firmatario in corso di validità ai sensi dell'art. 38 del DPR 445/2000 attestante il possesso dei requisiti richiesti al precedente punto III.2.1.

#### III.2.1.2) Capacità economica e finanziaria -prove richieste

Dichiarazione ai sensi degli artt. 46 e 47 del DPR 445/2000 con allegata fotocopia di un documento di riconoscimento del firmatario in corso di validità ai sensi dell'art. 38 del DPR 445/2000 attestante il possesso dei requisiti richiesti al precedente punto III.2.1 lettera e).

#### III.3) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO DI SERVIZI

# III.3.1) La prestazione del servizio è riservata ad una particolare professione?

NO 🗈 SÌ X

Imprese d'assicurazione autorizzate ai sensi di Legge all'esercizio dell'assicurazione nei rami in oggetto del presente appalto

## SEZIONE IV: PROCEDURE

#### IV.1) TIPO DI PROCEDURA

Negoziata X

<sup>\*</sup> Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

IV.1.1) Sono già stati scelti candidati? (se pertinente e solo nel caso di procedure negoziate)
NO X SÌ 🗆
IV.1.2) Numero di imprese che si prevede di invitare a presentare un'offerta (se pertinente)
Numero  oppure: Minimo 03 / Massimo
IV.2) CRITERI DI AGGIUDICAZIONE
A) Offerta economicamente più vantaggiosa in termini di: X
A1) criteri sotto enunciati (in ordine decrescente di priorità)
1 accettazione normativa 4 7
2 prezzo 5
3 quota di ritenzione 6
A2) criteri enunciati nel capitolato d'oneri X
IV.3) Informazioni di Carattere amministrativo
Condizioni e modalità di pagamento: Rilascio della documentazione per corrispondenza, mediante contrassegno, previo pagamento delle spese di riproduzione.
IV.3.1) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione
30/09/2004 (gg/mm/aaaa) o: Ora (se pertinente): 12.00
IV.3.2) Spedizione degli inviti a presentare offerte ai candidati prescelti  Data prevista: 31/10/2004 (gg/mm/aaaa)
IV.3.3) Lingua/e utilizzabile/i nelle offerte o nelle domande di partecipazione
ES DA DE EL EN FR II NL PT FI SV altre – paese terzo  IV.3.4) Modalità di apertura delle offerte
IV.3.4.1) Data, ora e luogo
data: 15/12/2004 (gg/mm/aaaa) ora: 10,00luogo: Servizio Antincendi e Protezione Civile – Sala Operativa
SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI
VI.1) TRATTASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO?
NO X SI 🗆
VI.2) L'APPALTO È CONNESSO AD UN PROGETTO / PROGRAMMA FINANZIATO DAI FONDI DELL'UE?*
NO X SÌ [
VI.3) INFORMAZIONI COMPLEMENTARI (se del caso)
La richiesta d'invito non vincola in alcun modo la Cassa Antincendi della Provincia Autonoma di Trento.
L'Ente si riserva la facoltà di procedere ad aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta, purché ritenuta conveniente.  - Responsabile del Procedimento è il Dirigente del Servizio Antincendi e Protezione Civile della Provincia Autonoma di Trento

 $<sup>{\</sup>bf *} {\it Informazioni non indispensabili alla pubblicazione}$ 

- Alla gara non sarà ammessa la compartecipazione di imprese che abbiano identità totale o parziale delle persone che in esse rivestano i ruoli di legale rappresentante; in presenza di tale compartecipazione per i medesimi lotti si procederà all'esclusione dalla gara di tutte le Imprese che si trovino in dette condizioni;
- Non è altresì ammessa la compartecipazione (o singolarmente o in riunione di temporanea di imprese) di A.T.I. e Imprese ad esse aderenti; in presenza di tale compartecipazione si procederà all'esclusione dalla gara delle sole imprese aderenti alle A.T.I. che partecipano singolarmente. Tutte le imprese concorrenti (anche se riunite in associazione temporanea di impresa) dovranno fornire l'elenco dei legali rappresentanti
- L'Ente aggiudicatore è assistito dall'ATI Marsh S.p.A. / Inser Pulsar S.p.A., broker incaricato ai sensi dell'art.
   1 della Legge 792/1984;
- Gli importi indicati al punto II.2.1. sono da considerarsi semplici stime di costo e non base d'asta.

VI.4) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO ALLA C.E.:: 16/08//2004 (gg/mm/aaaa)
ALLEGATO A – INFORMAZIONI RELATIVE AI LOTTI

LOTTO n. 01

1) Nomenclatura

1.1) CPV (vocabolario comune per gli appalti) \*

Vocabolario principale

Oggetto principale

66,33,3000-3

- 2) Breve descrizione Assicurazione aeromobili corpi, responsabilità civile ed infortuni
- 3) Quantitativo o entità € 660.000,00
- 4) Indicazioni in merito ad una diversa data di avvio/di consegna (se pertinente)

Inizio 31/12/2004 e/o consegna 31/12/2005 (gg/mm/aaaa/)

IL DIRIGENTE DOTT. IN<u>G. EA<mark>BIG</mark> B</u>ERLANDA

C-23478 (A pagamento).

<sup>\*</sup> Informazioni non indispensabili alla pubblicazione

# COMUNE DI SANT'ANGELO DEI LOMBARDI (Provincia di Avellino)

1) Amministrazione aggiudicatrice: Comune Sant'Angelo dei Lombardi (AV P.za Umberto I 83054 Sant'Angelo dei Lombardi (AV) tel 082723094-6-Telefax 082723570; 2a) Procedura di gara: pubblico incanto ai sensi della legge 109/94; 2b) Il Contratto sarà stipulato in forma Pubblica Amministrativa; 3a) Luogo Esecuzione: Località Goleto - Sant'Angelo dei Lombardi (AV); 3b) Natura ed entità dei lavori da effettuare e caratteristiche generali dell'opera: Restauro, consolidamento ed adeguamento funzionale dell'Abbazia del Goleto. Importo complessivo dell'appalto, a misura, compresi oneri per la sicurezza:€ 1.750.000,00;categoria prevalente OG2 – classifica IV; 4) Terminedi esecuzione: giorni 720 (settecentoventi) naturali e consecutivi decorrenti dalla data di consegna dei lavori; 5) Nome e Indirizzo presso cui possono essere richiesti i capitolati d'oneri e i documenti complementari: Tutta la documentazione nonché gli elaborati grafici, il computo metrico, il piano di sicurezza, il capitolato speciale di appalto, lo schema di contratto, sono visibili presso il servizio LL.PP. nei giorni dal lunedì al venerdì e nelle ore dalle 9.00 alle 13.00; è possibile acquistarne copia degli atti sopra menzionati riproducibile in formato A4 ed A3, al costo rispettivo di euro 0,10 e 0,15 per ciascun foglio; 6a) Termine ultimo per il ricevimento offerte 13/10/2004; 6b) Indirizzo cui devono essere trasmesse Comune di Sant'Angelo dei Lombardi (AV) Piazza Umberto I 83054 Sant'Angelo dei Lombardi (AV); 6c) Lingua in cui devono essere redatte: Lingua italiana; 7a) Persone ammesse ad assistere alla gara: legali rappresentanti dei concorrenti ovvero soggetti, uno per ogni concorrente, muniti di specifica delega loro conferita dai suddetti legalirappresentanti; 7b) Data, ora e luogo di tale apertura: 14/10/2004 ore 09.00 presso il Servizio LL.PP; 8) Cauzione e garanzie richieste: cauzione provvisoria, pari al 2% (due per cento) dell'importo complessivo dell'appalto. 9) Finanziamento: POR Campania 2000-2006 - Asse II - Misura 2.1 ed i pagamenti

saranno effettuati a s.a.l. ogni 150.000,00 Euro al netto del ribasso e delle ritenute; 10) Forma giuridica che dovrà assumere eventualmente il raggruppamento di imprenditori aggiudicatari dell'appalto: Le forme di cui all'art. 13 legge 109/94 e degli articoli 93, 94, 95, 96 e 97 D.P.R. n. 554/1999; 11) Condizioni minime di carattere economico e tecnico che l'imprenditore deve soddisfare: (caso di concorrente stabilito in Italia) attestazione rilasciata da società (SOA) di cui al D.P.R. 34/2000 con qualificazione in categorie e classifiche adeguate ai lavori da assumere: (caso di concorrente stabilito in altri stati aderenti all'Unione Europea) requisiti previsti dal DPR 34/2000; 12) Periodo di tempo durante il quale l'offerente e' vincolato dalla propria offerta: 180 giorni dalla data di presentazione; 13) Criterio di aggiudicazione: massimo ribasso percentuale del prezzo offerto rispetto all'importo complessivo dei lavori a base di gara al netto degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza; 14) Varianti: non sono ammesse offerte in variante;15) Altre informazioni: a) si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida sempre che sia ritenuta congrua e conveniente; b) in caso di offerte uguali si procederà per sorteggio; c)si applicano le disposizioni previste dall'articolo 8,comma 11-quater, della legge 109/94 e successive modificazioni; d) le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata; e) gli importi dichiarati da imprese stabilite in altro stato membro dell'Unione Europea, qualora espressi in altra valuta, dovranno essere convertiti in euro, f) gli eventuali subappalti saranno disciplinati ai sensi delle vigenti leggi; g) i pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o cottimista verranno effettuati direttamente ad essi dalla stazione appaltante; h) la stazione appaltante si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'articolo 10, comma 1-ter, della legge 109/94 e

successive modificazioni; i) è esclusa la competenza arbitrale; j) i dati raccolti saranno trattati, ai sensi dell'articolo10 della legge 675/96, esclusivamente nell'ambito della presente gara; k) Responsabile del procedimento: geom. Luigi D'Angelis c/o Ufficio Tecnico Diocesano – Via Dietro le Mura Umberto I – Sant'Angelo dei Lombardi (AV) Telefono 082723894; l) Il bando integrale è pubblicato: all'Albo Pretorio del Comune di Sant'Angelo dei Lombardi (AV) unitamente al disciplinare di gara; sul sito Internet: sito Internet: http://www.servizio-bandi.llpp.it;e per estratto su n. 4 quotidiani, due aventi diffusione a carattere nazionale e due regionali; m) per quanto non espressamente previsto si fa riferimento alla normativa vigente in materia.

Sant'Angelo dei Lombardi lì 31/08/2004

Il Responsabile del Servizio LL.PP. Il Responsabile del procedimento

geom. Nicolino Brindisi

Geom/Luigi D'Angelis

#### S.I.TO. - S.p.a. Società Interporto di Torino

Bando di gara

ENTE APPALTANTE: S.I.TO S.p.A. - Società Interporto di Torino - Sede Legale: Via G. Giolitti n. 41 - 10123 TORINO - Uffici Amministrativi e Tecnici - Interporto - Km 20+500 Prima Strada n. 2 - 10043 Orbassano (To) - Tel. 011-3975975, Fax n. 011-3975775 - e.mail sitospa@sitospa.it

## 2. PROCEDURA DI GARA:

Pubblico incanto ex art. 20, comma 1, Legge n. 109/94 e s.m.i. Il contratto sarà stipulato a corpo.

- LUOGO DI ESECUZIONE: Interporto di Torino zona a Nord della Tangenziale - Comuni di Rivoli e Grugliasco.
- 3.1. OGGETTO: Completamento dell'asse stradale "E" e realizzazione dei nuovi assi stradali "F" "F1" Lavoro n. 32/V.
- 3.2. <u>IMPORTO COMPLESSIVO DEI LAVORI</u>: corrispettivo a corpo pari a Euro 3.052.999,43 (IVA esclusa) di cui Euro 76.324,99 (IVA esclusa) importo non soggetto a ribasso d'asta, per oneri di sicurezza ex D.Lgs. 494/96 e s.m.i.

# 4. CATEGORIE E CLASSIFICHE DI OPERE:

- 4.1. Categoria prevalente: OG3: euro 1.682.475,45 (IVA esclusa); attestato di qualificazione SOA: classifica IV, corredato con l' attestazione del possesso della dichiarazione di cui all'art. 2, comma 1 lettera r o l' attestazione del possesso della certificazione di cui all'art. 2, comma 1, lettera q del D.P.R. 34/2000
- 4.2. Opere scorporabili e subappaltabili
- categoria **OG6**: **euro 967.163,88** attestato di qualificazione SOA: classifica **III**, corredato con l'attestazione del possesso della dichiarazione di cui all'art. 2- comma 1 lettera r o l'attestazione del possesso della certificazione di cui all'art. 2 comma 1 lettera q del D.P.R. n. 34/2000.

- categoria **OG10: euro 327.035,10** – attestato di qualificazione SOA: classifica **II** 

# **5 TERMINI DI ESECUZIONE**

Il tempo utile per ultimare tutti i lavori in appalto è fissato in 365 giorni naturali e consecutivi decorrenti dalla data di consegna dei lavori.

I lavori saranno consegnati entro 45 giorni dall'aggiudicazione, salva la consegna anticipata.

# 6. DOCUMENTI A DISPOSIZIONE E MODALITA' DI ACQUISIZIONE

Sono a disposizione i seguenti documenti:

- Disciplinare di gara a cui dovrà attenersi l'impresa partecipante alla gara;
- Elaborati grafici del progetto esecutivo;
- Elenco prezzi unitari;
- Computo metrico estimativo:
- Piano di sicurezza;
- Capitolato speciale d'appalto;
- Schema di contratto

I documenti di cui sopra sono consultabili presso gli Uffici Amministrativi e Tecnici della S.I.TO S.p.A. - Km 20+500 Tang. Sud - Prima Strada n. 2 - 10043 Orbassano (TO) - nei giorni martedì dalle ore 15,00 alle ore 17,00 e giovedì dalle ore 10,00 alle ore 12,00; inoltre è possibile acquistare una copia completa di tutti i documenti , previo versamento di Euro 120,00 + IVA 20% nei medesimi orari e negli stessi giorni; a tal fine gli interessati dovranno fare prenotazione all'Ente Appaltante a mezzo fax inviato almeno 48 ore prima della data del ritiro.

Nei medesimi giorni e agli stessi orari, sarà possibile effettuare la presa visione dei luoghi obbligatoria, da parte del Concorrente, di cui verrà rilasciata apposita attestazione da parte dell'Ufficio Tecnico della S.I.TO S.p.A.

Il soggetto, che agisce per conto dell'impresa concorrente, dovrà essere abilitato per iscritto dalla medesima (anche semplice dichiarazione su carta intestata).

# 7. TERMINE ULTIMO PER LA RICEZIONE DELLE OFFERTE

Le offerte dovranno pervenire entro e non oltre il **12 ottobre 2004** alle ore <u>12,00</u>, a pena di esclusione al seguente indirizzo: Uffici Amministrativi e Tecnici - Interporto di Torino - Km 20+500 Tang. Sud - Prima Strada n. 2 - Orbassano, a mezzo raccomandata, del servizio Postale oppure mediante consegna diretta oppure mediante agenzia di recapito autorizzata.

Oltre tale termine non sarà ritenuta valida alcuna altra offerta anche se sostitutiva od aggiuntiva rispetto ad offerta precedente. Il recapito del plico contenente la documentazione e l'offerta si intende ad esclusivo rischio del mittente ove, per qualsiasi motivo, il plico stesso non giunga a destinazione in tempo utile.

Non fa fede la data del timbro postale.

# 8. APERTURA DELLE BUSTE

Le buste contenenti le offerte saranno aperte in seduta pubblica il giorno **14 ottobre 2004 alle ore 10,00** presso gli Uffici Amministrativi e Tecnici della S.I.TO S.p.A.

Sono ammessi i legali rappresentanti di tutte le imprese che hanno partecipato alla gara, oppure soggetti muniti di specifica delega conferita dai suddetti legali rappresentanti.

# 9. CAUZIONI E GARANZIA RICHIESTE

- 2.1. Cauzione provvisoria: pari al 2% (due per cento) dell'importo dei lavori da prestarsi per partecipare alla gara con le modalità indicate dall'art. 30- comma 1 e comma 2bis della Legge n. 109/94 e s.m.i. e dall'art. 100 del D.P.R. n. 554/99.
- 9.2. <u>Cauzione definitiva:</u> dovrà essere rilasciata dal solo aggiudicatario, pari al 10% dell'importo netto di aggiudicazione,

salvo quanto disposto dall'art. 30 comma 2 della Legge 109/94 e s.m.i., e comunque in conformità con quanto previsto da detta norma e dal comma 2 bis del medesimo art. 30 Legge 109/94 e s.m.i.. Per le Imprese in possesso del requisito di cui all'art.. 8 comma II quater della Legge 109/94 e s.m.i., le cauzioni suddette sono ridotte del 50 per cento.

- 9.3 <u>Fidejussione a garanzia dell'anticipazione concessa pari al 10%</u> dell'importo netto di aggiudicazione: dovrà essere filasciata dal solo aggiudicatario e dovrà essere conforme all'art. 102 del D.P.R. n. 554/1999.
- 9.4. Polizza assicurativa per danni per un massimale pari all'importo totale dei lavori affidati al lordo del ribasso d'asta e per responsabilità civile per un valore pari a 500.000,00 Euro: dovrà essere rilasciata dal solo aggiudicatario e dovrà essere conforme all'art. 30 comma 3 della Legge 109/94 e s.m.i., e all'art. 103 del D.P.R. n. 554/1999.

Si precisa che le garanzie fidejussorie e le coperture assicurative dovranno essere prodotte tenendo conto delle prescrizioni di cui al Decreto n. 123 del 12 marzo 2004, pubblicato in GAZZETTA UFFICIALE n. 109 dell'11 maggio 2004- Suppl. Ordinario n. 89.

# 10. MODALITA' DI FINANZIAMENTO:

I lavori sono finanziati con fondi di cui al Finanziamento REG. CE 1260/99 - DOCUP 2000 - 2006 - Misura 2.3 - A 5 Area Obiettivo 2.

### 11. PAGAMENTI

l pagamenti saranno effettuati secondo le modalità di cui al Capitolato Speciale di Appalto.

## 12. SOGGETTI AMMESSI ALLA GARA

Sono ammessi a partecipare alla gara i concorrenti di cui all'art. 10, comma 1, L. 109/94 e s.m.i., costituiti da imprese singole, imprese riunite, costituite in Geie o consorziate, ai sensi degli artt. 93,94,95,96 e 97 del D.P.R. n. 544/99, ovvero da imprese

che intendano riunirsi o consorziarsi o costituirsi in GEIE ai sensi dell'art. 13, comma 5, L. 109/94 e s.m.i., nonchè concorrenti con sede in altri stati membri dell'Unione Europea alle condizioni di cui all'art. 3, comma 7, del D.P.R. n. 34/2000.

# 13. CONDIZIONI MINIME DI CARATTERE ECONOMICO E TECNICO

Le Imprese, singole o riunite, dovranno possedere i requisiti indicati dal Disciplinare di Gara. In particolare per quanto attiene la capacità economica e finanziaria e tecnica:

- <u>Concorrenti stabiliti in Italia</u>: Attestazione SOA, rilasciata da organismo riconosciuto, in corso di validità per le categorie e le classifiche adeguate agli importi dei lavori da eseguire;
- Concorrenti stabiliti in altri Paesi U.E.: Possesso dei requisiti ai sensi D.P.R. n. 34/2000.

Si richiama quanto previsto dall'art. 96 D.P.R. 554/1999.

# 14. PERIODO DI TEMPO DI CUI L'IMPRESA E' VINCOLATA ALLA PROPRIA OFFERTA

Le imprese saranno vincolate alla propria offerta per 180 giorni decorrenti dalla data di scadenza per la presentazione delle offerte.

# 15. CRITERIO DI AGGIUDICAZIONE

L'appalto sarà aggiudicato, ai sensi dell'art. 21, comma 1, lettera b della L. n. 109/1994 e s.m.i., con il criterio del massimo ribasso percentuale del prezzo offerto rispetto all'importo complessivo dei lavori a base d'asta, al netto degli oneri della sicurezza non sottoposti a ribasso.

Si procederà all'esclusione automatica delle offerte anormalmente basse secondo le modalità previste dall'articolo 21, comma 1-bis, della legge 109/94 e successive modificazioni; nel caso di offerte in numero inferiore a cinque non si procederà ad esclusione automatica, ma la stazione appaltante sottoporrà a verifica le offerte ritenute anormalmente basse.

# 16. VARIANTI

Non sono ammesse offerte in aumento, alla pari, indeterminate, condizionate, plurime.

# 17. MODALITA' DI PRESENTAZIONE DELLE OFFERTE

L'offerta dovrà essere presentata in un plico chiuso con ceralacca oppure con nastro adesivo, controfirmata sui lembi di chiusura, a pena di esclusione, dal concorrente singolo, recante all'esterno il nominativo dell'Impresa mittente o, nel caso di raggruppamento temporaneo di imprese, da almeno uno dei componenti che dovrà riportare il nominativo dell'impresa mittente e, di tutte le imprese associate o che intendono associarsi o consorziarsi con evidenziata l'impresa Capogruppo; dovrà altresì riportare la seguente dicitura: Completamento dell'asse stradale "E" e realizzazione dei nuovi assi stradali "F – F1" nei Comuni di Rivoli e Grugliasco – Lavoro n. 32/V.

Il Plico dovrà contenere i documenti e le dichiarazioni indicate nel Disciplinare di Gara.

#### 18. ALTRE INFORMAZIONI

- 18.1. Per la partecipazione è necessario rispettare le norme e prescrizioni contenute, oltre che nel presente bando, anche nel Disciplinare di Gara.
- 18.2. Non sono ammessi a partecipare alla gara i soggetti privi dei requisiti generali di cui all'art. 75 del D.P.R. 554/1999 e s.m.i.. e degli altri requisiti richiamati nel Disciplinare di Gara.
- 18.3. E' richiesta la visita dei luoghi e la relativa attestazione di aver effettuato la visita deve essere allegata nella documentazione amministrativa. Sono previste visite nei giorni di martedì dalle ore 15,00 alle ore 17,00 e giovedì dalle ore 10,00 alle ore 12,00 previo appuntamento con l'Ufficio Tecnico tel. 011/3975975 ed inviando un fax al numero 011/3975775; in ogni caso il preavviso

- deve essere almeno di 48 ore. Non saranno più ammesse visite negli ultimi 4 giorni antecedenti il giorno di presentazione delle offerte (incluso).
- 18.4. Tutti i documenti di offerta dovranno essere redatti in lingua italiana.
- 18.5. Si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida, sempre che sia ritenuta congrua e conveniente dall'Ente Appaltante.
- 18.6. In caso di offerte uguali si procederà per sorteggio.
- 18.7. L'offerente resta impegnato per effetto della presentazione dell'offerta.
- 18.8. L'Ente Appaltante si riserva la facoltà di annullare e/o revocare il bando di gara, non aggiudicare e/o non stipulare il contratto senza incorrere in responsabilità e/o azioni di richiesta danni, indennità o compensi di qualsiasi tipo nemmeno ai sensi degli artt. 1337 e 1338 del codice civile.
- 18.9. L'impresa aggiudicataria sarà invitata a presentare la cauzione definitiva con le modalità previste dall'art. 30 comma 2 legge 109/1994 e la polizza assicurativa di cui all'art. 30, comma 3 Legge n. 109/1994, oltre che la fideiussione sull'anticipazione di cui all'articolo 102 del D.P.R. n. 554/99.
- 18.10. L'Ente Appaltante si riserva di avvalersi della facoltà prevista dall'art. 10, comma 1 ter, Legge n. 109/94 e s.m.i.
- 18.11. L'Ente Appaltante, entro 10 giorni dalla conclusione delle operazioni di gara, procederà ai sensi degli artt. 43 e 71 D.P.R. 445/00, alla verifica dei requisiti di ordine generale in capo all'aggiudicatario.
- 18.12. La stipulazione del contratto è comunque, subordinata al positivo esito delle procedure previste dalla normativa vigente in materia di lotta alla mafia.

- 18.13. Gli eventuali subappalti sono regolati dalle vigenti disposizioni di legge (in particolare dell'art. 18 Legge n. 55/1990). In caso di ricorso al subappalto, sarà fatto obbligo per l'aggiudicatario di trasmettere entro 20 giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato ai subappaltatori, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle ritenute di garanzia effettuate.
- 18.14. Non è ammessa la revisione prezzi e non trova applicazione l'art. 1664, I comma c.c.
- 18.15. La contabilità lavori sarà effettuata in conformità a quanto previsto dal Capitolato Speciale di Appalto.
- 18.16 La consegna dei lavori potrà essere effettuata in modo frazionato in relazione all'eventuale disponibilità parziale delle aree o degli immobili interessati dalle opere in appalto.
- 18.17. Eventuali chiarimenti di natura tecnica e/o procedurale amministrativa possono essere richiesti dai concorrenti, ma soltanto via fax al numero : 011/3975775 o via e-mail : sitospa@sitospa.it.

# 19. TRATTAMENTO DEI DATI

Con la sottoscrizione dell'offerta, il Concorrente acconsente il trattamento provvisorio dei dati per le finalità dell'appalto ai sensi del D. Lgs. N. 196/2003 del 30 giugno 2003 ( Codice in materia di protezione dei dati personali). Titolare del trattamento è la S.I.TO S.p.A.

## 20. RESPONSABILE DEL PROCEDIMENTO

Il responsabile del procedimento è il geom. Franco Ferrarotti.

# 21. INFORMAZIONI

Ulteriori informazioni possono essere richieste al seguente numero 011/3975975.

Orbassano, 31/08/2004

II Presidente (Dr. Fedele Lombardo)

### **REGIONE LAZIO**

Bando di gara d'appalto

Forniture. AAP: NO. I.1) Regione Lazio, Direzione Regionale Istruzione e Diritto allo Studio, Via Rosa Raimondi Garibaldi 7 - 00145 Roma, Tel 06.51684620-3602 Fax 06.51686812, e-mail: amassidda@regione.lazio.it, URL: www.sirio.regione.lazio.it. I.2), I.3), I.4) punto I.1. I.5) Livello regionale. II.1.2) Forniture: Acquisto. II.1.6) Acquisto di attrezzature informatiche e di servizi, installazione e assistenza per la realizzazione di n. 80 aule informatizzate per le Scuole Medie nell'arco di un triennio. II.1.7) Luogo di consegna forniture: Territorio della Regione Lazio. II.1.8.2) CPA: 30191000-4. II.1.9) Lotti: NO. II.1.10) Varianti: NO. II.2.1) Importo a base d'asta, vale a dire il costo onnicomprensivo non superabile della fornitura richiesta, con riferimento al punto II.1.6, nonché al capitolato d'oneri, è stabilito in € 3.750.000,00 (tremilionisettecentocinquantamila/00) oltre IVA ed eventuali oneri accessori ulteriori di legge. II.3) Durata: mesi 36. III.1.1) Cauzione provvisoria 5% dell'importo base di gara; cauzione definitiva 5% dell'importo complessivo della fornitura. III.1.2) Le modalità di pagamento sono indicate nel capitolato d'oneri. III.1.3) Le società che partecipano in raggruppamento temporaneo dovranno conformarsi a quanto stabilito all'art. 10 del D.Lgs 358/92. III.2) Condizioni di partecipazione: Possono concorrere all'affidamento della fornitura le società autorizzate secondo la legislazione dello Stato membro dell'UE (o altrimenti sottoscrittore dell'accordo sugli Appalti Pubblici - AAP) ad effettuare forniture oggetto del presente bando. I raggruppamenti sono consentiti con le modalità di cui all'art. 10 del D.Lgs. 358/92. Ogni impresa potrà presentare un'offerta soltanto. Nel caso in cui risultino più offerte presentate dalla medesima impresa, singolarmente o all'interno di ATI, anche attraverso società in rapporto di controllo (ex art. 2359 c.c.), tutte tali offerte saranno escluse dalla procedura. A dimostrazione dei requisiti e delle condizioni minime di partecipazione, le imprese concorrenti, a pena di esclusione, dovranno presentare (salva l'applicazione, ricorrendone i presupposti, dell'art.15 del D.Lgs 358/92), la documentazione di cui ai punti successivi (III.2.1.1/III.2.1.2/III.2.1.3) a sensi del D.Lgs 358/92. In caso di riunioni di imprese (ATI - Associazioni Temporanee di imprese costituende), valgono le seguenti disposizioni: per le ATI: dovrà essere presentata attestazione, sottoscritta da tutti il soggetti dell'Associazione medesima, dell'intenzione di costituirsi giuridicamente in tale forma con indicazione esplicita del soggetto Capogruppo e l'espresso impegno, in caso di aggiudicazione, a conformarsi alla disciplina prevista all'art. 10 del D.Lqs. 358/92; la documentazione di cui ai punti a),b),c),d),e),g), descritti successivamente, dovrà essere presentata da ogni componente l'Associazione Temporanea costituenda; il soddisfacimento dei requisiti di cui ai punti h) e i) verrà verificato con riferimento all'Associazione nel suo complesso e sono tenuti a presentare le dichiarazioni richieste solo le imprese che concorrono al soddisfacimento dei requisiti detti; la documentazione di cui al punto f) dovrà essere fornita dal soggetto mandatario dell'Associazione. L'Amministrazione si riserva di chiedere all'aggiudicatario, prima della stipula del contratto, la dimostrazione dell'effettivo possesso dei requisiti dichiarati nonché di esperire anche successivamente ogni verifica in merito. III.2.1.1) Situazione giuridica: a) copia dello statuto societario e dell'atto costitutivo; b) certificato di iscrizione al Registro delle Imprese presso la CCIAA o atto o dichiarazione avente contenuto equivalente nel caso di soggetto non tenuto a tale iscrizione; la certificazione di cui sopra potrà in ogni caso essere sostituita con una dichiarazione del legale rappresentante, resa ai sensi dell'art. 46 DPR 445/00, avente contenuto conforme al certificato sostituito; c) dichiarazione sostitutiva di certificazione, resa ai sensi dell'art. 46 DPR 445/00, avente ad oggetto il nominativo del legale rappresentante e l'idoneità dei suoi poteri alla sottoscrizione degli atti di gara; d) dichiarazione sostitutiva di atto notorio resa, ai sensi dell'art. 47 DPR 445/00, dal legale rappresentante, attestante che il soggetto proponente non si trova nelle condizioni di esclusione previste all'art. 11 del D.Lgs. 358/92; e) agli effetti dell'art. 17 della L. 68/99, dichiarazione sostitutiva di atto notorio, resa ai sensi dell'art. 47 DPR 445/00, del legale rappresentante che attesti l'ottemperanza dell'ente alle prescrizioni di cui alla legge medesima (o altrimenti la non soggezione agli obblighi discendenti da tale legge); f) idonea documentazione che comprovi l'avvenuta costituzione di cauzione provvisoria di gara a mezzo di fideiussione bancaria o polizza fideiussoria assicurativa per una durata almeno equivalente al periodo di validità dell'offerta e per un importo pari al 5% dell'importo massimo dell'appalto (IVA esclusa) indicato al precedente art. 3. La fideiussione bancaria o assicurativa richiesta alla precedente lett. f) dovrà essere rilasciata da Compagnie di assicurazione regolarmente autorizzate all'esercizio del ramo cauzioni, ai sensi del T.U. approvato con DPR 445/59 o rilasciata dagli intermediari finanziari iscritti nell'elenco speciale di cui all'art. 107 del D. Lgs. 385/93 che svolgono in via esclusiva o prevalente attività di rilascio di garanzie, a ciò autorizzati dal Ministero dell'Economia e delle Finanze. La fideiussione succitata copre la mancata sottoscrizione del contratto di incarico per fatto dell'affidatario ed è svincolata al momento della sottoscrizione medesima dietro presentazione della fideiussione definitiva. La fideiussione deve prevedere espressamente la rinuncia al beneficio della preventiva escussione del debitore principale e l'operatività della garanzia entro 15 gg. a semplice richiesta scritta della stazione appaltante. La fideiussione di cui sopra deve avere validità per almeno 180 gg. dalla data di presentazione dell'offerta. III.2.1.2) Capacità economica e finanziaria: g) idonee referenze bancarie; h) dichiarazione sostitutiva di atto notorio resa dal legale rappresentante, ai sensi dell'art.

47 del DPR 445/00, attestante il volume d'affari globale negli ultimi tre esercizi 01-02-03: tale volume, a pena di esclusione, non dovrà essere infe riore a complessivi € 5.000.000,00 (cinquemilioni/00) per il triennio consi derato. III.2.1.3) Capacità tecnica: i) dichiarazione sostitutiva di atto no torio resa dal legale rappresentante, ai sensi dell'art. 47 del DPR 445/00, attestante che il soggetto proponente ha avuto affidati ed ha eseguito, nel triennio precedente alla data di pubblicazione del bando sulla GUCE, forniture (se in corso vale la quota parte eseguita) corrispondenti o analoghe a quella oggetto del presente bando per un importo complessivamente non inferiore a € 4.000.000,00 (quattromilioni/00); in tale dichiarazione dovranno essere indicati: soggetto committente, oggetto e data dell'affidamento delle forniture ed il periodo di esecuzione delle stesse. [IV.1] Procedura: Ristretta. IV.2) Criteri di aggiudicazione: Offerta economicamente più vantaggiosa in termini di criteri enunciati nel capitolato d'oneri. IV.3.3) Scadenza fissata: 11.10.2004, Ore 12. IV.3.4) Spedizione degli inviti: Data prevista 21.10.2004. IV.3.5) Lingua: IT. IV.3.6) Validità offerta: 180 gg. dalla scadenza. IV.3.7.1) Alla apertura delle offerte potranno presenziare rappresentanti dei soggetti partecipanti appositamente delegati dal legale rappresentante (uno per soggetto concorrente, singolo o plurimo).

IV.3.7.2) 30.11.2004, ore 10, Sede Regione, Roma, via Rosa Raimondi Garibaldi 7 - piano  $8^\circ$  - Stanza 77/78.

VI.1) NO. VI.5) Data di spedizione: 31.08.2004.

IL DIRETTORE: Pranco SCHIN

### AMMINISTRAZIONE PROVINCIALE DI LUCCA

Bando di gara d'appalto - Lavori

L'appalto rientra nel campo di applicazione dell'(AAP)?: NO; I.1) Amministrazione Provinciale di Lucca - Servizio Amministrativo Lavori Pubblici - Palaz zo Ducale, P.zza Napoleone - Cortile Carrara 1, 55100 Lucca (LU), Tel. 0583.4171 Fax 0583.417326 (e-mail) info@provincia.lucca.it (URL): www.provincia.lucca.it; I.2); I.3); I.4) cfr. all.A; I.5) Livello locale; II.1.1) Tipo: Esecuzione; II.1.4) Accordo quadro? NO; II.1.6/ VARIANTE S.R. 445 DELLA GARFAGNANA ALL'ABITATO DI CASTELNUOVO GARFAGNANA; II.1.7) Luogo: Comune di Castelnuovo Garfagnana. II.1.9) Lotti: NO; II.1.10) Varianti: NO; II.2.1) Quantitativo: Importo a B.A. Euro 18.761.690,16, di cui (non soggetti a ribasso) Euro 1.115.190,00 costi per la sicurezza; II.3) Durata: giorni 916 naturali e consecutivi dalla data del verbale di consegna; III.1.1) Cauzioni: Secondo quanto previsto dall'art.30, commi 1, 2 e 3, della L.109/94; III.1.2) I lavori sono finanziati con fondi regionali. I pagamenti saranno effettuati per stati di avanzamento lavori. III.1.3) Le A.T.I. nonché i Consorzi, sono disciplinati dagli artt.10,11,12 e 13 della L.109/94 e dalle corrispondenti norme del DPR 554/99; III.2.1) Sono ammessi a partecipare tutti i soggetti di cui all'art.10 della I 109/94. Tutti i concorrenti debbono avere i requisiti di cui all'art.8 L.109/94 e DPR 34/00; III.2.1.1) Dichiarazione resa esclusivamente mediante la modulistica fornita dall'Amm.ne. III.2.1.2) Copia dell'attestazione di qualificazione rilasciata da una SOA, dichiarata conforme all'originale; IV.1) Tipo di procedura: Aperta; IV.1.3.1) Avviso indicativo: 2004/s 53-045374 del 10.03.04. IV.2) criteri di aggiudicazione: A) Prezzo più basso; IV.3.2) Documenti: Disponibili fino al 28.09.04; Costo: da concordare con la copisteria. Valuta: Euro. Condizioni e modalità di pagamento: da concordare con la copisteria tel. 0583.587019. E' indispensabile prenotare entro la data suidicata a mezzo fax al n. 0583.318569 (indicare giorno del ritiro).

Non si assicura la consegna degli elaborati in un tempo minore di 6 giorni. IV.3.3) Scadenza 05.10.04 Ora 12; IV.3.5) Lingua: IT; IV.3.6): gg.180 dalla scadenza fissata per la ricezione delle offerte; IV.3.7.1) Persone ammesse; Non ci sono limitazioni; IV.3.7.2) Data, ora e luogo: 06.10.04 ore 9, Amm.ne Provinciale di Lucca - Servizio Amministrativo Lavori Pubblici; VI.1) Trattasi di bando non obbligatorio?: NO; VI.2) Il presente appalto non ha carattere periodico; VI.4) Informazioni complementari: L'affidamento dei lavori è disciplinato, oltre che dalla normativa vigente, dal disciplinare di gara distribuito dall'Amministrazione e scaricabile dal sito Internet www.provincia.lucca.it, dallo schema di contratto approvato e da tutti gli altri elaborati progettuali approvati con delibera G.P. n.37/R del 19.02.04, delibera di G.P. n. 208/R del 11.06.04 e delibera G.P. n. 283 del 23.07.04, che devono essere considerati parte integrante e sostanziale del presente bando. Il presente bando non vincola l'Amministrazione. L'Amministrazione si riserva la facoltà di non procedere alla gara, o di revocarla, o di prorogare i termini, ove lo richiedano le motivate esigenze indicate nel disciplinare. Copia integrale del presente bando di gara, del disciplinare di gara e della relativa modulistica sono scaricabili sul sito Internet www.provincia.lucca.it; VI.5) Data di spedizione del presente bando: 30.08.04; ALL.A: 1.2) Amm.ne Provinciale di Lucca - Amministrativo Lavori Pubblici - Ufficio Gare -P.zza Napoleone - Cortile Carrara n. 1 - 55100 Lucca, Tel. 0583.417257/417717 Fax 0583.417326, e-mail: bandidigara@provincia.lucca.it, URL: www.provincia.lucca.it; 1.3) Amm.ne Provinciale di Lucca - Viabilità e Stra-U.O. Progetti Speciali - P.zza Napoleone - Cortile Carrara n. 1, 55100 Lucca Tel. 0583.417464, 0583.417347 Fax 0583.53901, URL: www.provincia.lucca.it; 1.4) Amm.ne Provinciale di Lucca - Archivio e Protocollo, P.zza Napo-Cortile Carrara n. 1 - 55190\Lucca Tel. 0583.417216 Fax 0583.417326. Il Dirigente: Dott.sa

C-23483 (A pagamento).

### AZIENDA U.S.L. FROSINONE

Bando di gara d'appalto

Lavori□

Forniture X

Servizi

## SEZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

I.1) DENOMINAZIONE E INDIRIZZO UFFICIALE DELL'AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

Denominazione: Azienda U.S.L. Frosinone	Servizio responsabile: U.O. Provveditorato
Indirizzo: Via Armando Fabi , snc	C.A.P.: 03100
Località/Città: Frosinone	Stato: Italia
Telefono: 0775-8821	Telefax: 0775 – 294667-290470
Posta elettronica (e-mail): aslfrprovv@virgilio.it	Indirizzo Internet (URL): www.asl.fr.it

- I.2) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE ULTERIORI/INFORMAZIONI: Come al punto I.1
- I.3) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE LA DOCUMENTAZIONE: Come al punto I.1
- I.4) INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE/LE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE: Come al punto 1.1 SEZIONE II: OGGETTO DELL'APPALTO
- II.1) DESCRIZIONE
- II.1.2) Tipo di appalto di forniture (nel caso di appalto di forniture): Misto
- II.1.6) Descrizione/oggetto dell'appalto: Affidamento forniture di apparecchiature in service e relativi reagenti nonché materiale di consumo per i Laboratori di analisi e Centri Trasfusionali dell'Azienda USL di Frosinone.
- II.1.7) Luogo di esecuzione dei lavori, di consegna delle forniture o di prestazione dei servizi Laboratori di analisi dell'Azienda USL ubicati nel territorio della Provincia di Frosinone.
- II.1.9) Divisione in lotti: Sì. Le offerte possono essere presentate per tutti i lotti .
- II.2) QUANTITATIVO O ENTITÀ DELL'APPALTO
- II.2.1) Quantitativo o entità totale (compresi tutti gli eventuali lotti e opzioni)
  Importo presunto annuo € 3.848.000,00 (tremilioniottocentoquarantotto), esclusa Iva.
- II.3) DURATA DELL'APPALTO O TERMINE DI ESECUZIONE: PERIODO IN MESE/I 48

# SEZIONE III: INFORMAZIONI DI CARATTERE GIURIDICO, ECONOMICO, FINANZIARIO E TECNICO

- III.1) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO
- III.1.1) Cauzioni e garanzie richieste (se del caso). Come da capitolato

III.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di imprenditori, di fornitori o di prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto (se pertinente): A.T.I. ai sensi art. 10 del Dlgs 24/7/1992 n.358 e s.m.i.

### III.2) CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE

- III.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditore / del fornitore / del prestatore di servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere: Come da capitolato
- III.2.1.1) Situazione giuridica prove richieste: Come da capitolato
- III.2.1.2) Capacità economica e finanziaria prove richieste: Come da capitolato
- III.2.1.3) Capacità tecnica tipo di prove richieste: Come da capitolato

### **SEZIONE IV: PROCEDURE**

IV.1) TIPO DI PROCEDURA: APERTA

- IV.2) CRITERI DI AGGIUDICAZIONE
- B) Offerta economicamente più vantaggiosa secondo i criteri enunciati nel capitolato d'oneri.
- IV.3) INFORMAZIONI DI CARATTERE AMMINISTRATIVO
- IV.3.2) Documenti contrattuali e documenti complementari condizioni per ottenerli

Disponibili fino al 28/10/2004 (gg/mm/aaaa) - Costo GRATUITI

IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione (a seconda del tipo di procedura, aperta oppure ristretta o negoziata)

03/11/2004 (gg/mm/aaaa) o

65 giorni (dalla data di spedizione dell'avviso)

Ora (se pertinente) 12,00

- IV.3.5) Lingua/e utilizzabile/i nelle offerte o nelle domande di partecipazione: Italiano
- IV.3.6) Periodo minimo durante il quale l'offerente è vincolato dalla propria offerta (nel caso delle procedure aperte): 180 giorni (dalla scadenza fissata per la ricezione delle offerte).
- IV.3.7) Modalità di apertura delle offerte
- IV 3.7.1) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte (se pertinente)

Legali Rappresentanti delle concorrenti o persone diverse munite di regolare delega.

IV.3.7.2) Data, ora e luogo

La data, l'ora ed il luogo della seduta verranno indicati con apposita comunicazione.

### SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI

VI.1) TRATTASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO? NO

VI.5) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO 30/08/2004 (gg/mm/aaaa)

IL DIRETTORE GENERALE : Dott. Carlo Mirabella

### PROVINCIA DI TORINO

Avviso di bando di gara d'appalto

SEZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

DENOMINAZIONE E INDIRIZZO UFFICIALE DELL'AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE NONCHE' INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE: PROVINCIA DI TORINO - Servizio Contratti - Via M. Vittoria 12 - 10123 Torino Italia - tel.

0118612335 - fax 0118612163

- POSSIBILE OTTENERE ULTERIORI 1.2) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE INFORMAZIONI: Come al punto I.1
- 1.3) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE DOCUMENTAZIONE: Servizio Provveditorato - V. M. Vittoria 12 - 10123 Torino - tel. 0118612627 - fax 0118612141 SEZIONE II: OGGETTO DELL'APPALTO: Somministrazione di capi di abbigliamento e calzature per i dipendenti della Provincia di Torino.
- II.1.2) Tipo di appalto di fornitura : acquisto
- II.1.7) Luogo di esecuzione delle forniture : Uffici Provincia di Torino
- II.1.9) Divisione in lotti: NO
- II.1.10) Ammissibilità di varianti : NO
- II.2) QUANTITATIVO O ENTITÀ DELL'APPALTO: Base di gara: Euro 491.859,00 \_\_\_
- II.3) DURATA DELL'APPALTO: 36 mesi
- SEZIONE III: Informazioni di carattere giuridico, economico, finanziario e tecnico
- III.1) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO
- III.1.1) Cauzioni e garanzie richieste: 2% base di gara\_
- III.1.2) Principali modalità di finanziamento e di pagamento: fondi a bilancio
- III.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto :cfr. art. 10 D.lgs. 358/92 e s.m.i.
- III.2) CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE
- III.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria del fornitore, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere: possesso requisiti richiesti dal bando di gara
- SEZIONE IV: PROCEDURE: Aperta
- IV.2) CRITERI DI AGGIUDICAZIONE : offerta economicamente più vantaggiosa valutata sulla base dei criteri elencati nel bando di gara e nel capitolato speciale d'appalto
- IV.3) INFORMAZIONI DI CARATTERE AMMINISTRATIVO
- IV.3.2) Documenti contrattuali e documenti complementari disponibili fino al -8 011. 2004 IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte : ore 14,30 del 2 5 011. 2004
- IV.3.5) Lingua utilizzabile nelle offerte o nelle domande di partecipazione: italiano
- IV.3.6) Periodo minimo durante il quale l'offerente è vincolato propria offerta :180 gg. dall'offerta IV.3.7) Modalità di apertura delle offerte
- IV 3.7.1) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte: la seduta e' pubblica
- IV.3.7.2) Data ammissione concorrenti alla gara: 2 6 ntt. 2004 ora: 9.30 luogo: Cfr. punto 1.1 SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI: TRATTASI DI BANDO OBBLIGATORIO
- VI.4) INFORMAZIONI COMPLEMENTARI : Necessaria visione bando integrale gara sito Internet: http://www.provincia.torino.it/servizi/appalti ovvero URP indirizzo punto 1
- VI.5) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO ALLA G.U.C.E.: 3 1 AGO. 2004 Torino, li

IL DIRIGENTE SERVIZIO CONTRATTI (Dott. ssa Domenica VIVENZA)

C-23487 (A pagamento).

### PROVINCIA DI TORINO

Avviso di bandi di gara d'appalto

### SEZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

- I.1) DENOMINAZIONE E INDIRIZZO UFFICIALE DELL'AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE NONCHE' INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE: PROVINCIA DI TORINO Servizio Contratti Via M. Vittoria 12 10123 Torino Italia tel. 0118612335 fax 0118612163
- 1.2) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE ULTERIORI INFORMAZIONI: Come al punto I.1
- 1.3) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE LA DOCUMENTAZIONE: Servizio Provveditorato - V. M. Vittoria 12 - 10123 Torino - tel. 0118612627 - fax 0118612141

SEZIONE II: OGGETTO DEGLI APPALTI : Somministrazione di capi di abbigliamento e calzature per il personale addetto alla vigilanza faunistico ambientale.

Lotto 1 - Abbigliamento tecnico

Importo a base di gara: Euro 138.950,00

Lotto 2 – Calzature tecniche

Importo a base di gara: Euro 26.565,00 Lotto 3 – Abbigliamento e calzature vari Importo a base di gara: Euro 96.755,00

- II.1.2) Tipo di appalto di fornitura : acquisto
- II.1.7) Luogo di esecuzione delle forniture : Uffici Provincia di Torino
- II.1.9) Divisione in lotti : SI le offerte possono essere presentate per tutti i lotti.
- II.1.10) Ammissibilità di varianti : NO
- II.2) QUANTITATIVO O ENTITÀ DEGLI APPALTI: cfr. Sezione II
- II.3) DURATA DEGLI APPALTI: 36 mesi

SEZIONE III: Informazioni di carattere giuridico, economico, finanziario e tecnico

- III.1) CONDIZIONI RELATIVE AGLI APPALTI
- III.1.1) Cauzioni e garanzie richieste: 2% base di gara\_\_\_\_\_
- III.1.2) Principali modalità di finanziamento e di pagamento: fondi a bilancio
- III.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto :cfr. art. 10 D.lgs. 358/92 e s.m.i.
- III.2) CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE
- III.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria del fornitore, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere : possesso requisiti richiesti dal bando di gara

SEZIONE IV: PROCEDURE: Aperta

IV 2) CRITERI DI AGGIUDICAZIONE : offerta economicamente più vantaggiosa valutata sulla base dei criteri clencati nel bando di gara e nel capitolato speciale d'appalto

## IV.3) INFORMAZIONI DI CARATTERE AMMINISTRATIVO

- IV.3.2) Documenti contrattuali e documenti complementari disponibili fino al 8 011, 2004
- IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte : ore 14,30 del **2 5 011. 2004**
- IV.3.5) Lingua utilizzabile nelle offerte o nelle domande di partecipazione: italiano
- IV.3.6) Periodo minimo durante il quale l'offerente è vincolato propria offerta :180 gg. dall'offerta
- IV.3.7) Modalità di apertura delle offerte
- IV 3.7.1) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte: le sedute sono pubbliche
- IV.3.7.2) Data ammissione concorrenti alla gara: 2 6 011. 2004 ora : 9.30 luogo : Cfr. punto I.1

# SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI: TRATTASI DI BANDO OBBLIGATORIO

VI.4) INFORMAZIONI COMPLEMENTARI :Necessaria visione bando integrale gare sito Internet: http://www.provincia.torino.it/servizi/appalti ovvero URP indirizzo punto 1\_\_\_\_\_\_ VI.5) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO ALLA G.U.C.E.: 3 1 AGO. 2004

Torino, li - 1 SEL 2004

OIRIGENTE SERVIZIO CONTRATTI
(Dott. ssa Domenica VIVENZA)

/,

### AZIENDA OSPEDALIERA - OSPEDALE CIVILE DI LEGNANO

Bando di gara d'appalto

FORNITURE >

### SEZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

I.1) DENOMINAZIONE E INDIRIZZO UFFICIALE DELL'AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

Denominazione AZIENDA OSPEDALIERA – OSPEDALE CIVILE DI LEGNANO	Servizio responsabile U.O. ACQUISTI APPALTI
Indirizzo VIA CANDIANI 2	C.A.P.20025
Località/Città LEGNANO	Stato ITALIA
Telefono 0331449255	Telefax 0331449566
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)
acquistiappalti@ao-legnano.it	ao-legnano.it

- I.2) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE ULTERIORI INFORMAZIONI: Come al punto I.1
- L3) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE LA DOCUMENTAZIONE: Come al punto I.1
- I.4) INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE/LE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE: Come al punto I.1 Ufficio Protocollo

### SEZIONE II: OGGETTO DELL'APPALTO

- II.1) DESCRIZIONE
- II.1.2) Tipo di appalto di forniture: Misto
- II.1.6) Descrizione/oggetto dell'appalto: PUBBLICO INCANTO PROCEDURA APERTA PER LA FORNITURA IN SERVICE DI LETTI ELETTRICI, DI MATERASSI ANTIDECUBITO E DI ALTRI SERVIZI DI SUPPORTO DA DESTINARSI A VARIE UNITA' OPERATIVE DELLO STABILIMENTO OSPEDALIERO DI MAGENTA PER 7 ANNI DALLA DATA DI EFFETTIVO INIZIO DEL SERVICE.
- II.1.7) Luogo di esecuzione dei lavori, di consegna delle forniture o di prestazione dei servizi: STABILIMENTO OSPEDALIERO DI MAGENTA.
- II.1.9) Divisione in lotti: NO
- II.2) QUANTITATIVO O ENTITÀ DELL'APPALTO
- II.2.1) Quantitativo o entità totale: QUANTITA' INDICATE NEL CAPITOLATO D'ONERI. ENTITA' PRESUNTA TOTALE PER 7 ANNI: €.1.235.144,40 IVA COMPRESA Periodo di durata dell'appalto: anni 7 dalla data di effettivo inizio del service.

# SEZIONE III: INFORMAZIONI DI CARATTERE GIURIDICO, ECONOMICO, FINANZIARIO E TECNICO

- III.1) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO
- III.1.1) Cauzioni e garanzie richieste: CAUZIONE DEFINITIVA
- III.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di imprenditori, di fornitori o di prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto: ASSOCIAZIONI TEMPORANEE D'IMPRESA AI SENSI DELL'ART. 10 D. LGS. 358/92 e s.m. e i
- III.2) CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE
- III.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditore / del fornitore / del prestatore di servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere: vedi Modulo di Autocertificazione
- III.2.1.1) Situazione giuridica –prove richieste: insussistenza delle cause ostative alla partecipazione a pubbliche gare (art.11 D.Lgs.358/92 e s.m. e i) vedi Modulo di Autocertificazione

III.2.1.2) Capacità economica e finanziaria -prove richieste: Fatturato globale d'impresa e importo relativo a forniture analoghe - Vede Modulo di Autocertificazione

III.2.1.3) Capacità tecnica – tipo di prove richieste: Elenco delle principali forniture effettuate negli ultimi tre anni con indicazione dell'importo, date e destinatari. Le forniture effettuate devono essere provate da almeno 2 certificati rilasciati dai committenti.

### **SEZIONE IV: PROCEDURE**

IV.1) TIPO DI PROCEDURA: APERTA X

IV.2) criteri di aggiudicazione : Offerta economicamente più vantaggiosa in base ai criteri specificati nel capitolato d'oneri.

IV.3) INFORMAZIONI DI CARATTERE AMMINISTRATIVO

IV.3.2) Documenti contrattuali e documenti complementari – condizioni per ottenerli: DA RICHIEDERE ESCLUSIVAMENTE MEDIANTE POSTA ELETTRONICA ALL'INDIRIZZO E-MAIL acquistiappalti@aolegnano.it DISPONIBILI FINO AL 2/11/04

IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione: IL GIORNO ORE 17/11/04 ALLE ORE 12.00.

V.3.5) Lingua/e utilizzabile/i nelle offerte o nelle domande di partecipazione: IT

IV.3.6) Periodo minimo durante il quale l'offerente è vincolato dalla propria offerta: 180 giorni (dalla scadenza fissata per la ricezione delle offerte)

IV.3.7) Modalità di apertura delle offerte

IV 3.7.1) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte: LEGALI RAPPRESENTANTI E/O DELEGATI

IV.3.7.2) Data, ora e luogo: IL 18/11/04 ALLE ORE 11.00 PRESSO UN'AULA DELLO STABILIMENTO OSPEDALIERO DI LEGNANO

VI.5) DATA DEL PRESENTE BANDO: 💻 1 SE J. 2004/

DATA DI INVIO ALLA GUUE: 2 6 A 60. 2004

D'ORDINE DEL DIRETTORE GENERALE
IL DIRETTORE AMMINISTRATIVO

(Dott. Eugenio Colombo)

### AZIENDA OSPEDALIERA - OSPEDALE CIVILE DI LEGNANO

Bando di gara d'appalto

Forniture X

L'appalto rientra nel campo di applicazione dell'accordo sugli appalti pubblici (AAP) ? NO X SÌ

SEZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

I.1) DENOMINAZIONE E INDIRIZZO UFFICIALE DELL'AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

DenominazioneAZIENDA OSPEDALIERA – OSPEDALE CIVILE DI LEGNANO	Servizio responsabile U.O. ACQUISTI E APPALTI
IndirizzoVIA CANDIANI N. 2	C.A.P.20025
Località/CittàLEGNANO (MI)	StatoITALIA
Telefono0331/449255-256	Telefax0331/449566
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)
acquistiappalti@ao-legnano.it	ao-legnano,it

- 1.2) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE ULTERIORI/INFORMAZIONI: Come al punto I.1 X
- I.3) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE LA DOCUMENTAZIONE: Come al punto I.1 X
- I.4) INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE/LE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE: Come al punto 1.1 X

### SEZIONE II: OGGETTO DELL'APPALTO

- II.1) DESCRIZIONE
- II.1.2) Tipo di appalto di forniture Acquisto X
- II.1.6) Descrizione/oggetto dell'appalto PUBBLICO INCANTO PROCEDURA APERTA PER LA FORNITURA DI MATERIALE VARIO DI CONSUMO PER FOTOCOPIATRICI, STAMPANTI ECC. DELL'AZIENDA OSPEDALIERA
- II.1.7) Luogo di esecuzione dei lavori, di consegna delle forniture o di prestazione dei servizi

MAGAZZINI DELL'AZIENDA OSPEDALIERA

- II.1.9) Divisione in lotti Si X Le offerte possono essere presentate per: un lotto X più lotti X
- II.1.10) Ammissibilità di varianti NO
- II.2) QUANTITATIVO O ENTITÀ DELL'APPALTO
- II.2.1) Quantitativo o entità totale IMPORTO BIENNALE COMPLESSIVO PRESUNTO €. 470.943,00.= + I.V.A.
- II.3) DURATA DELL'APPALTO O TERMINE DI ESECUZIONE 24 MESI DALLA DATA DI AGGIUDICAZIONE DEFINITIVA
- SEZIONE III: INFORMAZIONI DI CARATTERE GIURIDICO, ECONOMICO, FINANZIARIO E TECNICO
- III.1) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO
- III.1.1) Cauzioni e garanzie richieste CAUZIONE COME ART. 14) DEL CAPITOLATO
- III.1.2) Principali modalità di finanziamento e di pagamento e/o riferimenti alle disposizioni applicabili in materia MEZZI PROPRI DI BILANCIO
- III.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di imprenditori, di fornitori o di prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto ART. 10 D. LGS 24/7/92 N. 358 E S.M.I.
- III.2) CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE
- III.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditore / del fornitore / del prestatore di servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere VEDI ART. 12 DEL CAPITOLATO D'ONERI
- III.3) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO DI SERVIZI

### SEZIONE IV: PROCEDURE

- IV.1) TIPO DI PROCEDURA APERTA X
- IV.2) criteri di aggiudicazione A) Prezzo più basso X, B2) criteri enunciati nel capitolato d'oneri
- IV.3) INFORMAZIONI DI CARATTERE AMMINISTRATIVO
- IV.3.2) Documenti contrattuali e documenti complementari condizioni per ottenerli :Disponibili fino al 13/10/04 DA RICHIEDERE ESCLUSIVAMENTE MEDIANTE POSTA ELETTRONICA ALL'INDIRIZZO E-MAIL acquistiappalti@ao-legnano.it
- IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione: IL GIORNO 22/10/04 ALLE ORE 12.00
- IV.3.5) Lingua/e utilizzabile/i nelle offerte o nelle domande di partecipazione: ITALIANO
- IV.3.6) Periodo minimo durante il quale l'offerente è vincolato dalla propria offerta: 90 GIORNI DALLA SCADENZA FISSATA PER LA RICEZIONE DELLE OFFERTE
- IV.3.7) Modalità di apertura delle offerte
- IV 3.7.1) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte VEDI ART. 13 DEL CAPITOLATO D'ONERI
- IV.3.7.2) Data, ora e luogo data : 27/10/2004 alle ore : 10.00 luogo : AULA STABILIMENTO OSPEDALIERO DI LEGNANO

#### SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI

- VI.1) TRATTASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO? NO X SÌ
- VI.4) INFORMAZIONI COMPLEMENTARI : EVENTUALI INFORMAZIONI COMPLEMENTARI SUL CAPITOLATO D'ONERI DOVRANNO PERVENIRE ENTRO E NON OLTRE L'OTTAVO GIORNO PRIMA DEL TERMINE STABILITO PER LA RICEZIONE DELLE OFFERTE
- VI.5) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO: 2004
- VI.5) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO ALLA GUUE: 2 5 960, 2004

D'ORDINE DEL DIRETTORE GENERALE
IL DIRETTORE AMMINISTRATIVO

(Dott. Eugenio Colombo)

ALLEGATO B – INFORMAZIONI RELATIVE AI LOTTI

VEDI ART. 2 DEL CAPITOLATO D'ONERI

### COMUNE DI ANCONA

Avviso relativo agli appalti aggiudicati

# SEZIONE I: AMMINISTRAZIONE AGGIUDICATRICE

# I.1) DENOMINAZIONE E INDIRIZZO UFFICIALE DELL'AMMINISTRAZIONE

### **AGGIUDICATRICE**

The state of the s	
Denominazione	Servizio Responsabile
COMUNE DI ANCONA	SERVIZI SOCIALI
	EDUCATIVI SANITA'
Indirizzo	C.A.P.
PIAZZA XXIV MAGGIO N. 1	60123
Località/Città	Stato
ANCONA	ITALIA
Telefono	Telefax
071/2222133-2222154-2222119	071/2222170-2222109
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)
franco.pesaresi@comune.ancona.it	www.comune.ancona.it

# SEZIONE II: OGGETTO DELL'APPALTO

II.1) TIPO DI APPALTO: Servizi Categoria del Servizio: 25

II.3.2) Altre nomenclature rilevanti (CPA/NACE/CPC) CPC 93

II.5) BREVE DESCRIZIONE: Concessione gestione: Casa Riposo "Benincasa", Centro Diurno "Benincasa", Servizio Controllo Periodico Domiciliare (telesoccorso/telecontrollo), Servizio Pronto Intervento Sociale.

II.6) Valore totale stimato (IVA esclusa): presunto annuo: €. 1.343.078,92; presunto intera durata contrattuale (1/7/04-30/6/07): €. 4.029.236,76

**SEZIONE IV: PROCEDURE** 

IV.1) TIPO DI PROCEDURA: Aperta

IV.2) CRITERI DI AGGIUDICAZIONE: Offerta economicamente più vantaggiosa in termini di qualità/prezzo

## SEZIONE V: AGGIUDICAZIONE DELL'APPALTO

V.1) AGGIUDICAZIONE E VALORE DELL'APPALTO

V.1.1) Nome e indirizzo del fornitore, imprenditore o prestatore

di servizi al quale è stato aggiudicato l'appalto

Nome	Servizio responsabile
Coop. soc Cooss. Marche a r. l. Onlus	<b>*</b>
Indirizzo	C.A.P.
Via Saffi n. 4	60100
Località/Città	Stato
Ancona	Italia
Telefono	Telefax
071/501031	071/50103206
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)
info@cooss.marche.it	AV .

V.1.2) Informazioni sul prezzo dell'appalto (IVA esclusa) Prezzo:ribasso 2,1% sui prezzi a base di gara

V.2) SUBAPPALTO - V.2.1) E' possibile che il contratto venga subappaltato? SI

In caso di risposta affermativa, indicare il valore o la percentuale subappaltabile a terzi: Valore (IVA esclusa) €. 8.554,60

SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI

VL3) DATA DI AGGIUDICAZIONE

05/08/2004

VI.4) NUMERO DI OFFERTE RICEVUTE : 04

VL5) L'APPALTO È STATO OGGETTO DI UN BANDO PUBBLICATO SULLA

GUCE? GUCE 2004/S 67-057092 del 03/04/2004

VI.8) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE AVVISO 10/08/2004 (gg/mph/agaa)

IL DIRIGENTE DEL SERVIZIO

SERVIZI SOCIALI EDUCATIVI.- SANITA'

(Dott. Franco Pesaresi)

## SOCIETÀ METROPOLITANA ACQUE TORINO - S.p.a.

Bando di gara d'appalto

### Servizi X

# I.1) Denominazione e indirizzo ufficiale dell'amministrazione aggiudicatrice

Denominazione SOCIETA' METROPOLITANA ACQUE TORINO SPA	Servizio responsabile
Indirizzo Corso XI Febbraio n. 14	C.A.P. 10152
Località/Città TORINO	Stato ITALIA
Telefono +39 011 4645.111	Telefax +39 011 4365.575
Posta elettronica (e-mail) info@smatorino.it	Indirizzo Internet (URL)http://www.smatorino.it.

- I.2) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE ULTERIORI INFORMAZIONI cfr. allegato A
- I.3) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE LA DOCUMENTAZIONE, cfr. allegato A
- I.4) INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE/LE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE: Come al punto I.1
- II.1.3) Tipo di appalto di servizi (nel caso di appalto di servizi) Categoria del servizio 12
- II.1.5) Denominazione conferita all'appalto dall'amministrazione aggiudicatrice \*

Realizzazione di cartografia informatizzata delle reti tecnologiche acqua (rif.32/04)

II.1.6) Descrizione/oggetto dell'appalto: Trattasi delle attività relative al recupero di tutte le informazioni geometriche, tecniche, amministrative necessarie all'inserimento delle Reti Tecnologiche Acqua e delle derivazioni di presa nel Sistema Informatico Territoriale descritte nel C.S.A. - Prescrizioni Tecniche

II.1.7) Luogo di esecuzione dei lavori, di consegna delle forniture o di prestazione dei servizi

Sul territorio dei Comuni gestiti da Smat nell'ambito della provincia di Torino

- II.1.8.1) CPV Vocabolario principale-Oggetto principale 74.27.41.00
- II.1.8.2) Altre nomenclature rilevanti (CPA/NACE/CPC) CPC 867, CPC 84
- II.1.9) Divisione in lotti NO X II.1.10) Ammissibilità di varianti NO X
- **II.2.1) Quantitativo o entità totale:** Importo complessivo dell'appalto Euro 250.000,00 di cui Euro 5.000,00 per oneri della sicurezza non soggetti a ribasso.
  - II.3) Durata dell'appalto o termine di esecuzione: giorni 300 dalla data di aggiudicazione
- III.1.1) Cauzioni e garanzie richieste)

Cauzione definitiva pari al 10% dell'importo contrattuale. - Assicurazioni come da C.S.A.

III.1.2) Principali modalità di finanziamento e di pagamento e/o riferimenti alle disposizioni applicabili in materia

Finanziamento mezzi propri. Pagamenti conformi a quanto indicato all'art. 11 del C. S. A.

<sup>\*</sup> Informazioni non indispensabili alla pubblicazione.

di prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto
Raggruppamenti ammessi ai sensi dell'art.11 D.lgs 157/95 e s.m.i.
III.2.1.1) Situazione giuridica – prove richieste  a) Certificato di iscrizione alla C.C.I.A.A. contenente l'indicazione dei legali rappresentanti e dei relativi poteri, il nulla osta antimafia e l'attestazione che l'impresa non è in stato di fallimento nè sottoposta a procedure di concordato preventivo o di liquidazione coatta amministrativa; per i concorrenti stranieri documentazione ex art. 12 D.Lgs 157/95.
b) Dichiarazione del legale rappresentante del concorrente attestante:
• l'assenza delle cause di esclusione di cui all'art. art. 12 D.Lgs. 157/95 e s.m.i. e il nulla osta risultante dai certificati casellario giudiziale e carichi pendenti
<ul> <li>la regolarità in ottemperanza agli obblighi ex L. 68/99;</li> </ul>
<ul> <li>l'inesistenza di misure cautelari interdittive, di sanzioni interdittive, ovvero di divieto temporane di stipulare contratti con la pubblica amministrazione ai sensi del d.lgs. 231/2001.</li> </ul>
• l'inesistenza di piani individuali di emersione di cui all'art. 1-bis , c. 14, della L 383/2001 e s.m
• l'insussistenza di situazioni di collegamento ex art. 2359 C.C. con le altre ditte partecipanti alla g
III.2.1.3) Capacità tecnica – tipo di prove richieste
Dichiarazione del legale rappresentante del concorrente attestante il possesso dei seguenti requisiti
<ul> <li>l'esecuzione negli ultimi 3 (tre) anni antecedenti la data di pubblicazione del bando, di servizi analoghi a quelli oggetto di gara per un importo complessivo nel triennio pari ad euro 300.000,0</li> </ul>
<ul> <li>disponibilità di personale e di attrezzature conformi a quanto richiesto all' art. 6 del C.</li> </ul>
III.3.2) Le persone giuridiche saranno tenute a comunicare i nominativi e le qualifiche professiona del personale incaricato della prestazione del servizio? SÌ X
IV.1) TIPO DI PROCEDURA APERTA X
IV.2) criteri di aggiudicazione Prezzo più basso X
W 2 2 Paramonti appropriati la decompati appropriati appropriati appropriati
IV.3.2) Documenti contrattuali e documenti complementari – condizioni per ottenerli
Disponibili fino al 21/10/2004 (gg/mm/aaaa) Costo: gratuiti
Condizioni e modalità di pagamento: bando e disciplinare sul ns/ sito; ulteriore documentazione da
richiedersi come da disciplinare di gara
IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione
25/10/2004 (gg/mm/ggag) org 12 00

# IV.3.5) Lingua/e utilizzabile/i nelle offerte o nelle domande di partecipazione IT

IV.3.6) Periodo minimo durante il quale l'offerente è vincolato dalla propria offerta 180 giorni (dalla scadenza fissata per la ricezione delle offerte)

# IV 3.7.1) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte (se pertinente)

Legali rappresentanti delle imprese partecipanti alla gara o personale appositamente delegato.

<sup>\*</sup> Informazioni non indispensabili alla pubblicazione.

### IV.3.7.2) Data, ora e luogo

data	28/10/200	)4 (gg/mi	m/aaaa)	ora 9,30				
luogo	: Ufficio	Appalti	SMAT vi	ia Pomba 29	– Torino		$\geq$	,

### TRATTASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO? NO

### VI.4) INFORMAZIONI COMPLEMENTARI (se del caso)

Asta pubblica ai sensi dell'art. 6 c. 1 lett. a del D.Lgs 157/95 e s.m.i. con il procedimento di cui agli artt. 73 lett. c e 76 del R.D. 827/1924. La completa conoscenza e l'accettazione di tutte le condizioni che regolano l'appalto riportate nel Capitolato Speciale e nel disciplinare di gara sono condizioni di ammissibilità. L'aggiudicazione verrà effettuata ai sensi dell'art. 23, comma 1 lett. a) DLgs 157/95 e s.m.i. al concorrente che avrà offerto il massimo ribasso % sull'importo a base di gara e sull'elenco prezzi. Non sono ammesse offerte in aumento. Si applica la procedura per le offerte anormalmente basse prevista dall'art. 25 del D.Lgs 157/95. L'aggiudicazione avverrà anche in caso di una sola offerta presentata; in tal caso l'Azienda potrà procedere alla congruità delle condizioni economiche proposte. L'Aggiudicazione definitiva è subordinata alle verifiche e adempimenti previsti nel disciplinare. Al fine di semplificare lo svolgimento della gara si richiede l'uso del modulo "Dichiarazione sostitutiva" allegato al "Disciplinare di gara". La mancata presentazione o l'imperfetta formulazione di un documento può costituire motivo di esclusione dalla gara. L'esito della gara sarà pubblicato sul sito Internet http://smatorino.it.

# VI.5) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO 30/08/2004 (gg/mm/aaaa)

<sup>\*</sup> Informazioni non indispensabili alla pubblicazione.

# **ALLEGATO A**

# 1.2) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE ULTERIORI INFORMAZIONI

Denominazione SOCIETA' METROPOLITANA ACQUE TORINO SPA	Servizio responsabile Ufficio Appalti
Indirizzo Via Pomba 29	C.A.P. 10123
Località/Città TORINO	Stato ITALIA
Telefono +39 011/46451212	Telefax +39 011/46451207
Posta elettronica (e-mail) <u>Ufficio.appalti@smatorino.it</u>	Indirizzo Internet (URL)Http://www.smatorino.it.

# 1.3) INDIRIZZO PRESSO IL QUALE È POSSIBILE OTTENERE LA DOCUMENTAZIONE

Denominazione SOCIETA' METROPOLITANA A	CQUE TORINO SPA   Servizio responsabile Ufficio Appalti
Indicine Win Boule of 20	
Indirizzo Via Pomba n. 29	C.A.P. 10123
Località/Città TORINO	Stato ITALIA
Telefono +39 011/4645, 1212	T 1 C 20 011/4645 1205
Telefolio +39 01 1/4043. 1212	Telefax +39 011/4645.1207
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)
Ufficio.appalti@smatorino.it	http://www.smatorino.it

# 1.4) INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE/LE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE

Denominazione SOCIETA' METROPOLITANA ACQUE TORINO SPA	Servizio responsabile Ufficio Protocollo
Indirizzo Corso XI Febbraio n. 14	C.A.P. 10152
Località/Città TORINO	Stato ITALIA
Telefono +39 011 4645.111	Telefax +39 011 4365.575
Posta elettronica (e-mail) Info@smatorino.it	Indirizzo Internet (URL) http://www.smatorino.it.

L'AMINISTRATORE DÉLEGATO

 $<sup>{\</sup>color{blue}*} \textit{Informazioni non indispensabili alla pubblicazione.}$ 

### SOCIETÀ METROPOLITANA ACQUE TORINO - S.p.a.

Bando di gara d'appalto

1)SOCIETA' METROPOLITANA ACQUE TORINO SPA

C.so XI Febbraio n. 14 - 10152 TORINO

Tel. 011/4645111 Telefax 011/4365575

C.F. - P.IVA 07937540016

2)ASTA PUBBLICA ai sensi della legge 109/1994 e s.m.i.

3)Realizzazione di canale nero in corrispondenza del sottopasso

"LINGOTTO" nel Comune di Torino (Rif. 34/04).

Importo complessivo Euro 1.079.674,24 (unmilionezerosettantanovemilaseicentosettantaquattro/24) di cui lavori a corpo Euro 1.011.118,68 ed oneri della sicurezza non soggetti a ribasso Euro 68.555,55 (comprensivi degli oneri diretti di Euro 25.475,55 e degli oneri ulteriori di Euro 43.080,00).

Categoria prevalente OG6 Euro 520.755,95

Categoria scorporabile OS1 /Euro 245.212,78

Categoria scorporabile OG3 / Euro 245.149,95

4)La durata dei lavori è prevista in 300 gg. naturali e consecutivi dal verbale di consegna dei lavori.

5)Informazioni: presso l'Ufficio Appalti SMAT - Via Pomba 29 - Torino - Tel. 011/4645.1212-Telefax 011/4645.1207. Il bando e il disciplinare sono reperibili sul sito internet <a href="http://www.smatorino.it.">http://www.smatorino.it.</a> I documenti di gara sono in libera visione <a href="previo appuntamento">previo appuntamento</a> presso l'Ufficio Appalti - dalle ore 9,00 alle ore 12,00 - dal Lunedì al Venerdì. La documentazione <a href="previa prenotazione">previa prenotazione</a> può essere ritirata (entro i 3 giorni precedenti alla data di scadenza della presentazione delle offerte) presso il medesimo Ufficio esibendo la quietanza di versamento di Euro 25,00 (venticinque/00), comprensivo di IVA 20%, sul c/c postale n. 25061136 intestato alla SMAT S.p.A. da effettuare in conformità alle indicazioni riportate sul disciplinare di gara.

- 6)Termine ultimo per la ricezione delle offerte il <u>5 ottobre 2004,</u> alle ore 12,00; oltre tale termine non sarà accettata alcuna altra offerta anche se sostitutiva o aggiuntiva di offerta precedente. I plichi che perverranno oltre il termine fissato resteranno intatti a disposizione per il ritiro. I plichi dovranno pervenire alla sede della SMAT S.p.A. C.so XI Febbraio n.14 10152 Torino. Le modalità di presentazione delle offerte sono contenute nel disciplinare di gara.
- 7)Seduta pubblica per apertura offerte: Via Pomba, 29 TORINO l' 8 ottobre 2004 alle ore 9,30;
- 8)Cauzione provvisoria ai sensi e per gli effetti del comma 1 art. 30 L. 109/94 valida per SEI mesi pari a Euro 21,593,48.
- 9)Finanziamento: mezzi propri. Pagamenti come da Capitolato Speciale d'Appalto.
- 10)Possono partecipare imprese riunite nel rispetto delle condizioni previste dall'art. 13 della legge 109/94 e s.m.i. e dall'art. 93 e seguenti del DPR 554/99 e s.m.i.
- 11)Subappalto nei limiti dell'art. 34 legge 109/94. Nel caso di subappalto i pagamenti saranno eseguiti all'aggiudicatario con le modalità di cui all'art. 18 comma 3 bis della legge 55/90.
- 12)Le condizioni di ammissibilità sono le seguenti:
- a)l'accettazione delle condizioni che regolano l'appalto, riportate nel Capitolato Speciale e nel Disciplinare di gara;
- b)l'iscrizione alla C.C.I.A.A. corredata di apposita dicitura antimafia contenente l'indicazione dei legali rappresentanti nonchè l'attestazione che l'impresa non è in stato di fallimento nè sottoposta a procedure di concordato preventivo o di liquidazione coatta amministrativa;
- c)il possesso, all'atto dell'offerta, della qualificazione ai sensi del DPR 34/2000 in categorie e classifiche adeguate ai lavori da assumere;

d)il possesso del sistema di qualità aziendale UNI EN ISO 9000 o degli elementi significativi e correlati del suddetto sistema ai sensi degli allegati B e C del DPR 34/2000;

e)l'assenza delle cause di esclusione di cui all'art. 75 del DPR 554/99;

f)la regolarità in ottemperanza agli obblighi ex L. 68/99;

g)l'inesistenza di misure cautelari interdittive ovvero di divieto temporaneo di stipulare contratti con la pubblica amministrazione ai sensi del d.lgs. 231/2001.

h)l'inesistenza di piani individuali di emersione di cui all'art. 1-bis , comma 14, della legge 383/2001 e s.m.i.

i)l'insussistenza di situazioni di collegamento ex art. 2359 C.C. con le altre ditte partecipanti alla gara.

Per l'ordinato svolgimento della procedura di gara ed al fine di provare le condizioni di ammissibilità si richiede l'uso del modulo "Dichiarazione sostitutiva" allegato al "Disciplinare di gara".

13)L'offerta dovrà intendersi valida per i SEI mesi successivi alla sua presentazione. Il ribasso verrà troncato alla 3° cifra decimale.

14)Ai sensi dell'art. 21, comma 1, della legge 109/94 e s.m.i., i lavori verranno aggiudicati al concorrente che avrà offerto il massimo ribasso percentuale sull'importo complessivo dei lavori a base di gara al netto degli oneri per l'attuazione dei piani di sicurezza; si applica la procedura di esclusione automatica delle offerte esercitata nei limiti ed ai sensi del comma 1 bis dell'art. 21 della legge 109/94 e successive modificazioni. Non sono ammesse offerte in aumento. L'anomalia sarà calcolata fino alla 6° cifra decimale. Si procederà all'aggiudicazione anche se verrà presentata una sola offerta ed in tal caso la SMAT S.p.A. si riserva la facoltà di procedere alla verifica della congruità delle condizioni economiche praticate.

In caso di fallimento o di risoluzione del contratto per grave inadempimento dell'originario appaltatore, si applicherà l'art. 10 comma 1/ter L. 109/94 e s.m.i.

La mancata presentazione o l'imperfetta formulazione di un documento può costituire motivo di esclusione dalla gara.

15)Responsabile del Procedimento: ing. Franco FERRERO

16)L'esito della gara sarà pubblicato sul sito Internet <a href="http://www.smatorino.it.">http://www.smatorino.it.</a>

'AMMINISTRATORE DELEGATO

Ing. Paoto ROMANO

### AZIENDA OSPEDALIERA SPEDALI CIVILI DI BRESCIA

Bando di gara d'appalto pubblico di fornitura

- I.1) Amministrazione aggiudicatrice: A.O. Spedali Civili di Brescia,
  P.le Spedali Civili n.1 25123 Brescia; Tel.: 0039-030-3995.1 Fax: 0039030-304394; URL www.spedalicivili.brescia.it.
- I.4) Indirizzo presso il quale inviare le offerte/le domande di partecipazione: vedi punto I.1), Ufficio Protocollo Generale, secondo le modalità indicate nel Capitolato Speciale, pena l'esclusione dalla gara.
- **I.5) Tipo di amministrazione aggiudicatrice:** livello regionale/locale.
- II.1.2) Tipo di appalto: acquisto.
- II.1.6)Descrizione/oggetto dell'appalto: Fornitura di: "sistemi per trattamento antalgico a controllo di flusso, sistemi per attività di aferesi produttiva (piastrinoaferesi), sistemi per emorecupero" per A.O. Spedali Civili di Brescia.
- II.1.7) Luogo di consegna delle forniture: magazzini farmacia dei Presidi Ospedalieri dell'Azienda.
- II.1.9) Divisione in lotti: si.
- II.1.10) Ammissibilità di varianti: no.
- II.2.1) Entità appalto: Euro 1.000.000,00 (IVA esclusa) con possibilità di incremento così come previsto dal capitolato speciale di gara.
- II.3) Durata: 36 mesi dalla data di aggiudicazione dell'appalto, rinnovabili.
- III.1.1) Cauzioni e garanzie: cauzione definitiva del 3% dell'importo complessivo aggiudicato, IVA esclusa.
- III.1.2) La spesa è finanziata con rimesse a carico del Fondo Sanitario, imputate al Bilancio dell'Azienda. I pagamenti avverranno a 90 giorni dal ricevimento fattura, fatte salve le indicazioni dell'art. 14 del Capitolato Speciale di gara.
- III.1.3) Sono ammesse offerte di imprese raggruppate ai sensi dell'art. 10 D.Lgs. 358/92.
- III.2.1) III.2.1.1) III.2.1.2) III.2.1.3): Condizioni di partecipazione: prescrizioni, adempimenti e documentazioni secondo le modalità contenute nell'art. 3 del Capitolato Speciale.

IV.1) Tipo di procedura: Aperta (pubblico incam
---

IV.2) Criteri aggiudicazione: offerta economicamente più vantaggiosa in termini di criteri enunciati nel capitolato (art. 19, comma 1, lett.b), D.Lgs.358/92).

IV.3.2) Documenti partecipazione disponibili fino al

IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione: 26 017. 2004 entro le ore: 12.00.

IV.3.5) Lingua: italiano.

IV.3.6) Periodo minimo validità offerta: 6 (sei) mesi dalla scadenza fissata per la ricezione delle offerte.

IV .3.7.1) Persone ammesse alla apertura delle offerte: Pubblica seduta.

IV.3.7.2) Data, ora e luogo: l'apertura dei plichi per il controllo dei documenti avrà luogo il giorno 2 6 NOV. 2004 alle ore 10.00 presso l'Azienda Ospedaliera Spedali Civili di Brescia. L'apertura delle offerte economiche verrà comunicata successivamente.

VI.4) Informazioni complementari: gli esiti di gara verranno pubblicati sul sito aziendale: www.spedalicivili.brescia.it.

VI.5) Data di spedizione del presente bando all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della CE: 5ET, 2004

### **ALLEGATO A**

1.2) Indirizzo presso il quale è possibile ottenere ulteriori informazioni e documentazione: vedi punto I.1.) Area Approvvigionamenti, tel.030/3995947, incaricata dell'istruttoria rag.ra Norma Polito; il bando di gara, il capitolato speciale ed i relativi allegati sono anche disponibili sul sito www.spedalicivili.brescia.it.

IL DIRETTORE GENERALE

(Dott. Lucjo Mastromatteo)

4,

### REGIONE MARCHE Azienda Sanitaria Unica Regionale

### Bando di gara d'appalto - Servizi

- I.1.) Stazione appaltante: Azienda Sanitaria Unica Regionale per conto e nell'interesse della Zona Territoriale n. 5 di Jesi Via Gallodoro 68 60035 Jesi (AN) Italia Servizio Responsabile U.O. Affari Generali e Approvvigionamenti Tel. +390731.534806, Telefax +390731.534833.
- I. 2.) I. 3.) Presso il citato Servizio è possibile
  ottenere informazioni ed i fac-simile dell'istanza di
  partecipazione e del modello di dichiarazione
  sostitutiva.
- I.4.) Le istanze di partecipazione dovranno essere inviate per posta o consegnate a mano o a mezzo corriere alla Zona Territoriale n. 5 di Jesi Ufficio Protocollo Via Gallodoro 68 60035 Jesi (AN).
- II.1.3.) Tipo: Categoria 6 lettera a).
- II. 1.6.) Oggetto: Servizi assicurativi (812). Copertura dei rischi RCT/RCO della Zona Territoriale n. 5 di Jesi (AN). Il servizio sarà descritto nel capitolato tecnico di polizza.
- II.1.7.) Luogo di esecuzione: Zona Territoriale n. 5
  di Jesi
- II.1 8.2.) Altre nomenclature: CPC ex 81, 812, 814.
- II.1.10.) Sono ammesse varianti al capitolato tecnico di polizza.
- II.2.1.) Importo annuale del premio attualmente
  pagato: euro 611.371,59.
- II.3.) Durata: ore 24 del 10/10/2004 ore 24 del 31/12/2005, prorogabile di anno in anno per ulteriori anni 3, come da capitolato tecnico di polizza.

III.1.1.) Non sono richieste cauzioni e garanzie.

III.1.3.) E' ammessa la partecipazione di più Compagnie in coassicurazione, nonché in raggruppamento temporaneo di impresa (A.T.I.), ai sensi dell'art. del D.Lgs. n. 157/1995 e s.m.i. L'intendimento presentarsi in coassicurazione o in R.T.I. dovrà essere manifestato nell'istanza di partecipazione, con indicazione espressa delle imprese costituenti il riparto di coassicurazione o la A.T.I. e della impresa individuata quale delegataria o mandataria. Non è un'impresa consentito che partecipi alla singolarmente, qualora sia componente raggruppamento di di imprese o un coassicurazione, ovvero più A.T.I contemporaneamente riparto coassicurazione. Ove questo dovesse verificarsi si procederà all'esclusione dalla gara sia dell'impresa che del singola gruppo āi coassicuratori/raggruppamento temporaneo del essa fa parte. Nel caso sussistano rapporti di controllo ai sensi dell'art. 2359 del Codice Civile imprese potenzialmente concorrenti alla con altre stessa gara, l'offerta potrà essere proposta solo in A.T.I. o in coassicurazione, a pena di esclusione dalla gara.

III.2.1.) L'istanza di partecipazione, redatta secondo le modalità di cui al successivo punto VI.4), dovrà essere corredata da apposita dichiarazione sostitutiva in carta semplice, resa ai sensi degli artt. 46 e 47 del D.P.R. n. 445/2000, preferibilmente secondo il fac-simile disponibile presso la Zona Territoriale n.

5, firmata dal Legale Rappresentante, Agente Generale o Procuratore dell'impresa (le ditte estere dovranno autenticare la firma ai sensi dell'art. 9, comma 3 del D.Lgs. n. 402/1998) attestante il possesso dei requisiti di cui ai successivi punti III.2.1.1. 2.1.2.) e 2.1.3.). In caso di A.T.I. o riparto di devono essere coassicurazione detti requisiti posseduti e presentati per ciascuna delle imprese raggruppate, ad eccezione di quello di cui alla lettera i) (montepremi), che deve essere posseduto almeno complessivamente dalle imprese temporaneamente raggruppate o coassicurate, secondo le percentuali di cui al successivo punto III.2.1.2.

## III.2.1.1.) Situazione Giuridica. Attestazione di:

a) Iscrizione alla CCIAA (o analogo registro U.E.); b) possesso dell'autorizzazione all'esercizio delle attività assicurative per il ramo afferente la copertura oggetto della gara (o equivalente per altro stato U.E.); o non trovarsi in alcuna delle condizioni di esclusione previste dall'art. 12 del D.Lgs. n. 157/1995 e s.m.i.; d) non essere incorsi, per colpa propria, in provvedimenti di risoluzione di contratti con enti pubblici o privati; e) essere in regola con le norme che disciplinano il diritto al lavoro dei disabili, ai sensi della L. n. 68/1999; f) di non avere in corso piani individuali di emersione di cui alla L. n. 383/2001; g) insussistenza delle cause di esclusione di cui all'art. 9 comma 2, lettera a), b), c) del D.Lgs. n. 231/2001; h) assenza di rapporti di controllo ai sensi dell'art. 2359 del Codice Civile con altre imprese potenzialmente

concorrenti alla stessa gara o in caso contrario indicazione della denominazione sociale e indirizzo completo nonché codice fiscale delle Compagnie controllate o controllanti.

III.2.1.2.) Capacità economica e finanziaria e III.2.1.3) Capacità tecnica: i) raccolta premi annuale nel ramo danni riferita al triennio (2001/2003) uguale o superiore ad Euro 200.000.000,00. Nel caso di coassicurazione o A.T.I. il requisito di cui sopra va come appresso suddiviso: Compagnia delegataria - mandataria: almeno il 50% del valore di raccolta premi sopra indicato; ciascuna coassicuratrice - mandante: almeno il 10% del succitato valore raccolta premi. Analoga ripartizione percentuale potrà essere seguita per l'accollo del rischio, ferma restando la quota minima di ritenzione del 50% da parte della Compagnia delegataria mandataria.

III.3.1.) Prestazione del servizio riservata alle Imprese autorizzate all'esercizio delle assicurazioni ai sensi del D.P.R. n. 449/1959 e successive modifiche.

III.3.2.) Non esiste obbligo di comunicazione dei nominativi e qualifiche professionali del personale incaricato della prestazione del servizio.

IV.1.) Procedura negoziata accelerata previa pubblicazione del bando, ex art. 7 comma 1) lettera c) e art. 10, comma 8, lett. a) e b) del D.Lgs. n. 157/1995 e s.m.i.

IV.1.2.) La procedura accelerata trova giustificazione nelle necessità di garantire la continuità della copertura assicurativa.

IV.2.) Criterio di aggiudicazione: Offerta economicamente più vantaggiosa, ai sensi dell'art. 23, comma 1, lett. b) del D.Lgs. n. 157/1995 e s.m.i in ordine decrescente di priorità: 1) Qualità servizio; - 2) Prezzo, secondo le modalità che saranno specificate nella lettera di invito. L'ASUR si riserva, a proprio insindacabile giudizio, la facoltà di non procedere all'aggiudicazione in caso di offerte non compatibili rispetto alla propria disponibilità di bilancao o non ritenute accoglibili sotto l'aspetto tecnico/normativo. Si riserva altresì la facoltà di procedere all'aggiudicazione anche qualora pervenga o rimanga valida od accettabile una sola offerta, sempre che sia ritenuta congrua e conveniente, con riserva di non aggiudicare.

IV.3.3.) Scadenza tassativa per la ricezione, presso l'Ufficio protocollo della Zona Territoriale n. 5, istanze di partecipazione: ore 13.00 del 21.09.2004.

IV.3.4.) Gli inviti a presentare offerta saranno spediti entro il 29.09.2004.

IV.3.4.) Le istanze di partecipazione, le
dichiarazioni sostitutive e le offerte dovranno essere
redatte in lingua italiana.

VI.4.) Informazioni complementari. L'istanza di partecipazione, in carta legale o resa legale, dovrà essere sottoscritta dal Legale Rappresentante, Agente Generale o Procuratore dell'impresa (in caso di procura o mandato di agenzia andrà allegata copia del relativo atto) e corredata di dichiarazione sostitutiva in carta semplice, da rendere secondo le

modalità di cui al precedente punto III.2.1. In caso di A.T.I. o riparto di coassicurazione, l'istanza di partecipazione dovrà essere sottoscritta nel senso sopra indicato dall'impresa mandataria o delegataria e corredata delle dichiarazioni sostitutive rese parte di ciascuna delle imprese che costituiscono il partecipazione Ĺе istanze di gruppo. dichiarazioni sostitutive potranno essere redatte secondo le modalità di cui al fac-simile disponibile presso la Zona Territoriale n. 5. Il presente bando è redatto sulla base del modello formulario allegato 1 del D.Lgs. n. 67/2003. Pertanto le numerazioni indicate nel presente bando corrispondono a quelle del predetto modello di formulario.

Responsabile del procedimento: dott. Carlo Spaccia.

VI.5.) Il presente bando è stato spedito all'Ufficio Pubblicazioni Ufficiali della CEE in data 0.1 SEI. 2004

IL DIRETTORE GENERALE ASUR f.to Dr. Antonio Aprile

## PUBLIACQUA - S.p.a.

Firenze

Bando di gara n. 272/2004 - Appalto lavori - Settori speciali

I.1) Amministrazione aggiudicatrice: PUBLIACQUA S.P.A. - Via Villamagna 90/0 - 50126 FIRENZE FI - tel. 055/6862539 - fax 055/6868478 - URL www.publiacqua.it I.2) Indirizzo presso il quale è possibile otterere ulteriori informazioni: Come al punto I.1. I.3) Indirizzo per ottenere la documentazione: (tranne la lista delle categorie ved. punto IV.3.2) "Effelle Service Centro copie" - Via Volturno, 10/12 Osmannoro - 50019 Sesto Fiorentino (Fi) Tel. 055/340599; "Giusti22" - Via Giusti 22 - 50121 Firenze tel./fax 055/2479073; I.4) Indirizzo al quale inviare le offerte/le domande di partecipazione: Come al punto I.1. II.1.1) Tipo di appalto di lavori: Esecuzione. II.1.6) Descrizione/oggetto dell'appalto: Realizzazione del collegamento acquedottistico lungo la Strada Provinciale Toscana tra Via di Chiazzano e Via degli Armacani nel Comune di Pistoia. Categoria prevalente OG6 cl. III. II.1.7) luogo di esecuzione dei lavori: Comune di Pistoia II.1.9) Divisicre in lotti: NO. II.1.10) Ammissibilità di varianti: NO. II.2.1) Quantitativo o entità totale: Importo complessivo dell'appalto € 1.010.667,43 di cui € 967.614,10 per lavori (posto a base d'asta) ed € 43.053,34 per oneri di attuazione piano della sicurezza (non soggetti a ribasso) II.3) Durata dell'appalto: 110 giorni a partire dalla data del verbale di consegna lavori. III.1.1) Cauzioni e garanzie richieste: l'offerta dei concorrenti deve essere corredata da cauzione provvisoria redatta, pena l'esclusione dalla gara, secondo quanto previsto dal D.M. 123 del 12.04.2004, pari al 2% (duepercento) dell'importo complessivo dell'appalto di cui al punto II.2.1). L'aggiudicatario dovrà prestare cauzione definitiva ex art. 30, comma 2 e 2-bis, Legge 109/94, e s.m.i., ed ex art. 101 DPR 554/99 e s.m.i., e polizza assicurativa ex art. 30, comma 3, Legge 109/94 e s.m.i. ed ex art. 103 del DPR 554/99 e s.m.i. per gli importi e con le moda lità previste dal Disciplinare di Gara; III.1.2) Modalità finanziamento e pagamenti: finanziamento con fondi della Publiacqua S.p.A.. Corrispettivo corrisposto a corpo e a misura ai sensi di quanto previsto dal combinato disposto degli artt. 19, comma 4, e 21, comma 1 lett. c), della L.109/94 e s.m.i.. I pagamenti avverranno con SAL al raggiungimento di Euro 210.000,00 (Art. 21 CSA); III.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppemento di imprenditori: Forma consorziata o raggruppata secondo le disposizioni di cui all'art. 13 L. 109/94 e s.m.i. e all'art. 93 D.P.R. 554/99. III.2.1) Soggetti ammessi: Sono ammesse a partecipare le imprese in forma singola, consorziata o raggruppata in possesso dei requisiti generali, finanziari e tecnici di cui all'art. 10 L. 109/94 e meglio specificati nel Disciplinare di gara. III.2.1.1) Situazione giuridica - prove richieste: vedi Disciplinare dì gara. III.2.1.2) Capacità economica e finanziaria - prove richieste: Vedi Disciplinare di gara. III.2.1.3) Capacità tecnica - tipo di prove richieste: vedi Disciplinare.

IV. 1) Tipo di procedura: Aperta IV.2) Criterio di aggiudicazione: A) Prezzo più basso L. 11.02.1994, n.109 art. 21 c. 1 let. c). Il prezzo offerto (inferiore a quello posto a base di gara) deve essere determinato, ex art. 21, comma 1 e 1-bis, Legge 109/94 e s.m.i., mediante offerta a prezzi unitari compilata secondo le norme e con le modalità previste nel disciplinare di gara. IV.3.2) Documenti - Condizioni per ottenerli: disponibili fino al giorno precedente la gara. Condizioni e modalità di pagamento: contattare le

copisterie di cui al punto I.3). Il disciplinare di gara contenente le norme integrative del presente bando gli allegati nonché gli elaborati progettua li, sono visibili presso l'Ufficio Appalti di cui al punto I.1. La lista tegorie lavorazioni e forniture verrà consegnata all'atto della presa visione. Il disciplinare di gara e gli allegati sono disponibili sul sito web di cui al punto I.1; IV.3.3) Data fissata per la ricezione delle offerte: 12/10/2004 ore 12.00. IV.3.5) Lingua/e utilizzabili nelle offerte: Italiano. IV.3.6) L' offerente è vincolato dalla propria offerta per: 180 giorni (dal termine della ricezione delle offerte). IV.3.7.1) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte: legali rappresentanti dei concorrenti, ovvero soggetti, uno per ogni concorrente, muniti di delega loro conferita dai suddetti legali rappresentanti. IV.3.7.2) Data, ora e luogo: 13/10/2004 ore 9:00 all'indirizzo di cui al punto I,1. VI.4) Informazioni complementari. Il Disciplinate di gara che fa parte integrante e sostanziale del presente bando, è disponibile come al punto IV.3.2. E' richiesta presa visione obbligatoria, da effettuarsi secondo quanto disposto dal Disciplinare di Gara. Si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida sempre che sia ritenuta congrua e conveniente. In caso di offerte uguali si procederà per sorteggio. Autocertificazioni, certificazioni e documenti devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata. Gli importi dichiarati devono essere espressi in Euro.

Responsabile dei lavori: Ing. Massimo Fanfani.

Responsabile procedimento di gara: Ing. Luciano Del Santo.

VI.5) Data di spedizione: 01 SET. 2004

Il Direttore Amministrativo Ing. L. Del Santo

### PUBLIACQUA - S.p.a.

Firenze

Bando di gara n. 273/2004 - Appalto lavori - Settori speciali

I.1) Amministrazione aggiudicatrice: PUBLIACQUA S.P.A. - Via Villamagna 90/0 - 50126 FIRENZE FI - tel. 055/6862534 - fax 055/6868478 4/URL www.publiacqua.it I.2) Indirizzo presso il quale è possibile ottenere ulteriori informazioni: Come al punto I.1. I.3) Indirizzo per ottenere la documentazione: (tranne la lista delle categorie ved. punto IV.3.2) "Effelle Service Centro copie" - Via Volturno, 10/12 Osmannoro - 50019 Sesto Fiorentino (Fi) Tel. 055/340599; "Giusti22" - Via Giusti 22 - 50121 Firenze tel./fax 055/2479073; I.4) Indirizzo al quale/inviare le offerte/le domande di partecipazione: Come al punto I.1. II.1.1) Tipo di appalto di lavori: Esecuzione. II.1.6) Descrizione/oggetto dell'appalto: Costruzione condotta fognaria strada comunale Le Ville e Collegamento alla fognatura di Via Cardinal, con stazioni di sollevamento, rifacimento acquedotto di Via delle Ville. Categoria prevalente 0G6 cl. III. II.1.7) luogo di esecuzione dei lavori: San Giovanni e Terranuova Bracciolini (AR) II.1.9) Divisicre in lotti: NO. II.1.10) Ammissibilità di varianti: NO. II.2.1) Quantitativo o entità totale: Importo complessivo dell'appalto  $\varepsilon$  1.195.000,00 di cui  $\varepsilon$ 1.150.499,40 per lavori (posto a base d'asta) ed € 44.500,60 per oneri di attuazione piano della sicurezza (non soggetti a ribasso). II.3) Durata dell'appalto: 380 giorni a partire dalla data del verbale di consegna lavori. III.1.1) Cauzioni e garanzie richieste: l'offerta dei concorrenti deve essere corredata da cauzione provvisoria redatta, pena l'esclusione dalla gara, secondo quanto previsto dal D.M. 123 del 12.04.2004, pari al 2% (duepercento) dell'importo complessivo dell'appalto di cui al punto II.2.1).

L'aggiudicatario dovrà prestare cauzione definitiva ex art. 30, comma 2 e 2bis, Legge 109/94, e s.m.i., ed ex art. 101 DPR 554/99 e s.m.i., e polizza assicurativa ex art. 30, comma 3, Legge 109/94 e s.m.i. ed ex art. 103 del DPR 554/99 e s.m.i. per gli importi e con le modalità previste dal Disciplinare di Gara; III.1.2) Modalità finanziamento e pagamenti: finanziamento con fondi della Publiacqua S.p.A.. Corrispettivo corrisposto a corpo e a misura ai sensi di quanto previsto dal combinato disposto degli artt. 19, comma 4, e 21, comma 1 lett. c), della L.109/94 e s.m.i.. I pagamenti avverranno con SAL al raggiungimento di Euro 200.000,00 (Art. 21 CSA); III.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di imprenditori: Forma consorziata o raggruppata secondo le disposizioni di cui all'art. 13 L. 109/94 e s.m.i. e all'art. 93 D.P.R. 554/99. III.2.1) Soggetti ammessi: Sono ammesse a partecipare le imprese in forma singola, consorziata o raggruppata in possesso dei requisiti generali, finanziari e tecnici di cui all'art. 10 L. 109/94 e meglio specificati nel Disciplinare di gara. III.2.1.1) Situazione giuridica - prove richieste: vedi Disciplinare dì gara. III.2.1.2) Capacità economica e finanziaria - prove richieste: Vedi Disciplinare di gara. III.2.1.3) Capacità tecnica - tipo di prove richieste: vedi Disciplinare. IV. 1) Tipo di procedura: Aperta IV.2) Criterio di aggiudicazione: A) Prezzo più basso I. 11.02.1994, n.109 art. 21 c. 1 let. c). Il prezzo offerto (inferiore a quello posto a base di gara) deve essere determinato, ex art. 21, comma 1 e 1-bis, Legge 109/94 e s.m.i., mediante offerta a prezzi unitari compilata secondo le norme e con le modalità previste nel disciplinare di gara. IV.3.2) Documenti - Condizioni per ottenerli: disponibili fino al giorno precedente la gara. Condizioni e modalità di pagamento: contattare le

copisterie di cui al punto I.3). Il disciplinare di gara contenente le norme integrative del presente bando gli allegati nonché gli elaborati progettua li, sono visibili presso l'Ufficio Appalti di cui al punto I.1. La lista tegorie lavorazioni e forniture verrà consegnata all'atto della presa visione. Il disciplinare di gara e gli allegati sono disponibili sul sito web di cui al punto I.1; IV.3.3) Data fissata per la ricezione delle offerte: 1/10/2004 ore 12.00. IV.3.5) Lingua/e utilizzabili nelle offerte: Italiano. IV.3.6) L' offerente è vincolato dalla propria offerta per: 180 giorni (dal termine della ricezione delle offerte). IV.3.7.1) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte: legali rappresentanti dei concorrenti, ovvero soggetti, uno per ogni concorrente, muniti di delega loro conferita dai suddetti legali rappresentanti. IV.3.7.2) Data, ora e luogo: (2/10/2004) ore 9:00 all'indirizzo di cui al punto I,1. VI.4) Informazioni complementari. Il Disciplinate di gara che fa parte integrante e sostanziale del presente bando, è disponibile come al punto IV.3.2. E' richiesta presa visione obbligatoria, da effettuarsi secondo quanto disposto dal Disciplinare di Gara. Si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida sempre che sia ritenuta congrua e conveniente. In caso di offerte uguali si procederà per sorteggio. Autocertificazioni, certificazioni e documenti devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata. Gli importi dichiarati devono essere espressi in Euro.

Responsabile dei lavori: Ing. Massimo Fanfani.

Responsabile procedimento di gara: Ing. Luciano Del Santo.

VI.5) Data di spedizione: 01 SET. 2004

Il Direttore Amministrativo Ing. L. Del Santo

### FONDO DI ASSISTENZA PER IL PERSONALE DELLA PUBBLICA SICUREZZA

Bando di gara d'appalto

Lavori				
Forniture				O'
Servizi	X			4,
L'annalta vio	ntra nel campo di applicazio	no dall?noo	ordo gogli annalti nubblic	ri (AAP)? NO 🗆 SÌ 🗆
L'appaito riei	атта пел сашро ил аррисагло	ue den acci	oruo sugn appam puoon	CI (AAF): NO L SI L
SEZIONE I	: AMMINISTRAZIONE A	ACCILIDI	CATRICE	
SEZIONE I.	THURST MALOUE I	iddicbi	CATIGEE	
I 1) DENOMIN	AZIONE E INDIRIZZO UFFICIAL	E DELL'ANA	MINISTRAZIONE ACCIUDI	CATRICE
1.1) DENOMIN.	AZIONE E INDIRIZZO UFFICIAL	E DELL AM	MINISI KAZIONE AGGIUDN	CATRICE
- · ·			2 11	
Denominazio	one SSISTENZA PER IL <b>P</b> ERSONALE	DELLA	Servizio responsabile	ER IL PERSONALE DELLA
PUBBLICA SI		DELLEX	PUBBLICA SICUREZZA	ER IL I ERSONALE DELLA
Indirizzo			C.A.P.	
VIA AGOSTIN	NO DEPRETIS, 86		00184	
Località/Citta	à		Stato	
ROMA			ITALÍA	
Telefono			Telefax	
06/46525805			06/46549741	
Posta elettror	nica (e-mail)	//	Indirizzo Internet (URL)	1
	@mininterno.it		www.poliziadistato.it	
I.2) INDIRIZZO	D PRESSO IL QUALE È POSSIBIL	E OTTENER	E ULTERIORI INFORMAZIO	ONI
Come al	punto I.1 $\square$	X Se div	erso, cfr. allegato A	
	0,			
I.3) INDIRIZZO	O AL QUALE INVIARE LE OFFER	TE/LE DOM	ANDE DI PARTECIPAZIONE	Ľ.
Come al	punto I.1 □	X Se dive	rso, cfr. allegato A	
			v	
T A) TT				
4	MMINISTRAZIONE AGGIUDICA			
Livello	centrale   regionale/locale	Istituzioni	europee   di diritto pubblico X	Altro □
Liveno	egionale/locale 🗆	Organism	o di diritto pubblico. A	Aitto 🗆
Q'				

<sup>\*</sup> Informazioni non indispensabili alla pubblicazione.

### **SEZIONE II: OGGETTO DELL'APPALTO**

<b>II.1</b> )	DESCRIZIONE

II.1.1) Tipo di appalto di servizi

Categoria del servizio 17 (servizi alberghieri e ristorazione)

II.1.2) Descrizione/oggetto dell'appalto

SERVIZI DI RISTORAZIONE – PULIZIA E MANUTENZIONE DEI LOCALI CUCINA, MAGAZZINI E REFETTORIO PRESSO IL CENTRO STUDI DELLA POLIZIA DI STATO

II.1.3) Luogo di prestazione dei servizi

COMUNE DI FERMO (AP)

II.1.4) Nomenclatura (CPA/NACE/CPC) CPC 64

II.1.5) Divisione in lotti

NO X SÌ □

II.1.6) Ammissibilità di varianti

NO X SÌ □

IL2) QUANTITATIVO O ENTITÀ DELL'APPALTO

II.2.1) Quantitativo o entità totale

IMPORTO PRESUNTO ANNUO EURO 275.000,00 IVA ESCLUSA

IL3) DURATA DELL'APPALTO O TERMINE DI ESECUZIONE

Inizio 01/01/2005 fine 31/12/2007

SEZIONE III: INFORMAZIONI DI CARATTERE GIURIDICO, ECONOMICO, FINANZIARIO E TECNICO

III.1) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO

III.1.1) Cauzioni e garanzie richieste

come meglio specificato nella lettera d'invito

III.1.2) Principali modalità di finanziamento e di pagamento e/o riferimenti alle disposizioni applicabili in materia

R.D. 2440/23 - R.D. 827/24 - Dlgs. 157/95 - Dlgs. 65/2000 - D.M. 14.04.2000 nr. 200

III.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di imprenditori, di fornitori o di prestatori di servizi aggiudicatario dell'appalto

Raggruppamento temporaneo di imprese

<sup>\*</sup> Informazioni non indispensabili alla pubblicazione.

### III.2) CONDIZIONI DI PARTECIPAZIONE

III.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria del prestatore di servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere

Ammissione a gara: imprese (anche consortili) o raggruppamenti temporanei di imprese abilitate al servizio oggetto d'appalto.

Sottoscrizione domanda da tutte le imprese raggruppate <u>pena esclusione</u>. Impresa che manifesta volontà partecipare gara raggruppamento, non potrà fare richiesta partecipazione titolo individuale o membro altro raggruppamento.

Le domande devono essere corredate dalla seguente documentazione validità sensi D.P.R. 445/2000:

### III.2.1.1) Situazione giuridica – prove richieste

- a) certificato/dichiarazione sostitutiva iscrizione C.C.I.A.A. o registro professionale o commerciale vigente nel paese di appartenenza da cui risulti l'esercizio delle attività oggetto di gara;
- certificato/dichiarazione sostitutiva Tribunale Fallimentare attestante che società non è incorsa in procedure concorsuali negli ultimi cinque anni;
- c) dichiarazione legale rappresentante di non cointeresse o compartecipazione con altre Società che partecipano presente licitazione ( art. 2359 C.C.);
- d) certificati/idonce dichiarazioni sostitutive attestanti insussistenza cause esclusione art. 12 D.Lgs. 157/95;
- e) per imprese italiane dichiarazione, sensi Legge 68/99 art. 17, firma legale rappresentante ditta individuale o capogruppo RTI, attestante applicazione norme diritto lavoro disabili, nonché apposita certificazione, rilasciata uffici competenti, dalla quale risulti ottemperanza norme predetta Legge 68/99. Per imprese straniere analoga documentazione prevista;

#### III.2.1.2) Capacità economica e finanziaria – prove richieste

- f) dichiarazione legale rappresentante ditta individuale o capogruppo RTI riguardante fatturato globale esercizi finanziari 2001/2003. Per essere ammesse imprese e raggruppamenti interessati dovranno aver realizzato fatturato annuo, quale media ultimo triennio, non inferiore al valore annuo dell'appalto;
- g) dichiarazione Istituto di Credito attestante capacità economica e finanziaria impresa sensi art. 13 D.Lgs 157/95. Tale dichiarazione dovrà essere sottoscritta in calce da Istituto di Credito pena esclusione.

### III.2.1.3) Capacità tecnica – tipo di prove richieste

- h) dichiarazione a firma legale rappresentante della ditta individuale o capogruppo RTI attestante la disponibilità e la capacità all'esecuzione delle seguenti tipologie di servizio:
  - ristorazione, bar
  - pulizie
  - manutenzione locali cucina e refettorio e attrezzature professionali di cucina e refettorio;
- i) attestazione dalla quale risulti il possesso da parte della ditta, sia singolarmente che in raggruppamento, del sistema di garanzia della qualità conforme alle norme europee della serie ISO 9001: 2000, in corso di validità. In considerazione del periodo di transizione dalle ISO 9000:1994 a quelle della serie ISO 9001:2000 (o Vision 2000) è ancora ammessa la certificazione appartenente alla famiglia ISO 9000:1994. Le eventuali misure equivalenti di cui al comma 4 art. 14 del D.Lgs. 157/95 devono essere provate corredando la domanda di partecipazione di un manuale di qualità conforme alla pertinente serie ISO (9000:1994 o 9001:2000), soggetto a valutazione da parte dell'Amministrazione;
- j) documentazione relativa ad analoghi servizi prestati nell'ultimo triennio con indicazione dell'ente o ditta appaltante e dell'entità dell'appalto.

Mancata presentazione uno solo suddetti documenti (da sub lett. a) a sub lett. j)) sarà causa di non ammissione gara.

Le dichiarazioni sostitutive dovranno essere accompagnate da copia del documento del sottoscrittore.

<sup>\*</sup> Informazioni non indispensabili alla pubblicazione.

tutte impre Non saranı	se facenti par no ammesse	ocumenti sub l te raggruppan a presentare o to d'impresa, i	iento. fferta societ	à che abl	oiano rap	presentanti l	egali in co		
III.3) Condizion	NI RELATIVE A	LL'APPALTO DI	SERVIZI					5	
III.3.1) La prest	azione del ser	vizio è riserva	ta ad una pai	rticolare <sub>l</sub>	rofession	e? NO X	sì□		
III.3.2) Le perso personale i		e saranno tenu a prestazione (		care i non	ninativi e	le qualifiche	profession	ali del	
NO 🗆	SÌ X					4/			
SEZIONE IV:	PROCEDUI	RE				4			
IV.1) TIPO DI PRO	OCEDURA								
Aperta		Ris	stretta acceler	ata	o	Y			
Ristretta	X	Ne	goziata accele	erata					
Negoziata				^					
	ione ai sensi	ONE dell'art. 23, co nente basse art.			s 157/95 (	così come me	glio definito	o nella lettera	d'invito
IV.3) INFORMAZ	IONI DI CARAT	TERE AMMINIS	TRATIVO						
IV.3.1) Numero	di riferiment	o attribuito al	dossier dall'a	mministr	azione ag	giudicatrice <sup>:</sup>	ķ.		
C.S. E/2	2-170								
IV.3.2) Scadenz				elle doma	nde di pa	rtecipazione			
16/10	0/2004	Ora 1	1,00						
IV.3.3) Spedizio	ne degli invit	i a presentare	offerte ai can	didati pr	escelti				•
Data previs	ta 21/10	2004							
IV.3.4) Lingua/e	utilizzabile/i	nelle offerte o	nelle doman	de di par	tecipazion	ie			
ES DA	DE EL	EN FR	$\begin{matrix} \text{IT} & \text{NL} \\ X & \Box \end{matrix}$	PT F		altre – paes	e terzo		

 $<sup>{\</sup>it *Informazioni non indispensabili alla pubblicazione.}$ 

### IV.3.5) Modalità di apertura delle offerte

IN ORDINE DI ARRIVO CON COMMISSIONE E VERBALE

### IV 3.5.1) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte

Legali rappresentanti ditte partecipanti

IV.3.5.2) Data, ora e luogo

 $_{data}\ 30/11/2004$ 

ora 12,00

luogo Centro Studi della Polizia di Stato - via Italia, 12 - 63023 FERMO (AP)

SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI

VI.1) TRATTASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO?

NO X SÌ □

VI.5) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO

03/09/2004

FONDO ASSISTENZA PERSONALE P. S. CENTRO STUDI P. S.

IL DIRETTORE Dr. sa Maria Adelaide Colombo

<sup>\*</sup> Informazioni non indispensabili alla pubblicazione.

### **ALLEGATO A**

### 1.2) Indirizzo presso il quale è possibile ottenere ulteriori informazioni

Denominazione	Servizio responsabile
CENTRO STUDI DELLA POLIZIA DI STATO	Fondo Assistenza per il Personale della Pubblica
	Sicurezza
Indirizzo	C.A.P.
VIA ITALIA, 12	63023
Località/Città	Stato
FERMO	Italia
Telefono	Telefax
0734/609801	0734/609830
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)
centrostudips@libero.it	$\sim$

### 1.3) INDIRIZZO AL QUALE INVIARE LE OFFERTE/LE DOMANDE DI PARTECIPAZIONE

Denominazione	Servizio responsabile
CENTRO STUDI DELLA POLIZIA DI STATO	Fondo Assistenza per il Personale della Pubblica
	Sicurezza
Indirizzo	C.A.R.
VIA ITALIA, 12	63023
Località/Città	Stato
FERMO	ITALIA
Telefono	Telefax
0734/609801	0734/609830
4,7	
Posta elettronica (e-mail)	Indirizzo Internet (URL)
centrostudips@libero.it	·

<sup>\*</sup> Informazioni non indispensabili alla pubblicazione.

### REGIONE UMBRIA Giunta Regionale

Bando di gara d'appalto

Sezione I: Amministrazione aggiudicatrice. I.1) Denominazione e indirizzo: Regione Umbria - Giunta Regionale, Servizio Provveditorato, Demanio e Patrimonio, Via Pievaiola, 15, 06127 - Perugia, Italia. Tel. 075/5044506, Fax 075/5044415, e-mail: gare@regione.umbria.it, sito web: http://www.regione.umbria.it.

I.2) I.3) I.4) Indirizzo presso il quale è possibile ottenere ulteriori informazioni, la documentazione e inviare le offerte: Vedi Sezione I punto I.1.

Sezione II: Oggetto dell'appalto: II.1.1, II.1.6, II.1.7: Esecuzione di tutti i lavori e forniture necessari per la realizzazione del consolidamento statico e restauro del tratto delle mura di Amelia (TR) tra la Torre dell'ascensore e postierla romana, comprendente anche parte degli interventi di drenaggio delle acque a monte delle mura, così come meglio descritto nel Capitolato Speciale d'Appalto.

II.1.9) Divisione in lotti: No.

II.1.10) Ammissibilità di varianti: Non ammesse.

II.2.1) Quantitativo dell'appalto: Importo complessivo dell'appalto  $\in$  1.237.140,37 (diconsi euro unmilioneduecentotrentasettemilacentoquaranta/trentasette), di cui  $\in$  1.125.797,74 (diconsi euro unmilionecentoventicin-quemilasettecentonovantasette/settantaquattro) per lavori a base d'asta ed  $\in$  111.342,63 (diconsi euro centoundicimilatrecentoquarantadue/sessantatre) per oneri per l'attuazione dei piani della sicurezza non soggetti a ribasso.

Lavorazioni di cui si compone l'intervento:

	Categoria	Qualifica-			Indicazioni speciali ai fini della gara	
Lavorazione	D.P.R. 34/2000	bligatoria	Importo (euro)	%	Prevalente o scorporabile	Subap- paltabile
Consolidamento mediante perforazioni, micropali e tiranti di ancoraggio	OS 21	SI	863.523,13	69,800%	Prevalente	SI 30%
Restauro delle mura	OG2	SI	221.011,90	17,865%	Scorporabile	SI
Edilizia in generale consistente in opere di scavo, rimozioni, trasporti, movimento di terra, recinzioni, strumentazione e controlli, ponteggi e puntellature, drenaggi, noli di mezzi d'opera, segnaletica	ÒG1	SI	152.605,34	12,335%	Scorporabile	SI

II.3) Durata dell'appalto o termine di esecuzione: 471 giorni naturali e consecutivi decorrenti dalla data del verbale di consegna dei lavori, che potrà essere effettuata sotto le riserve di legge ai sensi dell'art. 337 della L. 2248/1865 Alleg. F).

Sezione III: Informazioni di carattere giuridico, economico, finanziario e tecnico

III.1) Condizioni relative all'appalto.

III.1.1) Cauzioni e garanzie richieste: L'offerta dei concorrenti deve essere corredata da cauzione provvisoria di cui all'art. 30, commi 1 e 2-bis, della legge n. 109/94 e s. m. ed all'art. 100 del D.P.R. n. 554/1999 e s. m., pari almeno al 2% (due per cento) dell'importo complessivo dell'appalto.

All'atto del contratto l'aggiudicatario deve prestare:

- cauzione definitiva nella misura e nei modi dell'art. 30 commi 2 e 2 bis, della legge n. 109/1994 e s. m. e dell'art. 101 del D.P.R. n. 554/1999 e s. m.;
- polizza assicurativa di cui all'art. 30 comma 3, della legge n. 109/1994 e s. m. e all'art. 103 del D.P.R. n. 554/1999 e s. m., relativa alla copertura dei seguenti rischi: Danni di esecuzione (CAR) con un massimale non inferiore a € 2.500.000,00; Responsabilità civile (RCT) con un massimale non inferiore a € 1.000.000,00;

- III.1.2) Principali modalità di finanziamento e di pagamento: Fondi statali. Corrispettivo corrisposto a misura ai sensi di quanto previsto dal combinato disposto degli articoli 19, comma 4, e 21, comma 1, lettera c), della legge n. 109/94 e s. m.
- III.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di imprenditori aggiudicatario dell'appalto: Ai sensi dell'art. 13 della legge 109/94 e s. m. e degli articoli. 93, 94 e 95 del D.P.R. n. 554/1999 e s. m..
- III.2) Condizioni di partecipazione.
- III.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditore nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere.
- III.2.1.1) Situazione giuridica prove richieste: Non è ammessa la partecipazione alla gara di concorrenti per i quali sussiste/sussistono:
- le cause di esclusione di cui all'art. 75, comma 1, lettere a), b), c), d), e), f), g), e h) del D.P.R. n. 554/1999 e s. m.;
- l'estensione, negli ultimi cinque anni, nei propri confronti degli effetti delle misure di prevenzione della sorveglianza di cui all'art. 3 della legge n. 1423/1956, irrogate nei confronti di un convivente;
- l'inosservanza delle norme della legge n. 68/1999 che disciplina il diritto al lavoro dei disabili;
- l'esistenza dei piani individuali di emersione di cui all'art. 1 bis, comma 14 della legge n. 383/2001 e s. m.;
- l'esistenza di alcuna delle forme di controllo di cui all'art. 2359 del codice civile con altri concorrenti partecipanti alla gara o che abbiano gli stessi titolari o amministratori con poteri di rappresentanza;
- la contemporanea partecipazione alla gara come autonomo concorrente e come consorziato indicato, ai sensi dell'articolo 14, comma 4, ultimo periodo, della legge 109/94 e s. m, da uno dei consorzi di cui art. 10, comma 1, lett. b) (consorzi tra società cooperative e consorzi tra imprese artigiane), e c) (consorzi stabili), della legge n. 109/1994 e s. m. partecipante alla gara.

L'assenza delle condizioni preclusive sopra elencate è provata, a pena di esclusione dalla gara, con le modalità, le forme ed i contenuti previsti nel disciplinare di gara di cui al punto IV.3.2), del presente bando.

III. 2.1.3) Capacità tecnica – tipo di prove richieste: I concorrenti devono essere in possesso di attestazione rilasciata da società di attestazione (SOA) di cui al D.P.R. n. 34/2000 e s. m. regolarmente autorizzata, in corso di validità che documenti il possesso della qualificazione in categorie e classifiche adeguate, ai sensi dell'art. 95 del D.P.R. n. 554/1999 e s. m., ai lavori da assumere.

I concorrenti stabiliti in stati aderenti all'Unione Europea, qualora non siano in possesso dell'attestazione, devono essere in possesso dei requisiti previsti dal D.P.R. n. 34/2000 accertati, ai sensi dell'art. 3, comma 7, del suddetto D.P.R. n. 34/2000, in base alla documentazione prodotta secondo le norme vigenti nei rispettivi paesi.

#### Sezione IV: Procedure.

- IV.1) Tipo di procedura: Aperta Pubblico incanto. IV.2) Criterio di aggiudicazione: Prezzo più basso, inferiore a quello posto a base di gara, determinato mediante ribasso sull'elenco prezzi, ai sensi dell'art. 21 comma 1 lett. a) legge n. 109/1994. Si procederà alla esclusione automatica delle offerte anomale secondo le modalità previste dall'art. 21, comma 1-bis, della legge 109/94 e s. m.; nel caso di offerte in numero inferiore a cinque la stazione appaltante ha comunque la facoltà di sottoporre a verifica le offerte ritenute anormalmente basse.
- IV.3) Informazioni di carattere amministrativo.
- IV.3.2) Documenti contrattuali e documenti complementari condizioni per ottenerli: E' possibile acquistare una copia degli elaborati progettuali presso la ELIOPRINT S.a.s., via Caprera n. 41 Perugia telefono 075-5055155 al costo di € 164,00 previa prenotazione obbligatoria.

Il disciplinare di gara, contenente le norme integrative del presente bando in ordine alle modalità di partecipazione, alle modalità di compilazione e presentazione dell'offerta, ai documenti da presentare a corredo della stessa ed alle procedure di aggiudicazione dell'appalto, è disponibile nel sito Internet <a href="www.regione.umbria.it/appalti">www.regione.umbria.it/appalti</a>.

- IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte: ore 13 del giorno 13.10.2004
- IV.3.5) Lingua utilizzabile nelle offerte: Italiano
- IV.3.6) Periodo minimo durante il quale l'offerente è vincolato dalla propria offerta: 180 giorni dalla scadenza fissata per la ricezione delle offerte.
- IV.3.7) Modalità di apertura delle offerte: Secondo quanto previsto nel disciplinare di gara;

IV 3.7.1) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle offerte: I legali rappresentanti dei concorrenti e loro soggetti, uno per ogni concorrente, muniti di specifica delega loro conferita dai suddetti legali rappresentanti.

IV.3.7.2) Data, ora e luogo: Seduta pubblica in data 14.10.2004 alle ore 10,00. Luogo vedi Sezione I, punto I.1.

Sezione VI: Altre informazioni. VI.4) Informazioni complementari: Costituisce condizione di partecipazione alla gara l'effettuazione, ai sensi dell'art. 71, comma 2, del D.P.R. n. 554/1999 e s. m., della presa visione degli elaborati e del sopralluogo sulle aree ed immobili interessati dai lavori che devono essere effettuati e dimostrati secondo quanto disposto nel disciplinare di gara. Si procederà all'aggiudicazione anche in presenza di una sola offerta valida sempre che sia ritenuta congrua e conveniente. In caso di offerte uguali si procederà per sorteggio. Si applicano le disposizioni previste dall'art. 8, comma 11-quater, della legge 109/94 e s. m.. Le autocertificazioni, le certificazioni, i documenti e l'offerta devono essere in lingua italiana o corredati di traduzione giurata. Gli importi dichiarati da imprese stabilite in altro stato membro dell'Unione Europea, devono essere espressi in euro. I corrispettivi saranno pagati con le modalità previste dagli art. 21 e 22 del capitolato speciale d'appalto. Gli eventuali subappalti saranno disciplinati ai sensi delle vigenti leggi. I pagamenti relativi ai lavori svolti dal subappaltatore o cottimista verranno effettuati dall'aggiudicatario che è obbligato a trasmettere, entro venti giorni dalla data di ciascun pagamento effettuato a proprio favore, copia delle fatture quietanzate con l'indicazione delle ritenute a garanzie effettuate. La stazione appaltante si riserva la facoltà di applicare le disposizioni di cui all'art. 10, comma 1-ter, della legge 109/94 e s. m.. E' esclusa la competenza arbitrale. Foro competente: Perugia. I dati raccolti saranno trattati, ai sensi del D.Lgs. 196 del 30.06.2003, esclusivamente nell'ambito della presente gara. Responsabile del procedimento: Ing. Sandro Costantini, tel. 075-5042704.

VI.5) Data 07.09.2004

Il dirigente del Servizio Provveditorato, Demanio e Patrimonio Avv. Maria Balsamo

### REGIONE UMBRIA Giunta Regionale

Appalto aggiudicato

- I.1) Amministrazione aggiudicatrice: Regione Umbria Giunta Regionale, Servizio Provveditorato, Demanio e Patrimonio Via Pievaiola, 15 06127 Perugia Italia Tel. 075/5044506 fax 075/5044415 gare@regione.umbria.it - http://www.regione.umbria.it.
- 1.2) Tipo di amministrazione aggiudicatrice: Livello regionale
- II.1) Tipo di appalto : Servizi. Categoria: 11.
- II.4) II.5)Denominazione e descrizione dell'appalto: Attività di cui al documento "Programmi di animazione economica e componenti relative ad attività di animazione di programmi complessi" relativamente alle Azioni 2.2.2 e 2.2.3 - Misura 2.2 - Docup Ob. 2 2000-2006 della Regione dell'Umbria.
- II.6) Valore totale stimato (IVA esclusa): € 2.835.076,00.
- IV.1) IV.2)Tipo di procedura: Aperta. Criterio di aggiudicazione: Offerta economicamente più vantaggiosa.
- V.1.1) V.1.2) Nome, indirizzo del prestatore del servizio: R.T.I.: Parco Tecnologico dell'Umbria Sitech Soc. Cons. a.r.I. (capogruppo) con sede in Terni; 3 A Parco Tecnologico Agroalimentare dell'Umbria Soc. Cons. a.r.I. con sede in Todi e I.S.R.I.M. Soc. Cons. a.r.I (mandanti) con sede in Terni; Prezzo dell'appalto (IVA esclusa): € 2.494.800,00.
- V.2) Subappalto: Si.
- VI.3) Data di aggiudicazione: 30.08.2004.
- VI.4) Numero di offerte ricevute:2.
- VI.5) Bando pubblicato sulla G.U.C.E. 2004/S14-011764 del 21.01.2004.
- VI.8) Data di spedizione del presente avviso all'UPUCE: 03.09.2004.

Il Dirigente Responsabile del Servizio Provveditorato: Avv. Maria Balsamo

S-22329 (A pagamento).

### AZIENDA OSPEDALIERA SPEDALI CIVILI DI BRESCIA

Bando di gara d'appalto pubblico di servizi

- I.1) Amministrazione aggiudicatrice: A.O. Spedali Civili di Brescia, P.le Spedali Civili n.1 25123 Brescia; Tel.: 0039-030-3995.1 Fax: 0039-030-304394; URL www.spedalicivili.brescia.it
- I.4) Indirizzo presso il quale inviare le offerte/le domande di partecipazione: vedi punto I.1), Ufficio Protocollo Generale, secondo le modalità indicate nel Capitolato Speciale, pena l'esclusione dalla gara.
- I.5) Tipo di Amministrazione aggiudicatrice livello regionale/locale.
- II.1.3) Tipo di appalto: Categoria del servizio N. 17 Servizi alberghieri e di ristorazione.
- II.1.6) Descrizione/oggetto dell'appalto: Servizi di movimentazione biancheria e lavaggio stoviglie e varie
- II.1.7) Luogo di prestazione dei servizi. Movimentazione biancheria:Presidio Spedali Civili. lavaggio stoviglie e varie: Presidio Spedali Civili e Presidio Gardone Val Trompia.
- II.1.8.2) Altre nomenclature rilevanti: CPC 64.
- II.1.9) Divisione in lotti: Si. Le offerte possono essere presentate per: un lotto, tutti i lotti.
- II.1.10) Ammissibilità di varianti: No.
- II.2.1) Quantitativo o entità totale: Euro 2.460.000,00 (IVA esclusa) di cui: Euro 840.000,00= (IVA esclusa) per il Lotto1 ed Euro 1.620.000,00= (IVA esclusa) per il Lotto 2:.
- II.3) Durata: 36 mesi dall'aggiudicazione (rinnovabili).
- **III.1.1)** Cauzioni e garanzie: cauzione definitiva del 3% dell'importo complessivo aggiudicato, IVA esclusa.
- III.1.2) Principali modalità di finanziamento e di pagamento: la spesa è finanziata con rimesse a carico del Fondo Sanitario, imputate al Bilancio dell'Azienda. I pagamenti avverranno a 90 gg. data registrazione ricevimento fattura fatte salve le indicazioni di cui all'art. 10 del Capitolato Speciale di gara.

III.1.3) Forma giuridica che dovrà assumere il raggruppamento di prestatori di servizi aggiudicatari dell'appalto: sono ammesse offerte di imprese raggruppate ai sensi dell'art. 11 D.Lgs. 157/95 (Testo vigente)

III.2.1), III.2.1.1), III.2.1.2), III.2.1.3) Condizioni di partecipazione: prescrizioni, adempimenti e documentazioni secondo le modalità contenute nell'art. 3 Capitolato Speciale.

III.3.1) La prestazione del servizio è riservata ad una particolare professione? No.

III.3.2) Le persone giuridiche saranno tenute a comunicare i nominativi e le qualifiche professionali del personale incaricato alla prestazione del servizio? Si.

IV.1) Tipo di procedura: Aperta (pubblico incanto).

IV.1.3.1) Avviso indicativo concernente lo stesso appalto: numero dell' avviso nell'indice GUCE: 15/S del 22/01/2004.

IV.2) Criteri aggiudicazione: prezzo più basso (art. 23, comma 1, lett.a) del D.Lgs. 157/95).

IV.3.2) Documenti contrattuali e complementari – condizioni per ottenerli: documenti partecipazione disponibili fino al

IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte o delle domande di partecipazione: 18077 2004 entro le ore: 12.00

IV.3:.5) Lingua: Italiano.

IV.3.6) Periodo minimo validità offerta: 06 (sei) mesi dalla scadenza fissata per la ricezione delle offerte.

IV 3.7.1) Modalità apertura delle offerte: persone ammesse: pubblica seduta.

IV.3.7.2) Data, ora e luogo: l'apertura dei plichi per il controllo dei documenti avrà luogo il giorno 20077 2004 alle ore 20.30 presso l'Azienda Ospedaliera Spedali Civili di Brescia. L'apertura delle offerte economiche verrà comunicata successivamente.

VI.4) Informazioni complementari: il sopralluogo alle strutture ove verranno espletati i servizi avverrà:

per il Lotto 1, presso L'Area Gestione del Presidio Spedali Civili il giorno

15 SET 2004 alle ore 45.00;

per il Lotto 2, presso l'Area Gestione del Presidio Spedali Civili il giorno

15 SET 2004 alle ore 9.00 e presso l'Area Approvvigionamenti
del Presidio Ospedaliero di Gardone Val Trompia il giorno 15 SET 2004
alle ore 14.00.

L'esito della gara verrà pubblicato ad avvenuta aggiudicazione sul sito aziendale www.spedalicivili.brescia.it

VI.5) Data di spedizione del presente bando all'Ufficio pubblicazioni ufficiali della CEE: 2 SET 2004

### ALLEGATO A

1.2) Indirizzo presso il quale è possibile ottenere ulteriori informazioni e documentazione: vedi punto I.1.) Area Approvvigionamenti, tel. 030/3995948, incaricato dell'istruttoria: Sig.ra Brunelli Gloria. Il bando di gara, il capitolato speciale ed i relativi allegati sono anche disponibili sul sito www.spedalicivili.brescia.it.

IL DIRETTORE GENERALE

(dr. Lucio/Mastromatteo)

# COMUNE DI FINALE LIGURE (Provincia di Savona)

Bando di gara d'appalto

Lavori				
Forniture				, 0
Servizi	ĵχ			
	ientra nel campo di applica			lti pubblici (AAP)? NO 🗆 SÌ 🗆
	I: AMMINISTRAZION			AZIONE AGGIUDICATRICE
I.I) DENON	MINAZIONE E INDIRIZZO U	FFICIALE DE		
Denomina COMUNI	zione E DI FINALE LIGURE		Servizio respon	nsabile AVORI PUBBLICI
Indirizzo VIA PER	TICA N. 29		C.A.P. 17024	
Località/C FINALE	Città LIGURE (SV)		Stato ITALIA	
Telefono 0039019/6	589011		Telefax 0039 019/6890	256
	tronica (e-mail) nale@Inet.it	/	Indirizzo Intern www.comunef	
I 2) INDIRI	ZZO PRESSO IL QUALE È I	POSSIBILE OT	TENERE HUTER	IORI INFORMAZIONI
	al punto I.1 X		erso, cfr. allegat	
I.3) Indiri	ZZO PRESSO IL QUALE È P	OSSIBILE OT	TENERE LA DOC	UMENTAZIONE
Come	al punto I.1 X	Se div	erso, cfr. allegat	o A
I.4) INDIRI	ZZO AL QUALE INVIARE L	E OFFERTE/L	E DOMANDE DI I	PARTECIPAZIONE
Come	al punto I.1 X	Se div	erso, cfr. allegat	o A
I.5) TIPO D	I AMMINISTRAZIONE AGO	GIUDICATRIC	E *	
	lo centrale 1 lo regionale/locale Altro	Istituzion <b>X</b> Î	i europee	f Organismo di diritto pubblico
SEZIONE	II: OGGETTO DELL'A	PPALTO		
II.1) DESC	RIZIONE			
. /	o di appalto di servizi (ne tegoria del servizio □□	l caso di appo	ulto di servizi)	
II.1.4) Si tı	ratta di un accordo quadi	ro? * NC	1 SÌ 1	
II.1.5) Den	ominazione conferita all'	appalto dall'	amministrazion	ne aggiudicatrice *

### II.1.6) Descrizione/oggetto dell'appalto

Incarichi direzione e contabilità lavori, coordinamento sicurezza in fase di esecuzione relativi all'appalto "Realizzazione collegamento tra la rete fognaria del Comune di Finale Ligure e l'impianto di depurazione di Savona"

II.1.7) Luogo di esecuzione dei lavori, di consegna delle forniture o di prestazione dei servizi

Comprensorio Comune di Finale Ligure e comuni costieri tra Finale Ligure e Savona attraversati dalla tubazione

#### II.3) DURATA DELL'APPALTO O TERMINE DI ESECUZIONE

La durata dell'incarico è connessa all'esecuzione dei lavori

SEZIONE III: INFORMAZIONI DI CARATTERE GIURIDICO, ECONOMICO, FINANZIARIO E TECNICO

- III.1) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO
- III.1.1) Cauzioni e garanzie richieste (se del caso)

Assicurazione per la copertura dei rischi derivanti dallo svolgimento dell'incarico per tutta la durata dei lavori fino alla emissione del certificato di collaudo

- III.1.2) Principali modalità di finanziamento e di pagamento e/o riferimenti alle disposizioni applicabili in materia: l'incarico è finanziato con mutuo
- III.2) Condizioni di partecipazione
- III.2.1) Indicazioni riguardanti la situazione propria dell'imprenditore / del fornitore / del prestatore di servizi, nonché informazioni e formalità necessarie per la valutazione dei requisiti minimi di carattere economico e tecnico che questi deve possedere

REQUISITI PREVISTI DALL'ART. 17, COMMA 1, DELLA LEGGE 109/94 E SS.MM.II. E DECRETO LEGISLATIVO 23.07.91, N. 240 (GEIE)

- III.3) CONDIZIONI RELATIVE ALL'APPALTO DI SERVIZI
- III.3.1) La prestazione del servizio è riservata ad una particolare professione? NO X SÌ 1

In caso di risposta affermativa, citare la corrispondente disposizione legislativa, regolamentare o amministrativa applicabile

III.3.2) Le persone giuridiche saranno tenute a comunicare i nominativi e le qualifiche professionali del personale incaricato della prestazione del servizio?

NO 🗆	sì x
	/ X

SEZIONE IV: PROCEDURE

IV.1) TIPO DI PROCEDURA		IV.1)	TIPO	DI PROCEDURA
-------------------------	--	-------	------	--------------

Aperta □ Ristretta accelerata □ Negoziata accelerata □ Negoziata □

IV.1.1) Sono già stati scelti candidati? (se pertinente e solo nel caso di procedure negoziate)

IV.1.2 Numero di imprese che si prevede di invitare a presentare un'offerta (se pertinente)

Numero 20 oppure Minimo □□ / Massimo □□

IV.2) CRITERI DI AGGIUDICAZIONE	
A) Prezzo più basso □	
oppure	
B) Offerta economicamente più vantaggiosa in termini	di X
B1) criteri sotto enunciati (se possibile in ordine dec	rescente di priorità)
1 PROFESSIONALITA' (40/100)	<u> </u>
2 CARATTERISTICHE QUALITATIVE E METO	DOLOGICHE DELL'OFFERTA (30/100)
3 RIBASSO PERCENTUALE (30/100)	
IV.3) INFORMAZIONI DI CARATTERE AMMINISTRATIVO	
IV.3.1) Numero di riferimento attribuito al dossier dall'a	mministrazione aggiudicatrice *
IV.3.2) Documenti contrattuali e documenti complement	ari – condizioni per ottenerli
Disponibili fino al 25/10/2004	
IV.3.3) Scadenza fissata per la ricezione delle offerte seconda del tipo di procedura, aperta oppure ristretta di	
26/10/2004 Ore 13.00	\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\\
IV.3.4) Spedizione degli inviti a presentare offerte ai candio negoziate)  Data prevista: entro 30 giorni dalla data di ricevime	V
IV.3.5) Lingua/e utilizzabile/i nelle offerte o nelle doman	
ES DA DE EL EN FR IT NL PT	FI SV altre – paese terzo
IV.3.6) Periodo minimo durante il quale l'offerente è v delle procedure aperte)	rincolato dalla propria offerta (nel caso
Fino al $\Box\Box\Box\Box\Box\Box\Box\Box(gg/mm/aaaa)$	□□ mesi e/o <b>120</b> giorni (dalla scadenza fissata per la ricezione delle offerte)
IV.3.7) Modalità di apertura delle offerte	
IV 3.7.1) Persone ammesse ad assistere all'apertura delle	e offerte (se pertinente)
IV.3.7.2) Data, ora e luogo	
<b>\(\)</b>	
SEZIONE VI: ALTRE INFORMAZIONI	
VI.1) TRATTASI DI BANDO NON OBBLIGATORIO?	
NO X Si 1	
VI.2) L'APPALTO È CONNESSO AD UN PROGETTO / PROGR	AMMA FINANZIATO DAI FONDI DELL'UE?*
NO X SÌ I	
VI.3) INFORMAZIONI COMPLEMENTARI (se del caso)	
VI.4) DATA DI SPEDIZIONE DEL PRESENTE BANDO	
27 agosto 2004	
<u>п</u>	DIRIGENTE DEL SETTORE LL.PP.
	(Ing. Donile DIIDASTEDA)

(Ing. Danilo BURASTERO)

# Tecnologie Ambientali Pulite - TAP - S.r.l. Piombino

Bando di gara per licitazione privata - Procedura ristretta (importo > al controvalore in DSP di € 200 mila)

- 1) Ente Appaltante: TECNOLOGIE AMBIENTALI PULITE TAP S.R.L. Via Isonzo, 21/23 Piombino (LI) (tel. 0565/277111) (FAX 0565/225097);
- 2) a) Procedura di aggiudicazione prescelta: Licitazione privata (procedura ristretta);
- b) giustificazione del ricorso alla procedura accelerata: necessità di aggiudicare la fornitura entro l'anno stante l'esigenza di completare le opere di chiusura della discarica;
- c) forma della fornitura che è oggetto della gara: fornitura chiavi in mano di un gruppo elettrogeno alimentato a gas di discarica della potenza di circa 500 Kw, completo di sistema di recupero energetico, dai fumi di scarico dall'acqua di raffreddamento e dall'olio di lubrificazione, e relativa manutenzione decennale- Importo della fornitura: € 750.000,00 oltre l'I.V.A.;
- 3) a) Luogo della consegna: impianto di smaltimento rifiuti di Ischia di Crociano nel comune di Piombino (LI);
  - b) Natura dei prodotti da fornire: vedi lett.c;
- 4) Termine ultimo per il completamento della fornitura: quello indicato dall'Impresa nella propria offerta;
- 5) Alla gara sarà ammessa la partecipazione di raggruppamenti di imprese, ai sensi dell'art. 10 del Decreto Legislativo n. 358/1992 e successive modifiche ed integrazioni;
- 6) a) Termine per la ricezione delle domande di partecipazione: ore 12.00 del giorno 15/09/2004;
- b) le domande di partecipazione saranno inviate all'Ufficio indicato al punto 1);

- c) le domande di partecipazione, redatte in lingua italiana, corredate di fotocopia non autenticata di un documento di identità del sottoscrittore, a pena di esclusione, dovranno contenere apposite dichiarazioni successivamente verificabili, attestanti le condizioni minime di carattere economico, tecnico e finanziario di cui al successivo punto 9;
- 7) Il termine ultimo per la spedizione degli inviti a presentare offerte è stabilito in giorni 60 (sessanta) dalla data del presente Bando;
- 8) Eventuali cauzioni o garanzie richieste: quelle previste nella lettera di invito a gara;
- 9) le condizioni minime di carattere economico, tecnico e finanziario sono quelle appresso elencate:
- a) l'iscrizione presso la C.C.I.A.A. o nel registro delle commissioni per l'artigianato o nel registro delle imprese, per l'attività corrispondente alla fornitura, se chi esercita l'impresa è italiano o straniero residente in Italia, ovvero nel registro professionale dello stato di residenza, se straniero non residente in Italia;
- b) l'insussistenza delle condizioni ostative previste dall'art. 11 del Decreto Legislativo n. 358 in data 24 Luglio 1992 e successive modifiche ed integrazioni;
- c) il possesso della capacità finanziaria ed economica ai sensi dell'art.
   13, comma 1, punto a) e c) Decreto Legislativo n. 358/1992 e successive modifiche ed integrazioni;
- d) il possesso della capacità tecnica ai sensi dell'art. 14, comma 1, lettere a), b) e c) Decreto Legislativo n. 358/1992 e successive modifiche ed integrazioni, con particolare riferimento, tra l'altro, a quanto previsto dal Capitolato Speciale di Appalto;
- 10) Criteri utilizzati per l'aggiudicazione della fornitura: in favore dell'offerta economicamente più vantaggiosa, ai sensi dell'art. 19, comma 1, lettera b) del Decreto Legislativo 24 Luglio 1992, n. 358, come

modificato con Decreto Legislativo 20 Ottobre 1998, n. 402, secondo la procedura specificatamente indicata nel Capitolato Speciale di Appalto che verrà trasmesso con la lettera di invito;

- 11) Il numero minimo e massimo dei fornitori che verranno invitati a presentare offerta è quello stabilito dall'art. 17, comma 2 del Decreto Legislativo n. /1992 e successive modifiche ed integrazioni;
- 12) Le variante saranno ammesse nella misura e secondo le modalità indicate nel capitolato di fornitura;
- 13) Altre indicazioni: il presente Bando verrà inserito sui siti internet: www.asiu.it e www.rete.toscana.it/;
- 14) Non si è provveduto alla pubblicazione dell'avviso di preinformazione nella Gazzetta Ufficiale delle Comunità Europee;
- 15) Data di invio del bando all'ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee: 30/08/2004;
- 16) Data di ricezione del bando da parte dell'ufficio delle pubblicazioni ufficiali delle Comunità Europee: 30/08/2004;
- 17) Data del Bando: 30/08/2004

La società appaltante si riserva la facoltà di annullare e/o revocare il bando di gara, di non esperire gara, di non aggiudicare e/o non stipulare il contratto senza incorrere in responsabilità e/o azioni di richiesta danni, indennità o compensi, nemmeno ex artt.1337 e 1338 c.c..

L'Amministratore Delegato

C-23579 (A pagamento).

### ISTITUTO NAZIONALE DELLA PREVIDENZA SOCIALE

# Direzione centrale approvvigionamenti, logistica e gestione patrimonio

Roma (I), via Ciro il Grande n. 21 Telefono +39 06/59054202, telefax +39 06/59055782

### Avviso di rettifica

In relazione al bando di gara concernente l'asta pubblica comunitaria per l'appalto di fornitura di mobili vari per il Centro di formazione della sede centrale dell'Inps in Roma, pubblicato nella *G.U.*R.I. n. 176 del 29 luglio 2004, si comunica che è reperibile presso tutte le sedi Inps e sul sito: http://www.inps.it/doc/gare.htm il capitolato speciale di appalto rettificato degli errori materiali. A seguito delle rettifiche riportate, i termini di cui ai punti 6, lettera *a)* e 7 del bando sono differiti rispettivamente al giorno 25 ottobre 2004 e al giorno 26 ottobre 2004. Il periodo per effettuare il sopralluogo dei locali è esteso fino al 22 ottobre 2004, secondo le modalità riportate al punto 12 del citato bando.

Restano ferme tutte le altre indicazioni riportate nel predetto bando. Data di spedizione e ricezione del presente avviso all'U.P.C.E.: 3 settembre 2004.

Il direttore centrale: dott. Francesco Varì.

S-22252 (A pagamento).

### PREFETTURA DI PESARO E URBINO Ufficio Territoriale del Governo

In relazione al bando pubblicato nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica Italiana n. 191 del 16 agosto 2004 concernente l'appalto del servizio di pulizia dei locali adibiti ad uffici, caserme e mense dell'Arma dei Carabinieri nella Provincia di Pesaro e Urbino, si precisa che alla lettera *e*) del punto VI.4) informazioni complementari, le parole «degli uffici e della caserme della Polizia di Stato» devono essere sostituite dalle parole «degli uffici, caserme e mense dell'Arma dei Carabinieri».

Pesaro, 2 settembre 2004

Il vice prefetto vicario: De Biagi.

C-23569 (A pagamento).

### ISTITUTO NAZIONALE DI STATISTICA (ISTAT) Direzione Generale, Direzione Centrale del Provveditorato

Roma, via C. Balbo n. 16

Avviso di rettifica

Con riferimento al bando di gara pubblicato nella *G.U.*R.I., parte II, n. 146 del 24 giugno 2004, concernente l'asta pubblica internazionale per la fornitura di un sistema di posta elettronica, si comunica che alle pagg. 28 e 32 del relativo capitolato tecnico la caratteristica «Numero interfacce Ethernet 10 BaseT/100-BaseT/1000 Base-SX Gb autosensing e autoswitching» va sostituita con «Numero interfacce Ethernet 10/100/1000 BaseT autosensing e autoswitching» e che a pag. 30 dello stesso capitolato la caratteristica «Numero interfacce Ethernet 10/100/1000 Base-SX Gb autosensing e autoswitching» va sostituita con «Numero interfacce Ethernet 10/100/1000 Base-SX Gb autosensing e autoswitching» II termine di scadenza della ricezione delle offerte e la data della relativa apertura sono differiti, rispettivamente, al 20 e 21 settembre 2004.

Il direttore centrale: dott. Aldo Santomauro.

C-23571 (A pagamento).

# AGENZIA DEL DEMANIO Direzione generale - Gestione edilizia

Avviso di rettifica bando di gara

A rettifica del bando di gara pubblicato nella *G.U.*R.I. n. 185 del 9 agosto 2004 relativo all'affidamento dei lavori di ristrutturazione riuso e recupero funzionale del fabbricato denominato «Dogana del porto fluviale» con sede in Roma, via del Commercio n. 27, si apporta la seguente modifica: 14. criteri di aggiudicazione: trattandosi di appalto di lavori a misura, l'aggiudicazione avverrà mediante ribasso sull'elenco dei prezzi posto a base di gara, ai sensi del primo comma, lettera *a*), dell'art. 21 della legge n. 109/94 e s.m.i.

Quant'altro stabilito nel bando di gara, nel disciplinare di gara e nel capitolato speciale d'appalto resta fermo ed invariato.

Di tale rettifica verrà data notizia sul sito: www.agenziademanio.it

Il direttore generale: Elisabetta Spitz.

C-23572 (A pagamento)

### **ESPROPRI**

#### TRIBUNALE DI LIVORNO

Il Tribunale di Livorno, con provvedimento del 22 luglio 2004, in relazione alla domanda presentata da Orlandi Fabrizio, Orlandi Lilia e Orlandi Umberto (n. 267/03 V.G.), nella loro qualità di proprietari pro-indiviso di terreni posti nel Comune di Livorno, intesa ad ottenere lo svincolo della somma di loro spettanza dell'indennità di espropriazione e di occupazione, all'epoca non accettata, relativa ai suddetti terreni espropriati con decreto del prefetto di Livorno del 18 dicembre 1995, somma depositata dall'Anas Compartimento di Firenze, rappresentata dal «Consorzio Antignano S.c.a.r.l.», presso la Cassa Depositi e Prestiti di Livorno, ha disposto lo svincolo della somma di L. 6.268.265. (pari ad € 3.237,288) di cui alla quietanza della Tesoreria Provinciale dello Stato di Livorno del 12 settembre 1995, n. 340 autorizzando la Cassa DD.PP. di Livorno a pagare ai ricorrenti Orlandi Fabrizio, n.t. a Livorno il 14 gennaio 1962, Orlandi Lilia nt. a Livorno il 26 luglio 1937 e Orlandi Umberto, nt. a Livorno il 23 maggio 1940, tutti elettivamente domiciliati in Livorno, via Cogorano n. 25 presso e nello studio dell'avv. G. Angella, la suddetta somma, oltre interessi e rivalutazione monetaria come per legge. Ha disposto inoltre la pubblicazione, per estratto, del decreto nella *Gazzetta Ufficiale* della Repubblica. Il presidente dott. E. Grassi. Il P.M. nulla oppone. Per estratto conforme all'originale, per uso pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Livorno, 29 luglio 2004

Il cancelliere C1: Sergio Lo Monaco.

S-22198 (A pagamento).

### PREFETTURA DI FIRENZE

Prot. n. 3111/96 S. Piero area I Esp. Rep. n. 6501 del 1° agosto 2001.

 $Estratto - Elenco\ ditte\ espropriate$ 

Il prefetto della Provincia di Firenze,

con decreto è stata imposta l'espropriazione in favore del «Treno Alta Velocità TAV» per i lavori sulla linea Milano-Napoli siti nel Comune di S. Piero a Sieve. Il presente estratto è rilasciato ai sensi dell'art. 54 della legge 25 giugno 1865, n. 2359 e art. 31, legge n. 340/2000. (Allegato al decreto n. 3111/96 S. Piero Area I Espr - Rep. del 1° agosto 2001).

Ditta n. 1:

Giordani Elisabetta nata a Firenzuola, il 24 settembre 1945;

Scalpelli Wanda nata a Firenzuola, il 27 giugno 1920;

foglio n. 17, mappale 392 per mq 1950, 395 per mq 1250, 396 per mq 2450, 69 per mq 620;

foglio n. 20, mappale 170 per mq 270, 173 per mq 4212, 175 per mq 423, da espropriare per deviazione strada provinciale;

indennità definitiva L. 123.720.000 € 63.896,05.

Ditta n 2:

Istituto Diocesiano per il Clero della Diocesi di Firenze;

foglio n. 17, mappale 419 per mq 2155, da espropriare per sede F.S. e sue dipendenze;

indennità definitiva L. 11.751.320 € 6.069,05.

Ditta n. 3:

la Tittignano Agricola S.p.a.;

foglio n. 34, mappale 96 per mq 600, 97 per mq 3050, da espropriare per sede F.S. e sue dipendenze;

indennità definitiva L. 4.600.000 € 2.375,70.

Ditta n. 4:

Soc. Agricola Sassolo S.a.s. con sede a S. Piero a Sieve;

foglio n. 17, mappale 406 per mq 1165, 407 per mq 1165, da espropriare per sede F.S. e sue dipendenze, 408 per mq 565 da espropriare per opera di difesa al torr. Sieve., 409 per mq 60, 86 per mq 1070 da espropriare per sede F.S. e sue dipendenze, 410 per mq 10 da espropriare per opere a difesa del Torrente Sieve, 411 per mq 860, 412 per mq 305 da espropriare per sede F.S. e sue dipendenze, 413 per mq 95 da espropriare per opere a difesa del Torrente Sieve, 87 per mq 3520, 414 per mq 680, 415 per mq 840, 416 per mq 170 da espropriare per sede F.S. e sue dipendenze, 413 per mq 95 da espropriare per opere a difesa del Torrente Sieve, 87 per mq 3520, 414 per mq 680, 415 per mq 840, 416 per mq 170 da espropriare per sede F.S. e sue dipendenze, 417 per mq 10395, 418 per mq 4125, 420 per mq 3790, 421 per mq 45 da espropriare per sede F.S e sue dipendenze, 425 per mq 370 da espropriare per opere di difesa al torrente Sieve, 426 per mq 930, 427 per mq 2600, 428 per mq 590, mappale 422 per mq 360, mappale 423 per mq 130, mappale 424 per mq 310, mappale 95 per mq 620, da espropriare per sede F.S. e sue dipendenze;

foglio n. 21, mappale 1 per mq 7920, 149 per mq 10 da espropriare per sede F.S. e sue dipendenze, 21 per mq 345 da espropriare per deviazione strada provinciale, 159 per mq 500, mappale 158 per mq 230 da espropriare per sede FS e sue dipendenze, 160 per mq 773, 161 per mq 280, 162 per mq 244 da espropriare per deviazione strada provinciale, 82 per mq 9375, 167 per mq 45, 168 per mq 9685, 169 per mq 1245, 170 per mq 645 da espropriate per sede FS e sue dipendenze, 171 per mq 280 da espropriare per deviazione strada provinciale, 172 per mq 2025 da espropriare per sede FS e sue dipendenze, 172 per mq 2025 da espropriare per sede FS e sue dipendenze, 19 per mq 2480, 151 per mq 3695, 152 per mq 7120, 153 per mq 530 da espropriare per sede FS e sue dipendenze, 19 per mq 2480, 151 per mq 3695, 152 per mq 7120, 153 per mq 330 da espropriare per sede FS e sue dipendenze, 157 per mq 500, 158 per mq 130, 119 per mq 675 da espropriare per deviazione strada provinciale, 173 per mq 230 da espropriare per sede FS e sue dipendenze, 174 per mq 1140, 120 per mq 40 da espropriare per deviazione strada provinciale, 163 per mq 435, 164 per mq 1100, 165 per mq 1240 da espropriare per sede FS e sue dipendenze, 166 per mq 5 per mq 790 da espropriare per sede FS e sue dipendenze, 166 per mq 5 per mq 375 da espropriare per sede FS e sue dipendenze, 166 per mq 5 per mq 375 da espropriare per sede FS e sue dipendenze, 176 per mq 375 da espropriare per deviazione strada provinciale, 175 per mq 375 da espropriare per deviazione strada provinciale, 175 per mq 375 da espropriare per deviazione strada provinciale, 175 per mq 375 da espropriare per deviazione strada provinciale, 175 per mq 375 da espropriare per deviazione strada provinciale, 176 per mq 575 da espropriare per deviazione strada provinciale, 176 per mq 575 da espropriare per deviazione strada provinciale, 176 per mq 575 da espropriare per deviazione strada provinciale, 176 per mq 575 da espropriare per deviazione strada provinciale, 176 per mq 575 da espropriare per deviazione st

foglio n. 20, mappale 177 per mq 8 da espropriare per deviazione strada provinciale;

indennità definitiva L. 2.022.935.000 € 10.340.952,92.

Ditta n. 5:

Stefanacci Mariangiola nata a S. Piero a Sieve, il 4 gennaio 1915;

foglio n. 21, mappale 2 per mq 2575 da espropriare per sede F.S. e sue dipendenze;

indennità definitiva L. 37.002.690 € 19.110,20.

Firenze, 8 gennaio 2001

Il prefetto Il vice prefetto aggiunto: dott.ssa Silvia Montagna

C-23526 (A pagamento).

### PREFETTURA DI FIRENZE

Prot. n. 3140/96 area I Espr. Rep. 6509 12 ottobre 2001.

Estratto - Elenco ditte espropriate

Il prefetto della Provincia di Firenze,

Con decreto è stato imposta l'espropriazione in favore del «Treno Alta Velocità TAV» tratta Bologna-Firenze per i lavori siti nel Comune di Firenzuola dei terreni afferenti alla tratta ferroviaria, alla strada di accesso della (Finestra Brenzone e piazzale Diaterna.).

Il presente estratto è rilasciato ai sensi dell'art. 54 della legge 25 giugno 1865, n. 2359 e art. 31, legge n. 340/2000. (Allegato al decreto n. 3140/96 Area I espr. † Rep. n. 6509 del 12 ottobre 2001).

Ditta n. 1:

Alpi Bruno nato a Firenzuola, il 31 marzo 1943;

foglio n. 82, mappale 178 per mq 2510 da espropriare per str. d'accesso alla finestra; Brenzone e p.le Diaterna.

Indennità definitiva L. 3.100.000 € 1.601,02.

Ditta n. 2:

Carli Giorgio nato a Radda in Chianti, il 27 novembre 1941;

Carli Giovanni nato a Firenze, il 20 febbraio 1939;

foglio n. 82, mappale 181 per mq 150 da espropriare per str. accesso finestra Brenzone e P.le Diaterna.

foglio n. 108, mappale 168 per mq 985, 169 per mq 35, 170 per mq 580, 172 per mq 1430;

foglio n. 82, mappale 179 per mq 365, 180 per mq 60, 182 per mq 160, 183 per mq 10, 184 per mq 40;

foglio n. 109, mappale 125 per mq 1270, 107 per mq 75, 108 per mq 730, 116 per mq 600;

foglio n. 82, mappale 185 per mq 820;

foglio n. 109, mappale 111 per mq 120, 112 per mq 200, 114 per mq 240, 115 per mq 45, 129 per mq 1790, 117 per mq 1980, 135 per mq 320, 136 per mq 1230, 118 per mq 5, 119 per mq 10, 130 per mq 5, 131 per mq 105, 132 per mq 15, da espr. per str. d'accesso alla finestra Brenzone e p.le Diaterna;

indennità definitiva L. 96.806.520 € 49.996,40.

Ditta n. 3:

Cenni G. Luigi nato a Imola, il 23 novembre 1945;

Pifferi Tiziana nata a Imola, il 7 maggio 1952;

foglio n. 110, mappale 178 per mq 75, 179 per mq 35, 180 per mq 15, 182 per mq 165, da esp. per str. d'accesso alla finestra Brenzone e p.le Diaterna;

indennità offerta L. 7.650.000 € 3.950,90.

Ditta n. 4:

Giovanardi Maria nata a Pontassieve, il 5 ottobre 1911;

foglio n. 109, mappale 134 per mq 970, 133 per mq 25, 137 per mq 300, 138 per mq 550, mappale 126 per mq 2700, mappale 127 per mq 810, mappale 128 per mq 510, da espr. per str. di accesso alle fine-stra Brenzone e p.le Diaterna;

foglio n. 110, mappale 171 per mq 60, 172 per mq 15, 173 per mq 70, 174 per mq 620, 175 per mq 10, 176 per mq 640, 177 per mq 2010, 181 per mq 290, 170 per mq 10, da espr. per str. di accesso alla finestra Brenzone e P.le Diaterna;

indennità definitiva L. 7.400.000 € 3.821,78.

Ditta n. 5:

Pintani Elsa nata a Isola della Scala, il 16 febbraio 1929;

Fattinnanzi Andrea nato a Legnano, il 2 dicembre 1967;

foglio n. 109, mappale 139 per mq 60, 140 per mq 15, da esp.per str. d'accesso alla finestra Brenzone e P.le Diaterna;

indennità definitiva L. 1.000.000 € 516,46.

Firenze, 12 ottobre 2001

Il coordinatore dell'area servizi: dott. Giacomo Chiello

C-23527 (A pagamento)

### **ALTRI ANNUNZI**

### SPECIALITÀ MEDICINALI PRESIDI SANITARI E MEDICO-CHIRURGICI

### **NOVARTIS FARMA - S.p.a.**

Sede legale Origgio (VA), largo Umberto Boccioni n. 1 Capitale sociale € 18.200.000 interamente versato Codice fiscale n. 07195130153

Pubblicazione prezzo al pubblico di specialità medicinale - Riduzione

Specialità/Confezione	Numero	Classe	Prezzo €
	A.I.C.	S.S.N.	(I.V.A. 10%)
_	_	_	_

TIMOLOLO NOVARTIS

0,25% 1 flacone 5 ml soluz. oftalmica 034429011/MG A 2,40 TIMOLOLO NOVARTIS

0,5% 1 flacone 5 ml soluz. oftalmica 034429023/MG A 2,50

Il suddetto prezzo entrerà in vigore, ai fini della rimborsabilità da parte del Servizio sanitario nazionale, il giorno successivo a quello della pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale* del presente annuncio.

Un procuratore: dott. Fabio Zolesi.

S-22085 (A pagamento).

### ITALFARMACO - S.p.a.

Sede legale in Milano, viale F. Testi n. 330 Codice fiscale n. 00737420158

Modifica secondaria di un autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento dell'innovazione Direzione generale dei farmaci e dei dispositivi medici - Ufficio autorizzazioni all'immissione in commercio di medicinali del 2 agosto 2004). Codice pratica: N1A/04/752.

Titolare: Italfarmaco S.p.a., viale F. Testi n. 330, 20126 Milano.

Specialità medicinale: GLIATILIN,

Confezione e numero di A.I.C.:

«400 mg capsule» 14 capsule - A.I.C. n. 025937020.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 (legge 24 dicembre 2003, n. 350), la variazione secondaria dell'A.I.C. indicata in oggetto: 5. Modifica del nome del produttore del prodotto medicinale finito

Modifica della ragione sociale dell'officina relativa alla produzione delle capsule in bulk:

da: Medicaps, con stabilimento sito in z.i. Camagnon BP 320, Ploermel Cedex (Francia);

a: Capsugel Ploermel, con stabilimento sito in z.i. Camagnon BP 320, Ploermel Cedex (Francia).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore delegato: dott. Francesco Autuori.

C-23484 (A pagamento).

### ITALFARMACO - S.p.a.

Sede legale in Milano, viale F. Testi n. 330 Codice fiscale n. 00737420158

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento dell'innovazione - Direzione generale dei farmaci e dei dispositivi medici - Ufficio autorizzazioni all'immissione in commercio di medicinali del 2 agosto 2004). Codice pratica: N1A/04/742.

Titolare: Italfarmaco S.p.a., viale F. Testi n. 330, 20126 Milano. Specialità medicinale: FLEXEN.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

 $<\!50$  mg capsule molli» 20 capsule (sospesa) - A.I.C. n. 023401019;  $<\!50$  mg capsule molli» 30 capsule - A.I.C. n. 023401021.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 1084/2003 (legge 24 dicembre 2003, n. 350), la variazione secondaria dell'A.I.C. indicata in oggetto: 5 Modifica del nome del produttore del prodotto medicinale finito.

Modifica della ragione sociale dell'officina relativa alla produzione delle capsule in bulk:

da: Medicaps, con stabilimento sito in z.i. Camagnon BP 320, Ploermel Cedex (Francia);

a; Capsugel Ploermel, con stabilimento sito in z.i. Camagnon BP 320, Ploermel Cedex (Francia).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

\* Si fa presente, altresì, che per la/e confezione/i, sospesa/e per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

L'amministratore delegato: dott. Francesco Autori.

C-23495 (A pagamento).

#### Farmaceutici CABER - S.p.a.

Sede sociale in Roma, viale Città d'Europa n. 681 Codice fiscale n. 00964710388

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento valutazione medicinali e farmacovigilanza del 4 agosto 2004). Codice pratica: N1B/04/432.

Specialità medicinale: PRATICEF. Confezione e numero di A.I.C.:

«1 g/2,5 ml polvere e solvente per soluzione iniettabile i.m.» - A.I.C. n. 025806011.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decerto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: 7.c Aggiunta di un sito di produzione per tutte la altre operazioni produttive ad eccezione del rilascio dei lotti e conseguente 8.a Aggiunta di un sito in cui e i effettua il controllo dei lotti e conseguente 8.b.1 Aggiunta di un produttore responsabile del rilascio dei lotti (escluso il controllo dei lotti).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il direttore ufficio regolatorio: dott. Stefano Bonani.

S-22099 (A pagamento).

### SHERING-PLOUGH - S.p.a.

Sede legale in Milano, via G. Ripamonti n. 89

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento dell'innovazione - Direzione generale dei farmaci e dei dispositivi medici 21 luglio 2004). Codice pratica: N1B/04/453.

Titolare: Schering-Plough S.p.a., via G. Ripamonti n. 89, Milano. Specialità medicinale: TRILAFON ENANTATO.

Confezione e numero di A.I.C.:

 $\,$  %100 mg/1 ml soluzione iniettabile» 1 fiala 1 ml - A.I.C. n. 024002014.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: 14.b Nuovo produttore (sostituzione o aggiunta) se non disponibile un certificato d'idoneità della farmacopea europea.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: Daniela Contini.

C-23574 (A pagamento).

### SCHERING-PLOUGH - S.p.a.

Sede legale in Milano, via G. Ripamonti n. 89

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento dell'innovazione - Direzione generale dei farmaci e dei dispositivi medici 27 luglio 2004). Codice pratica: N1B/04/367.

Titolare: Schering-Plough S.p.a., via G. Ripamonti n. 89, Milano. Specialità medicinale: DIPROFORM.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«0,05% + 3% crema» tubo da 30 g - A.I.C. n. 024607020;

«0,05% + 3% unguento» tubo da 30 g - A.I.C, n. 024607057.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-*bi*s del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: 31.b Aggiunta di nuovi limiti e prove in corso di lavorazione applicati durante la produzione del medicinale.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: Daniela Contini.

C-23575 (A pagamento).

### SCHERING-PLOUGH - S.p.a.

Sede legale in Milano, via G. Ripamonti n. 89

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento dell'innovazione - Direzione generale dei farmaci e dei dispositivi medici 21 luglio 2004). Codice pratica: N1B/04/177.

Titolare: Schering-Plough S.p.a., via G. Ripamonti n. 89, Milano. Specialità medicinale: DIPROFORM.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«0,05% + 3% crema» tubo da 30 g - A.I.C. n. 024607020;

«0,05% + 3% unguento» Tubo da 30 g - A.I.C. n. 024607057.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: 33. Modifica minore della produzione del prodotto finito.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Un procuratore: Daniela Contini.

C-23576 (A pagamento).

### YAMANOUCHI PHARMA - S.p.a.

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Direzione generale dei farmaci e dei dispositivi medici, del 27 luglio 2004). Codice pratica: NOT/03/1909.

Titolare: Yamanouchi Pharma S.p.a., via delle Industrie n. 2,  $20061 \, \text{Carugate} \, (MI)$ .

Specialità medicinale: LOCOIDON.

Confezione e numero di A.I.C.:

«0,1% crema idrofila», tubo 30 g - A.I.C. n. 023325020.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni: n. 4 - Sostituzione di un eccipiente con un altro equivalente: da vaselina bianca (monografia F.U.) a vaselina filante (monografia B.P.).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore delegato: dott. Maurizio G. Bruno.

M-7100 (A pagamento).

### YAMANOUCHI PHARMA - S.p.a.

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Direzione generale dei farmaci e dei dispositivi medici - Ufficio procedure comunitarie, del 6 luglio 2004). Provvedimento UPC/I/2580/2004 (procedura di mutuo riconoscimento n. NL/H/0105/001/V020).

Titolare: Yamanouchi Pharma S.p.a., via delle Industrie n. 2, 20061 Carugate (MI).

Specialità medicinale: OMNIC.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

20 capsule a rilascio controllato 0,4 mg - A.I.C. n. 032647024/M; 30 capsule a rilascio controllato 0,4 mg - A.I.C. n. 032647012/M.

Modifica apportata ai sensi del regolamento (CE) n. 541/95 e successive modifiche - Variazione di tipo I all'autorizzazione secondo procedura di mutuo riconoscimento. Tipologia: modifica delle procedure di controllo del materiale di partenza o di un intermedio utilizzato nella produzione del principio attivo. Eliminazione di un fornitore di un composto intermedio usato nella produzione del principio attivo.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore delegato: dott. Maurizio G. Bruno.

M-7101 (A pagamento).

### Organon Italia - S.p.a.

Sede legale in Roma, via Ostilia n. 15 Capitale sociale € 5.720.000,00 Codice fiscale n. 00405640582

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso-umano. (Comunicazione Ministero della salute - Direzione generale dei farmaci e dei dispositivi medici del 30 luglio 2004). Codice pratica: N1A/04/784.

Titolare: Organon Italia S.p.a., via Ostilia n. 15, 00184 Roma. Specialità medicinale: LANTANON.

Confezione e numero A.I.C.:

 $\,$  %60 mg/ml gocce orali, soluzione» flacone da 15 ml - A.I.C. n. 023695048.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: 5. Modifica del nome del produttore del prodotto medicinale finito.

Variazione della ragione sociale dell'officina relativa alla produzione ed al controllo delle «Gocce». Da Italchimici S.p.a., con stabilimento sito in via Pontina n. 5, km 29, Pomezia, Roma; a: ITC Farma S.r.l., con stabilimento sito in via Pontina n. 5, km 29, Pomezia, Roma.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modifiche ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore delegato: Gert-Jan Renardel de Lavalette

S-22421 (A pagamento).

### Organon Italia - S.p.a.

Sede legale in Roma, via Ostilia n. 15 Capitale sociale € 5.720.000,00 Codice fiscale n. 00405640582

Modifica secondaria di un' autorizzazione all' immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Direzione generale dei farmaci e dei dispositivi medici del 2 agosto 2004).

Titolare: N.V. Organon, Kloosterstraat 6, 5349 AB Oss (Olanda). Rappresentante in Italia: Organon Italia, via Ostilia n. 15, 00184 Roma.

Codice pratica: n. N1B/04/295. Specialità medicinale: ESMERON,

Confezioni e numeri di A.I.C.:

 $\,$  %50 mg/5 ml soluzione iniettabile per uso endovenoso» 12 flaconcini da 5 ml - A.I.C. n. 029209032,

 $\,$  %  $\,$   $\!$  %  $\!$   $\!$  %  $\!$  %  $\!$  %  $\!$   $\!$  %

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: 13.b Altre modifiche di una procedura di prova, inclusa la sostituzione o l'aggiunta di una procedura di prova.

Sostituzione del metodo GC per la determinazione dei solventi residui nel rocuronio bromuro con un metodo gascromatografico a spazio di testa capillare (HSCG).

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

L'amministratore delegato: Gert Jan Renardel de Lavalette

S-22422 (A pagamento).

### LABORATORIO FARMACOLOGICO MILANESE - S.r.l.

Sede sociale in Caronno P. (VA), via Monterosso n. 273

Modifiche secondarie di un autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Direzione generale dei farmaci e dei dispositivi medici del 4 agosto 2004). Codice pratica, N1B/04/399.

Titolare: Laboratorio Farmacologico Milanese S.r.l., via Monterosso n. 273, 21042 Caronno Pertusella (VA).

Specialità medicinale: SOLDESAM,

Confezioni e numeri di A.I.C.

4 mg/1 ml soluzione iniettabile 3 fiale - A.I.C. n. 019499019.

8 mg/2 ml soluzione iniettabile 3 fiale - A.I.C. n. 019499084.

0,2% unguento tubo da 30 g - A.I.C. n. 019499060.

0,2% gocce orali, soluzione 10 ml - A.I.C. n. 019499072.

Modifiche apportate ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni: n. 10. Modifica minore del processo di produzione del principio attivo prodotto presso Tianjiu Tianyao Pharmaceuticals Co., Ltd.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/1991 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Il legale rappresentante: dott. Davide Businelli.

C-23506 (A pagamento).

### BAYER - S.p.a.

Milano, viale Certosa n. 130

Modifica secondaria di un'autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Dipartimento dell'innovazione - Direzione generale dei farmaci e dei dispositivi medici - Ufficio autorizzazioni all'immissione in Commercio di medicinali). Codice pratica: N1B/04/223.

Titolare: Bayer S.p.a., viale Certosa n. 130, Milano.

Specialità medicinale: ASPIRINETTA.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«100 mg compresse» 24 compresse - A.I.C. n. 026721035;

«100 mg compresse» 30 compresse - A.I.C. n. 026721100.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1, dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni: 42.a.1 Modifica della validità del prodotto finito come confezionato per la vendita e conseguente; 42.b Modifica delle condizioni di conservazione del prodotto finito o del prodotto diluito/ricostituito.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Decorrenza della modifica: dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella *Gazzetta Ufficiale*.

Si fa presente, altresì, che per la confezione sospesa per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

Bayer S.p.a. Un procuratore: dott. Salvatore Lenzo

S-22256 (A pagamento).

### **RECORDATI - S.p.a.**

Sede sociale in Milano, via Matteo Civitali n. 1 Codice fiscale n. 00748210150

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio di specialità medicinale per uso umano. (Comunicazione Ministero della salute - Direzione generale dei farmaci e dei dispositivi medici). Codice pratica: N1B/04/542 del 27 luglio 2004 e N1A/04/722 del 30 luglio 2004.

Titolare: Recordati S.p.a., via Civitali n. 1, Milano.

Specialità medicinale: ISOCEF.

Confezioni e numeri di A.I.C.:

«400 mg capsule rigide» 6 capsule - A.I.C. n. 027850142.

Modifica apportata ai sensi dell'all. 1 dell'art. 12-bis del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni:

Modifica secondaria di una autorizzazione all'immissione in commercio:

N1B/04/542 del 27 luglio 2004:

7.c. Sostituzione o aggiunta di un sito di produzione per tutte le altre operazioni produttive ad eccezione del rilascio dei lotti;

e conseguente

8.b.2 Sostituzione o aggiunta di un produttore responsabile del ri lascio dei lotti (incluso il controllo dei lotti).

Autorizzazione ad effettuare la produzione, il confezionamento, i controlli e il rilascio dei lotti anche presso l'officina della società Biopharma S.r.l., via delle Gerbere nn. 20/22, 00040 Santa Palomba, Roma, Italia.

N1A/04/722 del 30 luglio 2004.

Modifica delle dimensioni del lotto del prodotto finito, riduzione fino a dieci volte la dimensione originale del lotto approvato con la concessione dell'A.I.C.:

da: lotto standard 140,1 kg;

a: 1otto standard 70,0 kg.

I lotti già prodotti sono mantenuti in commercio fino alla data di scadenza indicata in etichetta ai sensi dell'art. 14 del decreto legislativo n. 178/91 e successive modificazioni ed integrazioni.

Si fà presente, altresì, che per le confezioni sospese per mancata commercializzazione, l'efficacia della modifica decorrerà dalla data di entrata in vigore del decreto di revoca della sospensione.

Decorrenza della modifica dal giorno successivo alla data della sua pubblicazione nella Gazzetta Ufficiale.

Il procuratore: dott.ssa Annarita Franzi.

S-22716 (A pagamento).

### INDICE

# DEGLI ANNUNZI COMMERCIALI CONTENUTI IN QUESTO FASCICOLO

	FAG.
A.P.V. RATTO - S.p.a.	
ABIP - S.p.a Anonima Bresciana Industria Pelli	
ABSOLUTE FUNDING - S.r.I.	59
AGEA - S.p.a. )	38
Agenzia Giornali Associati - A.G.A S.p.a	47
AIR EUROPE - S.p.a	27
Air Fire - S.p.a	7

		PAG.
	ALLEANZA SALUTE DISTRIBUZIONE - S.p.a	60
	ALLEANZA SALUTE N. 1 - S.r.l.	60
	ALPI BIELLESI - S.p.a.	23
	AMIAT - S.p.a	38
	AMPERE - S.p.a	33
	ANCHOR ITALIANA - S.p.a	43
	ANDREAS STIHL - S.p.a	31
	ANKERPOORT ITALIA - S.p.a	44
	APTV - Azienda Provinciale Trasporti Verona - S.p.a	10
	AREZZO CASA - S.p.a	42
	ASM Bressanone - S.p.a	44
	ASSITECA NAPOLI - S.p.a	26
	ATENA PATRIMONIO - S.p.a	12
	AUTIN - S.p.a,	43
	AUTOCAR - S.p.a	31
	AXITER S.p.a.	8
	AZIENDA PER LA MOBILITÀ NELL'AREA DI TARANTO - S.p.a	7
,	AZIENDA TERRITORIALE ENERGIA AMBIENTE - S.p.a.	10
	BALLOON - S.p.a.	16
	BANCA DI ANGHIARI E STIA CREDITO COOPERATIVO - S.c.r.I.	58
	BANCA NAZIONALE DEL LAVORO Società per azioni	58
	BANCA POPOLARE FriuLadria - S.p.a.	58
	BANCA SELLA - S.p.a.	59
	BARI MULTISERVIZI - S.p.a.	42
	BARLETTA SERVIZI AMBIENTALI - S.p.a.	25
	BAUER - S.p.a.	23
	BEST UNION COMPANY - S.p.a.	30
	BINGO SEVEN - S.p.a.	3
	Birra Peroni - S.p.a.	3
	BLEFIN - S.p.a.	49
	BLUE SOF CONSULTING - S.p.a.	56
	BOCCHIOTTI - S.p.a.	
	Società per l'Industria Elettrotecnica	50
	SERVIZI PROVINCIALI - S.p.a.	40
	BRITANNICA ITALIANA TABACCHI - S.p.a.	19
	C.M.S.P S.p.a.	6
	CADLA - S.p.a.	48
	CALCESTRUZZI ZILLO - S.p.a.	25
	CARDI GALLERIA - S.p.a.	38
	CARICE IMMOBILIARE - S.p.a.	9
	CARLO BANFI - S.p.a.	33
	CASA - S.p.a	29

	PAG.	4	PAG.
CASA DI CURA	_	DONELLI DI.MA.F S.p.a.	_ 12
NOSTRA SIGNORA DI LOURDES - S.p.a.	46	DOTT. FORMENTI - S.p.a.	32
CASASCO & NARDI - S.p.a.	16	EDISUD - S.p.a.	32
CASSA DI RISPARMIO DI BRA - S.p.a	36	Società per azioni Editrice del Sud	4
CASSA DI RISPARMIO DI CENTO - S.p.a	3	ELECTRABEL ITALIA - S.p.a	6
CASSA DI RISPARMIO DI FABRIANO	40	ENVIROIL ITALIA - S.p.a.	9
E CUPRAMONTANA - S.p.a.	40	EOLO 21 - S.p.a	20
CASSA DI RISPARMIO DI FOSSANO - S.p.a.	51	Euro Gamma - S.p.a.	54
CASSA DI RISPARMIO DI VOLTERRA - S.p.a.	26	EUROSPIN ITALIA - S.p.a	29
CEMENTIZILLO - S.p.a.	25 1	FAMAR ITALIA - S.p.a	35
CEN.SER S.p.a.Centro Servizi	'	FARMACEUTICI FORMENTI - S.p.a	33
CENTRO PENSIONI COMPLEMENTARI REGIONALI - S.p.a.	27	FARMACIE DI SASSUOLO - S.p.a.	12
CESA - S.p.a.	34	FBM HUDSON ITALIANA - S.p.a.	30
CIEMME - S.p.a.	34	FIDIA - S.p.a.	9
CLAAS ITALIA - S.p.a.	40	Fin Gamma - S.p.a.	18
Co.ge.me - Compagnia Generale Metalli - S.p.a	48	FIN-L.A.R S.p.a.	18
CODEC - S.p.a.	33	FINAMO - S.p.a.	53
CODIME - S.p.a.	28	FINCEDI PADANA - S.p.a	18
COFACE SERVICE - S.p.a	16	FINCIEMME - S.p.a.	32
Colorificio ARCO - S.p.a	56	FINELDO - S.p.a.	17
COMITALY - S.p.a	2,	FINELDO - S.p.a.	21
COMMERCIO E FINANZA - S.p.a. LEASING E FACTORING	25	FINLOMBARDA GESTIONI SOCIETÀ DI GESTIONE DEL RISPARMIO - S.p.a	31
Compagnia Aeronautica Italiana - S.p.a	2	FINPROGET - S.p.a.	20
COMPAGNIA DELLE SPECIALITÀ ALIMENTARI LIGURI SAN REMO - S.p.a	15	Fintermica - S.p.a.  FINUBE - S.p.a.	9 14
COMPAGNIA FINANZIARIA		•	13
IMMOBILIARE TOSCANA - S.p.a	47	FINWELFARE - S.p.a.  FONO VI. PI. ITALIA - S.p.a.	2
CONFEZIONI MODI - S.p.a.	2	FONTANEGLI - S.p.a.	16
CONTI EDITORE - S.p.a.	51	FORT DODGE ANIMAL HEALTH - S.p.a.	8
COOPERATIVA EDIFICATRICE ANSALONI Soc. coop.va a r.l	53	FORTIS GROUP - S.p.a.	39
CORCOS INDUSTRIALE - S.p.a.	24	FRAMON - S.p.a.	30
CORFINA INDUSTRIALE - S.p.a.	24	FRANCESCO FRANCHI - S.p.a.	27
COSTRUTTORI ROMANI RIUNITI		Fujitsu Italia - S.p.a.	32
GRANDI OPERE - S.p.a	6	FUNIVIE GHIACCIAI VAL SENALES - S.p.a.	22
CREDITO COOPERATIVO BOLOGNESE - Soc coop. a.(1)	58	GALENITALIA - S.p.a.	60
BOLOGNESE - Soc coop. a r.l	60	GDA GROUP - S.p.a.	41
DANIELS - S.p.a.	38	GDA RETAIL - S.p.a.	40
DE FRANCESCHI - S.p.a MONFALCONE	24	GDA TRADE - S.p.a.	39
DEA - S.p.a	42	GITSCHBERG - S.p.a.	51
DEFRADENTAL - S.p.a.	24	Gius. Laterza & Figli - S.p.a.	6
Di Carlantonio - S.p.a.	21	GOINGTONIGHT.COM - S.p.a.	23
DI CARLO HOLDING - S.p.a.	39	GP DATI HOTEL SERVICE - S.p.a.	21
DISTRIBORG ITALIA - S.p.a.	32	GRUPPO EDITORIALE FRANCO PANINI - S.p.a.	18
DOLOMITE COLOMBO - S.p.a.	29	GSI LUCCHINI - S.p.a.	17
5010mm12 0010mb0 0.p.a	20	GO: E000: IIIVI O.p.u	17

		4,	
	PAG. —		PAG.
GUASCOR ITALIA - S.p.a	10	MARINA DI PUNTA ALA - S.p.a	51
HABITAT LEGNO - S.p.a.	47	MARINAGRI - S.p.a.	47
HK - S.p.a.	48	MARR - S.p.a.	60
I.P.M Industria Plastica Monregalese - S.p.a	15	MATSUSHITA ELECTRIC WORKS ELECTRONIC MATERIALS (ITALY) - S.p.a.	37
ILDIA - S.p.a.	39	MAZDA MOTOR ITALIA - S.p.a.	4
Iliòs - S.p.a.	37	MAZZI IMPRESA GENERALE	
IMA ITALIA ASSISTANCE - S.p.a	7	COSTRUZIONI - S.p.a	50
IMMOBILIARE F.LLI PASQUA - S.p.a	10	MEDITERRANEA - S.p.a	4
IMMOBILIARE QUADRIFOGLIO - S.p.a	12	Messina Sviluppo - S.p.a. consortile	57
IMMOBILIARE SANTA CATERINA - S.p.a	9	Metronotte Città di Genova	
IMMOBILIARE SIMEF - S.p.a	17	Istituto di Vigilanza Privatà - S.p.a	4
IMMOBILIARE STAZIONE DI COSSATO - S.p.a	4	MONTANA ALIMENTARI - S.p.a	60
IMM.UNI.CO.R S.p.a. Immobiliare Unione Commercianti Roma	52	MOTORI PERKINS - S.p.a.  N L C SISTEMI METALLICI - S.p.a.	24 45
Impresa Portuale Metropolitana (I.P.M.) - S.p.a	43	Navionics - S.p.a	52
INALCA Industria Alimentare Carni - S.p.a	60	NEC EUROCHIM - S.p.a	36
INDUSTRIA MACELLAZIONE GHINZELLI MARINO - Società per azioni	14	NETWORK CONSULENTI IMPRESA Gruppo Europeo di Interesse Economico	
INSET - S.p.a.	49	siglabile NETCON - G.E.I.E	61
Interporto Marche - S.p.a.	15	NEXTAM PARTNERS S.G.R S.p.a	31
INTESA - S.p.a.	10	NOVUM - S.p.a.	18
Intercomunale Telecomunicazioni Energia Servizi Acqua	10	NUOVA SAFARM - S.p.a	60
INVENSYS SYSTEMS ITALIA - S.p.a	35	0. ERRE - S.p.a	33
IPERFUTURA - S.p.a.	<b>/</b> 41	OBEREGGEN - S.p.a	14
ISTITUTO GRAFICO SILVIO BASILE - S.p.a	53	OCE' BUSINESS SERVICES ITALIA - S.p.a	37
ITALCHIMICI - S.p.a.	3	OCE'-ITALIA - S.p.a.	37
ITTICA VALDAGRI - S.p.a.	52	PARCO SCIENTIFICO E TECNOLOGICO GALILEO - Società consortile per azioni	49
JOHN CRANE ITALIA - S.p.a.	22	PASQUA VIGNETI E CANTINE - Società per azioni	11
KALL KWIK ITALIA - S.p.a.	38	PATTO PER LA PESCA	
KENNAMETAL ITALIA - S.p.a.	35	E L'ACQUACOLTURA - S.c.p.a.	46
L.I.M.A.		PELLEGRINI - S.p.a	23
La CARTERIE S. D. 2	52 17	PENSPLAN INVEST SOCIETÀ DI GESTIONE DEL RISPARMIO - S.p.a	26
LA CARTERIE - S.p.a	54	PERUGIARETE - S.p.a	46
	21	POLIGRAFICI IL BORGO - S.p.a	50
LAB. Copietà por opini		POMPETRAVAINI - S.p.a	26
LATUR - S.p.a	19	PROFESSIONALE IMMOBILIARE - S.p.a	40
	45	PROGRAMATICA SISTEMI - S.p.a	8
LIGABUE GATE COURMET MULANO.	22	PUNTO CASH & CARRY - S.p.a.	41
LIGABUE GATE GOURMET MILANO - S.p.a.	7	QUALITY FOOD GROUP - S.p.a	36
LINEA AEROPORTUALÉ SOLE - S.p.a.	21	RABUGINO - S.p.a.	13
LUCA - S.p.a.	54	Roma Multiservizi - S.p.a	8
MAGGIOLI - S.p.à.	55	ROND POINT - S.p.a.	48
MAGGIOLI TRIBUTI - S.p.a.	55	Roselectra - S.p.a.	6
MALASPINA - S.p.a	36	ROSSANO ENERGIA - S.p.a	11
MANTERO FINANZIARIA - S.p.a	11	S.I.A S.p.a.	
MANTERO SETA - S.p.a	5	Società Italiana Alberghi	29

	PAG.	<b>*</b>	PAG.
S.O.V.E. COSTRUZIONI - S.p.a.	44	SPORTING VACANZE - S.p.a	53
Safecar - S.p.a	39	STEC - Società Tipografico Editrice Capitolina - S.p.a	50
SASE - S.p.a.	49	STERILGARDA ALIMENTI - Società per azioni	15
SAURA - S.p.a.	30	SUCCESSORI REDA - S.p.a	23
Sebi - S.p.a.	46	Sviluppo Sistema Fiera - S.p.a	32
SECURITISATION SERVICES - S.p.a	60	SWEET - S.p.a.	14
Serenissima Trading - S.p.a	57	T.MARIOTTI - S.p.a	16
Servier Italia - S.p.a	19	TALETE - S.p.a.	41
SHERWIN-WILLIAMS AUTOMOTIVE EUROPE - S.p.a.	22	TEB - S.p.a. Tramvie Elettriche Bergamasche	11
SI.M.AV Sistemi di Manutenzione Avanzati - S.p.a	58	TECNOBORGO - S.p.a.	27
Siderimpex - S.p.a.	47	TENAX - S.p.a	45
SIGMA INVESTIMENTI E INIZIATIVE INDUSTRIALI - S.p.a.	20	TEP - S.p.a	5 34
SIRFIN - S.p.a.	8	TEXAS INSTRUMENTS ITALIA - S.p.a.	35
SITA - S.p.a.	20	TEXMANTOVA - S.p.a.	13
SOCIETÀ INTERCOMUNALE GAS - S.p.a	46	TIBERMEC S.p.a.	5
SOCIETÀ ORGANISMI DI ATTESTAZIONE EURO - SOA (per azioni)	44	TITANUS - S.p.a.	55
SOCIETÀ PER LA LOGISTICA MERCI - S.p.a	45	TITANUS ELIOS - S.p.a.	54
Società Aree Industriali ed Artigianali	(	TOSSILO TECNOSERVICE - S.p.a	26
S.A.I.A S.p.a.	34	TRANSTADIO - S.p.a	40
Società per il Polo Tecnologico Industriale Romano - S.p.a	19	TUTELA AMBIENTALE SUD MILANESE - S.p.a	44
Società Spoletina di Imprese Trasporti - S.p.a	, 5	UNICALCE - S.p.a.	28
SOCOFIN - S.p.a.	56	VALTIBERINA - S.p.a	43
SOFINCO - S.p.a.	12	VEGAGEST SGR - S.p.a	41
SOGEDIN		VERVE - S.p.a	42
SOCIETÀ GESTIONE E INVESTIMENTI - S.p.a	55	VM MOTORI - S.p.a	30
SORIM - Società Ricerche Minerarie - S.p.a	43	VOLARE AIRLINES - S.p.a	28
SPAZIO ZEROUNO - S.p.a	56	VOLARE GROUP - S.p.a	28
SPEEDYBETON - Società per azioni	57	WOOD ALBERTANI - S.p.a	52

 ${\it GIANFRANCO\ TATOZZI}, {\it direttore}$ 

FRANCESCO NOCITA, redattore

(G420212/1) Roma - Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato S.p.A.

# ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO

LIBRERIE CONCESSIONARIE AUTORIZZATE ALLA RICEZIONE DI INSERZIONI DA PUBBLICARE SULLA PARTE SECONDA DELLA GAZZETTA UFFICIALE DELLA REPUBBLICA ITALIANA

località	libreria	indirizzo	pref.	tel.
ALESSANDRIA	LIBRERIA INT.LE BERTOLOTTI di CAMPARI NICOLETTA & C. SAS	Corso Roma, 122	0131	252363
ANCONA	LIBRERIA FOGOLA di P. FAGNANI & C. S.N.C.	Piazza Cavour, 4-5-6	071	2074606
AREZZO	LIBRERIA PELLEGRINI di GORI ENNIO & C. S.A.S.	Piazza S. Francesco, 7	0575	22722
AVELLINO	LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI di CAPONE R. & C.	Via Matteotti, 30/32	0825	30597
BARI	CARTOLIBRERIA QUINTILIANO	Via Arcidiacono Giovanni, 9	080	5042665
BOLOGNA	LIBRERIA GIURIDICA EDINFORM S.R.L.	Via Ercole Nani, 2/A	051	6415580
BOLOGNA	LE NOVITÀ DEL DIRITTO	Via delle Tovaglie, 35/A	051	3399048
BUSTO ARSIZIO (VA)	CARTOLIBRERIA CENTRALE BORAGNO	Via Milano, 4	0331	626752
CAMPOBASSO	DIEM LIBRERIA GIURIDICA di TROMBETTA ELISEO	Via Capriglione, 42/44	0874	481298
CATANIA	S.G.C. ESSEGICI di AVETA ROSARIA & C. S.A.S.	Via F. Riso, 56/60	095	430590
CHIAVARI (GE)	CARTOLERIA GIORGINI S.A.S. di ROMOLO GIORGINI & C.	Piazza N.S. dell'Orto, 37/38	0185	311321
CHIETI	LIBRERIA PIROLA MAGGIOLI di DE LUCA S.N.C.	Via Asinio Herio, 21	0871	330154
сомо	LIBRERIA GIURIDICA BERNASCONI - DECA S.R.L.	Via Mentana, 15	031	262324
FIRENZE	LIBRERIA PIROLA già ETRURIA S.N.C.	Via Cavour 44-46/R	055	2396320
GALLARATE (VA)	LIBRERIATOP OFFICE S.R.L.	ViaTorino, 8	0331	774522
GENOVA	LIBRERIA GIURIDICA S.N.C. di A. TERENGHI e D. CERIOLI	Galleria E. Martino, 9	010	565178
GIARRE (CT)	LIBRERIA LA SEÑORITA di EMMI GIUSEPPINA	Via Trieste angolo Corso Europa	095	7799877
LODI	LA LIBRERIA dI D'ANDREA e POMPIGNOLI	Via Defendente, 32	0371	424874
MILANO	LIBRERIA CONCESSIONARIA LP.Z.S.	Galleria Vittorio Emanuele II, 11/15	02	865236
MILANO	FOROBONAPARTE S.R.L.	Foro Buonaparte, 53	02	8635971
MOLFETTA (BA)	LIBRERIA IL GHIGNO di ROTONDELLA V.N. & C.	Via Campanella, 24	080	3971365
MONZA (MI)	LIBRERIA DELL'ARENGARIO S.R.L.	Via Mapelli,14	039	322837
NAPOLI	LIBRERIA LEGISLATIVA MAJOLO S.A.S. di MAJOLO V. & C.	Via Tommaso Caravita, 30	081	5800765
NOVARA	EDIZIONI PIROLA E MODULISTICA S.A.S.	Via Costa, 32/34	0321	626764
PADOVA	LIBRERIA DIEGO VALERI di RUZZANTE GIUSEPPE	Via dell'Arco, 9	049	8760011
PARMA	MAIOLI S.R.L.	Via Farini, 34/D	0521	286226
PESARO	LIBRERIA PROFESSIONALE MARCHIGIANA S.R.L.	Via Mameli, 34	0721	23705
PIACENZA	NUOVATIPOGRAFIA DEL MAINO S.A.S. di ZONI IRENE & C.	Via Quattro Novembre, 160	0523	452342
PRATO	LIBRERIA CARTOLERIA GORI di GORI & C. S.N.C.	Via Ricasoli, 26	0574	22061
ROMA	LIBRERIA DE MIRANDA MARIA PIA	Viale G. Cesare, 51/E/F/G	06	3213303
ROMA	LIBRERIA GODEL S.R.L.	Via Poli, 46	06	6798716
ROVIGO	CARTOLIBRERIA PAVANELLO	Piazza Vittorio Emanuele, 2	0425	24056
SASSARI	MESSAGGERIE SARDE LIBRI & COSE	Piazza Castello,11	079	230028
TRENTO	LIBRERIA DISERTORI S.N.C.	Via Diaz - Casella postale 435 Trento	0461	981415
VARESE	LIBRERIA PIROLA DI MITRANO RAULE	Via Albuzzi, 8	0332	231386
VERONA	LIBRERIA L.E.G.I.S.	Via Pallone 20/c	045	8009525
	1	I	1	



### DELLA REPUBBLICA ITALIANA

### CANONI DI ABBONAMENTO ANNO 2004 (Salvo conguaglio)\*

GAZZETTA UFFICIALE - PARTE I (legislativa)

l	- ( - g,			
		CANONE DI AB	BON	AMENTO
Tipo A	Abbonamento al fascicoli della serie generale, inclusi tutti i supplementi ordinari: (di cui spese di spedizione € 219,04) (di cui spese di spedizione € 109,52)	- annuale - semestrale	€	397,47 217,24
Tipo A1	Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi i soli supplementi ordinari contenenti i provvedimenti legislativi: (di cui spese di spedizione € 108,57) (di cui spese di spedizione € 54,28)	- annuale - semestrale	€	284,65 154,32
Tipo B	Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata agli atti dei giudizi davanti alla Corte Costituzionale: (di cui spese di spedizione € 19,29) (di cui spese di spedizione € 9,64)	- annuale - semestrale	€	67,12 42,06
Tipo C	Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata agli atti della CE: (di cui spese di spedizione € 41,27) (di cui spese di spedizione € 20,63)	- annuale - semestrale	€	166,66 90,83
Tipo D	Abbonamento al fascicoli della serie destinata alle leggi e regolamenti regionali:  (di cui spese di spedizione € 15,31)  (di cui spese di spedizione € 7,65)	- annuale - semestrale	€	64,03 39,01
Tipo E	Abbonamento ai fascicoli della serie speciale destinata ai concorsi indetti dallo Stato e dalle altre pubbliche amministrazioni: (di cui spese di spedizione € 50,02) (di cui spese di spedizione € 25,01)	- annuale	€	166,38 89,19
Tipo F	Abbonamento ai fascicoli della serie generale, inclusi tutti i supplementi ordinari, ed ai fascicoli delle quattro serie speciali: (di cui spese di spedizione € 344,93) (di cui spese di spedizione € 172,46)		€	776,66 411,33
Tipo F1				·
	(di cui spese di spedizione € 117,22)	- annuale - semestrale	€	650,83 340,41
i	Integrando con la somma di € <b>80,00</b> il versamento relativo al tipo di abbonamento alla Gazzetta Un prescelto, si riceverà anche l'Indice Repertorio Annuale Cronologico per materie anno 2004.  BOLLETTINO DELLE ESTRAZIONI	ficiale - parte	prii	ma -
	Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione)		_	
	Abbotiamento amido (incluse spese di spedizione)		€	86,00
	CONTO RIASSUNTIVO DEL TESORO			
	Abbonamento annuo (incluse spese di spedizione)		€	55,00
	PREZZI DI VENDITA A FASCICOLI (Oltre le spese di spedizione)			
	Prezzi di vendita: serie generale € 0,77 serie speciali (escluso concorsi), ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo serie speciale, concorsi, prezzo unico € 1,50 supplementi (ordinari e straordinari), ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo Bollettino Estrazioni, ogni 16 pagine o frazione € 0,80 fascicolo Conto Riassuntivo del Tesoro, prezzo unico € 5,00			
I.V.A. 49	% a carico dell'Editore  GAZZETTA UFFICIALE - PARTE II (inserzioni)			
Abbona	mento annuo (di cui spese di spedizione € 120,00) mento semestrale (di cui spese di spedizione € 60,00) di vendita di un fascicolo, ogni 16 pagine o frazione (oltre le spese di spedizione) € 0,85		€	318,00 183,50
	)% inclusa			
	RACCOLTA UFFICIALE DEGLI ATTI NORMATIVI			
	Abbonamento annuo		€	188,00
Volume	Abbonamento annuo per regioni, province e comuni separato (oltre le spese di spedizione) € 17,50		€	175,00
1	% a carico dell'Editore			

Per l'estero i prezzi di vendita, in abbonamento ed a fascicoli separati, anche per le annate arretrate, compresi i fascicoli dei supplementi ordinari e straordinari, devono intendersi raddoppiati. Per il territorio nazionale i prezzi di vendita dei fascicoli separati, compresi i supplementi ordinari e straordinari, relativi ad anni precedenti, devono intendersi raddoppiati. Per intere annate è raddoppiato il prezzo dell'abbonamento in corso. Le spese di spedizione relative alle richieste di invio per corrispondenza di singoli fascicoli, vengono stabilite, di volta in volta, in base alle copie richieste.

N.B. - Gli abbonamenti annui decorrono dal 1º gennalo al 31 dicembre, i semestrali dal 1º gennalo al 30 giugno e dal 1º luglio al 31 dicembre.

Restano confermati gli sconti in uso applicati ai soli costi di abbonamento

### ABBONAMENTI UFFICI STATALI

Resta confermata la riduzione del 52% applicata sul solo costo di abbonamento

<sup>\*</sup> tariffe postali di cui al Decreto 13 novembre 2002 (G.U. n. 289/2002) e D.P.C.M. 27 novembre 2002 n. 294 (G.U. 1/2003) per soggetti iscritti al R.O.C.

DELLA REPUBBLICA ITALIANA

### PARTE SECONDA FOGLIO DELLE INSERZIONI

### **MODALITÀ E TARIFFE PER LE INSERZIONI - 2004**

Ministero dell'Economia e delle Finanze - Decreto 24 dicembre 2003 (G.U. n. 36 del 13 febbraio 2004)

### MODALITÀ

La pubblicazione dell'inserzione nella Gazzetta Ufficiale viene effettuata il 6° giorno feriale successivo a quello del ricevimento da parte dell'Ufficio inserzioni (I.P.Z.S. - Piazza G. Verdi, 10 -

I testi delle inserzioni devono pervenire in originale, trascritti a macchina o con carattere stampatello, redatti su carta da bollo o uso bollo, con l'applicazione di una marca da Euro 11,00 ogni quattro pagine o 100 righe; eventuali esenzioni da tale imposta dovranno essere documentate all'atto della presentazione o dell'invio.

L'importo delle inserzioni inoltrate per posta deve essere versato sul conto corrente postale n. 16715047 intestato a ISTITUTO POLIGRAFICO E ZECCA DELLO STATO S.P.A. - ROMA.

Sul certificato di allibramento è indispensabile indicare la causale del versamento.

Per le inserzioni consegnate direttamente allo sportello dell'Istituto Poligrafico e Zecca dello Stato di Roma, il pagamento è in contanti. Qualora l'inserzione venga presentata per la pubblicazione da persona diversa dal firmatario, è necessaria delega scritta rilasciata dallo stesso e il delegato deve esibire documento personale valido.

Nei prospetti ed elenchi contenenti numeri (costituiti da una o più cifre), questi dovranno seguire l'ordine progressivo in senso orizzontale. Per esigenze tipografiche, ogni riga può contenere un massimo di sei gruppi di numeri.

Le inserzioni, a norma delle vigenti disposizioni di legge in materia, devono riportare, in originale, la firma chiara e leggibile del responsabile della richiesta; il nominativo e la qualifica del firmatario devono essere trascritti a macchina o con carattere stampatello.

Tutti gli avvisi devono essere corredati delle generalità e del preciso indirizzo del richiedente, nonché del codice fiscale o del numero di partita IVA.

Per ogni inserzione viene rilasciata regolare fattura.

Per le «convocazioni di assemblea» e per gli «avvisi d'asta» è necessario che la richiesta di inserzione pervenga all'Ufficio inserzioni almeno otto giorni di calendario prima della data di scadenza dei termini di pubblicazione dell'avviso di «convocazione di assemblea», nonché di quello di pubblicazione dell'«avviso d'asta» stabilito dalle norme vigenti in materia.

Nella richiesta d'inserzione per le «convocazioni d'assemblea» dovrà essere indicato se trattasi di società con azioni quotate in mercati regolamentati italiani o di altri Paesi dell'Unione Europea.

Gli avvisi da inserire nel Bollettino estrazione titoli (supplemento straordinario alla Gazzetta Ufficiale) saranno pubblicati alla fine della decade mensile successiva a quella relativa alla data di presentazione.

Per gli avvisi giudiziari, è necessario che il relativo testo sia accompagnato da copia del provvedimento emesso dall'Autorità competente; tale adempimento non occorre per gli avvisi già vistati dalla predetta autorità.

Quale giustificativo dell'inserzione viene inviata per posta prioritaria una copia del fascicolo della Gazzetta Ufficiale Parte seconda nel quale è riportata l'inserzione.

### **TARIFFE**(\*)

A partire da gennaio 1999, è stato abolito il costo forfettario per la testata addebitando le reali righe utilizzate, fermo restando che le eventuali indicazioni di: denominazione e ragione sociale; sede legale; capitale sociale; iscrizione registro imprese; codice fiscale e partita IVA, devono essere riportate su righe separate.

Annunzi commerciali

Densità di scrittura fino ad un massimo di 77 caratteri/riga

Per ogni riga o frazione di riga

€ 20.24

Annunzi giudiziari

Densità di scrittura fino ad un massimo di 77 caratteri/riga

Per ogni riga o frazione di riga prio per pubblica utilità)

(comprese comunicazioni o avvisi relativi a procedure di espro-

N.B. NON SI ACCETTANO INSERZIONI CON DENSITÀ DI SCRITTURA SUPERIORE A 77 CARATTERI/RIGA. Il numero di caratteri/riga (comprendendo come caratteri anche gli spazi vuoti ed i segni di punteggiatura) è sempre riferito all'utilizzo dell'intera riga, di mm 133, del foglio di carta bollata o uso bollo (art. 53, legge 16 febbraio 1913, n. 89 e articoli 4 e 5, decreto del Presidente della Repubblica 26 ottobre 1972, n. 642, testo novellato).

LA PUBBLICAZIONE DEGLI AVVISI DI GARE DI APPALTO PUBBLICHE DEVE ESSERE EFFETTUATA IN CONFORMITÀ A QUANTO DISPOSTO DAL DECRETO LEGISLATIVO 9 APRILE 2003 N. 67 RECANTE: "Attuazione della direttiva 2001/78/CE relativa all'impiego di modelli di formulari nella pubblicazione degli avvisi d'appalto pubbliche".

(\*) Nei prezzi indicati è compresa l'IVA 20%.

ENTER OF THE STATE OF THE STATE

